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Ata da primeira (1ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dezessete de fevereiro de 
dois mil e nove (17.02.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a primeira (1ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO RODRIGUES VALE 
JUNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes 
os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA,BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JUAREZ LOPES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANE LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador PAULO BORGES para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente deu as boas-vindas à todos os presentes e convidou, para 
compor a Mesa, o 1º Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO e o 2º 
Secretário, Vereador GEOVANI ANTÔNIO. Às nove (09) horas e vinte e 
dois (22) minutos o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por tempo 
indeterminado, para que fosse instalada a Sessão Especial. O Senhor 
Prefeito leu sua mensagem e encaminhou relatório de atividades de sua 
administração no ano de 2008 e perspectivas para 2009. Senhoras e 
Senhores Vereadores. Fizemos questão de aqui comparecer nesta primeira 
sessão em plenário da nova Legislatura para uma vez mais reafirmar a 
inteira disposição do Executivo Municipal no sentido de avançar na 
consolidação de parcerias construtivas a fim de que possamos cumprir 
integralmente nos próximos quatro anos todos os compromissos assumidos 
com a população de nossa cidade. Na essência deste procedimento está a 
reafirmação de valores democráticos que alicerçam a toda a minha trajetória 
de vida. Partimos da plena consciência de que é justamente o trabalho de 
fiscalização exercido pela Câmara Municipal que permite a correção de 
rumos e o conseqüente aperfeiçoamento das ações que, tenho certeza, vão 
fundamentar mais quatro anos de grandes conquistas para Goiânia. As 
prioridades são: moradia, educação, saúde, assistência social transporte 
público, isso sem jamais descuidar de outras áreas igualmente fundamentais 
como meio ambiente, geração de emprego e renda, cultura, esportes, lazer 
infra-estrutura. A reforma administrativa aprovada por esta Casa enxugou a 
máquina, corrigiu excessos, racionalizou as estruturas do município para se 
adequar à perspectiva da recessão mundial. Neste sentido, a Secretaria de 
Finanças, por meio de seus departamentos divisos, atuou m 2008 dentro da 
tarefa de aperfeiçoar ao máximo os mecanismos de organização como o 
órgão gestor da arrecadação municipal. Duas avaliações nacionais 
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comprovam os resultados altamente positivos. O índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica, o IDEB, conclui que Goiânia superou as metas 
previstas pelo Ministério da Educação para os anos de 2009/2011. Além 
disso, m 2008 avançamos na construção, reforma e ampliação da estrutura 
física de unidades educacionais, entre escolas Centros Municipais de 
Educação Infantil, os Cmeis. Avançamos ainda no tele-matrícula na 
implantação dos Centros Municipais de Apoio à Inclusão. Tudo isso permitiu 
grandes avanços pedagógicos m cada uma as modalidade de ensino. Para 
2009, a meta é dinamizar e ampliar as escolas em tempo integral, que 
garantam educação, cultura, esporte lazer às crianças. No setor de Saúde, 
em 2008 os Cais 24 horas dinamizaram aperfeiçoaram as ações, estão 
incorporados no dia a dia de nossa cidade, o que garante amparo na hora da 
emergência. Para 2009, dentre os números projetos, pretendemos criar o 
Centro Municipal de Diagnósticos com diversos tipos de exames. Além disso, 
é preciso destacar a importância do Instituto de Assistência à Saúde dos 
Servidores Municipais, o IMAS, que realiza um trabalho de grande dimensão 
social. No setor de Habitação, m 2008 consolidamos uma política que 
prioriza o atendimento à população de menor renda compatibilizando-as com 
as ações federal, estadual. Para 2009, vamos concluir as 2.003 (duas mil e 
três) unidades habitacionais em andamento e edificar outras 3.161 (três mil, 
cento e sessenta e uma) com recursos provenientes do PAC Habitação. 
Além disso, vamos implantar infra-estrutura básica em áreas objetos de 
programas habitacionais e identificar áreas públicas que possam viabilizar a 
edificação de mais moradias para a população de baixa renda. No setor de 
Assistência Social, 2008 foi um ano muito importante porque permitiu a 
implementação e qualificação do trabalho executado, com revisão de 
conceitos e inovação de antigas e conservadoras práticas assistencialistas. A 
meta para 2009, é desenvolver ações de fortalecimento dos vínculos 
familiares comunitários sem aderir a processos de segmentação. No setor de 
transportes, a grande conquista foi complementar a aquisição dos 1.043 
novos ônibus para o Sistema de Transporte Coletivo da região Metropolitana 
de Goiânia. Nossa perspectiva é adotar modelos diferenciados, até chegar 
ao estágio em que a população que hoje anda de carro possa optar pelo 
transporte coletivo. Em 2008 a recente inauguração do Elevado João Alves 
de Queiroz da Trincheira Simão Carneiro na Avenida T-63 proporcionam 
soluços práticas para pontos críticos do tráfego. No setor de infra-estrutura, 
vamos continuar com fortes intervenções m 2009. As ações incluem a 
construção de novos viadutos, a edificação da Avenida Noroeste, o 
prosseguimento da Avenida Goiás até a GO-070 a continuidade da Avenida 
Leste-Oeste. Destacamos ainda como obras para 2009 a conclusão do 
Centro Administrativo do Paço Municipal. A reforma e revitalização da Praça 
Universitária  e do espaço que abriga a feira Hippie.  O início  da  
implantação do Distrito Industrial de Goiânia. Reformas dos mercados: 
central  e  de  Vila Nova.  Cobertura  da  rua  oito. No  setor  de  Meio  
Ambiente,  Goiânia  não conquistou  o  título  de  capital  brasileira  com  
melhor  qualidade  de  vida  por acaso. A  Agência  Municipal  do   Meio  
Ambiente  investe  intensamente  na  preservação  das  áreas  verdes  e  na  
implantação  de  novos  parques. Apoio aos micro e pequenos empresários.  
No setor de  trabalho,  emprego renda,  os  projetos  visam  qualificar  jovens  
trabalhadores  para  o mercado de trabalho em diversas  áreas. As atividades 
da Agência da Guarda Municipal em muito contribui para a segurança do 
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patrimônio público. A Procuradoria Geral desenvolve um trabalho 
permanente na defesa dos interesses do Município de Goiânia. Para 2009, a 
Secretaria Municipal de Cultura vai manter e aperfeiçoar todos os projetos. 
No setor de turismo e esporte, vai ser mantida as iniciativas para 2009. A 
grande prioridade, sem dúvida, é realizar um conjunto de aços que visam 
garantir Goiânia como uma das sedes da Copa do Mundo de 2014. A 
Prefeitura de Goiânia se desdobrará m projetos de infra-estrutura, 
planejamento marketing para garantir na Capital o maior vento esportivo do 
mundo. Ao concluir deixo aqui registrado o um sincero agradecimento a esta 
Casa pela grande colaboração que tem prestado ao Município de Goiânia; 
pelo trabalho profícuo e vigilante de cada uma das senhoras dos senhores 
vereadores; pela máxima seriedade com que conduzem e certamente 
conduzirão os seus dignos mandatos; pelas críticas sérias responsáveis; 
pelas sugestões idéias que muito enriquecem o trabalho em prol dos que 
mais precisam. Com a graça e a proteção de Deus, vamos continuar 
construindo a Goiânia dos nossos sonhos, a Capital brasileira referência em 
qualidade de vida, o espaço da vida da harmonia entre os nossos 
semelhantes. Que Deus nos ilumine a todos. Era o que tinha a dizer. Muito 
obrigado.  Reaberta  a  Sessão  às  dez  (10)  horas  e  quarenta  quatro 
(44) o Vereador DJALMA ARAÚJO, Primeiro Secretário, leu o 
Expediente, do qual constasse os seguintes ofícios e telegramas: 
Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para Prefeitura de Goiânia; 15/09 – Ministério do 
Trabalho e Emprego informando liberação de recursos para SINDIMOTO; 
C.F.F – Extrato Fundo de Investimento da SMT; Câmara dos Deputados – 
Orçamento da União – recursos empenhados para o Município de Goiânia; 
Ministério  da  Educação – Fundo  Nacional  Desenvolvimento  da  
Educação, informando  liberação  de  recursos  financeiros  para  Prefeitura 
de Goiânia; 151/09  – Secretaria Especial  de  Direitos  Humanos,  
informando convênio e liberação de recursos financeiros para o IV 
Congresso Nacional de Conselheiros Tutelares em Luziânia; 01/09 – 
Procuradoria  Geral  de  Justiça  –  encaminhando material para divulgação 
do ligue “127”; 002/09 – Sintect-Go – Sindicato dos Trabalhadores nas 
Empresas dos Correios e Telégrafos no Estado de Goiás , para vereadora 
Cidinha; 001/09, 192/09, 8312/08 ,8406/08 – Secretaria Municipal de Saúde, 
em resposta aos requerimentos da vereadora Cidinha Siqueira, Jacyra Alves, 
Cida Garcês e Virmondes Cruvinel;  019/09 – DERMU – Em resposta aos 
requerimentos dos vereadores Hélio de Brito, Robson Alves,  Virmondes  
Cruvinel  e  Carlinhos dos Esportes;  021/09  –  Agência  da  Guarda  
Municipal para o vereador Francisco Rodrigues Vale Júnior; 2480, 2482, 
2483, 2487/08 – Secretaria Municipal da Educação em resposta ao 
requerimento dos vereadores Carlinhos  do  Esporte  e  Virmondes  Cruvinel  
Filho;  740  –  760  –  777 – 785  – 798/08,  002 – 003 e 026/09 – CMTC – 
em resposta aos requerimentos dos vereadores : Carlinhos do Esporte, 
Sergio Dias, Virmondes  Cruvinel  Filho,  Cidinha  Siqueira,  Bruno  Peixoto,  
Jacyra   Alves  e  Santana; 307/08 , 1455/08 e 001/09 – COMURG – Em 
resposta aos requerimentos dos vereadores:  Hélio de Brito  e  Francisco 
Júnior;  4.042/08  –  Assembléia Legislativa  –  Deputado  Ozair  José,  
encaminhando  cópia  de requerimento  de  sua  autoria;  017/09  –  AMT  – 
Agência Municipal Trânsito, encaminhando relatório de Aplicações de 
recursos mês de dezembro/08;  S/N  –  Vereador  Paulo  Borges,  
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encaminhando nomes  para  que  sejam  homenageados  nas  dependências  
desta  Casa;  47/09  – Secretaria  Municipal  de  Finanças,  encaminhando  
relatório  das  aplicações  financeiras  mês  dezembro/08;  314/08 – 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar nº. 040/06, 
para que seja apreciado com urgência; 340/08 – Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre o repasse financeiro à 
AGETUR, e dá outras providencias; 345/08 – Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei Complementar que ratifica o enquadramento 
dos Agentes Comunitários de Saúde e dos Agentes de Combate às 
Endemias, nos termos da Emenda Constitucional nº. 051/2006 e da Lei 
Federal nº. 11.350/2006; 347/08 – Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que desafeta área de sua destinação primitiva e dá outras 
providencias (Parque das Laranjeiras); 006/08 – Conselho de Alimentação 
Escolar, comunicando que a Câmara que indique dois representantes, titular 
e suplente para o novo conselho; 004/06 – Secretaria Estadual de Saúde – 
Solicitando indicação de representante Titular e Suplente para Comissão 
Estadual de Fitoterapia – CEFITO; 2901/08 – TCM – Tribunal de Contas dos 
Municípios, encaminhando cópia de Resolução RS 06795/0;  099/09 – AMT – 
Agência Municipal de Trânsito e Mobilidade, encaminhando relatório de 
aplicações d recursos, referente ao mês de Janeiro/09. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: Vereador AGENOR MARIANO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que seja 
realizada Sessão Solene, em comemoração aos 50 anos de existência da 
UCG – Universidade Católica de Goiás e ao Prefeito de Goiânia; Vereador 
ANSELMO PEREIRA,  requerimento  ao  Presidente  da  Casa  solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem ao Rotary Clube e 
COMURG;  ELIAS VAZ,  Projeto  de  Decreto  Legislativo  que  concede 
título  de  cidadania  goianiense  ao  Delegado  Protógenes  Queiroz e 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao 
juiz federal Fauto Martins de Sanctis e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, que seja realizada sessão especial para homenagear o 
Centro Federal de Educação Tecnológica de Goiás – CEFET/GO;  GARI 
NEGRO JOBS, requerimentos  endereçados  a  AMT  e  ao  Prefeito  de  
Goiânia; CIDINHA SIQUEIRA,  requerimentos  endereçados  ao  Presidente 
da  Casa,  solicitando   realização  de  Sessões  Especiais  para  debate 
sobre: Os  Direitos  do  Trabalhador com  Deficiência  no  Município  de 
Goiânia; A  Consciência  de  Cidadania  no  Município  de  Goiânia; 
Campanha  da  Fraternidade;  A  Luta  Contra  o  Preconceito  no  Município 
de  Goiânia;  O  Cartão  de  Estacionamento  para  Pessoas  com 
Deficiência; A Política Municipal  de  Práticas   Integrativas  e  
Complementares   no  Sistema  Único  de  Saúde;  Dia  do  Psicólogo; A 
Política de Atenção às Pessoas  com  Deficiência; O Estudo dos Princípios, 
Direitos e Garantias  Constitucionais  na  Rede  Municipal   de   Ensino;  Dia  
Mundial  de  Combate  às  Drogas;  O  Estatuto  do  Pedestre;  A  prioridade  
às  Pessoas Idosas ou  com  Deficiência  na  Aquisição  de  Casas  
Populares  Construídas  pelo  Município; Audiência Pública  para  debate  
sobre  “O  Direito  dos Carteiros de Ingressarem pela Porta de Desembarque 
dos Ônibus”;  Dia  Municipal  dos  Direitos   Humanos e Debate  sobre  a  
Política  Municipal  dos Direitos Humanos; Comemoração ao  Cinqüentenário  
da  Universidade  Católica  de  Goiás; Sessão  Especial  para   debater  
sobre  a  cupuntura  no  Município  de  Goiânia;  Sessão  Solene  para  



 5

entrega  do  Título  de  Cidadania Goianiense ao Senhor Pe. Geraldo  
Marcos  Labarrere  Nascimento,  Decreto  Legislativo  nº 026  de  14.05.08  e  
DM   nº  4.389/08  e   Sessão  Solene  para  entrega  de  Título  de  
Cidadania  Goianiense   ao   Senhor   Pe.  Rubens Sodré Miranda,  Decreto  
Legislativo nº025 de 4.05.08 e DM nº 4.389/08; Avocar e dar prosseguimento 
ao Projeto de Lei nº 139/08; desarquivamento e reinício da tramitação 
regimental ao Projeto de Lei Complementar nº 005/08 ; Avocar  dar 
prosseguimento ao Projeto de Lei nº 302/08; desarquivamento  reinício da 
tramitação regimental do Projeto de Resolução nº 016/08; requerimentos à 
Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Fiscalização, 
Secretaria Municipal de Esporte  Lazer e Secretaria Municipal de Cultura, 
Secretaria Municipal de Educação, SEDEM, Secretaria Municipal de 
Habitação, Secretaria Municipal de Governo, AMT; Indica a Associação 
Espírita AJA – Ajudantes Anônimos com Jesus, para receber o Diploma e a 
Medalha Social, Comissão de Emprego, Regulamentação e implantação do 
Parlamento Metropolitano de Goiânia – PMG e Mesa Diretora; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; 
ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados à COMURG e AMT; FÁBIO 
CAIXETA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados ao Sindicato dos Jornalistas do 
Estado de Goiás, COMURG, Agência Municipal de Obras, Secretaria 
Municipal de Saúde e Agência Municipal de Trânsito, Transporte e 
Mobilidade; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando a Constituição de Comissão Temporária e 
requerimentos endereçados à Secretaria de Segurança Pública, CMTC, 
AMMA  DENIT; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados à Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer, Prefeito de Goiânia, COMURG, AMMA, 
AGEHAB, Secretaria Municipal de Educação e Secretaria Municipal de 
Habitação; IRAM SARAIVA, Projeto de Resolução, que limita e disciplina a 
atividade de terceiros, pessoas físicas e jurídicas, na intermediação, 
assessoramento ou influência no processo legislativo ou administrativo no 
âmbito da Câmara Municipal e dá outras providências; DJALMA 
ARAÚJO,requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para debater aços de combate ao tráfico de 
seres humanos; IZIDIO ALVES, Projeto de Resolução que altera dispositivo 
do regimento interno que especifica (§ único, artigo 58), Projeto de 
Resolução que altera dispositivo do regimento interno que especifica (§ 1º, 
artigo 60), Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo a 
regulamentação a atividade que institui; requerimentos endereçados à 
COMURG, Agência Municipal de Trânsito, Transporte e Mobilidade; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados à AMT; PEDRO 
AZULÃO JR.,  requerimentos endereçados à AMT e COMAURG; 
HENRIQUE ARANTES,  01  - Projeto  de  Lei  que autoriza o Poder 
Executivo  a  Instituir a Fundação de Ensino Superior de Goiânia no 
Município de Goiânia  dá outras providências, 02 - Projeto de Lei que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a  Instituir  no Município de Goiânia o 
Programa Creche Domiciliar  e dá outras providências,  03 -  Projeto de Lei 
que declara de utilidade  pública  ao  CRER – Centro de Reabilitação e 
Readaptação Dr. Henrique Santillo e requerimentos  endereçados  à  
Secretaria  Municipal  de  Planejamento, CMTC,  AMT,  COMURG,  
Secretaria  Municipal  de  Educação,  AGEL, Brasil Telecon,  SEDEM,  
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METROBUS,  à  Senhora  Ester  Alves  Pacheco Henriques,  Conselheira  da  
CONADE   ao  Senador  Marconi  Ferreira Perillo  Junior  e  ao  Presidente  
da  Casa,  solicitando  Sessão  Especial  em homenagem  ao  Aniversário  de  
Fundação  do  Atlético  Clube  Goianiense; MAURÍCIO  BERALDO,  
requerimentos  endereçados ao Prefeito  de Goiânia;  PR.  RUSEMBERGUE,  
01 -  Projeto  de  Lei  que  dispõe  sobre  a instalação  de  cursos  de  
informática  na  rede  municipal  de  ensino,  e  dá outras providências, 02 - 
Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação do monumento m homenagem 
ao fundador de Goiânia, Pedro Ludovico na Praça Dr. Pedro Ludovico 
Teixeira (Praça Cívica) dá outras providências, 03 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre o Programa de Aproveitamento de Alimentos não consumidos, e dá 
outras providências e 04 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Sr. Ademir de Oliveira Menezes; Mesa 
Diretora, Projeto de Resolução que constitui as Comissões Permanentes 
para o biênio de 2009/2010, ficam assim constituídas: I - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação: PAULO BORGES-Presidente, 
PAULINHO GRAUS-Vice-Presidente, BRUNO PEIXOTO- indicado à 
Comissão Mista, VIRMONDES CRUVINEL, PEDRO AZULÃO JÚNIOR, 
JUAREZ LOPES e HENRIQUE ARANTES; II – Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos: GARI NEGRO JOBS – Presidente, CLÉCIO ALVES- 
Vice-Presidente, DJALMA ARAÚJO, HENRIQUE ARANTES, IZÍDIO ALVES, 
DEIVISON COSTA- indicado à Comissão Mista e PEDRO AZULÃO JÚNIOR; 
III – Comissão de Saúde e Assistência Social: TIÃOZINHO DO CAIS- 
Presidente, DR. GIAN - Vice-Presidente,  DANIEL VILELA, RICHARD NIXON 
- indicado  à  Comissão  Mista,  CELIA  VALADÃO,  FABIO  TOKARSKI e 
PR.  RUSEMBERGUE; IV –  Comissão  de  Lazer,  Esporte  e  Turismo: 
SIMEYZON  SILVEIRA  -  Presidente,  TÚLIO MARAVILHA - Vice-
Presidente,  JOÃOZINHO  GUIMARÃES,  DR.  GIAN -  indicado  à  
Comissão Mista,  IRAM  SARAIVA,  DANIEL  VILELA  e  DJALMA  ARAÚJO; 
V – Comissão  de  Defesa  do  Consumidor:  JOÃOZINHO  GUIMARÃES- 
Presidente,  SANTANA  GOMES - Vice-Presidente, CLÉCIO ALVES- 
indicado à Comissão Mista, IRAM SARAIVA, FÁBIO CAIXETA, PR. 
RUSEMBERGUE e CIDINHA SIQUEIRA; VI – Comissão de 
Desenvolvimento  Econômico  e  Social:  CHARLES  BENTO -  
Presidente,  VIRMONDES CRUVINEL- Vice-Presidente, TÚLIO MARAVILHA, 
GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES- indicado à Comissão Mista e 
FABIO TOKARSKI; VII – Comissão dos Direitos da Criança, do 
Adolescente e do Idoso: ELIAS VAZ- Presidente, CLÉCIO ALVES- Vice-
Presidente, JUAREZ LOPES, GEOVANI ANTÔNIO, ANSELMO PEREIRA 
DJALMA ARAÚJO- indicado à Comissão Mista e AGENOR MARIANO; VIII – 
Comissão de Obras e Patrimônio: IZÍDIO ALVES- Presidente, TÚLIO 
MARAVILHA- Vice-Presidente, PEDRO AZULÃO JÚNIOR,  ANSELMO 
PEREIRA,  CHARLES BENTO  -  indicado  à  Comissão Mista, SANTANA 
GOMES e GARI NEGRO JOBS; IX  –  Comissão de Habitação,  
Urbanismo  e  Ordenamento  Urbano:  MAURÍCIO BERALDO- Presidente  
e  indicado  à  Comissão  Mista,  TATIANA  LEMOS - Vice-Presidente,  
AGENOR  MARIANO,  PAULINHO  GRAUS,  SIMEYZON SILVEIRA, 
ALFREDO BAMBU e JUAREZ LOPES; X  –  Comissão  de  Defesa  dos 
Direitos  Humanos  e  Cidadania:  CIDINHA  SIQUEIRA  -  Presidente,  
RICHARD  NIXON  -  Vice-Presidente,   ALFREDO  BAMBU  -  indicado  à  
Comissão  Mista, IZÍDIO ALVES, TÚLIO MARAVILHA, PAULO BORGES e 
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CHARLES BENTO; XI – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia: DANIEL VILELA- Presidente, FABIO  TOKARSKI -  Vice-
Presidente,  VIRMONDES  CRUVINEL - indicado à Comissão  Mista,  
CIDINHA  SIQUEIRA,  TIÃOZINHO  DO  CAIS,  HENRIQUE  ARANTES  e 
SANTANA  GOMES;  XII  –  Comissão  de  Legislação  Participativa: 
DEIVISON COSTA - Presidente,  IRAM  SARAIVA - Vice-Presidente, 
SANTANA  GOMES,  IZÍDIO  ALVES - indicado  à  Comissão  Mista, 
JOÃOZINHO  GUIMARÃES,  PR.  RUSEMBERGUE  e  ANSELMO 
PEREIRA;  XIII  –  Comissão  do  Meio  Ambiente:  AGENOR  MARIANO – 
Presidente  e indicado à Comissão Mista, BRUNO PEIXOTO- Vice-
Presidente, DANIEL VILELA, ALFREDO BAMBU, ELIAS VAZ, PR. 
RUSEMBERGUE e PAULO BORGES; XIV – Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia:  CELIA VALADÃO- Presidente e indicado à 
Comissão Mista, DJALMA ARAÚJO- Vice-Presidente, CHARLES BENTO, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, MAURÍCIO BERALDO e SANTANA 
GOMES; XV – Comissão Mista: CLÉCIO ALVES- Presidente(CDC), 
CHARLES BENTO- Vice-Presidente(COP), BRUNO PEIXOTO(CCJR), 
DJALMA ARAÚJO(CDCAI), VIRMONDES CRUVINEL(CECCT), DR. 
GIAN(CLET), DEIVISON COSTA(CTSP), ALFREDO BAMBU(CDDHC), 
MAURÍCIO BERALDO(CHUOU), CELIA VALADÃO(CFOE), AGENOR 
MARIANO(CMA), HENRIQUE ARANTES(CDES), RICHARD NIXON(CSAS) 
E IZÍDIO ALVES(CLP). O Vereador IRAM SARAIVA, solicitou ao Presidente 
da Casa, em questão de ordem, sua permanência tão somente na Comissão 
de Lazer, Esporte e Turismo, não fazendo parte mais da Comissão de 
Desenvolvimento Econômico  Social. O Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente às dez (10) horas e cinqüenta  oito (58) minutos. 
Usaram a tribuna os seguintes Vereadores: JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO e IRAM SARAIVA. O Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou ao 
Presidente da Casa que constasse nos Anais da Casa a entrevista do 
Senador Jarbas Vascocelos(PMDB) que saiu na revista Veja. A Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA, solicitou ao Presidente que providenciasse uma 
adaptação de um dispositivo para que ela possa se manifestar na sua fala ao 
microfone. O Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, solicitou que constasse 
em Ata como visita honrosa os Senhores: Cristian Gomes – Assessor da 
Juventude; Igor Campos – Coordenador Especial da Juventude; Milton Júnior 
– Secretário Municipal da Juventude PT; Débora Noleto – Juventude 
Estadual PT ; Plablo Henrique – Presidente DCE-UCG; Charles Máximo – 
Vice-Presidente PRB estadual; Dárcio Rogério - Uni anhanguera; Henrique 
Esteves – Presidente C.A. Direito UCG; Allan Pierry – Presidente C.A. 
Biomedicina UCG e Michel Sayd – Vice-Presidente DCE-UCG. Às doze (12) 
horas e treze (13) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão, 
por cinco (05) minutos, a pedido do Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
para que o Senhor Edmar, do Conselho Tutelar usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às doze (12) horas e dezoito (18) minutos. Os 
requerimentos 030  a  342 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente,  de  acordo  com  o  que  determina  a  alínea  “a”  do  artigo  82 
do  Regimento  Interno.  Compareceram  na  Sessão  os  Vereadores:  
AGENOR  MARIANO,   ALFREDO  BAMBU,  ANSELMO  PEREIRA,  
BRUNO  PEIXOTO,  CÉLIA  VALADÃO,  CHARLES  BENTO,  CIDINHA  
SIQUEIRA, CLECIO  ALVES,  DANIEL  VILELA,  DEIVISON  COSTA, 
DJALMA ARAÚJO,  DR.  GIAN,  FRACISCO JR., ELIAS VAZ,  FÁBIO  
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CAIXETA, FÁBIO  TOKARSKI,  GARI NEGRO  JOBS,  GEOVANI  
ANTÔNIO,  HENRIQUE  ARANTES,  IRAM  SARAIVA,  IZIDIO  ALVES,  
JOÃOZINHO GUIMARÃES,  JUAREZ  LOPES,  MAURÍCIO  BERALDO,  
PAULINHO  GRAUS,   PAULO  BORGES,  PR.  RUSEMBERGUE,  PEDRO  
AZULÃO JR.,  RICHARD   NIXON,   SANTANA,   SIMEYZON   SILVEIRA,  
TATIANA LEMOS,   TIÃOZINHO   DO   CAIS,  TÚLIO  MARAVILHA  e  
VIRMONDES CRUVINEL  FILHO.  Às  doze  (12)  horas  e  cinqüenta e 
três  (53)  minutos,   não  havendo  mais  quorum  para   deliberar, o  
Senhor   Presidente   Vereador   SANTANA  GOMES,  declarou   encerrada  
a   presente   Sessão  e  convocou  outra,  para  o  dia  seguinte,   no   
horário   regimental.  Para  constar  lavrei  esta  que,  lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 
 
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxx 
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Ata da segunda (2ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia dezenove de fevereiro de 
dois mil e nove (18.02.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a segunda (2ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO RODRIGUES VALE 
JUNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes 
os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, AGENOR MARIANO, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, CHARLES BENTO, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FRACISCO JR., FÁBIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JUAREZ LOPES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYSON SILVEIRA, TATIANE LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, DJALMA ARAÚJO – 
1º Secretário e DR. GIAN – 2º Secretário em exercício. No  Expediente  foi  
lido  o  seguinte ofício:  020/09 – Veto nº 26 do Executivo, Vetado 
integralmente o Autógrafo de Lei nº 123 de 30.10.2008, oriundo do Projeto de 
Lei nº 016/07, de autoria da Vereadora MARINA SANT’ANNA que Institui o 
Porgrama Oportunidade Solidária,  define a Política Municipal de Fomento à 
Economia Popular Solidária. Apresentaram Matéria os seguintes 
Vereadores: BRUNO PEIXOTO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem aos 72 anos 
de fundação do Atlético Clube Goianiense; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a 
constituição de Comissão Especial Temporária em conformidade com os 
Artigos 40 e 41 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia; 
ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
COMDATA; PAULO BORGES, Projeto de Lei que autoriza o Poder 
Executivo criar e implantar no Município de Goiânia, o Sistema Integrado de 
Bibliotecas - SIMBI, Projeto de Lei Complementar que altera o parágrafo 
único da Lei nº 5.906 de 28 de maio de 1982 e requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem ao Sindicato das Empresas de Compra, Venda, Locação e 
Administração de Imóveis dos Condomínios Horizontais, Verticais e de  
Edifícios Residenciais e Comerciais do Estado de Goiás, Sessão Especial 
para homenagear a Associação dos Distribuidores e Atacadistas do Estado  
de  Goiás  –  ADAG,  Sessão  Especial  para  homenagear  o  sistema “S”  
sediado  no  Estado  de  Goiás, Sessão Especial para homenagear o Fórum 
Empresarial do estado de Goiás, Sessão Especial em homenagem ao Fórum 
Em´resarial Jovem do Estado de Goiás, Sessão Especial para homenagear o 
Sindicato da Industria da Construção no Estado de Goiás – SINDUSCOM, 
Sessão Especial para homenagear o Sindicato dos Corretores de Imóveis do 
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Estado de Goiás, Sessão Especial para homenagear a Associação dos 
Lojistas do Flamboyant Shopping Center – ASLOF, Sessão Especial para 
homenagear a ADEMI – Associação das Empresas do Mercado Impbiliário 
do Estado de Goiás e Sessão Especial para homenagear a Associação dos 
Empregados da COMDATA – ASCOMDATA; HENRIQUE ARANTES, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e à AMT; 
GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que dispõe sobre a implantação do 
Programa S.O.S. Rios e Lagos de Goiânia, despoluição e revitalização, 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica que obriga a utilização exclusiva de papel 
reciclado nos órgãos públicos do Município, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene para 
comemorar o Dia do Gari, requer  instalação de Painel Eletrônico de 
Votação, COMURG e IMAS; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados à 
AMT e CMTC; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados à COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção de 
pagamento de taxas e outras despesas para inscrição de processos seletivos 
de acesso aos cursos superiores de graduação ou tecnológicos das 
instituições de ensino superior, situadas no Município de Goiânia, 
requerimentos endereçados a Rádio Interativa, Prefeito de Goiânia, CMTC e 
Secretaria Municipal de Saúde, SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados à COMURG, AMT, Agência de Obras, CMTC e Comando Geral 
da Polícia Militar do Estado de Goiás; TIÃOZINHO DO CAIS, rquerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e Agência Municipal de Obras; CIDINHA 
SIQUEIRA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Vice-
Prefeito, Mesa Diretora, Osmar de Lima Guimarães – Assessor Especial do 
Prefeito, FÁBIO CAIXETA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da colocação de um (01) Guarda Municipal nas Escolas 
Municipais do Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia; BRUNO PEIXOTO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em homenagem ao Dia do Economista, COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre o recolhimentoe 
destinação de pneus inservíveis e dá outras providências, Projeto de Lei que 
dispõe sobre reciclagem de entulhos de construção civil e dá outras 
providências; ALFREDO BAMBU, requerimento à AMT; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR, requerimentos endereçados à COMURG. Às nove (09) 
horas e vinte  cinco (25) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou ao Pequeno Expediente, quando 
usou a Tribuna o Vereador MAURÍCIO BERALDO. Os Vereadores FÁBIO 
TOKARSKI e JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitaram que se constassem em 
Ata como visita honrosa os Senhores Nilton Pereira (Presidente da 
Associação de Bares e Restaurantes) e a Senhora Mirtes Barros (Vigilância 
Sanitária) e os Senhores Joaquim, Marcos, Francisco e Gecy. A Vereadora 
CELIA VALADÃO, solicitou ao Presidente da Casa, que constasse em Ata, 
pedido feito através de ofício nº 04/09 para a reserva do Auditório Jaime 
Câmara no dia 06 de março, em homenagem  ao Dia  Internacional  da 
Mulher, sem custo para o Legislativo Goianiense. O Evento contará com a 
presença de renomados cantores goianos como: Maria Eugênia, João 
Marcelo e Tom Chris e a Comédia “Do Arco da Veia”, peça de Maury de 
Castro. O Senhor Presidente da Casa, Vereador FRANCISCO VALE 
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JÚNIOR, suspendeu a Sessão às dez (10) horas e vinte e cinco (25) 
minutos. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e quartenta e nove (49) 
minutos. Os requerimentos 356 a 532 foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
FRACISCO JR., ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e 
cinqüenta (50) minutos, não havendo mais quorum para deliberar, o Senhor 
Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada 
a presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da terceira (3ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e cinco (05) minutos do dia dezenove de fevereiro de dois 
mil e nove (19.02.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a terceira (3ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLECIO 
ALVES, CHARLES BENTO, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, IZIDIO ALVES, JUAREZ 
LOPES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou a Vereadora TATIANA LEMOS para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, DJALMA ARAÚJO – 1º 
Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foi lido o 
seguinte ofício: 107/09 – Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando 
relatório das aplicações financeiras efetuadas no mês de janeiro/09 e 
telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura de Goiânia. 
Apresentaram Matérias os Vereadores: PR. RUSEMBERGUE, Projeto de 
Lei que declara de Utilidade Pública Municipal à Associação ÀGAPE e 
Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição do Museu Attílio Corrêa Lima e 
dá outras providências, requerimentos endereçados ao Prefeito e ao 
Presidente do Conselho Estadual da Educação de Goiás; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados à COMURG, CIDINHA SIQUEIRA, 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica que dispõe sobre a Política Municipal de 
Prática Integrativa e Complementar no Sistema Único de Saúde e 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao Presidente da Casa; 
DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; 
GARI NEGRO JOBS, requerimento endereçado ao Presidente da Casa; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre proibição de 
estabelecimentos comerciais, industriais e pretadoras de servços de 
descartarem óleos e gorduras em geral na rede coletora de esgoto, águas 
fluviais ou equivalentes no âmbito do Município de Goiânia e Projeto de Lei 
que dispõe sobre instalação e reinstalação de placas indicativas nas vias de 
tráfego do Município de Goiânia; TATIANA LEMOS, Projeto de Resolução 
que institui a Comenda Consuelo Nasser e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; BRUNO PEIXOTO, 
requerimentos endereçados ao Preeito de Goiânia e SEDEM; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados ao CMTC e AMTTM; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; IZÍDIO 
ALVES, Projeto de Lei que autoriza a concessão de incentivos na forma que 
especifica, requerimentos endereçados à AMTTM e COMURG; AGENOR 
MARIANO, requerimentos endereçados ao Prefeitod e Goiânia, AMTTM e 
Agência de Obras; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados à 
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Secretaria de Esporte e Lazer, Agência de Obras, COMURG e SEDEM; 
RICHARD NIXON, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; FÁBIO 
CAIXETA, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; TÚLIO 
MARAVILHA, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre incentivos 
fiscais para apoio a realização de projetos esportivos, e dá outras 
providências, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; CELIA 
VALADÃO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, á COMURG  e 
AMTTM e ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a COMURG. Às 
nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA, passou ao Pequeno Expediente, quando 
usaram a Tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO JR. e AGENOR 
MARIANO. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: 
PEDRO AZULÃO JR.(PSB), ALFREDO BAMBU(PR), SANTANA 
GOMES(PMDB), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), JUAREZ LOPES(PTN), 
HENRIQUE ARANTES(PTB), GARI NEGRO JOBS(PSL) e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO(PSDC). Os Vereadores JUAREZ LOPES, PAULINHO 
GRAUS e JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitaram que se constassem em Ata 
como visita honrosa os Senhores: Paulo Augusto, Zico, Gerson Nascimento, 
Benjamin, Newton Blek  e Antônio Pereira.  Foi apresentado em Plenário pela 
Mesa Diretora requerimento solicitando a prorrogação da Sessão por uma 
hora, assinado pela maioria dos Vereadores e aprovado por unanimidade. 
Finda a hora do expediente, o Presidente comunicou ao plenário que 
submeteria à votação a composição do Conselho de Ética, atendendo o 
disposição contida na Resolução nº 06, de 1º de setembro de 2005. O 
Presidente então solicitou ao 1º Secretário que fizesse a leitura da chapa 
apresentada, que ficou assim constituída: Titulares: Vereadores: PR. 
RUSEMBERGUE – Presidente; ALFREDO BAMBU – Vice-Presidente; CELIA 
VALADÃO, ELIAS VAZ e HENRIQUE ARANTES. Suplentes: Vereadores: 
CIDINHA SIQUEIRA, JUAREZ LOPES e VIRMONDES CRUVINEL. 
Submetida à discussão e votação, foi aprovada por unanimidade, em 
declaração de voto o Vereador PEDRO AZULÃO JÚNIOR manifestou sua 
contrariedade com relação a formalização da chapa devido a substituição 
manuel de nomes de seus integrantes. O 1º Secretário Vereador DJALMA 
ARAÚJO, respondeu dizendo que a chapa aprovada representava consenso 
entre os senhores vereadores e a sua formalização, não importava em 
prejuízo à constituição do novo Conselho de Ética. O Presidente da Casa 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, solicitou que se contasse em Ata o 
pronunciamento do Vereador PEDRO AZULÃO JR.“Senhor Presidente, 
primeiro eu quero pedir desculpas a Vossa Excelência, do jeito que eu subi ai 
em cima e peguei o papel, autoritário. Mas Senhor Presidente, eu tive até a 
oportunidade de antes de votar e vou entrar pedindo a anualidade dessa 
votação, porque eu perguntei se tinha arrumado, ainda falei, arrumou esse 
risquinho? Para alguns ainda teve motivo de risada, eu não fiquei achando 
ruim. Mas infelizmente não arrumou o Projeto, minha desconfiança no 1º 
Secretário agora se dobrou, vou estar perseguindo cada vez mais, 
perseguindo não, desculpa a palavra, vou estar vigilante, vigilante. E eu vou 
estar apresentando ainda amanhã, se der tempo hoje eu vou anular essa 
eleição, que aprovou um projeto que começa, um projeto mais importante 
que eu acho que é o Conselho de Ética, não vamos começar errado. Eu 
estarei apresentando amanhã, esse é o meu pronunciamento.O SENHOR 
VEREADOR CLÉCIO ALVES: Questão de ordem Senhor Presidente. O 
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SENHOR VEREADOR PEDRO AZULÃO JÚNIOR: Só para concluir. Vou 
estar apresentando aqui o cancelamento, se quiser, esse é o meu 
posicionamento, mas eu me sinto enganado pela a minha pergunta e a Mesa 
Diretora ter me respondido errado, porque se tivesse arrumado não tinha 
problema nenhum. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR FRANCISCO 
JÚNIOR: Vereador Pedro Azulinho foi citado, um minuto para o senhor. O 
SENHOR VEREADOR PEDRO AZULÃO JÚNIOR: Senhor Presidente, eu 
quero deixar claro a minha posição, não vou mudar em nada o que eu falei, 
eu só quero que a Mesa, a hora que eu fizer uma pergunta, eu ou qualquer 
outro Vereador, eu não fui contra o Conselho de Ética, o que foi errado na 
votação, é que tinha rasura no Projeto, amanhã pode aparecer outros 
projetos aqui e ter vários tipos de rasuras, vai aparecer Vereadores, não 
pensem que eu estou enganando vocês não, vai aparecer, e se nós não 
começarmos a cortar do começo, amanhã nós não damos conta de cortar 
mais não, ao nobre Primeiro Secretário, eu acho que ele está muito 
empolgado, não tiro a razão dele, sentar nesta Mesa aí em cima, eu acho 
que é uma diferença, até votei nele, e não me arrependo, jogador de bola, 
gosto de jogar uma bolinha com ele, mais ele está precisando tomar um 
remédio para ficar mais calmo, centralizar a onde ele está sentado, não ter 
empolgação, e ele está muito empolgado, as vezes muito raivoso, e isso não 
é do perfil do Vereador Djalma. Que conheço ele e tenho uma liberdade 
muito grande, mais eu quero respeito, que a Mesa a hora que qualquer 
Vereador, qualquer Vereador fizer alguma pergunta para a Mesa, tem que 
responder a verdade. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR FRANCISCO 
JÚNIOR: Tempo encerrado Vereador.  O SENHOR VEREADOR PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR: Eu que torço por esta Mesa, o sucesso dela, mais eu só 
não quero é votar uma coisa enganada. Às doze (12) horas e quatorze (14) 
minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
passou a Ordem do Dia. O VETO 019/08, do Executivo, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 052, que dispõe sobre a cassação do alvará e da licença 
de funcionamento dos estabelecimentos comerciais que proceder a venda, 
locação ou qualquer outro tipo de comercio de DVD`s, VHA´s e CD´s 
pirateadas, com parecer pelo manutenção do Veto, Relator Vereador 
SERJÃO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi 
mantida por unanimidade, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O VETO 029/08, do 
Executivo, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 079/08, que cria o Fundo 
Municipal de Turismo e Evento na forma que especifica, com parecer pela 
manutenção do Veto, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito de Goiânia. O VETO 036/08, do Executivo, Veto Parcial ao Autógrafo 
de Lei nº 096/02, que altera a destinação de área Pública Municipal (Setor 
Madre Germana), com parecer pelo manutenção do Veto, Relator Vereador 
JOSUE GOUVEIA, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única foi mantida por maioria, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. A EMENDA A LEI 
ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE GOIÂNIA 007/06, de autoria da Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA, acrescenta os parágrafos 2º e 3º ao artigo 216 da Lei 
Orgânica do Município de Goiânia (sistema único de Saúde), sem parecer, 
Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por maioria o pedido de retirada pelo 
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autor. Os requerimentos 536 a 703 foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Não compareceu a Sessão o Vereador DEIVISON 
COSTA. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, FRACISCO JR., ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e quarenta e oito (48) 
minutos, não havendo mais quorum para deliberar, o Senhor Presidente 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra, para o dia 03 de março, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quarta (4ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatro (04) minutos do dia três de março de dois mil e 
nove (03.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quarta (4ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, CHARLES BENTO, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador TÚLIO MARAVILHA 
para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário, Vereador DJALMA 
ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação 
ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – 
Presidente, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º 
Secretário. Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
Vereadores: IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados à COMURG e 
AMTTM; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa, AMTTM, Agência de Obras, CMTC, COMURG, CELG e Parques e 
Jardins; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados à AMTTM e CMC; 
PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Parque 
Serrinha e dá outras providências, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorifico goianiense à Sra. Dilma Vana Rousseff Linhares e 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, DNIT, Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do 
Trabalhador, Presidente da Casa solicitando confecção de Comendas, 
AGEPEL e Ministério da Cultura;PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, COMURG, Secretaria Municipal 
de Saúde, CELG e CMTC; MESA DIRETORA,  Projeto de Lei que altera o 
Anexo II, à Lei nº 8.536, de 04 de junho de 2007, criando os cargos que 
especifica; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, DANIEL VILELA, Projeto de Lei que altera disposições da Lei 
6.733/89 e autoriza parcelamento do Imposto de Transmissão de Bens 
Imóveis – IBI e dá outras providências e requerimento endereçado a Agência 
Municipal de Obras; CLECIO ALVES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia; PAULO BORGES, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 
Complementar nº 19/07, Prefeito de Goiânia e COMURG; TIÃOZINHO DO 
CAIS, requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Obras e 
Secretaria Municipal de Infra-Estrutura; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados à CMTC; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMTTM, Agência de Obras e Secretaria Municipal de Educação; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Prefeito de 
Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição 
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de trote violento, institui o trote da cidadania e dá outras providências, Projeto 
de Decreto Legislativo que institui a comenda da ordem do mérito Trote da 
Cidadania e requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Secretaria Municipal de Educação, AMTTM, AGETOP e 
CMTC; ELIAS VAZ, Projeto de Lei Complementar que modifica a Lei 
Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992 – Código de Posturas do 
Município de Goiânia - disciplinando a mídia exterior no município e dá outras 
providências; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
reserva de percentual de vagas de estágio para as pessoas com deficiência 
na Administração Dieta e Indireta do Município de Goiânia, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Sessão 
Especial em comemoração ao Cinqüentenário a Universidade Católica de 
Goiás e realização de Sessão Especial em celebração da Campanha da 
Fraternidade; SANTANA GOMES, Projeto de Lei que Altera o Anexo II, à Lei 
nº 8.536 de 04 de junho de 2007, criando os cargos que especifica e 
requerimentos endereçados a AMTTM, Agencia Municipal de Obras, Prefeito 
de Goiânia, COMURG e CMTC; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir a segurança nas escolas, Agência Municipal 
de Obras, Governador Alcides Rodrigues, Secretaria Estadual de Educação, 
SANEAGO, AMTTM, Prefeito de Goiânia e Secretaria Municipal de Saúde; 
IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que Autoriza o Chefe do Poder Executivo 
Municipal conceder benefícios iscais a instituições privadas de ensino, com 
ou sem fins lucrativos, que aderirem ao programa municipal de bolsas de 
estudo superior, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
COMURG, Secretaria Municipal de Educação e CMTC; PEDRO AZULÃO 
JR., requerimentos endereçados a AMMA e COMURG; BRUNO PEIXOTO, 
01 -Projeto de Lei que inclui no calendário de Eventos Culturais de Goiânia a 
CENTROMEC – Feira de reparação veicular – Festa do Mecânico; 02 - 
Projeto de Lei que fica desafetada de sua primitiva destinação, área de 300 
m, situada na rua RIT 11 esq c/ RIT 07, Setor Residencial Itamaracá, nesta 
capital; 03 -Projeto de Lei que denomina Rua no Residencial Itamaracá e dá 
outras providências e 04 - Projeto de Resolução que dispõe sobre o espaço 
físico exclusivo nesta Casa de Leis para sala da Mulher em prol do social no 
Município de Goiânia, requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria 
Municipal de Educação e Agencia Municipal de Obras. Às nove (09) horas e 
quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou ao Pequeno Expediente, quando 
usou a Tribuna o Vereador PEDRO AZULÃO JR. Os Vereadores  PAULINHO 
GRAUS e FRANCISCO VALE JÚNIOR, solicitaram que se constassem em 
Ata como visita honrosa a Advogada Aparecida Ramos e os Senhores Luiz 
Alberto Gomes - Secretaria Municipal de Planejamento, Neide Aparecida – 
Secretária do SEDEM, Senhor Newton Emerson Pereira - Presidente da 
ABRASEL. As dez (10) horas e quatro (04) minutos foi suspensa a 
Sessão por uma (01) hora, para que fosse instalada a Audiência Pública 
para discutir a situação de Licença de Alvarás e fiscalização de Bares e 
Restaurantes no Município de Goiânia, a pedido do Vereador MAURÍCIO 
BERALDO. Reaberta a Sessão às doze (12) horas e quarenta e sete (47) 
minutos. Os requerimentos 708 a 1033 foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
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do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
FRACISCO JR., ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas 
e quarenta e oito (48) minutos, não havendo mais quorum para deliberar, o 
Senhor Presidente em exercício Vereador DJALMA ARAÚJO declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quinta (5ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia.  
 
As nove (09) horas e dez (10) minutos do dia quatro de março de dois mil e 
nove (04.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quinta (5ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, 
CIDINHA SIQUEIRA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, DJALMA ARAÚJO – 
1º Secretário e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; telegrama do Ministério 
da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; s/n do Deputado Jovair Arantes, cópia do pronunciamento sobre a 
IQUEGO; 014/09 –AGM – Associação Goiana de Municípios, convidando 
para o Seminário Nacional de Gestão Pública 2009, dia 05 de março e 
036/09 - Secretaria Municipal de Educação, encaminhando informações 
acerca das solicitações de Licença para Tratar de Interesse Particular. 
Apresentaram Matérias os Vereadores: IZIDIO ALVES, requerimentos 
endereçados à COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento 
endereçado ao Prefeito de Goiânia; AGENOR MARIANO, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a prevenção e o controle da transmissão e a atenção básica à 
saúde nos casos de dengue no Município de Goiânia e dá outras 
providências; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que 
obriga a utilização exclusiva de papel reciclado nos órgãos públicos do 
município e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, DERMU, 
AMTTM, AMMA, COMURG e AMTTM; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados à COMURG, CMTC e o Prefeito de Goiânia; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Infra-
Estrutura e COMURG; CLECIO ALVES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
denominação de próprio público(Residencial Eli Forte); FÁBIO TOKARSKI, 
requerimento endereçado ao SINDQFGO – Sindicato dos Trabalhadores nas 
Industrias Químico-Farmacêuticas no Estado de Goiás e ao Presidente da 
Casa, solicitando Audiência Pública para discutir a Segurança Pública em 
Goiânia; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando que seja integrada Comissão Especial para fiscalizar ações 
aplicadas pela AMMA, Agência Municipal de Obras e AMTTM; DEIVISON 
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COSTA, requerimentos endereçados a AMTTM e ao Presidente da Casa, 
solicitando Audiência Pública para discutir a realidade os órgãos e 
competência do Conselho Tutela de Goiânia; PR. RUSEMBERGUE, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a divulgação de ofertas de empregos por meio da 
colocação de painéis informativos nos terminais do sistema e transporte e 
Goiânia dá outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e Presidente da Casa, solicitando registro nos anais da Casa de 
Caderno Especial do DM sobre devastação no Rio Araguaia; CHARLES 
BENTO, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; SANTANA 
GOMES, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do serviço voluntário de 
capelania hospitalar no Município de Goiânia e requerimentos endereçados à 
COMURG, Agência Municipal de Obras, Secretaria Municipal de Educação e 
COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados à COMURG e 
AMTTM; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMTTM, 
DJALMA ARAÚJO,  requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para debater as denúncias sobre 
a administração do Terminal Rodoviário Dom Fernando. Às nove (09) horas 
e trinta e seis (36) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, passou ao Pequeno Expediente, quando usou a Tribuna o 
Vereador IRAM SARAIVA. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os 
Vereadores AGENOR MARIANO-(PMDB), HENRIQUE ARANTES-(PTB), 
PEDRO AZULÃO JR.-(PSB), ALFREDO BAMBU-(PR), ELIAS VAZ-(PSOL), 
CIDINHA SIQUEIRA, SIMEYZON SILVEIRA e BRUNO PEIXOTO-(PMDB). 
Os Vereadores TIÃOZINHO DO CAIS, CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, FRANCISCO VALE JÚNIOR 
e FÁBIO TOKARSKI, solicitaram que se constassem em Ata como visitas 
honrosa o Senhor Donizete, os Senhores Toninho(ex-presidente da Câmara 
de Araçú) e Dandão(ex-vereador de Araçú); o Senhor Claudson e Milton 
Soares; o Senhor Elton Dias; o Senhor Wagner; aos familiares do 
Fernando(assassinado em uma chácara perto de Trindade) Senhor Fernando 
Alves, Élson Teixeira, Senhora Fátima e Rita Dornelas, o Prefeito de 
Livramento de Nossa Senhora – Bahia, Senhor Carlos Roberto e a Senhora 
Ester Oriente – escritora. Às onze (11) horas e dezoito (18) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a 
Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento para inclusão e inversão da 
pauta da ordem do dia do Projeto de Lei 019/09 em seguida encaminhado 
para apreciação em plenário e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 
019/09 de autoria da Mesa Diretora, que altera o anexo II, à Lei nº 8.536, de 
04 de junho de 2007, Criando os cargos que especifica, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. A EMENDA A 
LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE GOIÂNIA 002/07, de autoria da 
Vereadora MARINA SANT'ANNA, modifica a redação do caput e dita 
parágrafo e inciso ao artigo 155, seção III, capítulo II, título VI, da L.O.M 
(incremento e o incentivo ao turismo), com parecer pela Aprovação,  Relator 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador FÁBIO TOKARSKI. Foram 
aprovados os requerimentos 706 e 707 da Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, por unanimidade. O vereador ELIAS VAZ, solicitou ao 
Presidente da Casa, que constasse em Ata seu pronunciamento “Senhor 
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Presidente, acontece que com o Vereador Pedro Azulinho, são os 10 
Vereadores que estão reunidos ali do lado, eu sinceramente quero aqui 
imputar ao PMDB, eu lamento, porque nós estamos na terceira semana e 
não votamos nada, alias votamos um projeto, projeto exatamente na questão 
da Mesa Diretora, mas não votamos nenhum outro projeto, votamos 
requerimento, projeto não votou nenhum, então eu lamento isso, não é 
porque eu acho que isso é uma situação que deixa a Casa vulnerável, eu 
acho que faltou bom senso, não custa nada não é, as pessoas inclusive 
durante a Sessão se os Vereadores do PMDB acha muito importante a 
reunião porque eu penso que uma reunião dessa só é importante quando 
tem um projeto polemico para votar, e se tem uma posição não é o caso, 
poderia muito bem marcar essa reunião fora do horário já preestabelecido 
regimentalmente que é o horário da Sessão. Isso é um desrespeito a um 
outro partido, inclusive estão todos aqui, sinceramente eu quero aqui deixar o 
meu protesto e registrar em Ata que eu quero imputar ao PMDB hoje a minha 
posição. O fato do quorum suficiente aqui para votar os projetos, afinal a 
bancada tira 10 Vereadores daqui não é qualquer coisa, sinceramente eu 
acho isso um desrespeito a esta casa, um desrespeito a sociedade, um 
desrespeito aos demais partidos que compõem este legislativo.” Os 
requerimentos 1038 a 1223 foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. O vereador TÚLIO MARAVILHA, justificou sua ausência 
através de ofício nº 056/09. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, FRACISCO JR., ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e oito (08) 
minutos, não havendo mais quorum para deliberar, o Senhor Presidente em 
exercício Vereador DJALMA ARAÚJO declarou encerrada a presente Sessão 
e convocou outra, para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexta (6ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia cinco de março de dois mil e 
nove (05.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexta (6ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLECIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., PAULO BORGES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª Secretária em 
exercício, Vereadora TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, TATIANA LEMOS – 1ª Secretária em 
exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia Internacional da 
Síndrome de Down, Sessão Especial em homenagem a posse da Diretoria 
em recolhimento as ações do CAEDE – Centro de Ações Estratégica para o 
Desenvolvimento de Ações Estratégicas Empresarias; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados à AMTTM, Agência Municipal de Obras e 
COMURG; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
a regularização dos Setores e Loteamentos da capital, Prefeito de Goiânia; 
FÁBIO CAIXETA, Projeto de Resolução que modifica o § 3º, do art. 56, do 
Regimento Interno da Câmara Município de Goiânia e dá outras 
providências; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que 
dispõe sobre a substituição das espécies arbóreas não endêmicas do 
cerrado nos logradouros públicos municipais, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando a retomada do Projeto Escola Câmara – 
Jovem Cidadão em Ação, Secretaria Municipal de Cultura e ao Prefeito de 
Goiânia; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, Agência Municipal de Obras e Secretaria Municipal de Saúde; 
TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a implementação 
da jornada escolar de tempo integral, e dá outras providências, 02 - Projeto 
de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da apresentação de identificação 
funcional de servidor público ou prestador de serviço público que, exercendo 
a sua função, necessite entrar em propriedade particular e dá outras 
providências, 03 - Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre os 
cuidados necessários par evitar instalação e proliferação de vetores 
causadores da dengue em piscinas e dá outras providências, 04 - Projeto de 
Lei Complementar que dispõe sobre a obrigatoriedade do recolhimento de 
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dejetos de animais domésticos em vias e logradouros públicos e dá outras 
providências e requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que 
seja realizado Seminário para debater sobre a urgente necessidade de 
revitalização da região central do Município de Goiânia; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de tratamento e assepsia 
da areia contida nos tanques destinados ao lazer e recreação infantil, 
existentes nas áreas públicas ou privadas da capital, Projeto de Lei que 
institui o Registro de Bens Culturais de Natureza Imaterial que constituem 
patrimônio cultural goianiense e dá outras providências; PEDRO AZULÃO 
JR., requerimentos endereçados à COMURG e Presidente da Amob; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que obriga as Organizações 
Não Governamentais – ONG’s divulgarem suas ações e prestações de 
contas, na página da internet, quando receberem, a qualquer título, dinheiro, 
bens e valores públicos ou pela qual o Município de Goiânia, ou que, em 
nome deste, assuma obrigações de natureza pecuniária e requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, COMURG, Governador do 
Estado de Goiás, Secretária Estadual de Educação, CELG, Prefeito de 
Goiânia, Secretaria Municipal de Educação, Mesa Diretora, solicitando 
realização de Sessão Solene em comemoração ao Jubileu de Prata do 
Conselho Regional de Administração de Goiás e Secretaria Municipal de 
Infra-Estrutura; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao 
Governador do Estado de Goiás; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a AMTTM e Prefeito de Goiânia; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a COMURG,  e Prefeito de Goiânia; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
instalação de placas educativas de uso do cinto de segurança nas saídas 
dos estacionamentos dos estabelecimentos comerciais e dá outras 
providências e requerimento endereçado Ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do Trabalhador, 
COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a AMTTM e 
Secretaria Municipal de Obras; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a DNIT, CELG, COMURG, CMTC, Agência Municipal de Obras, 
DERMU, SANEAGO, Parques e Jardins e AMTTM; MAURÍCIO BERALDO,  
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir sobre a Regularização Fundiária; DANIEL 
VILELA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que 
seja autorizada a visita às escolas estaduais localizadas no Município de 
Goiânia. Às nove (09) horas e cinqüenta e nove (59) minutos o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, suspendeu a Sessão por 
dez (10) minutos, para que a Senhora Eline Jonas – Presidente do Conselho 
Estadual da Mulher usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez (10) 
horas  e vinte (20) minutos. Às dez (10) horas e vinte e um (21) minutos, 
o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou ao 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna em nome de seus partidos 
os Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO-(PSDC), DJALMA ARAÚJO-
(PT), ELIAS VAZ-(PSOL), PEDRO AZULÃO JR.-(PSB), TATIANA LEMOS-
(PDT).Os Vereadores DEIVISON COSTA e GARI NEGRO JOBS, solicitaram 
que se constassem em Ata como visita honrosa os Senhores Pastor Valdir 
Santos, Senhor Paulo Pereira e o Presidente do PSL, Senhor Dario Paiva. A 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, solicitou que se constasse em Ata, a retirada 
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de sua assinatura no requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU, que 
requer a instalação da Comissão Especial, para verificar a eficácia das 
autuações e multas aplicadas nos últimos anos pela AMMA. Atendendo 
solicitação do líder do prefeito, Vereador BRUNO PEIXOTO e do Presidente 
da Casa, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, o Vereador ALFREDO 
BAMBU pediu o sobrestamento do requerimento de constituição de 
Comissão Especial para verificar questões relacionadas a Agência Municipal 
do Meio Ambiente, até que seja ouvido, a convite da Casa, o Presidente da 
AMMA – Clarismino Júnior. O Vereador DEIVISON COSTA solicitou ao 
presidente que constasse em Ata sua justificativa de ausência na Sessão 
realizada dia 19 de fevereiro. Às onze (11) horas e quinze (15) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a 
Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento para inclusão e inversão da 
pauta da ordem do dia do Projeto de Lei 019/09 em seguida encaminhado 
para apreciação em plenário e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 
019/09 de autoria da Mesa Diretora, que altera o anexo II, à Lei nº 8.536, de 
04 de junho de 2007, Criando os cargos que especifica, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador CLECIO ALVES, Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos – 2ª votação, foi aprovada por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. A EMENDA A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE 
GOIÂNIA 006/07, de autoria da Vereadora MARINA SANT'ANNA, adita 
parágrafo 3º ao artt. 260; adia parágrafos 3º e 4º ao a. 261; modifica caput e 
adita parágrafo 13 do ar. 262, Seção II, do capítulo III do título VII, da LOM, 
com parecer pela Aprovação, Relator Vereador AMARILDO PEREIRA, 
Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador FÁBIO TOKARSKI. A EMENDA A LEI ORGÂNICA DO 
MUNICÍPIO DE GOIÂNIA 003/08, de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, acrescenta dispositivos ao artigo 43 da Lei Orgânica do 
Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador AMARILDO PEREIRA, Comissão Mista – 1ª votação, 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. 
O Projeto de Lei Complementar 010/08 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, concede denominação a área, situada na Avenida Contorno, Qd. 
573, Lt. 01, Setor São José, que passa a se chamar Praça João Fernandes 
dos Reis, com parecer pela aprovação, Relator Vereador ANSELMO 
PEREIRA, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador PEDRO AZULÃO 
JR. O Projeto de Lei 102/04 de autoria do Prefeito de Goiânia, desafeta 
áreas no Jardim Colorado e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador CHARLES BENTO. Os 
requerimentos 1226 a 1431 foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Não compareceu a Sessão o Vereador SANTANA 
GOMES. O vereador RICHARD NIXON, justificou sua ausência através de 
ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
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FRACISCO JR., ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e quinze (15) minutos, não 
havendo mais quorum para deliberar, o Senhor Presidente Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra, para a próxima terça-feira no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sétima (7ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e sete (07) minutos  do dia dez de março de dois mil e 
nove (10.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sétima (7ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CHARLES 
BENTO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, MAURÍCIO BERALDO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES e RICHARD NIXON. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º 
Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: 337/09 – Fundo Municipal de Desenvolvimento 
Urbano – FMDU, encaminhando demonstrativo financeiro referente aos 
meses de outubro e novembro de 2008 e 198/09 da Secretaria Municipal de 
Habitação, em resposta ao ofício da Vereadora TATIANA LEMOS. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados COMURG, CELG e ao proprietário do 
Supermercado Eldorado (Residencial Goiânia Viva); DJALMA ARAÚJO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da comercialização e o uso de 
ceral no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do 
Projeto de Lei 122/08(Serviço de Transporte Escolar); JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados ao DERMU, COMURG, Secretaria 
Estadual de Educação e COMOB; IZIDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras e COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Parque 
Ecológico Mendanha e dá outras providências e requerimento endereçado 
aos Acadêmicos do Curso de Direito da UCG; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a AMTTM, COMURG e CMTC; PEDRO 
AZULÃO JR., requerimentos endereçados A AMTTM, Presidente da Casa, 
SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE Audiência Pública para discutir sobre o 
Aterro Sanitário de Goiânia, AMMA e COMURG; JUAREZ LOPES, 
requerimentos endereçados à COMURG e AMTTM; TATIANA LEMOS, 
requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Obras; PAULINHO 
GRAUS, requerimento endereçado a CELG; IRAM SARAIVA, Projeto de 
Emenda à Lei Orgânica que acrescenta dispositivos na Lei Orgânica 
Municipal para implantação do ensino dos direitos e garantias fundamentais 
previstos na Constituição Federal na rede de ensino do município conforme 
preconizam os Art. 239, inciso VII e Art. 241, § 5º d Lei Orgânica Municipal e 
dá outras providências e requerimentos endereçados a AMTTM e a 



 27

Secretaria Municipal de Educação; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a AMTTM e Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
adoção de medidas por parte do Poder Executivo que priorizem o 
atendimento da mulher como beneficiaria dos programas habitacionais do 
Município de Goiânia e dá outras providências; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a retirada do 
processo 0348/09 referente ao Projeto de Lei 027/09, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 302/08, realização de Sessão Especial 
para debate sobre a atuação dos Profissionais Fonoaudiólogos no Município 
de Goiânia e realização de Sessão Especial para debater sobre a atuação 
dos Profissionais Terapeutas Ocupacionais; BRUNO PEIXOTO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Dia do Corretor de Seguros, no dia 05 de 
outubro, realização de Sessão Solene com entrega da Comenda Sulivan 
Silvestre ao Senhor João Caetano de Almeida, realização de Sessão Solene 
em homenagem aos 68 anos de Fundação do Colégio Ateneu Salesiano 
Dom Bosco, realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do 
Fisioterapeuta e Terapeuta Ocupacional de Acupuntura e realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Clube do Fusca e Opalagyn, no dia 16 de 
setembro. Às nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou ao Pequeno 
Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: IRAM SARAIVA, 
PEDRO AZULÃO JR.. Em nome de seu partido, usou a Tribuna o Vereador 
HENRIQUE ARANTES(PTB). O vereador ANSELMO PEREIRA, Presidente 
da Mesa solicitou que constasse em Ata o ofício apresentado pelo Vereador 
SANTANA GOMES, licença médica por dez (10) dias. Os Vereadores CÉLIA 
VALADÃO e FRANCISCO VALEM JÚNIOR justificaram suas ausências por 
motivo de viagem a Brasília. O Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
solicitou que se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Jerci. Às 
onze (11) horas e quinze (15) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de 
Lei 292/05 de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, torna obrigatória a 
presença de profissionais psicólogos nas escolas municipais de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura,Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Lei 251/06 de autoria do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, cria e denomina Centro de Referência e Assistência Social, Ver. 
José Luciano da Fonseca, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
Educação, Cultura,Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 291/06 de autoria 
do Vereador ANSELMO PEREIRA, dispõe sobre ponto facultativo no 
Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator CLÉCIO ALVES, Comissão de Trabalho e Servidores Públicos - 2ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Controle e Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 011/07 de autoria do Vereador JOSUE GOUVEIA, dispõe sobre a criação 
do programa municipal de cadastro de identificação da pessoa com 
deficiência física de qualquer natureza e dá outras providências, com parecer 



 28

pela aprovação, Relator Vereador AMARILDO PEREIRA, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista à Vereadora CIDINHA SIQUEIRA. O Projeto de 
Lei 116/07 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, denomina Praça 
Valdemiro Saraiva Cruz – residencial Itaipú, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Controle e Processamento para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 122/07 de autoria da 
Vereadora MARINA SANT'ANNA, regulamenta a atuação da municipalidade 
nos termos do art. 3º, caput, da Lei Orgânica do Município de Goiânia, para 
coibir qualquer tipo de discriminação, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SERJÃO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade pedido de vista ao Vereador 
HENRIQUE ARANTES e BRUNO PEIXOTO. O Projeto de Lei 261/07 de 
autoria da Vereadora JACYRA ALVES, dispõe sobre a garantia de percentual 
mínimo de casas populares às pessoas que especifica, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador CARLOS SOARES, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista à Vereadoraq CIDINHA SIQUEIRA. O Projeto 
de Lei 425/07 de autoria do Vereador CARLOS SOARES, dispõe sobre 
desafetação e destinação de área pública na Av. 88 e a Marginal Botafogo, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista aos Vereadores DJALMA ARAÚJO e PAULO 
BORGES. O Projeto de Lei 043/08 de autoria do Executivo, que desafeta 
área pública e autoriza suas alienações, no Conjunto Morada Nova, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador ELIAS VAZ, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista ao Vereador ALFREDO BAMBU e HENRIQUE 
ARANTES. O Projeto de Lei 070/08 de autoria do Executivo, desafeta área 
de sua destinação primitiva no Setor Centro Oeste – Colégio Damiana da 
Cunha, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 080/08 de autoria do Vereador 
ROBSON ALVES, estabelece requisitos de segurança no compartimento 
para transporte de gás liquefeito de petróleo (GLP) em motocicletas no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
SERJÃO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade pedido de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. 
O Projeto de Lei 097/08 de autoria do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 
revoga a Lei 8.478 de 18 de setembro de 2006, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista aos Vereadores PEDRO AZULÃO JÚNIOR e 
PAULINHO GRAUS. O Projeto de Lei 104/08 de autoria do Vereador 
SANTANA, autoriza a alienação de permissão de uso especial da área 
pública municipal que especifica confluência das ruas Serra dos Órgãos, 
alamenda Corcovado Erua Tietê, no Jardim Petrópolis, projeto 
profissionalizante e educacional Ebenézer, com parecer pela aprovação, 
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Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista ao Vereador ALFREDO BAMBU. O Projeto de 
Lei 107/08 de autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, institui 
no calendário de eventos de Goiânia, o aniversário do Setor Parque das 
Laranjeiras, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 110/08 de autoria do Executivo, que desafeta área de sua destinação 
primitiva no Residencial Flamingo e sede na forma de permissão de uso à 
Comunidade Espírita Ramatis, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade pedido de 
vista aos Vereadores HENRIQUE ARANTES e ALFREDO BAMBU. O 
Projeto de Lei 115/08 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, denomina 
Praça no Setor Francisco Romildo Amaral e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei 120/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, 
acrescenta nome à Praça denominada Praça João Gonçalves Ribeiro, 
localizada no Setor União, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
ANSELMO PEREIRA, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 123/08 de 
autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, concede permissão de uso à 
Escola Benedito Lucimar Hesketh da Silva, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de 
Lei 128/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, cria e denomina 
Parque Capim Puba de preservação permanente, localizada no fundo do 
Vale do Córrego Capim Puba, no Setor Oeste e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei 129/08 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, concede 
denominação à Praça situada entre as ruas Livorno Sienna e Tiroli, no 
Jardim Abapuru, que passa a se chamar Praça das Mães, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador JOSUÉ GOUVEIA, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei 137/08 de autoria do Vereador LUCIANO PEDROSO, dá 
denominação a Praça loalizada nas confluências das ruas TR-11, TR-10, TR-
09, no Setor Tupinambá dos Reis na Região Leste, nesta capital, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade pedido de vista aos Vereadores ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO e TIÃOZINHO DO CAIS. O Projeto de Lei 139/08 de autoria da 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, declara de utilidade pública a Associação 
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Goiana de apoio ao Fibrocístico – AGAFIBRO., com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Controle e Processamento para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 148/08 de autoria do Vereador SANTANA 
GOMES, denomina de Praça Amador José da Silva, a Praça localizada na 
Avenida Areião, em frente a Qd. 17, Setor Pedro Ludovico, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei 152/08 de autoria do Vereador AMARILDO PEREIRA, 
denomina Praça no Setor Pedro Ludovico, de Praça Geraldo Martins 
Cândido, com parecer pela aprovação, Relator Vereador JOSUÉ GOUVEIA, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei 164/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, 
acrescenta nome a Praça que especifica, Praça Balbina Maria da Silva, o 
logradouro público, confluência da Av. Laguna com Ruas Niteroi e Maria 
Conceição, Parque Amazônia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador JOSUÉ GOUVEIA, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 
1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão. O 
Projeto de Lei 165/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, denomina 
Praça Manoel da Penha, logradouro público, Av. José Leandro da Cruz com 
ruas Recife e Cuiabá, Parque Amazônia, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador JOSUÉ GOUVEIA, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de 
Lei 166/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, acrescenta nome a 
praça que especifica, denominada Praça Horácio Marques, o logradouro 
público, Rua São Luiz e Rua Cuiabá, Setor Parque Amazônia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei 167/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, altera o 
nome do Parque Ecológico Atlântico, localizado no Jardim Atlântico, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado pedido de vista aos Vereadores PEDRO AZULÃO JÚNIOR e 
ALFREDO BAMBU. O Projeto de Lei 170/08 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, cria e denomina Parque Ecológico Leolídio de Ramos 
Caiado, a ser implantada em área de preservação permanente, localizada na 
Vila Yate, às margens do Rio Meia ponte e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDELAN, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade 
pedido de vista a Vereadora TATIANA LEMOS. O Projeto de Lei 172/08 de 
autoria do Vereador CARLOS SOARES, denomina Centro de Referência em 
atenção a Saúde da Pessoa Idosa de Angela Maria Barbosa e Souza, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador JOSUÉ GOUVEIA, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. O Projeto de Lei 
176/08 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, denomina Centro 
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Municipal de Educação Infantil do Parque Anahnguera II, C.M.E.I. Prof.ª 
Alzira de Oliveira Alves, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº 
WANDERLAN, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura,Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 177/08 de autoria do 
Vereador BRUNO PEIXOTO, inclui no calendário de eventos culturais de 
Goiânia o Liquida Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
SANTANA GOMES, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Controle e Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 180/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, acrescenta nome a 
praça Adolfo Cotrim Junior, localizada na confluência da Rua Curitiba com a 
Rua Montes Claros no Parque Amazônia, com parecer pela aprovação, sem 
Relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 182/08 de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, denomina Monumento dos Três Marcos a 
obra arquitetônica instalada na Praça Latif Sebba (situada no Setor Marista) 
e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Profº WANDELAN, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade pedido de vista ao Vereador PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR. O Projeto de Lei 198/08 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, fica denominada Praça das Artes, o logradouro público localizada 
entre as Ruas 70 e 71 no Setor Jardim Goiás, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador JOSUÉ GOUVEIA, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de 
Lei 203/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, inclui no calendário 
oficial de eventos do Município de Goiânia o Congresso e Feira Pensar e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Controle e Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 210/08 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, concede pensão 
especial ao Senhor José Hidasi, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Profº WANDERLAN, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
- 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto de Lei 252/08 de autoria da 
Vereadora MARINA SANT'ANNA, que adita art. à Lei 8.646/08 de 23.07.08 
que faculta a órgãos do Município de Goiânia, requerer promoção de 
audiência pública, com parecer pela aprovação, Relator Vereador SERJÃO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 285/08 de autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, denomina Praça Benjamim Rachid Amim, logradouro 
localizado na confluência da Praça C-10 c/ C-99 no Setor Sudoeste, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Resolução 011/08 de autoria do Vereador EULER IVO, institui 
a Comenda Honestino Guiomarães e dá outras providências, com parecer 
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pela aprovação, Relator Vereador SANTANA, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão Mista. O Projeto de Resolução 014/08 de autoria 
do Vereador PR. RUSEMBERGUE, institui o Prêmio Herbert de Souza 0 
Betinho, de Cidadania, e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador JOSUÉ GOUVEIA, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Mista. Foram aprovados os seguintes 
requerimentos: 003, 004, 006, 007, 008, 010, 012, 013, 014, 016, 017, 018, 
019, 020, 021, 022, 023, 024, 025, 027, 028, 029, 344, 345, 346, 348, 351, 
353, 533, 704, 705, 950, 1034, 1036, 1224, 1432, 1433, 1434/09. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA solicitou a retirada do requerimento nº 005/09, e 
concedidos o pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA dos 
requerimentos nº 347, 349, 350 e 352/09. Os Vereadores VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, HENRIQUE ARANTES e PAULO BORGES solicitaram 
ao Presidente da Casa, que assinassem os requerimentos nº 348, 704 e 
1034/09 respectivamente. O requerimento nº 950/09 do Vereador 
HENRIQUE ARANTES foi modificado de convocação para convite, 
(Presidente do CMTC). Os requerimentos 1445 a 1618 foram aprovados, de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Não compareceram a Sessão os 
Vereadores AGENOR MARIANO, DANIEL VILELA e TÚLIO MARAVILHA. Os 
vereadores SANTANA GOMES, GARI NEGRO JOBS, CÉLIA VALADÃO, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR e DEIVISON COSTA, justificou sua ausência 
através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CHARLES BENTO, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e quarenta e três (43) minutos, não 
havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente em exercício Vereador 
ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra, para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da oitava (8ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia onze de março de dois 
mil e nove (11.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a oitava (8ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário, 
Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: FRANCISCO VALE 
JÚNIOR – Presidente, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e TATIANA LEMOS 
– 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
comunicando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, comunicando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 142/09 – CMTC, em 
resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 
240/09 – SEPLAN, em resposta aos requerimentos dos Vereadores da Casa; 
209/09 – SMTTM – encaminhando relatório de aplicações financeiras do mês 
de fevereiro/09 e 001/09 – SEPLAN, apresentando proposta para elaboração 
das diretrizes orçamentária para o exercício de 2010. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
requerimentos endereçados a COMURG, DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Seminário para 
debater sobre a questão do Financiamento Público de Campanha; 
SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de 
cidadania goianiense ao Dr. Jean-Marie Faustin Goedefroid de Havelange e 
requerimentos endereçados a AMTTM; GARI NEGRO JOBS, requerimentos 
endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de 
Educação, Secretaria Municipal de Assistência Social e AMMA; HENRIQUE 
ARANTES, Projeto de Lei que dispõe sobre a utilização de fotos sensores 
somente nos cruzamentos que contenham semáforos temporizados; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados à COMURG; BRUNO PEIXOTO, 
Projeto de Lei que institui o Programa de Reciclagem de entulhos de 
construção civil e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
veiculação de publicidade e propaganda através dos veículos de transporte 
individual de passageiro e dá outras providências e requerimento endereçado 
a COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados ao CREA-GO, 
ao Presidente do Clube de Engenharia de Goiás e CMTC; IZIDIO ALVES, 
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requerimentos endereçados à AMTTM e COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMTTM, Secretaria 
Municipal de Educação e Agência Municipal de Obras; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Decreto Legislativo que autoriza celebração de 
termo de cooperação técnico-institucional entre a Câmara Municipal de 
Goiânia e o Tribunal de Contas dos Municípios e requerimento endereçado 
ao Prefeito de Goiânia, ao Ministro de Estado da Previdência Social, 
Presidente Nacional do INSS e ao Gerente Executivo do INSS em Goiás; 
CIDINHA SIQUEIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando retirada do Projeto de Lei 027/09 de 03.03.09; Mesa Diretora, 
Projeto de Lei que altera o parágrafo único, do artigo 1º d Lei nº 8.640, de 24 
de junho de 2008. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou ao 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: HENRIQUE 
ARANTES e AGENOR MARIANO. Em nome de seu partido, usaram a 
Tribuna os Vereadores AGENOR MARIANO (PMDB), GARI NEGRO JOBS 
(PSL), FÁBIO TOKARSKI (PC do B), PEDRO AZULÃO Jr. Os Vereadores 
TIÃOZINHO DO CAIS e FÁBIO TOKARSKI, solicitaram que se constasse em 
Ata como visitas honrosas o Senhor André Borges – Presidente da 
Associação dos Moradores do Setor Jardim das Aroeiras e os Senhores 
Willian Júnior, Rodrigo Martins, Rodrigo Soares, Hermínio e a Senhora 
Márcia Ferreira. Às dez (10) horas e quarenta e oito (48) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a 
Ordem do Dia. Foram apresentados requerimentos para inclusão e inversão 
da pauta da ordem do dia do Projeto de Lei 028/09 e Projeto de Lei 
Complementar 004/09, em seguida encaminhado para apreciação em 
plenário e aprovados por unanimidade. O Projeto de Lei 028/09 de autoria 
do Vereador CLECIO ALVES, que denomina Escola Municipal João Alves de 
Queiroz, a Escola Municipal localizada na Rua EF-16, Qd.04,Lt. 05 no 
Residencial Eli Forte, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 
1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei Complementar 
004/09 de autoria do Executivo, que concede isenção de tributos municipais, 
por tempo determinado, à FIFA e às entidades vinculadas à organização e 
realização da Copa Mundial de Futebol de 2014, relativamente ao patrimônio, 
serviços e demais operações diretamente relacionadas com esta finalidade, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Emenda da Lei Orgânica 
003/09 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, acrescenta 
dispositivos ao artigo 43 da Lei Orgânica do Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador AMARILDO 
PEREIRA, Comissão Mista – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador IRAM SARAIVA. O Projeto de Lei 239/08 de 
autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, que autoriza o Poder Executivo a 
disponibilizar mão-de-obra como contrapartida, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador PROF. WANDERLAN, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de 
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Resolução 011/08 de autoria do Vereador EULER IVO, que institui a 
Comenda Honestino Guimarães e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. O Projeto de 
Resolução 014/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, que institui 
o prêmio Herbert de Souza – Betinho de Cidadania e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, sem Relator, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. Foram aprovados 
os requerimentos: 354, 534, 1437, 1438, 1439, 1440, 1441, 1442, 1443 e 
1617/09. O Senhor Presidente FRANCISCO VALE JÚNIOR, usou a Tribuna 
no Grande Expediente, falou da gestão democrática do presidente da Casa 
comentou o artigo publicado no Jornal Diário da Manhã do dia 06 de março 
de 2009, do Vereador Djalma Araújo (Câmara Municipal: muito trabalho pela 
frente). Os requerimentos 1620 a 1753 foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Os vereadores SANTANA GOMES, DEIVISON 
COSTA, JOÃOZINHO GUIMARÃES e TÚLIO MARAVILHA justificaram suas 
ausências através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JUAREZ 
LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e treze (13) minutos, não havendo 
mais nada a deliberar, o Senhor Presidente FRANCISCO VAL JÚNIOR 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nona (9ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia doze de março de dois mil e 
nove (12.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nona (9ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador DJALMA ARAÚJO que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, 
DANIEL VILELA, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 
1º Secretário em exercício, Vereador PR. RUSEMBERGUE leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: DJALMA ARAÚJO – Presidente, PR. RUSEMBERGUE – 1º 
Secretário em exercício e CLECIO ALVES – 2º Secretário em exercício. Não 
teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a AMTTM, 
Agência Municipal de Obras e Secretaria Municipal de Saúde; DJALMA 
ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição do Dia do Evangélico 
no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública sobre o Programa Nacional de Segurança Pública com Cidadania – 
PRONASCI; DANIEL VILELA, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem aos 
Jataienses residentes em Goiânia, no dia 29 de maio de 2009, COMURG, 
Agência Municipal de Obras, Prefeito de Goiânia, CLECIO ALVES, 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde; TÚLIO 
MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição das 
olimpíadas estudantis de Goiânia e dá outras providências, 02 - Projeto de 
Lei que dispõe sobre a instituição da Bolsa-Atleta, e dá outras providências e 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e CMTC; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado a COMURG; CHARLES BENTO, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG, Agência 
Municipal de Obras, AMTTM e SEDEM; PR. RUSEMBERGUE, 01 - Projeto 
de Lei que institui o Dia Municipal da Liberdade de Imprensa, a ser 
comemorado, anualmente no Dia 12 de Março e dá outras providências, 02 - 
Projeto de Lei que obriga os estabelecimentos de ensino a notificar as 
autoridades competentes dos casos de violência contra os seus alunos, 03 - 
Projeto de Lei que dispõe sobre a universalização do acesso a cultura, institui 
a “Biblioteca-Cidadã, e dá outras providências; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, CMTC e AMTTM; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
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solicitando realização de Audiência Pública para discutir a prestação de 
serviços funerários no Município de Goiânia, com participação da 
Procuradoria Geral do Município, COMURG, SEMMAS, IML, Central de 
Verificação de Óbitos, Secretaria Municipal de Finanças e representantes 
dos Cemitérios; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, Secretaria Municipal de Saúde e COMURG; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimento endereçado ao Editor-Geral do Diário da Manhã, 
Batista Custódio, Diretora do Centro Popular da Mulher, Srª Dila Rezende, ao 
Presidente do TRT-18ª e CMTC; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 01 - 
Projeto de Lei que obriga a discriminação de todos os tributos incidentes nos 
produtos comercializados ou serviços prestados no Município de Goiânia, 02 
- Projeto de Lei que institui a aula de Empreendedorismo no conteúdo 
curricular das disciplinas de ciência humanas das escolas da rede Municipal 
de ensino e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Solene em comemoração ao Dia do Escoteiro dia 23 
de Abril, Sessão Solene em homenagem ao Dia do Advogado, dia 11 de 
agosto, Sessão Solene em homenagem aos dois anos do Fórum de Jovens 
Lideranças Empresariais, Prefeito de Goiânia, SEDEM, SEPLAN, Secretaria 
Municipal de Finanças; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a 
COMURG, Agência Municipal de Obras, Parques e Jardins e DERMU; 
MAURÍCIO BERALDO, requerimentos endereçados a CELG e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras e COMURG. O Vereador PR. RUSEMBERGUE solicitou ao Presidente 
da Casa, que se constasse em Ata sua reclamação para a Mesa Diretora, 
que está havendo duplicidade de Projetos apresentados em plenário. Às 
nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou ao Pequeno Expediente, 
quando usaram a Tribuna os Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 
FRANCISCO VALE JÚNIOR Em nome de seu partido, usou a Tribuna o 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR(PMDB). Às nove (09) horas e 
cinqüenta e oito (58) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, suspendeu a Sessão por dez (10) minutos 
para que o Senhor Marduke Duarte - Presidente da Associação dos 
Jovens Empreendedores do Estrado de Goiás - usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às dez (10) horas e cinco (05) minutos. Às dez (10) 
horas e seis (06) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. Foram apresentados 
requerimentos para inclusão e inversão da pauta da ordem do dia dos 
requerimentos 1755/09 e 1756/09, em seguida encaminhado para apreciação 
em plenário e aprovados por unanimidade. O Vereador CLECIO ALVES, 
apresentou requerimento com assinatura da maioria dos Vereadores 
prorrogando a Sessão por uma (01) hora. Foi apreciado em plenário e 
aprovado por maioria. Discutiram na Tribuna o Projeto de Lei Complementar 
nº 012/08, do Executivo os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
HENRIQUE ARANTES, ALFREDO BAMBU, MAURÍCIO BERALDO, CLECIO 
ALVES, JUAREZ LOPES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, TIÃOZINHO DO 
CAIS, PEDRO AZULÃO JR., FÁBIO TOKARSKI e SIMEYZON SILVEIRA. O 
requerimento 1755/09 foi aprovado por maioria o pedido de vista aos 
Vereadores CLECIO ALVES e ANSELMO PEREIRA. Os requerimentos 
1762 a 1830 foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os 



 38

vereadores SANTANA GOMES e DEIVISON COSTA justificaram suas 
ausências através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Não 
compareceram a Sessão os seguintes Vereadores: DR. GIAN e PAULO 
BORGES. Às doze (12) horas e cinqüenta e seis (56) minutos, não 
havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente FRANCISCO VAL 
JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra, para a 
próxima terça-feira dia 17 (dezessete) no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima (10ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dezessete de março de dois 
mil e nove (17.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a décima (10ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
BRUNO PEIXOTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DR. GIAN, FÁBIO 
CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, MAURÍCIO BERALDO, JUAREZ LOPES, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA 
LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador JUAREZ 
LOPES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário em 
exercício, Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: FRANCISCO 
VALE JÚNIOR – Presidente, GEOVANI ANTÔNIO – 1º Secretário em 
exercício e CLECIO ALVES – 2º Secretário em exercício. Não teve 
Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados a SANEAGO e Secretaria Municipal 
de Educação; IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
disciplina de colocação de placas de informações culturais e históricas nas 
ruas e logradouros públicos da cidade de Goiânia e dá outras providências e 
Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de 
Promoção da Qualidade Vida no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 
providências; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMTTM, 
Secretaria Municipal de Educação e ao Prefeito de Goiânia; ALFREDO 
BAMBU, requerimento endereçado a AMTTM; CÉLIA VALADÃO, 
requerimentos endereçados a AMTTM; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, AMTTM, Agência Municipal 
de Obras e CELG; GARI NEGRO JOBS, 01 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre a reaproveitamento do material orgânico proveniente da poda de 
árvore e da coleta de lixo de feiras-livres no âmbito do Município de Goiânia 
e dá outras providências, 02 - Projeto de Lei que autoriza Espaços Culturais 
e a implantar o “Projeto Canto da Praça” em nosso Município, 03 - Projeto de 
Lei que dispõe sobre a criação do Projeto Jogo Limpo, rumo a copa de 2014, 
04 - Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo a implantar o 
Programa de Apoio ao Microempresário e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa; PR. RUSEMBERGUE, 01 - Projeto de Lei que declara 
de utilidade pública municipal a Igreja Evangélica Assembléia de Deus 
Ministério Missão – Pa Campo Príncipe da Paz e dá outras providências, 02 - 
Projeto de Lei que declara de utilidade pública municipal o Instituto da Paz, e 
dá outras providências, 03 - Projeto de Lei que desafeta área de sua 
destinação primitiva e dá outras providências e 04 - Projeto de Lei que altera 
redação do parágrafo único do artigo 10 da lei nº 8.767/09 e dá outras 
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providências e requerimento endereçado ao Ministro de Estado da Defesa, 
ao Comandante da Aeronáutica e a Presidente da Agência Nacional de 
Aviação Civil (ANAC); FÁBIO CAIXETA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da colocação de placas indicativas nos locais em que se 
especifica e dá outras providências; RICHARD NIXON, requerimentos 
endereçados a AMTTM e Prefeito de Goiânia; BRUNO PEIXOTO, 
requerimento endereçado a COMURG; ELIAS VAZ, requerimento 
endereçado ao Senhor Dr. Elcy Santos de Melo, Procurador Geral do 
Município de Goiânia e ao Senhor Jairo Cunha Bastos, Gabinete de 
Expediente e Despacho, para comparecer a esta Casa de Leis, em horário 
de sessão ordinária a ser agendado previamente pelos convidados supra 
mencionados; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadania goianiense à Senhora Maria das Dores Dolly 
Soares; MAURÍCIO BERALDO,  Projeto de Lei Complementar dispõe sobre 
alterações no Código de Postura do Município de Goiânia e dá outras 
providências; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a CMTC e ao 
Presidente da Casa; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
comemoração o Dia Internacional da Síndrome de Down e seu 
cinqüentenário no dia 18 de março de 2009. O Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, 1º Secretaria da Mesa, solicitou que constasse em Ata, às 
ausências dos Vereadores DJALMA ARAÚJO e SANTANA, por estarem em 
reunião no Paço Municipal e Licença Médica respectivamente. Às nove (09) 
horas e quarenta e cinco (45) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar nº 004/09, de autoria do Executivo, que concede isenção de 
tributos municipais, por tempo determinado, à FIFA e às entidades 
vinculadas à organização e realização da Copa Mundial de Futebol de 2014, 
relativamente ao patrimônio, serviços e demais operações diretamente 
relacionadas com esta finalidade, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei Complementar. Às dez (10) horas e dez (10) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão 
por trinta (30) minutos, para que fosse instalada a Audiência Pública 
para discutir com os Permissionários dos Terminais de Ônibus e donos 
de Bares, Restaurante e similares a regularização e reabertura dos 
mesmos. Reaberta a Sessão as doze (12) horas e quarenta e sete (47) 
minutos. Os requerimentos 1832 a 1996 foram provados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Os vereadores AGENOR MARIANO e SANTANA 
GOMES justificaram suas ausências através de ofício. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DR. GIAN, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
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CRUVINEL FILHO.  Às treze (13) horas e cinco (05) minutos, não havendo 
mais nada a deliberar, o Senhor Presidente em exercício SIMEYZON 
SILVEIRA declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima primeira (11ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dezoito de março de dois 
mil e nove (18.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a décima primeira (11ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
MAURÍCIO BERALDO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR. e 
SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
DR. GIAN para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário em 
exercício, Vereador DEIVISON COSTA leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: FRANCISCO 
VALE JÚNIOR – Presidente, DEIVISON COSTA – 1º Secretário em exercício 
e CLECIO ALVES – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura de 
Goiânia; telegrama do Ministério da Educação, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura de Goiânia; 194, 195, 206, e 222/09 da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores ANSELMO 
PEREIRA e SIMEYZON SILVEIRA e 291/09 da SEPLAN, em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULO BORGES. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: DR. GIAN, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, 
Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de Obras e CMTC; DJALMA 
ARAÚJO e ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadania goianiense ao Deputado Federal Rubens Otoni; 
DJALMA ARAÚJO e outros: requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em Homenagem aos 29 
anos do Jornal Diário da Manhã e ao Prefeito de Goiânia; IZIDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados a CMTC, AMT, Secretaria 
Municipal de Infra-estrutura, Agência Município de Goiânia de Obras, AMMA, 
COMURG, CELG e Prefeito de Goiânia; AGENOR MARIANO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Solene em comemoração ao Dia do Propagandista Farmacêutico, realização 
de Sessão Solene em comemoração ao Dia do Empresário Gráfico, 
realização de Sessão Solene em comemoração ao Dia do Administrador; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMT; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e 
AMT; DANIEL VILELA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e 
Agência Municipal de Obras; GARI NEGRO JOBS, requerimentos 
endereçados a AMT e COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos 
endereçados a CMTC, AMMA e COMURG; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a instituição do programa de entrega voluntária de 
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medicamentos vencidos, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição do uso 
do formol e determina a adequação dos produtos químicos nos salões de 
beleza e requerimento endereçado a Promotoria da 15ª Promotoria de 
Justiça e Coordenadoria do Centro de Apoio Operacional de Defesa do Meio 
Ambiente do Ministério Público do Estado de Goiás; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o portal da Transparência do Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que institui a Semana da Agricultura Ecológica no 
âmbito do Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao Gerente 
Executivo do INSS em Goiás, Deputado Federal Ronaldo Caiado, Deputado 
Federal Sandro Mabel, Deputado Federal Jovair Arantes, Senador 
Demóstenes Torres, Senador Marconi Perillo e a Deputada Federal Dnª Íris 
Araújo. Às nove (09) horas e trinta e dois (32) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO, DJALMA ARAÚJO. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna 
os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA(PSC), ELIAS VAZ(PSOL), ALFREDO 
BAMBU(PR), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB). Às onze (11) horas e dois 
(02) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 
012/08, de autoria do Executivo, que altera o parágrafo único do art. 1º da Lei 
Complementar nº 78 de 08 de junho de 1999 (desafetação de área), com 
parecer pela aprovação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, 2ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para Extração de Autógrafo de Lei Complementar. O Projeto de 
Lei 210/08 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, concede pensão especial ao 
Senhor José Hidasi, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CELIA 
VALADÃO, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia - 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 240/08 de 
autoria do Vereador DEIVISON COSTA, dispõe sobre a implantação das 
Terapias Complementares Naturais com atividades de medicina não 
convencional na Secretaria Municipal de Saúde e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. O 
Projeto de Lei 272/08 de autoria do Vereador DEIVISON COSTA, nomeia a 
entidade educacional Escola Municipal Grande Retiro, com parecer pela 
aprovação, sem Relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Decreto Legislativo 
060/08 de autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, concede a 
Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela a VINÍCIUS DA COSTA, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Profº WANDERLAN, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Decreto Legislativo 062/08 de autoria da 
Vereadora JACYRA ALVES, concede título de cidadania goianiense ao Sr. 
Eugênio Pacceli de Freitas Coelho, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Decreto Legislativo. 
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Foram aprovados por unanimidade os seguintes requerimentos: 1757, 1758, 
1759 e 1760/09. Atendendo solicitação do Vereador DEIVISON COSTA, o 
Senhor Presidente da Casa, determinou que constasse em Ata o seu 
pronunciamento. “Senhor Presidente, eu só quero fazer um registro, que se 
registre em Ata, inclusive ontem na minha ausência, na ausência, - eu fiz um 
aparte aqui, na Audiência Pública – e o Vereador FÁBIO TOKARSKI, 
entendeu de uma forma equivocada o que eu pronunciei. Ele depois 
pronunciou dizendo que eu sou defensor das carnificinas que aconteceu 
neste País, como “Carandiru”, como aquela questão dos “Sem Terras” no 
Pará. No entendo, meu discurso estava focando oiutra coisa, Ele não 
entendeu. Então só para constar em Ata, que eu não defendo esse tipo de 
atuação. Eu quis dizer sobre hierarquia que a polícia atendeu a um Comando 
Maior que foi do Governo Fleury naquela época em São Paulo. Ele não 
entendeu expressamente o que quis dizer. Falou de uma coisa que não está 
entendendo reciprocamente.” Os requerimentos 2000 a 2087 foram 
provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O Vereador DR. GIAN, 
justificou sua ausência na Sessão realizada no dia 12 de março, através de 
ofício 116/09 e protocolo nº 422/09. Os vereadores SANTANA GOMES e 
RICHARD NIXON justificaram suas ausências através de ofício. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e cinqüenta e oito 
(58) minutos, não havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente 
FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra, para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima segunda (12ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia dezenove de março de dois 
mil e nove (19.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a décima segunda (12ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, FÁBIO TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA e 
SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º 
Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, DJALMA ARAÚJO - 1º Secretário e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: BRUNO 
PEIXOTO, Projeto de Lei que modifica a Lei Complementar nº 014 de 29 de 
dezembro de 1992 que institui o Código de Posturas de Goiânia, dando nova 
disciplina para o regramento da atividade de exploração dos meios 
publicitários e fachadas, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do 
Acupunturista, a AMT e COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a AMT e SEDEM; FÁBIO CAIXETA, Agência Municipal de 
Obras e Prefeito de Goiânia; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a 
COMURG, Prefeito de Goiânia e ao Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
AMT, COMURG, Agência Municipal de Obras e Comando Geral da polícia 
Militar do Estado de Goiás; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Pe. Marcos 
Rogério de Oliveira e requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; GARI 
NEGRO JOBS, requerimento endereçado ao CMTC; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a AGETOP, CELG, 
COMURG, Prefeito de Goiânia, SEMAS e AMT; PR. RUSEMBERGUE, 
Projeto de Lei que institui o Dia do PROERD – Programa Educacional de 
Resistência às Drogas e à Violência no âmbito do Município de Goiânia e dá 
outras providências; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para discutir 
a implantação do Plano Diretor de Urbanização do Município de Goiânia, 
com a participação da AMMA, SEPLAM. Ministério Público, Procuradoria 
Geral do Município de Goiânia, Delegacia Especializada, CELG, SANEAGO, 
Empresas de Telecomunicações e outros. O Vereador IZIDIO ALVES, 
apresentou e protocolou ofício, solicitando ao Presidente da Casa, sua 
substituição na Comissão Mista. O Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO solicitou que se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor 
Leonardo do Santos. Às nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o 
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Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: DANIEL 
VILELA, AGENOR MARIANO. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna 
os Vereadores MAURÍCIO BERALDO(PSDB), DJALMA ARAÚJO(PT),  
VIRMONDES CRUVINEL FILHO(PSDC), AGENOR MARIANO(PMDB), GARI 
NEGRO JOBS(PSL). Às dez (10) horas e cinqüenta e dois (52) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem 
do Dia: VETO 003/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 153 de 03/12/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE que 
estabelece a notificação compulsória de violência praticada contra a mulher 
atendida na rede pública de saúde, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito de Goiânia. VETO 006/09, do Executivo Municipal – Veto ao 
Autógrafo de Lei nº 162 de 16/12/08 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ 
que proíbe a discriminação que impeça ou restringe o acesso de pessoas a 
elevadores e dá outras providências, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito de Goiânia. VETO 007/09, do Executivo Municipal – Veto ao 
Autógrafo de Lei nº 144/08 que dispõe sobre implantação de coleta seletiva 
de lixo em Shopping Center – (Projeto de Lei 118/08 de autoria do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– votação única foi mantida por maioria, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
011/09, do Executivo Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei nº 121/08 que 
dispõe sobre aplicação pela municipalidade de recursos (Fundo Municipal de 
Meio Ambiente), Projeto de Lei nº 175/07 de autoria do Vereador DEIVISON 
COSTA, com parecer pela derrubada do Veto, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi 
aprovada a manutenção do Veto por maioria, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
012/09, do Executivo Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei nº 148/08 de 
autoria da Vereadora JACYRA ALVES que cria mural público de empregos 
no Município de Goiânia, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– votação única foi mantida por maioria, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O 
Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou que registrasse nos Anais da Casa 
matéria publicada no Diário da Manhã, página 16 do dia 19.03.09, do 
Vereador DJALMA ARAÚJO, - “desejo de candidatura própria cresce na 
militância petista”. Os requerimentos 2089 a 2119  foram provados, de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Os vereadores SANTANA GOMES, 
DEIVISON COSTA e JUAREZ LOPES,  justificaram suas ausências através 
de ofício. Não compareceu a Sessão o Vereador TÚLIO MARAVILHA. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
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DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às doze (12) 
horas e três (03) minutos, não havendo mais nada a deliberar, o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra, para a próxima terça-feira dia 24, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima terceira (13ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e quatro de março 
de dois mil e nove (24.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 
teve início a décima terceira (13ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes 
os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
RICHARD NIXON, SANTANA, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador HENRIQUE ARANTES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 
1º Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: FRANCISCO 
VALE JÚNIOR – Presidente, DJALMA ARAÚJO - 1º Secretário e GEOVANI 
ANTÔNIO – 2º Secretário. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: 1481/09 - Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS; 696, 704 e 710/09 - 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos do 
Vereador HENRIQUE ARANTES; 292, 309 e 322/09 – SEPLAM, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES e 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 180/09 – Secretaria Especial de Agricultura e 
Pesca – comunicando celebração de convênio com a UCG; 081/09 – 
Ministério do Desenvolvimento Agrário – Subsecretaria de Planejamento, 
Orçamento e Administração, comunicando celebração do quarto termo 
aditivo de prorrogação de ofício do prazo de vigência do convênio com a 
Agência Rural e 089/09 – IMAS, em resposta ao requerimento do Vereador 
GARI NEGRO JOBS. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados a AMT e 
Secretaria Municipal de Assistência Social; HENRIQUE ARANTES, Projeto 
de Lei que declara de utilidade pública a AGIR “Associação Goiana de 
Integração e Reabilitação”, requerimentos endereçados a AMT e Agência 
Municipal de Obras; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Educação, Agência de Obras, AMMA 
e COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, 
Agência Municipal de Obras, SEGOV, CMTC, CELG e COMURG; RICHARD 
NIXON, requerimentos endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia  e 
COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e Secretaria Municipal de Educação; 
DANIEL VILELA, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; BRUNO 
PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a coleta, estocagem e reciclagem 
de lâmpadas fluorescentes descartadas no Município de Goiânia e dá outras 
providências; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Infra-estrutura; SANTANA GOMES, requerimentos 
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endereçados a Agência Municipal de Obras, COMURG e AMT; TIÃOZINHO 
DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de 
Obras e AMT; GEOVANI ANTÔNIO,  requerimentos endereçados a AMT e 
COMURG; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando Audiência Pública para tratar pedido de iluminação 
JUNTAMENTE COM Sindicatos e Associações; AGENOR MARIANO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, requerendo revisão da 
nomenclatura das Legislaturas desta Casa; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, 
SEMAS, Secretaria Municipal de Saúde e DERMU; PR. RUSEMBERGUE, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade do uso de giz antialérgico 
nas escolas da rede pública municipal e dá outras providências, Projeto de 
Lei que institui salas de informática nas escolas da rede municipal de ensino 
e dá outras providências e requerimentos endereçados a AMMA, Promotor 
de Justiça Fernando Krebs, Presidente do Goiás Esporte Clube, Presidente 
da República, Luiz Inácio Lula da Silva, Ministro de Estado do Meio 
Ambiente, Carlos Minc, Ministro de Estado de Minas e Energia, Edison Lobão 
e ao Presidente do IBAMA, Roberto Messias; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao Secretaria Municipal 
de Habitação; Mesa Diretora e Lideranças Partidárias, requerimento 
endereçado ao Presidente do Tribunal Regional do Trabalho 18ª Região/Go, 
Presidente da Associação dos Magistrados da Justiça do Trabalho 18ª 
Região, Presidente da Associação Goiana dos Advogados 
Trabalhistas(AGATA) e Presidente do Sindicato dos Servidores do Poder 
Judiciário Federal em Goiás; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando a constituição de um Comissão Especial 
para discutir os problemas da cidade de Goiânia. Os Vereadores 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, DJALMA ARAÚJO, AGENOR MARIANO e 
CLECIO ALVES, solicitaram que constassem em Ata como visitas honrosas 
a Senhora Maria Dalva(Matriarca do Movimento Negro e Presidente da 
Escola de Samba Flora do Vale, Maria Gorete e José Eduardo da Silva 
Batista (Assessoria da Promoção a Igualdade Racial); Boby Inácio(Gerente 
da CEF), MARINA SANT'ANNA(ex-Vereadora); Eliomar (Presidente da 
AGATA) e Cel. Romeu – Prefeito de Joviânia. Às nove (09) horas e 
quarenta (40) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, passou para o Pequeno Expediente, quando usaram a 
Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO BERALDO e AGENOR MARIANO. Em 
nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores IRAM 
SARAIVA(PMDB). Ás dez (10) horas e dezesseis (16) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem 
do Dia. Às dez (10) horas e dezenove (19) minutos, o Senhor Presidente, 
suspendeu a Sessão por cinco (05) minutos. Reaberta a Sessão às dez 
(10) horas e vinte e nove (29) minutos. Foi apresentado requerimento do 
Vereador BRUNO PEIXOTO, pedido de inversão da Pauta de Veto. 
Rejeitado por maioria. VETO 014/09, do Executivo Municipal – Veto Integral 
ao Autógrafo de Lei nº 127 de 30/10/08 de autoria do Vereador SERJÃO e 
MARINA SANT'ANNA que institui feriado municipal (Dia da Consciência 
Negra), com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi 
rejeitado por maioria a manutenção do Veto, e aprovado o Projeto de Lei em 
seguida encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
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comunicar ao Prefeito de Goiânia. Os requerimentos 2122 a 2195 foram 
provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os vereadores JUAREZ 
LOPES, PAULO BORGES e TÚLIO MARAVILHA justificaram suas ausências 
através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO 
GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às doze (12) horas e dez (10) 
minutos, não havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente 
FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra, para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima quarta (14ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e cinco de março 
de dois mil e nove (25.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 
teve início a décima quarta (14ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador DJALMA ARAÚJO 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CÉLIA 
VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO 
BORGES e PEDRO AZULÃO JR. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º 
Secretário em exercício, Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: DJALMA ARAÚJO – Presidente em exercício, GEOVANI 
ANTÔNIO - 1º Secretário em exercício e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 331, 332, 
333, 336, 337, 338/09 – SEPLAM, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores HENRIQUE ARANTES; 009, 019, 020, 026, 027, 028, 029, 030, 
032 e 234/09 – COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
IZIDIO ALVES, BRUNO PEIXOTO, TIÃOZINHO DO CAIS, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA 
LEMOS e 047/09 – SINTEGO, agradece e ressalta a importância dos 
serviços prestados pela Guarda Municipal de Goiânia durante a realização da 
1ª Plenária Estadual do Sindicato, ocorrido neste último final de semana no 
Auditório Jaime Câmara. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado a COMURG; 
HENRIQUE ARANTES, requerimento endereçado a AMT e ao Presidente da 
Casa, solicitando Medalha Sulivan Silvestre para homenagear o Senhor 
Roberto Freire – Secretário do Meio Ambiente e Medalha do Mérito Esportivo 
Wanderley Magalhães para homenagear o Senhor Lindomar de Paula 
Queiroz; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre o horário de 
funcionamento dos radares eletrônicos instalados nos semáforos no 
Município de Goiânia e dá outras providências; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e a Agência Municipal de 
Obras; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, ao Presidente da Casa; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e ao Governador do 
Estado de Goiás; BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei que altera o parágrafo 
único do artigo 26, Lei nº 8.537, de 20 de junho de 2007 – (gratificação para 
os membros dos conselhos do IPSM); CHARLES BENTO, requerimento 
endereçado a Secretaria Estadual de Educação; PAULO BORGES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei nº 305/08 de autoria do 
Prefeito de Goiânia, que dispõe sobre a criação do Fundo Municipal do 
Turismo – FUMTUR; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT, AMMA, Prefeito de Goiânia e Secretaria 
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Municipal de Esporte e Lazer; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a SSP-Go; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Emenda a Lei 
Orgânica que dispõe sobre condições para alteração de denominação de via 
ou logradouro público; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
conhecer e debater experiência na área de segurança pública; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 220 de 02 de setembro de 2008; 
DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando Audiência Pública para tratar do pedido de fixar um semáforo na 
Av. Contorno com Av. Nazaré –Jardim Guanabara I. Às nove (09) horas e 
trinta e sete (37) minutos, o Senhor Presidente, Vereador DJALMA 
ARAÚJO, passou para o Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna 
os Vereadores: HENRIQUE ARANTES e  ELIAS VAZ. Em nome de seus 
partidos, usaram a Tribuna os Vereadores GARI NEGRO JOBS(PSL), 
ALFREDO BAMBU(PR), PEDRO AZULÃO JR.(PSB), MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), BRUNO PEIXOTO(Líder do Prefeito) FRANCISCO VALE 
JÚNIOR(PMDB). Ás onze (11) horas e sete (07) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem 
do Dia. VETO 001/09, do Executivo Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei 
Complementar nº 11/08 que altera a Lei Complementar nº 179 de 01/07/08, 
com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantida 
por unanimidade, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 009/09, do Executivo 
Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei nº 146/08 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE que dispõe sobre uso de máscara facial de proteção pelos 
servidores do aterro sanitário, com parecer pela derrubada do Veto, Relator 
Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
votação única foi rejeitada o parecer e aprovado a manutenção do Veto por 
unanimidade, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 015/09, do Executivo Municipal – 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 010 de 21/11/08 de 
autoria do Vereador ABDIEL ROCHA que proíbe a comercialização de 
animais domésticos nos locais que especifica, com parecer pela manutenção 
do Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito de Goiânia. VETO 016/09, do Executivo Municipal – Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei nº 126 de 30/10/08, que institui no calendário de eventos de 
Goiânia o aniversário do Setor Parque Atheneu, com parecer pela rejeição do 
Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi rejeitado o parecer e aprovado a 
manutenção do Veto por maioria, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
019/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 164 de 
16/12/08 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ que torna obrigatório 
exames gerais de saúde em crianças que ingressarem nas escolas da rede 
Município de Goiânia, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e encaminhado 
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ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de 
Goiânia. VETO 020/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 366/07 de 17/12/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE 
que altera o dispositivo da Lei nº 8.537 de 20/06/07, incluindo Conselho 
Municipal do Trabalho - SETRAB, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única foi mantida por maioria, e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O 
Presidente da Casa, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR apresentou 
requerimento prorrogando a Sessão Ordinária por uma (01) hora, em 
seguida foi apreciado em plenário e aprovado por unanimidade. VETO 
022/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 163 de 
16/12/08 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ que dispõe sobre a 
divulgação do limite tolerável de ruído de 65db e dá outras providências, com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantida 
por maioria, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 024/09, do Executivo Municipal – 
Veto ao Autógrafo de Lei nº 170 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO 
que obriga a emissão do cartão SUS pelas maternidades públicas e 
conveniadas no Município de Goiânia, com parecer pela manutenção do 
Veto, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de 
Goiânia. VETO 025/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 160/08 de 16/12/08 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ que 
institui o Dia e a semana municipal de mobilização para o registro civil de 
nascimento, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única foi mantido por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
026/09, do Executivo Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei nº 123/08 que 
institui programa oportunidade solidária, define política municipal de fomento 
e outros - Projeto de Lei 16/07 de autoria da Vereadora MARINA 
SANT'ANNA, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única foi mantida por maioria, e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. 
Apresentado requerimento do Vereador MAURÍCIO BERALDO, solicitando 
inversão da Pauta da Ordem do Dia. Foi aprovado por unanimidade. O 
Projeto de Lei 007/09 de autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
Proposta de alteração do Código de Posturas, com parecer pela aprovação 
com emenda modificativa, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão 
Mista - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado para a 
próxima Sessão da Ordem do Dia. Apresentado requerimento do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, solicitando inclusão e inversão da Pauta da Ordem do 
Dia. Foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 122/08 de autoria do 
Vereador DJALMA ARAÚJO, que altera a Lei 8.243 de 07.01.04, que institui 
o Serviço de Transporte Escolar no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
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encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
Projeto de Lei Complementar 017/07 de autoria do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, que revoga dispositivo da Lei Complementar nº 17/07 – Plano 
Diretor, com parecer pelo arquivamento, Relator Vereador CLECIO ALVES, 
Comissão Mista, 2ª votação, rejeitado o parecer e aprovado o Projeto por 
maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei Complementar. O Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, solicitou que se constasse em Ata como visita honrosa o 
Professor Marcelo Rezende da UCG e os Acadêmicos do 7º período de 
Direito. O vereador PAULO BORGES, manifestou que constasse em Ata sua 
participação em evento na UCG no dia 24 de março. O Vereador TÚLIO 
MARAVILHA, apresentou ofício justificando sua ausência na sessão do dia 
19 de março. Os requerimentos 2198 a 2224 foram provados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Os vereadores JUAREZ LOPES, RICHARD NIXON e 
TÚLIO MARAVILHA, justificaram suas ausências através de ofício. Não 
compareceu a Sessão o Vereador SIMEYZON SILVEIRA. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às doze 
(12) horas e quarenta e cinco (45) minutos, não havendo quorum para 
deliberar, o Senhor Presidente FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e seis de março de 
dois mil e nove (26.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes 
os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO 
AZULÃO JR e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou 
o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 
1º Secretário em exercício, Vereador CLECIO ALVES leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, CLECIO ALVES - 1º 
Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2ª Secretária em exercício. 
No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 745, 765, 768, 769, 770, 
776 e 777/09 - Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES, SANTANA GOMES, 
IRAM SARAIVA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 005, 007, 008, 011, 013, 
014, 015, 033, 036, 038 e 041/09 – COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores IZIDIO ALVES e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO; 162, 172, 173, 178, 179, 184 e 185/09 – CMTC, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO, SIMEYZON 
SILVEIRA, DR. GIAN e IRAM SARAIVA. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: HENRIQUE ARANTES, Projeto de Lei que modifica 
o art. 1º da Lei Municipal nº 8.216 de dezembro de 2003, que por sua vez 
regulamenta o comércio farmacêutico de Goiânia; FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, requerimentos endereçados a COMURG, SEDEM, Prefeito de 
Goiânia, AMT e CELG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento 
endereçado a AMT; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de afixação de cartaz informativo do tempo máximo  
na fila de banco, a exigência do cumprimento estabelecido do tempo de 
espera e disposição de funcionários suficientes para os caixas e dá outras 
providências, 02 - Projeto de Lei que dispõe sobre campanha permanente 
“Doe Sangue pela seu Time” e dá outras providências, 03 - Projeto de Lei 
Complementar que dispõe sobre obrigatoriedade de instalação de caixa de 
armazenamento e distribuidores para águas pluviais e requerimentos 
endereçados ao Presidente Regional de Medicina de Goiás, Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer e Secretaria Municipal de Obras; GARI 
NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Comandante Geral da Polícia Militar, Agência Municipal de Obras, COMURG 
e AMT; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a AMT e Agência 
Municipal de Obras; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem a Guarda Municipal, Sessão Especial para outorga do título de 
cidadania goianiense ao Senhor Lélio Vieira e homenagem ao aniversário de 
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fundação da empresa Coral e requerimento a COMURG; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, CMTC, COMURG e Agência 
Municipal de Obras; AGENOR MARIANO, requerimento endereçado ao 
Prefeito de Goiânia; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
especificação do tipo sanguíneo nos crachá dos funcionários públicos 
municipais e requerimento endereçado a Secretaria Estadual de Educação. 
Às nove (09) horas e cinqüenta e sete (57) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usou a Tribuna o Vereador: HENRIQUE 
ARANTES. Às dez (10) horas e dezesseis (16) minutos, o senhor 
presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos em solicitação do 
Vereador ANSELMO PEREIRA para uso da Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e um (01) minuto. Ás onze (11) horas e um 
(01) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 028/09 de autoria 
do Vereador CLECIO ALVES, que denomina Escola Municipal João Alves de 
Queiroz, a Escola Municipal localizada na Rua EF-16 Qd. 04 Lt.05 no 
Residencial Eli Forte nesta capital, com parecer pela aprovação - Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 007/09 de autoria do Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, que contém proposta de alteração do Código de 
Posturas, com parecer favorável com emendas sugeridas pelo Relator 
BRUNO PEIXOTO, foi aprovado por unanimidade, com destaque ao artigo 5º 
colocado em votação o destaque o mesmo foi rejeitado por não alcançar a 
maioria absoluta, em razão dos votos contrários dos vereadores ELIAS VAZ, 
DJALMA ARAÚJO e CIDINHA SIQUEIRA sendo o processo encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi 
aprovado o requerimento nº 2196/09. Os Vereadores FÁBIO TOKARSKI e 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitaram que se constasse em Ata como visita 
honrosa a Escola Professora Alice e Escola Internacional de Goiânia, a 
Senhora Suzi Mamede, Vida Ativa(Melhor Idade) do Parque das Laranjeiras 
e o Senhor Mauro. O Vereador ALFREDO BAMBU, solicitou ao Presidente 
da Casa que fosse retirada de pauta o requerimento nº 1755. Os 
requerimentos 2229 a 2277 foram provados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Os Vereadores DEIVISON COSTA, JUAREZ LOPES, 
TATIANA LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO, justificaram suas 
ausências através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR  MARIANO,  ALFREDO  BAMBU,  ANSELMO  PEREIRA,  BRUNO 
PEIXOTO,  CÉLIA  VALADÃO,  CHARLES  BENTO,  CIDINHA  SIQUEIRA, 
CLECIO  ALVES,  DANIEL  VILELA,  DJALMA  ARAÚJO,  DR.  GIAN,  ELIAS  
VAZ,  FÁBIO  CAIXETA,  FÁBIO  TOKARSKI,  GARI  NEGRO  JOBS, 
GEOVANI  ANTÔNIO,  HENRIQUE  ARANTES,  IRAM  SARAIVA,  IZIDIO 
ALVES,  JOÃOZINHO  GUIMARÃES,  MAURÍCIO  BERALDO,  PAULINHO 
GRAUS,  PAULO  BORGES,  PR.  RUSEMBERGUE,  PEDRO  AZULÃO JR.,  
SANTANA  GOMES,  TIÃOZINHO  DO  CAIS  e  VIRMONDES CRUVINEL  
FILHO.   Às  doze  (12)  horas  e  trinta  (30)  minutos,  não havendo  
quorum  para  deliberar,  o  Senhor  Presidente  SANTANA GOMES  
declarou  encerrada  a  presente  Sessão  e  convocou  outra,  para a 
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próxima terça-feira no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
Secretário: 
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Ata da décima sexta (16ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e seis (06) minutos do dia trinta e um de março de dois 
mil e nove (31.03.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a décima sexta (16ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, JUAREZ LOPES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador JUAREZ LOPES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º 
Secretário em exercício, Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, GEOVANI 
ANTÔNIO - 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2ª Secretária 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 122/2009 – 
Executivo Municipal encaminhando Projeto de Lei 79/2009, que autoriza a 
desafetação e a Cessão de Uso de área pública municipal e dá outras 
providências(em frente ao Parthenon Center); 123/2009 – Executivo 
Municipal encaminhando Projeto de Lei 80/2009, que desafeta área de sua 
destinação e dá outras providências(Residencial Itaipu); telegramas do 
Ministério da Saúde informando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 
homenagear o dia das Soroptimistas, homenagem a ADEMI, homenagem a 
SINDUSCOM, homenagem a SINDIMÓVEIS e homenagem a ADAG, ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
sobre a criação do Fundo Municipal de Turismo, Prefeito de Goiânia, AMT, 
SEPLAM, Agência Municipal de Obras; HENRIQUE ARANTES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir questões pertinentes aos artigos funerários e 
políticas adotadas pela SEMAS e convite ao Senhor Walter Silva, Presidente 
da SEMAS e representantes municipais das funerárias, ao Presidente da 
Casa, solicitando o convite do Presidente da CMTC, Marcos Massad, para 
que possa prestar esclarecimento quanto as ações da CMTC, requerimentos 
ao CMTC e Secretaria Municipal de Educação; PAULO BORGES, 01 - 
Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Museu Municipal do Patrimônio 
Histórico, Artístico e Cultural do Bairro de Campinas e dá outras 
providências, 02 - Projeto de Lei que inclui na grade curricular das escolas 
municipais a educação musical com ênfase no canto coral; IRAM SARAIVA,  
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMT e CMTC; TÚLIO 
MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que institui o Dia do Ciclista e o Grande 
Prêmio Goiânia de Ciclismo, 02 - Projeto de Lei que institui o serviço 
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telefônico denominado Teledengue de informações e esclarecimentos sobre 
a doença e o mosquito transmissor e requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia e AMMA; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que institui o Dia 
22 de Abril, Descobrimento do Brasil, feriado municipal, requerimentos 
endereçados a AMT; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a CMTC, COMURG, Prefeito de Goiânia e ao Senhor Érico de 
Pina Cabral; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; FÁBIO CAIXETA,  Projeto 
de Lei que autoriza a Prefeito de Goiânia a instalar Bibliotecários nos locais 
que especifica e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia e COMURG; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que denomina o 
Parque Municipal Campinas(Parque Municipal Campininha das Flores – José 
Mulser) e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, indicando o 
Centro de Recuperação de Alcoólotras – CEREA, para receber o Diploma e a 
Medalha Social; AGENOR MARIANO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadania goianiense ao Pastor Francisco Haubner (Earl 
Francis Haubner) e requerimentos endereçados ao Parques e Jardins e 
Agência Municipal de Obras; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, indicando o ARCA – Abrigando, 
Recuperando, Convertendo Almas, para receber o Diploma e a Medalha 
Social, AMT, SEGOV, Agência Municipal de Obras, CMTC e COMURG; 
CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.310 de 29 de 
dezembro de 2004, que cria o Conselho Municipal par Igualdade Racial e 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que submeta 
ao Plenário através de Projeto de Resolução alteração para nove (09) o 
número de integrantes da Comissão de Constituição, Justiça e Redação e 
COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado a Secretaria 
Municipal de Educação; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe 
sobre o tombamento pelo patrimônio histórico e cultural do Município de 
Goiânia, do prédio do Café Central e dá outras providências e Projeto de Lei 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de uso de madeira legal nos programas 
habitacionais do Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Secretaria Municipal de Assistência Social; 
DANIEL VILELA, requerimentos endereçados a COMURG, ao 
Superintendente da C.E.F., Brasil Telecom e Prefeito de Goiânia; TATIANA 
LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre o retorno do cobrador de ônibus e a 
proibição de acúmulo de função de motorista de ônibus na condução e 
cobrador de tarifas (liberação de catracas para passe livres), nas linhas de 
transporte coletivo Urbano e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Infra-Estrutura, Prefeito 
de Goiânia, Superintendente Regional da C.E.F., CMTC e AMT. Às nove 
(09) horas e quarenta e dois (42) minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente, 
quando usou a Tribuna o Vereador: PAULO BORGES. Em nome de seus 
partidos usaram a Tribuna os Vereadores: PEDRO AZULÃO JR.(PSB), 
ELIAS VAZ(PSOL), IRAM SARAIVA(PMDB), VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO(PSDC), AGENOR MARIANO(PMDB), DJALMA ARAÚJO(PT), 
SANTANA GOMES(PMDB) e GARI NEGRO JOBS(PSL) e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES. Os Vereadores GEOVANI ANTÔNIO e DEIVISON COSTA, 
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solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa o Deputado 
Estadual Samuel Belchior e o Senhor Geraldo, da cidade de Faina-Go. Ás 
onze (11) horas e um (01) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de 
Lei Complementar 011/07 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, 
que acrescenta a alínea “K” ao inciso II do art. 8º da Lei Complementar nº 
010, de 30 de dezembro de 1991 (CREA-GO), com parecer pela aprovação - 
Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão Mista – 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado para a Ordem do Dia da próxima 
Sessão. O Projeto de Lei Complementar 021/07 de autoria do Vereador 
JOSUE GOUVEIA, que dá nova redação ao parágrafo único do art. 127 da 
Lei Complementar nº 14 de 29.12.92 (Código de Posturas de Goiânia), com 
parecer pelo arquivamento - Relator Vereador AMARILDO PEREIRA, 
Comissão Mista – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Documentação para arquivar. Foram aprovados os seguintes 
requerimentos: 1832/09, 2278/09 e 2279/09. O requerimento do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, 2279/09, foi aprovado com a seguinte 
transformação: de “convocação” para “convite”. Os requerimentos 2283 a 
2385 foram provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO.  Às doze (12) horas e cinco (05) minutos, o Senhor Presidente 
ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra, para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima sétima (17ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia primeiro de abril de dois 
mil e nove (01.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a décima sétima (17ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PR. RUSEMBERGUE, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho 
da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, DJALMA 
ARAÚJO - 1º Secretário e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. 
Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a COMURG e 
AMT; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre campanha de 
esclarecimento a pais, alunos e professores acerca do crime de pedofilia 
junto aos estabelecimentos de ensino e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e Prefeito 
de Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, ECT e a Secretaria de Estado da Cidadania e Trabalho; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a SEGOV, AMT, CELG, COMURG e 
Agência Municipal de Obras; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a Política Municipal de Educação Ambiental e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de 
Goiás, Desembargador Paulo Maria Teles Antunes; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado a AMT; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a COMURG; BRUNO PEIXOTO, 01 - Projeto de 
Lei que considera de Utilidade Pública o Centro de Assistência Social de 
Campinas (CASC), 02 - Projeto de Lei que fica desafetada de sua primitiva 
destinação, área denominada ilha situada à Av. Boulevard Conde dos Arcos, 
com área de 1.850 m2, nesta Capital e requerimento endereçado a 
COMURG, AMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de um 
encontro de Ciências Econômicas, nos dias 26, 27 e 28 e solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei Complementar nº 461/07; DJALMA 
ARAÚJO,  requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que 
encaminhe a Câmara dos Deputados Moção de Apoio a PEC 534/02; GARI 
NEGRO JOBS, Projeto de Lei que dispõe sobre a aprendizagem do cântico e 
execução do Hino Nacional em escolas Públicas Municipais e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o astiamento das bandeiras 
do Brasil, Estado e Município todos os dias.; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia, AMMA e COMURG; 
ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado a COMURG; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a AMT, AGEL, Prefeito de 
Goiânia, AGETOP, CMTC e Agência Municipal de Obras; PAULINHO 
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GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG e Agência Municipal de 
Obras; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a AMT; SANTANA 
GOMES, Projeto de Lei Complementar, que altera e acrescenta dispositivos 
na Lei Complementar 011 de 11.05.1992 (Serviço de Saúde). O Vereador 
JUAREZ LOPES, solicitou ao Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, 
que constasse em Ata na íntegra, a mensagem do Senador Marconi Perillo 
em que o Vereador HENRIQUE ARANTES leu em seu pronunciamento no 
Pequeno Expediente. “Ex. Sr. Vereador Henrique Arantes – Goiânia – Go. 
Nas atividades de Vice-Presidente do Senado Federal, procurarei sempre 
corresponder, com todas as forças e entusiasmo, às altas expectativas que 
minha ascensão ao cargo gerou na sociedade e, em particular entre os 
amigos e correligionários.  A este trabalho constante em defesa da 
Democracia, da Constituição, da República e dos verdadeiros interesses de 
Goiás e do Brasil, rogo a Deus que agregue sua bênção e sua Luz para 
todos nós. Agradeço, de coração, a manifestação de apoio recebida e V. Exª 
e dos demais membros dessa Casa Legislativa. Com o abraço fraterno do 
Senador Marconi Perillo.” Às nove (09) horas e trinta e um (01) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES e SIMEYZON SILVEIRA. Ás dez (10) 
horas e um (01) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia.  O Projeto de Lei 
Complementar 011/07 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, que 
acrescenta a alínea “K” ao inciso II do art. 8º da Lei Complementar nº 010, de 
30 de dezembro de 1991 (CREA-GO), com parecer pela aprovação - Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão Mista – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 044/09 de autoria da Mesa Diretora, 
altera o parágrafo único ao art. 1º da Lei 8.640 de 24.06.08, com parecer pela 
aprovação - Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. O Projeto de 
Lei 108/07 de autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, institui o 
registro de bens culturais na natureza imaterial que constituem patrimônio 
cultural do município, com parecer pela aprovação, Relator Vereador HÉLIO 
DE BRITO, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
Complementar 008/08 de autoria do Vereador SERJÃO, introduz alterações 
na Lei Complementar nº 177/08 (Captação da água da chuva), com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador CARLOS SOARES, Comissão Mista - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 
Complementar 021/08 de autoria do Executivo, que regulamenta o art. 123 
da Lei Complementar nº 177/08 (Código Tributário Municipal), sem parecer - 
reconstituído, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia - 2ª votação, 
foi aprovado por unanimidade pedido de vista aos Vereadores ANSELMO 
PEREIRA, HENRIQUE ARANTES, BRUNO PEIXOTO e DJALMA ARAÚJO. 
Com ressalvas do Vereador Bruno Peixoto, para que o Projeto esteja na 
Pauta da Ordem do Dia da próxima terça-feira. O Projeto de Lei 272/07 de 
autoria do Vereador LUCIANO PEDROSO, institui no âmbito do Município de 
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Goiânia o Dia do Doador de Medula Óssea ( a ser comemorado anualmente 
na semana do dia 18 de agosto), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 439/07 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, denomina 
quadra de esporte da Escola Municipal Dona Angelina Pucci Limongi de 
“Trindade” Lino da Silva no Setor Santos Dumont, nesta Capital, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador HÉLIO DE BRITO, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 009/08 de autoria do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, denomina CMEI Consuelo Nasser – localizado na Rua 
AC-06, com a Rua AC-07, Qd. APM-02 – Residencial Ana Clara, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 095/08 de autoria da Vereadora JACYRA 
ALVES, denomina a rua localizada na área do comércio entre a Escola 
Pinguinho de Gente e o Supermercado do Parque, no Parque das 
Laranjeiras de Rua Felicíssimo do Espírito Santo, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 097/08 de autoria do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, revoga a Lei 8.478 de 18 de setembro de 2006, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador SIMEYZON SILVEIRA. O 
Projeto de Lei 111/08 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, institui 
no calendário municipal a comemoração do aniversário de Fundação do 
SESC/SENAC, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 140/08 de autoria do Executivo, cria e denomina os Centros Municipais 
de Apoio  Inclusão que especifica, nos bairros Rodoviário e Nova Suíça, com 
parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 160/08 de autoria do 
Vereador BRUNO PEIXOTO, denomina Praça no Setor Parque Atheneu, 
Rua Muriá com Rua 07, chamar-se-á Praça Gutembergue Cardoso de 
Oliveira, com parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade pedido de vista ao Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES. O Projeto de Lei 170/08 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, cria e denomina Parque Ecológico Leolídio de Ramos 
Caiado, a ser implantada em área de preservação permanente, localizada na 
Vila Yate, às margens do Rio Meia Ponte e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PROFº WANDERLAN, Comissão 
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de Constituição, Justiça e redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 181/08 de autoria do Vereador 
MIZAIR LEMES, denomina Praça Baltazar Martins de Oliveira, localizada 
entre o Setor Jardim Vista Bela e Setor Novo Planalto, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador SANTANA, Comissão de Educação, 
Cultura,Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 197/08 de autoria do Vereador GILMAR 
MOTA, institui o Dia do Cerimonialista e dos Profissionais de eventos, no 
calendário comemorativo de Goiânia, a ser comemorado em 29 de outubro 
de cada ano, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 219/08 de 
autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, inclui no calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia, a mostra de interiores, ambientar, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 220/08 de autoria do 
Vereador ANSELMO PEREIRA, declara de utilidade pública o C.A.E.D.E – 
Centro de Ações Estratégicas para Desenvolvimento, sem parecer - 
reconstituído, Comissão de Constituição, Justiça e redação - 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 237/08 de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, institui o Dia Municipal da Reciclagem – 05 
de junho, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 242/08 de 
autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, inclui no calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia, a Goiás Flora – Exposição de Flores e 
Plantas Ornamentais e Mostra de Paisagismo, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 299/08 de autoria da Vereadora CIDA GARÇÊZ, cria o Dia 
Municipal do Espiritismo no calendário oficial do Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 008/09 de autoria do Vereador PULO 
BORGES, autoriza o Poder Executivo criar e implantar no Município de 
Goiânia o Sistema Integrado de Bibliotecas – SIMBI,  com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Foram aprovados os seguintes requerimentos: 347, 349, 350, 352, 1997, 
1998, 1999, 2088, 2120, 2181, 2196, 2197 e 2228/09. Os requerimentos 
2121 e 2226/09, foram retirados pelo próprio autor Vereador DEIVISON 
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COSTA. Os Vereadores ELIAS VAZ e SIMEYZON SILVEIRA, solicitaram que 
se constasse em Ata como visita honrosa os Senhores Josué Mota e Pastor 
Jerônimo. Os Vereadores DEIVISON COSTA E JUAREZ LOPES, solicitaram 
que registrasse em Ata suas ausências, pois os mesmos iriam ao encontro 
do Governador para a entrega de veículos para a Secretaria de Estado da 
Saúde, na Praça Cívica. Os requerimentos 2387 a 2465 e 2465 foram 
provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. A Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, justificou sua ausência através de ofício. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às doze 
(12) horas e dois (02) minutos, o Senhor Presidente FRANCISCO VALE 
JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima oitava (18ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos do dia dois de abril de dois mil e 
nove (02.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima oitava (18ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, 
HENRIQUE ARANTES, JUAREZ LOPES, PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR 
MARIANO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª Secretária em 
exercício, Vereadora TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, TATIANA LEMOS – 1ª Secretária em 
exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegrama do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 006, 010, 025, 
037, 044, 045, 046/09 da COMURG(Diretor de Iluminação Pública) em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores PEDRO AZULÃO JR., 
AGENOR MARIANO IZIDIO ALVES, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA 
LEMOS e PAULINHO GRAUS; 233, 251, 260, 261 e 262/09 da 
COMURG(Presidente), em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
SIMEYZON SILVEIRA, PR. RUSEMBERGUE, GARI NEGRO JOBS, 
ANSELMO PEREIRA e HENRIQUE ARANTES; 343, 344, 345, 384, 385 e 
390/09 da SEPALM em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
HENRIQUE ARANTES e PR. RUSEMBERGUE; 788, 796, 797, 799, 802, 
813 e 828/09 da Secretaria Municipal de Educação em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores TATIANA LEMOS, HENRIQUE ARANTES, 
SANTANA GOMES e JOÃOZINHO GUIMARÃES; 380 e 393/09 da AMMA 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS e 
PEDRO AZULÃO JR.; 135/09 do DERMU em resposta ao requerimento do 
Vereador CARLINHOS DO ESPORTE; 629, 630 e 644/09 da CELG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores PAULINHO GRAUS, 
SIMEYZON SILVEIRA e AGENOR MARIANO e 820/09 da SANEAGO em 
resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que obriga as pessoas jurídicas de direito privado, que 
realizem campanhas relacionadas aos direitos da criança e do adolescente e 
recebam doações monetárias, a divulgar detalhadamente trimestralmente os 
investimentos sócias ao infante e ao jovem oriundas das arrecadações 
auferidas, preferencialmente através da imprensa escrita periódica; 
PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a Agência Municipal de 
Obras; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre auxílio 
financeiro aos clubes de futebol profissional do Município de Goiânia que 
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especifica, 02 - Projeto de Lei que proíbe a utilização de sacolas e 
embalagens plásticas em estabelecimentos comerciais, permitindo-se o uso 
de sacolas biodegradáveis e requerimentos endereçados a CMTC; 
HENRIQUE ARANTES, 01 - Projeto de Lei que disciplina as espécies de 
árvores a serem plantadas na arborização de Goiânia e 02 - Projeto de Lei 
que cria Parque Ambiental a ser implantado no Setor Goiânia II; DANIEL 
VILELA, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; GARI NEGRO 
JOBS, Projeto de Lei que cria o Mural Artístico em todos os Parques 
Ecológicos de Goiânia e requerimentos endereçados a SEDEM, COMURG, 
Secretaria Municipal de Educação, Prefeito de Goiânia, AMT e AMMA; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao SSP-Go e AMT; DR. 
GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da concessão de 
desconto em restaurantes ou similares para pessoas que realizaram cirurgia 
bariátrica ou qualquer outra gastroplastia e dá outras providências, no âmbito 
do Município de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados 
a COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; DJALMA ARAÚJO, 
Projeto de Lei que altera a Lei 8.613, de 09 de janeiro de 2008(Residencial 
Campus) e requerimentos endereçados a AMT, ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para debater com representantes 
dos governos federal, estadual e municipal, juntamente com a CEF sobre a 
implementação do Programa Habitacional do Governo Federal “Minha Casa, 
Minha Vida”, solicitando também que encaminhe a Câmara dos Deputados 
Moção de Apoio a PEC 534/02 e ao Presidente da Casa, solicitando a 
constituição de comissão para dirigir até a Brasília, buscar subsídios com 
relação a participação da Empresa DELTA Construções S/A, em obras 
públicas federais, estaduais e municipais, junto a Controladoria Geral da 
União, Tribunal de Contas da União, Ministério Público Federal e outros 
órgãos que a Comissão Julgar pertinente; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a fiscalização das condições de segurança das 
edificações edilícias do Município de Goiânia e dá outras providências; 
BRUNO PEIXOTO, 01 - Projeto de Lei que institui no âmbito do Legislativo 
municipal, a distinção honorífica denominada Medalha da Ordem do Mérito 
Econômico Goianiense e 02 - Projeto de Lei que inclui o parágrafo único no 
art. 140 da LC nº 014 de 29 de dezembro de 1992(publicidades); IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia e 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de 
Lei que torna obrigatória a presença de ascensoristas no interior de 
elevadores em prédios comerciais, públicos e misto e dá outras providências, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Sr. João Rodrigues de Paula Oliveira e requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA,  requerimentos 
endereçados SEGOV, COMURG, Parques e Jardins, Agência Municipal de 
Obras, AMT e CMTC; PEDRO AZULÃO JR.,  requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia, solicitando que o mesmo determine ao órgão 
competente, o envio a esta Casa, de cópias de todos os contratos realizados 
pela Administração Municipal, a partir do ano de 2005 até a presente cada, 
com a Construtora DELTA e SSP-Go; FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT, Prefeito de 
Goiânia e COMURG; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao 
Ministério Público Estadual por meio da Promotoria de Justiça e Urbanismo, 
providências quanto o processo do orçamento participativo; ALFREDO 
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BAMBU,  requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO PEREIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir sobre os meios de exibição de Publicidade de 
Propagandas no Município de Goiânia. Os Vereadores PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, SIMEYZON SILVEIRA, MAURÍCIO BERALDO e 
ALFREDO BAMBU solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa 
os Senhores: Antônio Carlos, Jornalista Aelton Prateado, Senhor 
João(Academia Goiana de Medicina), Senhor Vidal Barbosa e os servidores 
da Polícia Civil. Às nove (09) horas e quarenta e seis (46) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: DANIEL 
VILELA e AGENOR MARIANO. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores: HENRIQUE ARANTES(PTB), DJALMA 
ARAÚJO(PT), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), CLECIO ALVES(PMDB), 
PEDRO AZULÃO JR.(PSB), JUAREZ LOPES(PTN), VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO(PSDC).  Ás onze (11) horas e quarenta e seis (46) 
minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
suspendeu a Sessão por dez (10) minutos para que o representante da 
Polícia Civil, Senhor Ademar usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão 
às onze (11) horas e cinqüenta e oito (58) minutos.  O Vereador CLECIO 
ALVES, solicitou ao Presidente que registrasse nos Anais da Casa a matéria 
publicada no Jornal Diário da Manhã do dia 02 de abril de 2009, que aborda 
sobre a DELTA Construções S/A, que foi responsável pela construção do 
viaduto da T-63, e agora vai executar oitenta (80) milhões em obras 
rodoviárias no Estado de Goiás. Os requerimentos 2468 a 2601 foram 
provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. A Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, justificou sua ausência através de ofício. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às doze 
(12) horas e dez (10) minutos, o Senhor Presidente FRANCISCO VALE 
JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o dia 
sete (07) de abril no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
 2º Secretário: 
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Ata da décima nona (19ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia sete de abril de dois mil e 
nove (07.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima nona (19ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PEDRO AZULÃO JR. para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º Secretário, Vereador PEDRO AZULÃO JR. leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, DJALMA ARAÚJO – 
1º Secretário e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde - Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 198/09 da Secretaria 
Municipal de Finanças, encaminhando relatório das aplicações financeiras 
referente ao mês de Fevereiro/2009; 006/09 da SEPLAM, informando que o 
Projeto de Lei referente ao Plano Plurianual será encaminhando à Câmara 
Município de Goiânia até dia 15 de abril de 2009 e determina que suas 
propostas para PPA sejam enviadas a esta Secretaria até o dia 06 de abril de 
2009; 243/09 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES(Presidente da 
Comissão dos Direitos do Consumidor), solicitando a substituição da 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA na composição da comissão e inclusão do 
Vereador DR. GIAN; 913/09 da SANEAGO, em resposta ao requerimentos 
do Vereador SANTANA GOMES; 291, 292 e 295/09 da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores PEDRO AZULÃO JR., 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO; 1736, 1738 e 1739/09 da Secretaria Municipal de Saúde, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO e PAULINHO GRAUS. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: BRUNO PEIXOTO, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, CMTC, AMT, COMURG, 
Secretaria Municipal de Educação e ao Presidente da Casa, solicitando a 
retirada do Projeto de Lei nº 73/09; HENRIQUE ARANTES, requerimentos 
endereçados a AMT; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública municipal a Sociedade Assistencial de Goiás e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao 
Ministro de Estado do Meio Ambiente, Carlos Minc Baumfeld; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a CELG e AMT; SIMEYZON 
SILVEIRA, Projeto de Lei que denomina Praça Boa Esperança e dá outras 
providências(Jardim Dom Fernando I). Às nove (09) horas e vinte e quatro 
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(24) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, suspendeu a Sessão por tempo indeterminado, para que se 
realizasse a Audiência Pública para discutir a Segurança Pública de 
Goiânia, atendendo solicitação do requerimento nº 1224/09 de autoria 
do Vereador FÁBIO TOKARSKI e sobrescrito pela maioria dos 
Vereadores. Reaberta a Sessão às treze (13) horas e dois (02) minutos. 
Os requerimentos 2602 a 2617 foram provados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e DEIVISON 
COSTA, justificaram suas ausências através de ofício. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às treze (13) horas e dois 
(02) minutos, o Senhor Presidente em exercício FÁBIO TOKARSKI declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima (20ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia oito de abril de dois mil e 
nove (08.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima (20ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, DJALMA 
ARAÚJO, GARI NEGRO JOBS, IZIDIO ALVES, JÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º 
Secretário, Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: 335/09 da COMURG, em resposta ao requerimento 
do Vereador GARI NEGRO JOBS, 016, 017, 018, 020, 021, 028, 029, 030, 
033, 037 e 039/09 da COMURG(Diretoria de Urbanismo), em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores CLECIO ALVES, IZIDIO ALVES e 
HENRIQUE ARANTES; 876, 877 e 882/09 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE 
ARANTES e SIMEYZON SILVEIRA; 230/09 da CMTC, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES e FÁBIO TOKARSKI 
e 683/09 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a duplicação 
do trecho urbano da BR-060 e Audiência Pública para discutir sobre a 
conclusão das obras do Anel Viário; BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei que 
fica proibido, no Município de Goiânia o uso de cigarros, cachimbos, 
cigarrilhas, charutos ou qualquer outro produto fumígeno, derivado ou não do 
tabaco, em recintos coletivos fechados; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de 
Lei que dispõe sobre a divulgação do disque denúncia nacional de abuso e 
exploração sexual contra crianças e adolescentes, o “Disque 100”, 02 - 
Projeto de Lei que dispõe sobre a implantação do sistema GPS nas viaturas 
automotivas que servem às áreas de saúde, urbanização, segurança, 
fiscalização e defesa civil; 03 - Projeto de Lei que institui vias verdes para a 
prática de passeio, turismo ecológico e rural em parques, bosques, morros e 
à margem de cursos d’agua, estradas vicinais e similares; 04 – Projeto de Lei 
que dispõe sobre o Museu do Trabalhador do Município de Goiânia e 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, solicitando providências, 
visando homenagear a memória do ex-governador José Luiz Bittencourt, 
AMT e COMURG; DANIEL VILELA, requerimentos endereçados a AMT; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, 
Presidente do Goiás Esporte Clube, Presidente da Organização Jaime 
Câmara e ao Presidente da Casa, solicitando curso aos servidores da Casa 
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sobre as novas regras ortográficas da língua portuguesa; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para avaliar a Saúde Pública Municipal na 1ª 
Jornada de Saúde da Câmara Municipal de Goiânia, CMTC, Agência 
Municipal de Obras, CELG, COMURG, AMT, BrasilTelecom e Parques e 
Jardins; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMT, CMTC e 
CEF; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que modifica a legislação que dispõe 
sobre a convocação de plebiscito e referendo e regulamenta os arts. 6º, I e II 
e 64, XIX, da Lei Orgânica do Município e requerimento endereçado a 
COMURG, Prefeito de Goiânia e Secretaria Municipal de Educação; GARI 
NEGRO JOBS, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a reversão de 05% da 
arrecadação das multas de trânsito do Município de Goiânia, seja revertido 
em Programas Sociais, 02 - Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do 
Conselho Municipal de combate à corrupção Nepotismo e à impunidade, 03 – 
Projeto de Lei que proíbe a prática do nepotismo no âmbito do Poder 
Executivo e Legislativo Municipal e requerimentos endereçados a AMT, 
Prefeito de Goiânia e ao Presidente da Casa, solicitando controle de 
visitantes e assessores nas dependências do plenário; PEDRO AZULÃO 
JR., requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança Pública do 
Estado de Goiás e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública parta discutir sobre o término do atendimento dos Boletins 
de Acidentes de Trânsito; HENRIQUE ARANTES, requerimentos 
endereçados a CELG; ANSELMO PEREIRA e outros, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao Promotor de Justiça Vilani 
Camapum encaminhando Carta de Goiânia: Pauta de Reivindicações da 
Guarda Municipal e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial, para homenagear do Dia das Soroptimista dia 25 de maio; 
JUAREZ LOPES, Projeto de Lei que dispõe sobre a permissão de uso da 
área e dá outras providências(Associação Beija Flor). Os Vereadores 
DJALMA ARAÚJO, JOÃOZINHO GUIMARÃES e SANTANA, solicitaram que 
se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Fausto Toledo(cantor e 
compositor), Sirlene Barbosa e a Senhorita Thalita(filha do cantor Walter). O 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO, solicitou ao Presidente da Mesa, que fosse 
justificada a ausência do Vereador ELIAS VAZ, motivo de audiência em 
Brasília. Às nove (09) horas e quarenta (40) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: SANTANA GOMES, 
MAURÍCIO BERALDO, PEDRO AZULÃO JR. e JOÃOZINHO GUIMARÃES. 
Em nome de seu partido, usou a Tribuna o Vereador GARI NEGRO 
JOBS(PSL). Ás dez (10) horas e vinte e cinco (25) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  
O Projeto de Lei Complementar 001/08 de autoria do Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, acrescenta dispositivos ao art. 99, da Lei Complementar nº 
014/92 – (Código de Posturas), com parecer pelo arquivamento, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão Mista - 2ª votação, foi aprovado 
por unanimidade pedido de vista ao Vereador GEOVANI ANTÔNIO. O 
Projeto de Lei 102/04 de autoria do Prefeito de Goiânia, desafeta áreas no 
Jardim Colorado e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por maioria e encaminhado 
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ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
O Projeto de Lei 044/09 de autoria da Mesa Diretora, altera o parágrafo 
único ao art. 1º da Lei 8.640 de 24.06.08, com parecer pela aprovação - 
Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Trabalho e Servidores 
Públicos – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 079/09 de autoria do Prefeito de Goiânia, que autoriza a 
desapropriação e a cessão de uso de área pública municipal, situada na Rua 
078 frente ao edifício Parthenon Center e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 011/07 de autoria do Vereador 
JOSUE GOUVEIA, dispõe sobre a criação do programa municipal de 
cadastro de identificação da pessoa com deficiência física de qualquer 
natureza e dá outras providências, com parecer pela aprovação, com 
substitutivo de fls. 12 - Relator Vereador PROF. WANDERLAN, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. O Projeto de Lei 
122/07 de autoria da Vereadora MARINA SANT'ANNA, regulamenta a 
atuação da municipalidade nos termos do art. 3º, caput, da Lei Orgânica do 
Município de Goiânia, para coibir qualquer tipo de discriminação, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador SERJÃO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social. O 
Projeto de Lei 176/07 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, fica 
desafetada de sua primitiva destinação, terreno na área pública municipal, de 
815,84 m2, (entre Av. Belém, Rua São Salvador e Rua 21, na Vila Paraíso 
em Campinas – nesta capital), com parecer pela aprovação, sem relator, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 261/07 de autoria da Vereadora 
JACYRA ALVES, dispõe sobre a garantia de percentual mínimo de casas 
populares às pessoas que especifica, com parecer pela aprovação, sem 
relator, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 043/08 de autoria do Executivo, que desafeta área pública e autoriza 
suas alienações, no Conjunto Morada Nova, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador ELIAS VAZ, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade pedido de 
vista ao Vereador PEDRO AZULÃO JR. O Projeto de Lei 104/08 de autoria 
do Vereador SANTANA, autoriza a alienação de permissão de uso especial 
da área pública municipal que especifica confluência das ruas Serra dos 
Órgãos, alameda Corcovado Erua Tietê, no Jardim Petrópolis, Projeto 
Profissionalizante e Educacional Ebenézer, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 137/08 de autoria do 
Vereador LUCIANO PEDROSO, dá denominação a Praça localizada nas 
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confluências das Ruas TR-11, TR-10, TR-09, no Setor Tipinambá dos Reis 
na Região Leste, desta Capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de 
Lei 167/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, altera o nome do 
Parque Ecológico Atlântico, localizado no Jardim Atlântico, com parecer pela 
aprovação, sem relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade pedido de vista ao próprio autor. Foi 
aprovado o requerimento 2281/09 por unanimidade e o requerimento 
2466/09 do Vereador BRUNO PEIXOTO, foi aprovado por unanimidade 
pedido de vista ao Vereador GEOVANI ANTÔNIO. Os requerimentos 2618 
a 2677 foram provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, RICHARD NIXON e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, justificaram suas ausências através de 
ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO 
MARAVILHA.  Às onze (11) horas e trinta e um (31) minutos, o Senhor 
Presidente em exercício SANTANA GOMES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra, para a próxima terça-feira dia 14 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia quatorze de abril de dois mil e 
nove (14.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador GEOVANI ANTÔNIO que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
PAULINHO GRAUS, PR. RICHARD NIXON, RUSEMBERGUE, TATIANA 
LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º 
Secretário em exercício Vereador CLECIO ALVES leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO – Presidente em exercício, CLECIO 
ALVES – 1º Secretário em exercício e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 300/09 e 
301/09 do Presidente da Casa, convidando o Dr. Elcy Santos de Melo - 
Procurador Geral do Município de Goiânia e o Senhor Jairo Cunha Bastos – 
Chefe do Gabinete de Expediente e Despachos do Poder Executivo do 
Município de Goiânia, para comparecerem a esta Casa de Leis, em horário 
se sessão ordinária a ser agendado previamente, a fim de prestar 
esclarecimentos sobre a desativação dos serviços de defensoria pública do 
Município de Goiânia; 348, 349 e 358/09 da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador GARI NEGRO JOBS e FRANCISCO VALE 
JÚNIOR; 195, 239, 261, 267 e 292/09 da CMTC, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO ALFREDO BAMBU, IRAM SARAIVA e FÁBIO TOKARSKI; 
019, 023, 024, 026, 027, 032, 034 e 038/09 da COMURG(Diretoria de 
Urbanismo), em resposta aos requerimentos dos Vereadores PEDRO 
AZULÃO JR., CLECIO ALVES, IZIDIO ALVES, MAURÍCIO BERALDO e 
SIMEYZON SILVEIRA; 097/09 do gabinete do Vereador JUAREZ LOPES, 
solicitando cópia da fala do presidente da UGOPOCI, Senhor Ademar, na 
Sessão realizada do dia 02 de abril de 2009; 419/09 da SEPLAM, em 
resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES e 976/09 da 
SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, Agência Municipal de Obras 
e Secretaria Municipal de Educação; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei 
que dispõe sobre implantação de sistema de infra-estrutura em 
telecomunicações e internet para acesso gratuito e irrestrito da população em 
todo o território do município, denominado Goiânia Digital e requerimentos 
endereçados a Secretaria Estadual de Estado da Educação e AMMA; ELIAS 
VAZ, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 295/08 que autoriza cessão de uso da 
área que especifica o Centro Federal de Educação Tecnológica de Goiás – 
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CEFET/GO, ao Prefeito de Goiânia e ao Secretaria Municipal de Habitação; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras, AMT, COMURG e Prefeito de Goiânia; HENRIQUE ARANTES, 
requerimentos endereçados a COMURG, SANEAGO, AMT, Deputado 
Federal Michel Temer, Presidente da Câmara dos Deputados e ao 
Presidente da Casa, requerendo a constituição de Comissão Especial de 
Inquérito – CEI, composta de sete (07) membros no prazo de sessenta (60) 
dias prorrogável por igual período, apurar os fatos relativos a denúncias 
trazidas a esta Casa noticiando atos de corrupção na gestão da Companhia 
Metropolitana de Transporte Coletivo – CMTC, incluindo possíveis fraudes 
em dispensar de licitação e em contratos firmados pela Administração da 
Companhia; DANIEL VILELA, ao Presidente da Casa, indicando o Hospital 
Espírita Eurípedes Barsanulfo – Casa de Eurípedes, a receber o Diploma e a 
Medalha Social, CMTC e Brasil Telecom; PR. RUSEMBERGUE, 01 - Projeto 
de Lei que institui política de incentivo ao uso de bicicleta e dá outras 
providências, 02 - Projeto de Lei que institui o programa de incentivo as 
cooperativas de trabalho de catadores de material reciclável, e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Secretario de Estado do Meio 
Ambiente e Recursos Hídricos, Senhor Paulo Freire e ao Senhor Promotor 
de Justiça, Fernando Aurvalle Krebs; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a AMMA e AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 01 - Projeto de 
Lei que dispõe sobre a criação de incentivos fiscais para empresas sediadas 
no Município de Goiânia que admitirem funcionários com idade igual ou 
superior a 40 (quarenta) anos, e dá outras providências, 02 - Projeto de Lei 
que dispõe sobre a alteração do art. 1º e inclusão do § 1º, d Lei 7.374 de 17 
de novembro de 1994, e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Solene em homenagem ao Dia do Contador a ser realizado no dia 04 de 
maio, ao Prefeito de Goiânia e ao Governador do Estado, Alcides Rodrigues; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, Agência 
Municipal de Obras e CMTC; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, AMT, Prefeito de Goiânia, COMURG e OVG; DEIVISON 
COSTA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 192/08 e Projeto de Lei 273/08; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Câmara 
Municipal de Aparecida de Goiânia, Vereador João Antônio, parabenizando 
pela iniciativa da realização da Sessão Solene em homenagem ao Dr. Jaldo 
de Souza Santos, Presidente do Conselho Federal de Farmácia, proposta 
pelo Vereador Tarrigan de Melo, realizado em 06 de abril de 2009 e 
requerimento ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Audiência 
Pública para debater com entidades representativas do Poder Público e 
comerciantes a “Requalificação Viária e Urbanística” da Av. 85 (SEPLAM, 
AMT, Ministério Público, CREA, ACIEG, ADL, FIEG, SEDEM, AMMA, AMOB, 
Sindiloja e Fecomercio). Os Vereadores PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR. e JUAREZ LOPES solicitaram que se constasse em Ata como 
visita honrosa os Senhores: Dada, (funcionário do Dermu/Compav), Geneci, 
Florisvaldo(suplente de Vereador) e Leandro. Às nove (09) horas e 
cinqüenta e quatro (54) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, passou para o Pequeno Expediente, quando usou a 
Tribuna o Vereador HENRIQUE ARANTES. Em nome de seus partidos, 
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usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE ARANTES(PTB), ELIAS 
VAZ(PSOL), VIRMONDES CRUVINEL FILHO(PSDC) e PEDRO AZULÃO 
JR.(PSB). Ás dez (10) horas e quarenta e dois (42) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. 
Foi apresentado requerimento para inclusão e inversão da pauta da ordem 
do dia e aprovado por unanimidade. Balancetes de 1989, 1993, 1996, 1997, 
1998, 1999, 2001, 2002, 2003 e 2004 dos seguintes órgãos: SMT, F.M.O., 
DERMU, Parques e Jardins, Fundação Museu de Ornitologia, Administração 
Direta, IPLAM, COMPAV, F.M.A.S., FMDU, Zoológico, COMDATA e 
FUMDEC, com pareceres pela aprovação, Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia, votação única, aprovados por maioria, com 
abstenção de votos dos Vereadores PEDRO AZULÃO JR. e JUAREZ 
LOPES. O Projeto de Lei Complementar 025/07 de autoria do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE, inclui parágrafo e altera redação do CAPUT, do art. 
15 da Lei Complementar nº 014, de 29/12/1992 (Código de Posturas do 
Município de Goiânia), com parecer pelo arquivamento, voto em separado do 
Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de Mista - 2ª votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Documentação para arquivar-se. O 
Projeto de Lei 110/08 de autoria do Prefeito de Goiânia, desafeta área de 
sua destinação primitiva no Residencial Flamingo e sede na forma de 
permissão de uso a Comunidade Espírita Ramatis, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, foi aprovado por maioria 
com voto contrário do Vereador ALFREDO BAMBU e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. 
Foram aprovados os requerimentos 2678, 2680 e 2681/09 dos 
respectivos Vereadores: SIMEYZON SILVEIRA, ANSELMO PEREIRA e 
PEDRO AZULÃO JR. O Vereador GEOVANI ANTÔNIO, solicitou ao 
Presidente da Mesa, que justificasse a ausência do Vereador SANTANA 
GOMES, por estar na cidade de São Paulo fazendo exames clínicos. Os 
requerimentos 2688 a 2762 foram provados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, GARI NEGRO 
JOBS, MAURÍCIO BERALDO e SANTANA GOMES, justificaram suas 
ausências através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA E 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às dez (10) horas e cinqüenta e sete 
(57) minutos, o Senhor Presidente em exercício ANSELMO PEREIRA 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:                           1º Secretário:                                 2º Secretário: 
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Ata da vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia quinze de abril de dois 
mil e nove (15.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CÉLIA VALADÃO, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
MAURÍCIO BERALDO, JÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD NIXON, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em 
exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a 
ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CHARLES 
BENTO, requerimentos endereçados a COMURG e Agência Municipal de 
Obras; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que institui o Dia do Vereador, 
âmbito do Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa, solicitando providências para regulamentação e implementação do 
Parlamento Metropolitano de Goiânia – PMG, conforme resolução 010 
publicada no Diário Oficial 3.777, Prefeito de Goiânia e COMURG; 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados ao Secretário de 
Estado de Segurança Pública, Deputado Ernesto Roller, COMURG, AMT e 
Secretaria Municipal de Saúde; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que 
institui o programa de inclusão no mercado de trabalho de menores infratores 
e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; FÁBIO TOKARSKI, 
requerimentos endereçados a AMT e ao Coordenador Geral do SINT-IFESgo 
– Sindicato dos Trabalhadores Técnico-Administrativo em Educação das 
Instituições Federais de Ensino Superior do Estado de Goiás, Senhor João 
Pires Junior; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, Secretaria Municipal de Educação e ao  Presidente da Agência 
Municipal de Obras; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando apreciação e parecer sobre 
viabilização da implantação do Plano de Saúde dos Servidores da Câmara 
Município de Goiânia, solicitando realização de Audiência Pública para 
discutir Propaganda enganosa e abusiva no comércio de Goiânia dia 12 de 
maio e ao Secretário das Cidades, Senhor Paulo Gonçalves de Castro; 
BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei que altera a denominação da Praça De 
Lurdes, situada entre as Avenidas Rio Branco, Avenida Cristo Rei, Avenida 
Rui Barbosa e Avenida Cristóvão Colombo, no Setor Jaó, que passa a se 
chamar Parque De Lurdes; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados 
a Agência Municipal de Obras, Prefeito de Goiânia e COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre o serviço social escolar 
nas escolas públicas do Município e dá outras providências e requerimentos 
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endereçados ao SINDUSCON-GO, ADEMI-GO, AGE, CREA-GO, Clube de 
Engenharia, SICOOB ENGECRED e SENGE-GO e ao Prefeito de Goiânia; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação de carteiras escolares para alunos canhotos e requerimentos 
endereçados a COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a AMMA e SSP-GO. Às nove (09) horas e quarenta e quatro 
(44) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, 
passou para o Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os 
Vereadores ELIAS VAZ e MAURÍCIO BERALDO. Em nome de seus partidos, 
usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ(PSOL), MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), GARI NEGRO JOBS(PSL) e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES(PRB). Ás dez (10) horas e vinte e oito (28) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a 
Ordem do Dia.  O Projeto de Lei 160/08 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, que denomina Praça no Setor Parque Atheneu, de Praça 
Gutembergue Cardoso de Oliveira, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia - 2ª votação, aprovada a Emenda do Vereador JOÃOZINHO 
AGUIMARÃES e em seguida foi encaminhado a Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação. Foram aprovados os requerimentos 2683 e 2685/09 
dos respectivos Vereadores ELIAS VAZ e JOÃOZINHO GUIMARÃES. Ás 
onze (11) horas e onze (11) minutos, o Senhor Presidente Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, suspendeu a Sessão por dez (10) minutos 
para que os representantes dos Sindicatos Municipais usassem a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão as onze (11) horas e vinte de três (23) minutos. O 
Vereador BRUNO PEIXOTO solicitou ao Presidente, que registrasse nos 
Anais da Casa os documentos que foi lido por ele na Tribuna. “Ofício nº 
017/09 do Presidente do SINDIFFISC – Sindicato dos Funcionários da 
Fiscalização Municipal de Goiânia, e do Presidente do Conselho 
Administrativo, em que decidiram não participar de reuniões e fóruns, acerca 
do documento “Manifesto aos Servidores Públicos Municipais de Goiânia”. 
Ofício nº 038/09 do Presidente do CMAP – Conselho Municipal de 
Assistência e Previdência, informando reajuste de 9% nos honorários 
médicos. Ofício 007/09 do Presidente do CMAP – Conselho Municipal de 
Assistência e Previdência, informando que o CMPA aprovou o aumento nos 
valores da atual tabela do IMAS para taxa de internação em berçário e diária 
em UTI’s. Ofício s/n da Presidente do Conselho Fiscal do Instituto de 
Previdência dos Servidores Municipais de Goiânia – IPSM e Instituto de 
Assistência à Saúde dos Servidores Municipais – IMAS. Relatório das 
medidas da Presidência do IMAS. Ofício s/n da Chefe de Divisão de Pessoal 
do IMAS, encaminhando relação de funcionários nomeados para compor o 
Conselho Fiscal do IMAS e do CMAP, representantes dos Sindicatos e 
Manifesto aos Servidores Públicos Municipais de Goiânia, assinado pelos 
respectivos Presidentes: Ieda Leal de Souza – SINTEGO, Carlos Antônio 
Ramos – SINDIGOIÂNIA, Christian Douglas Bittow Mundim – SINATRAM, 
José Humberto Mariano – SINDIFLEGO, Edson Gomes Barbosa Ribeiro – 
SINDIFFISC e Maria de Fátima Veloso – SINDSAÚDE”. Os requerimentos 
2764 a 2808 foram provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES e SANTANA GOMES, 
justificaram suas ausências através de ofício. Compareceram na Sessão os 
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Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, MAURÍCIO BERALDO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA E VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO.  Às onze (11) horas e quarenta e sete (47) minutos, o 
Senhor Presidente FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia dezesseis de abril de dois mil 
e nove (16.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, IRAM 
SARAIVA, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PR., RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA LEMOS. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um 
trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª Secretária em exercício Vereadora CÉLIA 
VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação 
ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em 
exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e TATIANA LEMOS 
– 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; 894, 895, 898. 965, 979, 1005, 1006/09 da Secretaria Municipal de 
Educação em resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, TATIANA LEMOS, IRAM SARAIVA, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS e FÁBIO CAIXETA; 370/09 da COMURG em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 1153/09 da Presidência da República - 
Secretaria Especial dos Direitos Humanos, informando o convênio feito entre 
a União e o Centro de Educação Comunitária de Meninos e Meninas – 
CECOM/Go; 728/09 da CELG em resposta ao requerimento do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA; 280/09 da BrasiTelecom em resposta ao 
requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES; 1941/09 da Secretaria 
Municipal de Saúde em resposta ao requerimento do Vereador ALFREDO 
BAMBU; 540, 563/09 da AMMA em resposta aos requerimentos dos 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 440/09 da SEPLAM em resposta 
aos requerimentos do Vereador ANSELMO PEREIRA; 061/09 da 
COMURG(Diretoria de Iluminação Pública) em resposta aos requerimentos 
do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR e 134/09 do INSS em resposta ao 
requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA.  Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, Projeto de Lei Complementar que 
Modifica a Lei Complementar Municipal nº 171/07, que dispõe sobre o Plano 
Diretor Municipal, para regular a transferência de bens para o domínio 
público municipal decorrente de medidas mitigatórias ou compensadoras. 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Presidente da Agência 
Municipal de Obras e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei 
que altera o art. 1º, da Lei 7.374 de 17 de novembro de 1994 e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem e comemoração ao 
aniversário de Fundação do Encontro de Casais Com Cristo, do Parque 
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Atheneu no dia 02 de junho e Sessão Solene em homenagem a Escola de 
Pais do Brasil Seccional de Goiânia no dia 14 de setembro; GARI NEGRO 
JOBS, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do programa de reuso 
e reciclagem de equipamentos eletrodomésticos, eletroeletrônicos e eletro 
portáteis, visando a inserção sócio-tecnológica e correta destinação do lixo 
eletrônico e dá outras providências, 02 - Projeto de Emenda a Lei Orgânica 
que atribui a Secretaria Municipal de Goiânia a competência de ministrar 
cursos sobre o ensino superior e requerimentos endereçados a AMMA e 
Prefeito de Goiânia; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, 
Presidente da Agência Municipal de Obras, COMURG, Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer; DJALMA ARAÚJO e ANSELMO PEREIRA, Projeto de 
Decreto Legislativo, que concede a Comenda do Mérito de Comunicação 
Wilmar Alves ao Senhor JOSÉ DIRCEU; HENRIQUE ARANTES, 01 -Projeto 
de Lei que institui o passe livre nos transportes coletivos para estudantes de 
ensino de baixa renda e soldados-recruta,  02 - Projeto de Lei que prevê a 
aplicação de multa ao proprietário responsável de linha telefônica da qual 
originou trotes a telefones de utilidade pública e requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando Sessão Solene em homenagem ao 
aniversário de 40 anos dos Correios e Telégrafos do Brasil, Prefeito de 
Goiânia, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás e 
COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG, 
AMT e Presidente da Agência Municipal de Obras; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e AMT; ALFREDO 
BAMBU, requerimentos endereçados a CMTC, AMT e COMURG; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, 
AMT e Presidente da Agência Municipal de Obras, VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a Associação dos 
Jovens Empresários de Goiânia (AJE GOIÁS); MAURÍCIO BERALDO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização e 
organização do ato de comemoração do dia 1º de maio em parceria com as 
cooperativas e associações de moradia do Município de Goiânia, que será 
comemorado no Residencial João Paulo II. O Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES solicitou ao Presidente que registrasse em Ata como visita 
honrosa o Senhor Xexéu (cantor, compositor) Teatro Inacabado. Às nove 
(09) horas e trinta e sete (37) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente, quando 
usaram a Tribuna os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, IRAM SARAIVA e 
JOÃOZINHO GUIMARÃES. Ás dez (10) horas e dez (10) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem 
do Dia. Apresentado requerimento de inclusão e inversão da pauta da ordem 
do dia do Projeto de Emenda a Lei Orgânica 003/08. Aprovado por 
unanimidade. A EMENDA A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE GOIÂNIA 
003/08, de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, acrescenta 
dispositivos ao artigo 43 da Lei Orgânica do Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador AMARILDO 
PEREIRA, Comissão Mista – 2ª votação, rejeitado o parecer por unanimidade 
e encaminha para arquivo. O Projeto de Lei 167/08 de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, que altera o nome do Parque Ecológico Atlântico, 
localizado no Jardim Atlântico, com parecer pela aprovação, sem relator, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de 
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Lei 302/08 de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, que institui o plano 
emergencial de calçadas – PEC (Plano Emergencial de Recuperação de 
Passeios Públicos e/ou Calçadas), sem parecer, sem relator, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Decreto Legislativo 002/09 de autoria do Vereador ELIAS 
VAZ, concede título de cidadania goianiense ao Sr. Fausto Martins de 
Sanctis, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO 
JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Decreto Legislativo. O Projeto de Decreto Legislativo 
003/09 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, concede título de cidadania 
goianiense ao Sr. Protógenes Queiroz, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Decreto Legislativo. A Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 
001/06, de autoria do Vereador PROF. WANDERLAN, que acrescenta 
parágrafo 10 ao artigo 257 da Lei Orgânica do Município de Goiânia 
(Educação), com parecer pelo arquivamento, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por unanimidade o pedido 
de vista aos Vereadores ELIAS VAZ e GARI NEGRO JOBS. A Emenda a 
Lei Orgânica do Município de Goiânia 010/07, de autoria da Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre a política para a mobilidade e 
acessibilidade do Município de Goiânia, sem parecer - reconstituído, sem 
relator, Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por unanimidade e aguarda 
prazo regimental para retornar a Pauta da Ordem do Dia. Foram aprovados 
os seguintes requerimentos: 2686 e 2687/09 do Vereador DEIVISON 
COSTA. O Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou que justificasse em Ata, 
as ausências dos Vereadores SANTANA GOMES e FÁBIO TOKARSKI. Os 
requerimentos 2809 a 2811 e 2814 a 2851 foram provados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Os Vereadores FÁBIO TOKARSKI, CHARLES 
BENTO e SANTANA GOMES, justificaram suas ausências através de ofício. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às onze (11) horas e cinqüenta e um 
(51) minutos, o Senhor Presidente DJALMA ARAÚJO declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:                                    1º Secretário:                          2º Secretário: 
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Ata da vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia vinte e dois de abril de dois 
mil e nove (22.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª 
Secretária em exercício Vereadora TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, TATIANA 
LEMOS – 1ª Secretária em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 387 e 393/09 da 
COMURG em resposta aos requerimentos dos Vereadores TATIANA 
LEMOS e PAULINHO GRAUS; 245, 265, 311, 312 e 313/09 da CMTC em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA, SIMEYZON 
SILVEIRA e TATIANA LEMOS; 107 e 116/09 da Caixa Econômica Federal 
em resposta ao requerimento dos Vereadores TATIANA LEMOS e DANIEL 
VILELA; 2059, 2061 e 2144/09 da Secretaria Municipal de Saúde em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores PAULINHO GRAUS e BRUNO 
PEIXOTO; 003/09 da Prefeitura Municipal de Bastos-SP, informando 
requerimento aprovado para que indiquem Deputados Federais de sua 
bancadas para integrarem a CPI do Aborto Clandestino; 1063/09 da 
SANEAGO em resposta ao requerimento do Vereador TIÃOZINHO DO CAIS; 
044/09 da Câmara dos Deputados, Deputado Antônio Carlos Magalhães 
Neto, apresentado o Programa de Interação Legislativa da Câmara dos 
Deputados, a interação institucional entre a Câmara dos Deputados e os 
órgãos do Poder Legislativo dos Estados, do Distrito Federal e dos 
Municípios, para o aperfeiçoamento sistemático da ação legislativa e ao 
fortalecimento da rede do saber legislativo; 442/09 da Secretaria Municipal 
de Habitação, em resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA LEMOS. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: BRUNO PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e 
AMT; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras e AMMA; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que 
institui a obrigatoriedade de Procedimento Administrativo nos casos de 
demissão nas empresas de economia mista do Município de Goiânia e dá 
outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
AMT; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras, Prefeito de Goiânia, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado 
de Goiás e Secretaria Municipal de Assistência Social; ALFREDO BAMBU, 
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requerimento endereçado a AMT; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a criação do Parque Municipal Paineiras e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Presidente do Conselho 
Estadual de Educação do Estado de Goiás e a Secretaria Municipal de 
Cultura; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a CELG, 
Agência Municipal de Obras e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; CHARLES BENTO, Projeto 
de Lei que desafeta área Pública localizada entre as Ruas SC-11, SC-13, 
SC-29 e SC-30 da Quadra 24 no Residencial Jardim Colorado , de sua 
destinação primitiva e dá outras providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
Projeto de Resolução que constituir a Comissão de Segurança Pública e 
Segurança Patrimonial, alterar o art. 24, e aditar o §3º e incisos I, II, III, ao 
art. 30 do Regimento Interno. FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica que altera o inciso I, do Art. 137,. Da Lei Orgânica do 
Município de Goiânia(Plano Plurianual); AGENOR MARIANO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando concessão de medalha de 
Honra Professor Colemar Natal ao Promotor de Justiça Dr. JALES GUEDES 
COELHO MENDONÇA; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando que promova uma Tribuna Popular nos dias 
05 e 13 de maio, para que os Deputados Federais Rubens Otoni e Pedro 
Wilson se pronunciem sobre o PAC e o Projeto de Emenda Constitucional 
que transforma o Cerrado e a Caatinga em Biomas Nacionais. Às nove (09) 
horas e trinta e nove (39) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente, quando 
usaram a Tribuna os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, GARI NEGRO 
JOBS e JOÃOZINHO GUIMARÃES. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores: GARI NEGRO JOBS(PSL), JOÃOZINHO 
GUIMARÃES(PRB), SANTANA GOMES(PMDB) E ALFREDO BAMBU(PR). 
Ás dez (10) horas e trinta (30) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. VETO 002/09, do 
Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 169 de 17/12/08, 
que dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos de ensino 
municipal e particulares, disponibilizar e treinar um (01) pessoa com o curso 
de primeiros socorros(Vereadora CIDA GARCÊZ), com parecer pela 
derrubada do Veto, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única foi rejeitado o parecer e 
aprovado por maioria a manutenção do Veto e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
008/09, do Executivo Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei nº 150, que 
introduz alterações na Lei 7.771, de 29.12.97(Vereador LUIZ TEÓFILO), com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantido 
por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito de Goiânia.  VETO 010/09, do Executivo Municipal – 
Veto ao Autógrafo de Lei nº 147, que dispõe sobre os CFC’s sediados no 
Município de Goiânia mantenham veículos adaptados os portadores de 
necessidades especiais, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única foi mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
013/09, do Executivo Municipal – Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 191, 
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que cria e denomina os centros municipais de educação infantil que 
especifica, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi 
mantido por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 017/09, do Executivo 
Municipal – Veto ao Autógrafo de Lei Complementar 09 de 12.11.08, dando 
nova disciplina para a exibição de publicidade( Código de Posturas do 
Município de Goiânia), com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– votação única foi mantido por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. VETO 
018/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 182 de 
22.12.08, que desafeta área local entre as Ruas Rocha Pombo e outras no 
Bairro São Francisco, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– votação única foi mantido por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. Foi 
apresentado requerimento para prorrogação da Sessão às onze (11) 
horas e cinqüenta (50) minutos. Aprovado por unanimidade. VETO 
023/09, do Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 165 de 
16.12.08, que cria o sistema de unidades de conservação do Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantido por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito de Goiânia. Foi apresentado requerimento para inclusão e inversão 
da Pauta da Ordem do Dia, aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
081/09, da Vereadora CÉLIA VALADÃO, denomina Parque Municipal 
Campininha das Flores – José Mulser o Parque Municipal localizado entre a 
Av. 24 de outubro, Av. Padre Wendel e o Córrego Cascavel, na Região de 
Campinas, com parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Foi apresentado requerimento para prorrogação 
da Sessão às doze (12) horas e cinqüenta e nove (59) minutos. 
Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Complementar 022/08, que 
ratifica o enquadramento dos agentes comunitários de saúde e dos agentes 
de combate às endemias, nos termos da Emenda Constitucional nº 51/06 e 
da Lei Federal nº 11350/06, com parecer pela aprovação e rejeição da 
Emenda, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi apresentado Destaque das Emendas e rejeitada por 
maioria com votos contrários dos Vereadores DJALMA ARAÚJO, GEOVANI 
ANTÔNIO, PEDRO AZULÃO JR., ELIAS VAZ, HENRIQUE ARANTES e 
GARI NEGRO JOBS, e encaminhado a Comissão de Trabalho e Servidores 
Públicos. No momento da discussão do Projeto de Lei Complementar, o 
Vereador IRAM SARAIVA formulou questão de Ordem a Mesa indagando se 
era ou não regimental a presença do Deputado SAMUEL BELCHIOR no 
recinto do Plenário, em razão da manifestação de vários Vereadores sobre 
esse fato. Respondendo o Presidente da Casa, FRANCISCO VALE JÚNIOR 
afirmou que a permanência e autoridades públicas durante a realização de 
Sessões é regimental, citando o parágrafo 5º do Art. 56 do Regimento 
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Interno. Projeto de Lei 111/09, do Vereador BRUNO PEIXOTO, que fica 
proibido, no Município de Goiânia, uso de cigarros, cachimbos, cigarrilhas, 
charutos ou qualquer outro produto fumigeno, derivado ou não do tabaco em 
recinto fechado, com parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. 
Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, IZIDIO 
ALVES e FRANCISCO VALE JÚNIOR, solicitaram que constasse em Ata 
como visita honrosa o Jornalista Bordoni, Deputado Estadual SAMUEL 
BELCHIOR, a Escola de Futebol do Corinthians, Parque Atheneu, 
representados pelo professor Wellington Alves e ex-vereadora CIDA 
GARCÊZ. Os requerimentos 2854 a 2892 foram provados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. O Vereador MAURÍCIO BERALDO, justificou sua 
ausência através de ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às treze (13) horas e trinta e dois (32) 
minutos, o Senhor Presidente FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
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Ata da vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte e três de abril de 
dois mil e nove (23.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLECIO ALVES que 
a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, PAULO BORGES, 
PEDRO AZULÃO JR. e RICHARD NIXON. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador DANIEL VILELA para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, a 1ª Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLECIO ALVES – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 
1ª Secretária em exercício e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. 
No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 386/09 da AMT, 
encaminhando relatório de aplicações de recursos financeiros referente ao 
mês de março/09; 297/09 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando relatório de aplicações financeiras do mês de março e 
2235/09 da Secretaria Municipal de Educação em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores PEDRO AZULÃO JR. e HENRIQUE 
ARANTES. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: BRUNO 
PEIXOTO, 01 - Projeto de Lei que considera de Utilidade Pública a 
Associação de Moradores do Setor Goiânia 2, AMOGYN 2 e 02 - Projeto de 
Lei Complementar que altera o artigo 140 da Lei Complementar nº 014 de 29 
de dezembro de 1992; PAULO BORGES, 01 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre as regras para o descomissionamento de atividades poluidoras e a 
aprovação de parcelamento de solo, edificação ou instalação de atividades 
em imóveis contaminados por materiais nocivos ao meio ambiente e à saúde 
pública, 02 - Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de 
título de cidadania goianiense ao Sr. Bruno Miguel Di Carlo e dá outras 
providências, 03 - Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre a 
concessão de título de cidadania goianiense ao Sr. Gilberto Batista de 
Lucena e dá outras providências e requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 40 
anos da criação da profissão de fisioterapeuta; FÁBIO TOKARSKI, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa; DANIEL VILELA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem aos Fisioterapeutas, AMT e COMURG; 
ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir a área da barragem do Rio 
João Leite e a garantia de abastecimento de água para o Município de 
Goiânia; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, Agência Municipal de Obras e AMT; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, AMMA e CMTC; TÚLIO 
MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade do uso 
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de papel reciclado nas correspondências e materiais gráficos dos órgãos da 
administração direta e indireta do município, 02 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade da identificação no capacete do condutor do número 
da placa da motocicleta, 03 - Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de fixação de placa referente à paz no futebol em todos os 
estádios e campos de futebol profissional, localizados no Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e PROCON 
Municipal; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e Agência Municipal de Obras; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a SANEADO e Agência Municipal de Obras; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, CMTC e 
AMT; PR. RUSEMBERGUE, requerimento endereçado a Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer; HENRIQUE ARANTES, requerimentos 
endereçados a AMT e SEDEM; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a AMT e Rádio Brasil Central FM 90,1; DJALMA 
ARAÚJO, Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao 
Ministro Joaquim Barbosa; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
considera de Utilidade Pública Municipal o SINDIMODEL – Sindicato das 
Agências de Modelos e Manequins, Eventos, Teatros, Casas de Show e 
Similares do Estado de Goiás, Projeto de Lei que denomina Praça Bertty 
Barbosa Sírio, a praça localizada na confluência das Ruas 96 e 97 no Setor 
Sul, nesta Capital e requerimento endereçados a COMURG e AMMA. O 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, solicitou que se constasse como visita honrosa 
o Senhores Elson e Eduardo Marques – Sindicato dos Servidores Técnicos 
Administrativos da UFG. O vereador CLECIO ALVES, solicitou ao Presidente 
da Casa, FRANCISCO VALE JÚNIOR, que registrasse em Ata, que irá a 
Câmara Municipal do Rio de Janeiro e se ausentará até terça-feira (28) e a 
passagem aérea será paga pelo próprio bolso. Às nove (09) horas e 
cinqüenta e seis (56) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o Pequeno Expediente, quando 
usou a Tribuna o Vereador HENRIQUE ARANTES. Em nome de seus 
partidos, usaram a Tribuna os Vereadores: HENRIQUE ARANTES(PTB), 
DEIVISON COSTA(PTdoB), FÁBIO TOKARSKI(PCdoB), VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO(PSDC), SANTANA GOMES(PMDB), DJALMA 
ARAÚJO(PT), DANIEL VILELA(PMDB), BRUNO PEIXOTO(PMDB), ELIAS 
VAZ(PSOL) e GARI NEGRO JOBS(PSL). Os requerimentos 2896 a 2924 
foram provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os Vereadores 
MAURÍCIO BERALDO e DR. GIAN, justificaram suas ausências através de 
ofício. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO,  CHARLES  BENTO,  CIDINHA  SIQUEIRA,  CLECIO  ALVES, 
DANIEL  VILELA,  DEIVISON  COSTA,  DJALMA  ARAÚJO,  ELIAS  VAZ, 
FÁBIO  CAIXETA,  FÁBIO  TOKARSKI,  FRANCISCO  VALE  JÚNIOR,  
GARI  NEGRO  JOBS,  GEOVANI  ANTÔNIO,  HENRIQUE  ARANTES, 
IRAM  SARAIVA,  IZIDIO  ALVES,  JOÃOZINHO  GUIMARÃES,  JUAREZ 
LOPES,  PAULINHO  GRAUS,  PAULO  BORGES,  PR.  RUSEMBERGUE, 
PEDRO  AZULÃO  JR.,  RICHARD  NIXON,  SANTANA  GOMES, 
SIMEYZON  SILVEIRA,  TATIANA  LEMOS,  TIÃOZINHO  DO  CAIS,  TÚLIO 
MARAVILHA  e  VIRMONDES  CRUVINEL  FILHO.   Às  doze  (12)  horas  
e  cinco  (05)  minutos,  o  Senhor  Presidente  FRANCISCO  VALE 
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JÚNIOR  declarou  encerrada  a  presente  Sessão  e  convocou  outra  para 
o  dia  28  no  horário  regimental.  Para  constar  lavrei  esta  que,  lida  e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 

décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e oito (08) minutos do dia vinte e oito de abril de dois mil 
e nove (28.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª 
Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegramas 
do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando a liberação 
de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 1084, 
1122/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS e IRAM SARAIVA; 409 
e 412/09 da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
TATIANA LEMOS, IRAM SARAIVA, GARI NEGRO JOBS e FRANCISCO 
VALE JÚNIOR; 062/09 do Senado Federal, Gabinete do Senador 
Demóstenes Torres em resposta aos requerimentos dos Vereadores FÁBIO 
TOKARSKI e TÚLIO MARAVILHA; 474/09 da SEPLAM, em resposta ao 
requerimento do Vereador ANSELMO PEREIRA; 020/09 do Ministério da 
Defesa, Comando da Aeronáutica, em resposta ao requerimento do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE e 352/09 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei Complementar nº 014 de 17.12.08, que Institui Programa de 
Recuperação de Créditos Tributários Específicos; 190/09 do Executivo 
Municipal, Projeto de Lei 131/09, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o 
quadriênio 2010/2013; 191/09 do Executivo Municipal, Projeto de Lei 132/09, 
que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da lei orçamentária para o 
exercício de 2010 e dá outras providências. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 
homenagear os Profissionais de Enfermagem no Município de Goiânia, 
CMTC e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados 
a AMT e AMMA; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que declara de utilidade 
pública a Academia Goiana de Direito e dá outras providências e Projeto de 
Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a abrir créditos 
suplementares e especiais, institui fundos e firmar parceria público-privada 
para atender, nas creches e escolas públicas do Município, cem por cento da 
demanda de crianças carentes, conforme preceitua o Art. 2º das Disposições 
Transitórias da Lei Orgânica do Município e requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Educação e COMURG; ELIAS VAZ, requerimentos 
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endereçados a COMURG e a Secretaria Municipal de Administração e 
Recursos Humanos; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a 
COMURG, ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para discutir a criação da Fundação Municipal de Ensino Superior de 
Goiânia e ao Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Senhor Bruno Corrêa 
Lima e a Senhora Rachel Corrêa Lima, ao Presidente da Academia Goiana 
de Letras, Dr. Eurico Barbosa e ao Governador Alcides Rodrigues; GARI 
NEGRO JOBS, Projeto de Lei que dispõe sobre sonorizador instalado 50m 
antes de todo radar eletrônico do Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
requerimentos endereçados a AMT, SEDEM, Secretaria Municipal de 
Habitação, Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer e Secretaria Municipal de Saúde; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre programa educativo de inspeção e 
manutenção de veículos em uso para controle da poluição do ar e economia 
de combustível e requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança 
Pública, Ernesto Roller e ao Prefeito de Goiânia; PAULO BORGES, 
requerimentos endereçados ao Senador Demóstenes Torres, ao Repórter 
Fotográfico Hélio de Oliveira e ao Jornalista Hélio Rocha; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimento endereçado a 1ª Tenente Nívea Maria Andrade de 
Alcântara, do Grupo de Radiopatrulha Aérea da Polícia Militar; FÁBIO 
CAIXETA,  Projeto de Lei que desafeta área de sua destinação primitiva e dá 
outras providências(Recreio Morada do Sol); TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG, ao Prefeito de Goiânia e a 
AGETOP; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade da 
realização de cursos de primeiros socorros a todos os funcionários de 
creches instaladas em Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a AMT e COMURG; MAURÍCIO BERALDO, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Estadual de Saúde 
e ao Líder Comunitário Américo Novais; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a CMTC, Agência Municipal de Obras e AMT; CLECIO ALVES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o desconto de 50% na passagem de ônibus 
urbano nos dias de domingo na cidade de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e 
AMT. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE 
ARANTES e SIMEYZON SILVEIRA. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores: HENRIQUE ARANTES(PTB), SIMEYZON 
SILVEIRA(PSC), ELIAS VAZ(PSOL) e MAURÍCIO 
BERALDO(PMDB)(PSL)(PRTB), DJALMA ARAÚJO(PT)(PR), AGENOR 
MARIANO(PMDB)(Liderança), SANTANA GOMES(PRB), ANSELMO 
PEREIRA(PSB) e PEDRO AZULÃO JR.(PTN). Às onze (11) horas e vinte 
(20) minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão da pauta da ordem do dia do Projeto de Decreto 
Legislativo 09/09. Aprovado por unanimidade. O Projeto de Decreto 
Legislativo 009/09 do Vereador DJALMA ARAÚJO, que concede título 
honorífico ao Deputado Rubens Otoni, com parecer pela aprovação, Relator 
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Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Decreto Legislativo. O Projeto de Decreto Legislativo 005/09 do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE, que concede título honorífico a Senhora Dilma Vana 
Roussef Linhares, com parecer pela aprovação, Relator JUAREZ LOPES, 
votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração de Decreto Legislativo. O Vereador GARI NEGRO JOBS, 
ratificou seu voto em tempo hábil, votando sim. Às onze (11) horas e 
cinqüenta e seis (56), foi apresentado requerimento prorrogando a 
Sessão Ordinária por trinta (30) minutos) e aprovado por unanimidade. 
O Projeto de Resolução 004/09 do Vereador IZIDIO ALVES, que altera 
dispositivo do regimento interno (§ único do art. 58 da resolução 26 de 
19.12.91 – Regimento Interno), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Diretoria 
Legislativa para ser apreciado na Ordem do Dia da próxima sessão. A 
EMENDA A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE GOIÂNIA 005/08, de 
autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, altera a redação da alínea II § 1º 
do artigo 168 da Lei Orgânica do Município(Projetos Comunitários de 
Construção), com parecer pela aprovação, Relator Vereador ALFREDO 
BAMBU, Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Diretoria Legislativa esperando prazo regimental para 
retornar sua apreciação em Plenário na Pauta da Ordem do Dia. Os 
requerimentos 2895 e 2852 dos Vereadores ELIAS VAZ e HENRIQUE 
ARANTES foram aprovados por unanimidade. O Vereador CLECIO ALVES, 
solicitou ao Presidente da Casa, que registrasse em Ata, sua viagem a 
Câmara Municipal do Rio de Janeiro, e pelo fato de ser feriado naquela 
cidade (Dia de São Jorge), não foi possível o seu aproveitamento daquela 
cidade e que uma data oportuna voltará aquele legislativo. Os Vereadores 
PR. RUSEMBERGUE e MAURÍCIO BERALDO, solicitaram que constasse 
em Ata como visita honrosa o Deputado Estadual Humberto Aidar e o Senhor 
André Luis Machado. Os requerimentos 2927 a 2982 foram provados, de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze 
(12) horas e trinta e quatro (34) minutos, o Senhor Presidente 
FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
Presidente:                              1º Secretário:                            2º Secretário: 
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Ata da vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia vinte e nove de abril de 
dois mil e nove (29.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA 
VALADÃO, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO 
TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, SIMEYZON SILVEIRA, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 
1ª Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em 
exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a 
Agência Municipal de Obras; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras e AMMA; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e AMT; 
HENRIQUE ARANTES, Secretaria Estadual da Educação, Agência Municipal 
de Obras e a Federação Goiana de Futebol – FGF; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado a Secretaria de Segurança Pública 
do Estado de Goiás; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado a AMT; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Secretaria Municipal de Saúde e Agência Municipal de Obras e Secretaria 
Municipal de Educação; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados 
ao Prefeito de Goiânia, CMTC, Secretaria Municipal de Saúde e Agência 
Municipal de Obras; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a AMT, Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Municipal 
de Educação; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
reserva de vagas para menores portadores de necessidades especiais nos 
contratos de órgãos públicos municipais com empresas ou instituições 
fornecedoras de mão de obra juvenil e requerimentos endereçados ao 
Comitê Olímpico Brasileiro (COB), Prefeito de Goiânia, AMMA e DETRAN-
GO; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem a Ordem dos Advogados do 
Brasil – Secção Goiás; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras e AMT; CLECIO ALVES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do 
Projeto de Lei 149/08; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados a 
Secretaria Estadual da Educação, Ministra-Chefe do Gabinete Civil da 
Presidência da República, CMTC e Secretaria Estadual de Saúde. Às nove 
(09) horas e cinqüenta e cinco (55) minutos, o Senhor Presidente, 



 95

Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o Pequeno 
Expediente, quando usaram a Tribuna em nome de seus partidos os 
Vereadores: AGENOR MARIANO (PMDB) e (Liderança), DJALMA ARAÚJO 
(PT), SANTANA GOMES (PTC), JOÃOZINHO GUIMARÃES (PRB), PEDRO 
AZULÃO JR. (PSB) e GEOVANI ANTÔNIO (PSDB). Às onze (11) horas e 
trinta e cinco (35) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 053/08 de 
autoria do Vereador SANTANA GOMES, considera entidade de utilidade 
pública a entidade PROPEB – Projeto Profissionalizante e Educacional 
Ebenezer, sem parecer-reconstituído, sem Relator, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 294/08 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, inclui no calendário de eventos culturais de Goiânia o CMB 
Fashion, na forma que especifica, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 295/08 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, autoriza a 
concessão do direito real de uso ao Centro Federal de Educação 
Tecnológica do Estado de Goiás - CEFET-GO, da área que especifica Setor 
Residencial Cléa Borges, sem parecer - desarquivado, sem Relator, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 304/08 de autoria do Vereador 
HÉLIO DE BRITO, dá denominação de Praça Goianésio Ferreira Lucas ao 
logradouro público que especifica, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 317/08 de autoria do Prefeito de Goiânia, dispõe sobre o 
repasse financeiro a AGETUR – Agência Goiana de Turismo, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto 
de Lei 004/09 de autoria do Vereador HENRIQUE ARANTES, autoriza o 
Poder Executivo a instituir a Fundação de Ensino Superior de Goiânia no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Os Vereadores PEDRO AZULÃO 
JR., JOÃOZINHO GUIMARÃES, FÁBIO TOKARSKI e TIÃOZINHO DO CAIS, 
solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa os Senhores Júnior 
Gordo(PSB) da cidade de Alto Boa Vista – Mato Grosso, Advagner Alves, 
Roberto Batista do PCdoB da cidade de Posse-Ba, Professor Josias P. 
Soares, arquiteto da UFG e o Senhor Atanes, Vereador da cidade de 
Uruana-Go. Os requerimentos 2984 a 3038 foram provados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Justificaram suas ausências os Senhores Vereadores: 
DEIVISON COSTA, MAURÍCIO BERALDO e TATIANA LEMOS. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
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BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e dois 
(02) minutos, o Senhor Presidente FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia trinta de abril de dois mil e 
nove (30.04.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, 
HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª Secretária 
em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em 
exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: 227/09 do Executivo Municipal, Veto Parcial  ao 
Autógrafo de Lei Complementar nº 04 de 26 de março de 2009, de autoria do 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, que altera os artigos 111, 112 e 113 da Lei 
Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992; 228/09 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 03 de 25 de 
março de 2009, de autoria do Vereador GEOVANI ANTÔNIO que Revoga 
dispositivo da Lei Complementar nº 171, de 29 de maio de 2007; Telegrama 
do Senador Marconi Perillo, em resposta ao ofício do Vereador FÁBIO 
TOKARSKI; 047, 054, 055, 056/09 da COMURG – Diretor de Urbanismo, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores IZIDIO ALVES, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, IRAM SARAIVA e TATIANA LEMOS; 069, 070, 072, 073, 
075, 078, 079/09 da COMURG – Diretor de Iluminação Pública, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, AGENOR MARIANO e ANSELMO PEREIRA; 365/09 da 
CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador GARI NEGRO JOBS; 428, 
429, 430, 431, 432, 433 e 441/09 do  Presidente da COMURG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS, FÁBIO CAIXETA, 
DANIEL VILELA, TÚLIO MARAVILHA, SIMEYZON SILVEIRA, IRAM 
SARAIVA, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, AGENOR MARIANO, 
BRUNO PEIXOTO e VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 048/09 do DERMU, 
em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR.  
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PR. RUSEMBERGUE, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a redução de 65 para 60 anos da gratuidade 
para o idoso no Sistema de Transporte Coletivo no Município de Goiânia e dá 
outras providências, Projeto de Lei que declara de utilidade pública municipal 
a Igreja Evangélica Assembléia de Deus – Ministério Graça e Vida e dá 
outras providências; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a 
COMURG e Prefeito de Goiânia; CHARLES BENTO, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Pastor João 
Antônio de Araújo e requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras, AMT e Prefeito de Goiânia; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
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endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de Educação e 
Secretaria Municipal de Saúde; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Lei que 
fica obrigatório, gratuito e compulsório o pecúlio (seguro de vida) aos 
Guardas Municipais; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados ao 
SEDEM, Congresso Nacional(PEC do Cerrado); SIMEYZON SILVEIRA, 
Projeto de Resolução que dispõe sobre a reforma ao art. do Regimento 
Interno na Câmara Municipal de Goiânia, criando os § 3º e 4º que especifica; 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de colocação de assentos 
para os usuários de entidades de crédito instaladas no Município de Goiânia 
e dá outras providências e Projeto de Lei que dispõe sobre o Programa de 
assistência as mulheres gestantes durante o período do Pré-Natal e dá 
outras providências; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados ao Colégio Olimpo, Colégio Visão, Colégio WR, Colégio Jaó e 
Colégio Dinâmico; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem ao Dia Mundial do meio Ambiente, a ser realizado no dia 05 de 
junho. Às nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: SIMEYZON 
SILVEIRA, DJALMA ARAÚJO e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Em nome 
de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB)(PSB), SANTANA GOMES (PMDB), HENRIQUE 
ARANTES(PTB). Às dez (10) horas e trinta e quatro (34) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem 
do Dia. Foram apresentados requerimentos solicitando a inclusão e inversão 
da Pauta da Ordem do Dia ao Projeto de Lei 079/09, Projeto de Lei 
Complementar 001/08 e Projeto de Lei 111/09, e em seguida aprovados por 
unanimidade. O Projeto de Lei 079/09 de autoria do Prefeito de Goiânia, 
autoriza a desapropriação e a cessão de uso de área pública municipal, 
situada na Rua 07 frente ao Edifício Parthenon Center e dá outras 
providências, com parecer péla aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei Complementar 001/08 de autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
acrescenta dispositivos ao art. 99, da Lei Complementar nº 014/92 – (Código 
de Posturas), acolhida a emenda, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, acolhida a 
Emenda e aprovada por unanimidade e encaminhado à Comissão Mista. O 
Projeto de Lei 111/09 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, fica 
proibido, no Município de Goiânia o uso de cigarros, cachimbos, cigarrilhas, 
charutos ou qualquer outro produto fumígeno, derivado ou não do tabaco, em 
recintos coletivos fechados, com parecer péla aprovação, Relator Vereador 
AGENOR MARIANO, Comissão de Saúde e Assistência Social - 2ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
Complementar 005/08 de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe 
sobre a implantação de práticas integrativas e complementares no sistema 
único de saúde, desarquivado, sem Relator, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. O Projeto de Lei 
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Complementar 001/09 de autoria do Vereador PAULO BORGES, altera o 
parágrafo único da Lei nº 5.906 de 28/05/1982(Comissão de Avaliação), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 023/09 de autoria do Vereador 
IRAM SARAIVA, autoriza o chefe do Poder Executivo Municipal a conceder 
benefícios fiscais a instituições privadas de ensino, com ou sem fins 
lucrativos que aderirem ao programa municipal de bolsas de estudo superior, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por maioria, com voto contrario do Vereador ELIAS VAZ e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura,Ciência e Tecnologia. O 
Vereador DJALMA ARAÚJO, solicitou que registrasse em Ata sua 
manifestação contrária ao Projeto de Lei 023/09, mesmo sem ter votado. Os 
Vereadores DANIEL VILELA, ANSELMO PEREIRA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa os 
Senhores Gustavo Mendanha – Vereador de Aparecida de Goiânia, Luis 
Carlos Silva e o Kajuru. Os requerimentos 3040 a 3062 foram provados, de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Justificaram suas ausências os Senhores 
Vereadores: DEIVISON COSTA, GARI NEGRO JOBS, RICHARD NIXON e 
TATIANA LEMOS. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) 
horas e quarenta e cinco (45) minutos, o Senhor Presidente em exercício 
MAURÍCIO BERALDO declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia 05 de maio no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e trinta e dois (32) minutos do dia cinco de maio de dois 
mil e nove (05.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, DANIEL VILELA, 
DJALMA ARAÚJO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULO BORGES, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. 
RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário 
Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA 
– Presidente em exercício, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e TATIANA 
LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; telegrama da Câmara dos Deputados – Orçamento da 
União, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; 483/09 da Secretaria Municipal de Habitação em 
resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ; 2.389/09 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES; 440/09 da SEPLAM, em resposta ao requerimento do 
Vereador SANTANA GOMES; 448/09 da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador BRUNO PEIXOTO; 1.181/09 da Secretaria 
Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA e 687/09 da AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos 
presidentes do FECOMERCIO e SESC; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e COMURG; GARI NEGRO JOBS, 
Projeto de Lei que autoriza a criação dos Conselhos de Gestores dos 
Parques Municipais e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
COMURG; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao presidente 
do Goiás Esporte Clube e ao Prefeito de Goiânia; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Pe. Sergio Ricardo Rezende, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a criação na Câmara Município de Goiânia, a Sessão Plenária 
do Estudante, destinada a propiciar aos alunos do ensino fundamental e 
médio das escolas sediadas na Capital o conhecimento das atividades do 
Poder Legislativo Municipal e requerimentos endereçados à Agência 
Municipal de Obras e ao Superintendente Geral do BRADESCO; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência 
Municipal de Obras, AMT, COMURG, ao Presidente do Goiás Esporte Clube 
e AGETOP; HENRIQUE ARANTES, requerimento endereçado ao Presidente 
da Federação Goiana de Futebol; DANIEL VILELA, Projeto de Lei que 
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institui o Projeto “Memórias Goianiense”; TÚLIO MARAVILHA,  Projeto de 
Decreto Legislativo que institui programa carbono zero para neutralizar as 
emissões de carbono e outros gases de efeito estufa gerados pela Câmara 
Município de Goiânia, Projeto de Lei que institui a redução e compensação 
de emissões de dióxido de carbono (CO2), e outros fases poluentes da 
atmosfera, e incentiva a utilização de biocombustível que contribuam para a 
amenização do aquecimento global e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Federação Goiana de Futebol, aos dirigentes dos Clubes: 
Anápolis Futebol Clube, Associação Atlética Anapolina, Associação Atlética 
Aparecidense, Associação Esportiva Jataiense, Atlético Clube Goianiense, 
Clube recreativo e Atlético Catalano, Goiás Esporte Clube, Itumbiara Esporte 
Clube, Mineiros Esporte Clube, Santa Helena Esporte Clube, Trindade 
Atlético Clube e Vila Nova Futebol Clube, ao Presidente do Goiás Esporte 
Clube, Presidente do Atlético Clube Goianiense, ao Presidente a Associação 
dos Cronistas Esportivos do estado de Goiás, ao Sindicato dos Atletas 
Profissionais do Estado de Goiás, ao Presidente do Tribunal de Justiça 
Desportiva do Futebol de Goiás, ao Diretor do Comitê Técnico de Arbitragem 
e ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, ao Secretaria 
Municipal de Saúde, ao Governador do Estado de Goiás e AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que obriga os 
estabelecimentos comerciais, aeroporto e shopping center a disponibilizar 
gratuitamente, para consulta, o Código de Defesa do Consumidor e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Colégio Agostiniano e Colégio 
Classe; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a 
implantação do Parque Ecológico do Jardim Nova Esperança. Às nove (09) 
horas e cinqüenta e oito (58) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno Expediente, quando 
usaram a Tribuna os Vereadores: PAULO BORGES. Em nome de seus 
partidos usaram a Tribuna os Vereadores: DJALMA ARAÚJO(PT), 
JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB), TATIANA LEMOS(PDT) e SANTANA 
GOMES(PMDB). Às dez (10) horas e cinqüenta e três (53) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem 
do Dia. O Projeto de Lei Complementar 011/08 de autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, concede denominação da Praça situada entre a Rua 
Hilário Veloso, Rua Natal e Silva, Rua Urbano de Castro Berquó e Rua 
Câmara Filho, no Conjunto Guadalajara, que passa a se chamar Praça 
Sagrado Coração de Jesus, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
SANTANA GOMES, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia - 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 387/07 de autoria do Vereador JOSUE GOUVEIA, dispõe sobre 
permissão de uso de área pública municipal no Parque Tremendão, nessa 
capital, sem parecer - desarquivado, sem Relator, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador PEDRO AZULÃO JR. Projeto de Lei 405/07 de autoria do 
Executivo Municipal, que altera a destinação da área pública municipal, 
situada no Setor Madre Germana, que especifica, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
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Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 146/08 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, inclui no calendário de eventos culturais de Goiânia o CMB 
Fashion, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 167/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, altera o nome do 
Parque Ecológico Atlântico, localizado no Jardim Atlântico, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Meio 
Ambiente, 2ª votação, foi aprovado por unanimidade  e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 183/08 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, altera o 
nome da unidade de assistência social Santo Afonso, para unidade de 
assistência social Santo Afonso e Genesy Maria Chaves (Vila Aurora Oeste), 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 009/09 de 
autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, dispõe sobre a 
isenção de pagamento de taxas e outras despesas para inscrição de 
processos seletivos de acesso aos cursos superiores de graduação ou 
tecnológicos das instituições de ensino superior situadas no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade  e encaminhado a Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia. O Projeto de Lei 010/09 de autoria do Vereador 
FÁBIO CAIXETA, dispõe sobre a obrigatoriedade da colocação de 01 guarda 
municipal nas escolas municipais do Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 011/09 de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre reciclagem de entulhos de 
construção civil e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de Lei 013/09 de autoria do 
Vereador GARI NEGRO JOBS, dispõe sobre a implantação do programa 
S.O.S. rios e lagos de Goiânia, despoluição e revitalização, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de Lei 034/09 de 
autoria do Vereador PAULO BORGES, dispõe sobre a obrigatoriedade de 
tratamento e assepsia da areia contida nos tanques destinados ao lazer e 
recreação infantil, existentes nas áreas públicas ou privadas desta capital, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e 
Assistência Social. Os requerimentos 2763, 2812 e 2813/09 do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, foram aprovados por unanimidade. O 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitou que constasse em Ata como 
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visita honrosa o Colégio Municipal Zevera Andréa Vecci, do Conjunto 
Fabiana. Os requerimentos 3063, 3065 a 3087 foram provados, de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Justificaram suas ausências os Senhores 
Vereadores: CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA e MAURÍCIO BERALDO. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA 
e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e trinta (30) 
minutos, o Senhor Presidente em exercício ANSELMO PEREIRA declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e trinta e dois (32) minutos do dia seis de maio de dois 
mil e nove (06.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLECIO ALVES, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR. e TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª Secretária 
Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA 
– Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária e GEOVANI 
ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: telegramas da Câmara dos Deputados – Orçamento da 
União, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; 462, 475, 476 e 477/09 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, BRUNO PEIXOTO DANIEL VILELA e ANSELMO 
PEREIRA; 082 e 084/09 do Diretor de Iluminação Pública, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e GEOVANI 
ANTÔNIO; 1219/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA e 1045/09 do Deputado Estadual 
Álvaro Guimarães – 1º Secretário, encaminhando cópia da propositura nº 975 
de autoria do Deputado Isso Moreira. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: CLECIO ALVES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
desafetação de área que especifica e dá outras providências e Projeto de Lei 
que dispõe sobre denominação de logradouro que especifica e dá outras 
providências; BRUNO PEIXOTO, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Educação, COMURG, Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial de entrega de Medalha do Mérito Ecológico 
Sulivan Silvestre de Oliveira ao Senhor João Caetano de Almeida, dia 15 de 
Junho; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
informação ao consumidor do direito de, ao saldar antecipadamente seus 
débitos, obter redução de juros e outros encargos e requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer; FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade no âmbito do município de Goiânia a adaptação de 
computador para utilização de pessoas com deficiência visual em lan houses, 
cyber cafés e estabelecimentos similares e Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instituição da Festa de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e dá outras 
providências; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a SEGOV, 
AMT, COMURG, Agência Municipal de Obras e Guarda Municipal; TÚLIO 
MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Governador do Estado de 
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Goiás, Alcides Rodrigues, Agência Municipal de Obras e Secretaria Municipal 
de Educação; AGENOR MARIANO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadania goianiense a professora Lyra Pimenta Machado 
de Morais; IRAM SARAIVA, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que modifica 
a Lei Orgânica do Município para dar nova redação ao Art. 99 e ao Art. 100, 
com o objetivo de vedar o pagamento de décimo terceiro salário e 
remuneração especial para os Vereadores nas reuniões extraordinárias, 
respectivamente e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
COMURG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a AMT, 
Prefeito de Goiânia e Secretaria Municipal de Educação; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a AMMA, COMURG, Guarda 
Municipal e Prefeito de Goiânia; HENRIQUE ARANTES, requerimentos 
endereçados a AMT, Secretaria Municipal de Educação e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência pública para discutir o Transporte 
Coletivo da Capital; BRUNO PEIXOTO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização em homenagens aos membros da 
nova diretoria da Associação dos Cabos e Soldados da Polícia e Bombeiro 
Militar do Estado de Goiás Dia 29 de maio; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimento endereçado a COMURG e DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em homenagem a Associação dos Procuradores do Estado de 
Goiás – APEG. Às nove (09) horas e trinta e quatro (34) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o 
Pequeno Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: IZIDIO 
ALVES e HENRIQUE ARANTES. Em nome de seus partidos usaram a 
Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às nove (09) horas e 
quarenta e oito (48) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 122/08, 
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 122/08, de autoria do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, que altera a Lei 8.243 de 07 de janeiro de 2004, que 
institui o serviço de transporte escolar no Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei.  O Projeto de Lei 045/09 de autoria do 
Vereador DJALMA ARAÚJO, dispõe sobre a instituição do Dia do Evangélico 
no Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao 
Vereador DJALMA ARAÚJO. O Projeto de Lei 053/09 de autoria do 
Vereador PAULO BORGES, dispõe sobre a disciplina de colocação de 
placas de informações culturais e históricas nas ruas e logradouros públicos 
da cidade de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social. O 
Projeto de Lei 067/09 de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, institui a 
semana da agricultura ecológica no âmbito do Município de Goiânia(4ª 
semana do mês de setembro), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª 
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votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 074/09 de autoria 
do Vereador PAULO BORGES, dispõe sobre o horário de funcionamento dos 
radares eletrônicos instalados nos semáforos no Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Desenvolvimento Econômico e 
Social. O Projeto de Lei 075/09 de autoria do Vereador HENRIQUE 
ARANTES, modifica o artigo 1º da Lei Municipal nº 8.216, que por sua vez 
regulamenta o comércio farmacêutico de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto de Resolução 
004/09 de autoria do Vereador IZIDIO ALVES, altera dispositivo do regimento 
interno (parágrafo único do artigo 58 da Resolução nº 26 de 19 de dezembro 
de 1991 – Regimento Interno), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão Mista, 2ª votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração da Resolução. O Projeto de Resolução 007/09 de autoria do 
Vereador BRUNO PEIXOTO, dispõe sobre o espaço físico exclusivo nesta 
Casa de Leis para sala da mulher em prol do social no Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Decreto Legislativo 006/09 de autoria do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, concede título de cidadania ao Dr. Jean-
Marie Faustin Goedefroid de Havelange, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Decreto Legislativo. O 
Vereador DJALMA ARAÚJO, solicitou que contasse em Ata seu voto 
contrário ao Projeto.  O Projeto de Decreto Legislativo 011/09 de autoria do 
Vereador AGENOR MARIANO, concede título de cidadania ao Pastor 
Francisco Haubner (Earl Francis Heubner) em reconhecimento aos 
relevantes serviços prestados à população goianiense e goiana, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto Legislativo.  No Grande Expediente, falaram os 
seguintes Senhores Vereadores: ELIAS VAZ, PEDRO AZULÃO JR e 
SANTANA GOMES. Foram aprovados os seguintes requerimentos: 2893, 
2894, 2925, 2983, 3039 e 3064/09 dos respectivos Vereadores: PAULO 
BORGES, DANIEL VILELA, HENRIQUE ARANTES, CLECIO ALVES, 
ANSELMO PEREIRA e PEDRO AZULÃO JR. Os Vereadores FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, JOÃOZINHO GUIMARÃES e FÁBIO CAIXETA solicitaram 
que constassem em Ata como visita honrosa os Colégios ISTA – Instituto 
Santo Tomás de Aquino – Setor Central, representado pelo Diretor Saulo 
Silva, a Escola Municipal Zevera Andréa Vecci do Conjunto Fabiana e o 
Suplente de Vereador pelo PMN – Fernando Golçalves. Os requerimentos 
3090 a 3128 foram provados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
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Justificaram suas ausências os Senhores Vereadores: ALFREDO BAMBU, 
CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, RICHARD NIXON e TATIANA 
LEMOS. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e seis (06) minutos, o 
Senhor Presidente em exercício ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 

décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia sete de maio de dois mil e 
nove (07.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLECIO ALVES, 
DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
PEDRO AZULÃO JR. PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. 
RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º Secretário 
Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA 
– Presidente em exercício, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e GEOVANI 
ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 017/09 do 
Ministério do Trabalho e Emprego, comunicando que firmou o Plano de 
Implementação com a Prefeitura Municipal de Goiânia; 293/09 da Prefeitura 
Municipal da Estância Turística de Tupã, informando sobre a aprovação da 
Moção de Protesto, contra a aprovação da PEC 12/06 (PEC dos 
Precatórios); 837/09 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA; 350, 356, 391 e 396/09 da CMTC, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA, HENRIQUE ARANTES, 
SIMEYZON SILVEIRA e ANSELMO PEREIRA; 136/09 do PROCON Goiânia, 
em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
Projeto de Lei que Considera de Utilidade Pública Municipal a Associação de 
Moradores do Bairro Feliz e Adjacências, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede ao Sr. ADEMALDO CARLOS CABRAL, Título Honorífico de 
Cidadania Goianiense e requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras-AMOB e COMURG; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que Dispõe 
Sobre a Obrigatoriedade da Instalação de Banheiros Químicos nos Eventos 
Oficiais, Feiras Livres e Especiais; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que 
autoriza o Poder Executivo a promover limpeza nos terrenos e lotes baldios 
de Goiânia sem prévia autorização e a Agência Municipal de Obras a 
construir calçadas em propriedades privadas as quais forem solicitadas e 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de posicionamento de 
escapamento de veículos de grande porte, caminhões e ônibus, movidos a 
óleo diesel no sentido vertical; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede Título Honorífico de Cidadão Goianiense ao Pr. 
JOSÉ WELLINGTON BEZERRA DA COSTA; HENRIQUE ARANTES, 
Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com as 
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Instituições Públicas e Privadas de Ensino Superior que ofereça o curso de 
graduação em pedagogia, para fins de atender demanda de creches, e dá 
outras providências; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre 
implantação do serviço DISQUE DENÚNCIA para atendimento a maus tratos 
e violência contra idosos e dá outras providências; ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a Prefeitura Municipal de Goiânia,; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimentos endereçados a COMURG e UGOPOCI; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado a AMT; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a AGEL; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a Prefeito de Goiânia; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados Secretaria Municipal de Educação e COMURG; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a Agencia Municipal de 
Obras e COMURG, ELIAS VAZ, requerimento endereçado à Presidente da 
Casa. Às nove (09) horas e trinta e sete (37) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para o Pequeno 
Expediente, quando usaram a Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO e PEDRO AZULÃO JR. Em nome de seus partidos usaram a 
Tribuna os Vereadores: SIMEYZON SILVEIRA(PSC), DJALMA ARAÚJO(PT), 
ALFREDO BAMBU(PR), MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às nove (09) horas 
e quarenta e oito (48) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. VETO 004/09, do 
Executivo Municipal – Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 178 de 18.12.08, 
que altera a Lei nº 8.095 de 26.04.02 e institui fundos previdenciários, com 
parecer pela rejeição do Veto aos artigos 7, 8 e 9 e § 3º do artigo 3º e pela 
manutenção do Veto ao Artigo 10, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única. ‘As onze (11) 
horas e cinquenta e nove (59) minutos foi aprovada por unanimidade a 
prorrogação da Sessão por duas (02) horas.. Colocado em votação, o VETO 
004/09 foi mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. Os Vereadores DJALMA 
ARAÚJO e FÁBIO TOKARSKI solicitaram que constassem em Ata como 
visita honrosa a Deputada Estadual, Betinha Tejota e os membros dos 
Sidicatos: SindSaúde, Sintego, Sindflego, Sindigoiânia, Presidente da 
Associação dos Motoristas do Serviço Públicos e aos Guardas Municipais. 
Os requerimentos 3131 a 3170 foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Justificaram suas ausências os Senhores Vereadores: 
DEIVISON COSTA e TIÃOZINHO DO CAIS. Compareceram na Sessão os 
Vereadores:ALFREDO BAMBU, AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, 
CIDINHA SIQUEIRA, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO  BORGES,  PR.  
RUSEMBERGUE, PEDRO  AZULÃO  JR.,  RICHARD  NIXON,  SANTANA 
GOMES, SIMEYZON  SILVEIRA,  TÚLIO  MARAVILHA  e  VIRMONDES  
CRUVINEL FILHO.    Às  treze  (13)  horas  e  dez  (10)  minutos,  o  
Senhor  Presidente FRANCISCO  VALE  JÚNIOR  declarou  encerrada  a  
presente  Sessão  e convocou  outra  para  o  dia  doze  (12)  de  maio  no  
horário  regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
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será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia 12 de maio de dois mil e nove 
(12.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLECIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO, ELIAS 
VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
PAULINHO GRAUS e PAULO BORGES. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, a 1ª Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª. Secretária e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário em 
exercício. Não houve expediente. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que Considera de 
Utilidade Pública Municipal a Associação de Moradores do Bairro Feliz e 
Adjacências, Projeto de Decreto Legislativo que concede ao Sr. ADEMALDO 
CARLOS CABRAL, Título Honorífico de Cidadania Goianiense e 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras-AMOB e 
COMURG; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que Dispõe Sobre a 
Obrigatoriedade da Instalação de Banheiros Químicos nos Eventos Oficiais, 
Feiras Livres e Especiais; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que autoriza o 
Poder Executivo a promover limpeza nos terrenos e lotes baldios de Goiânia 
sem prévia autorização e a Agência Municipal de Obras a construir calçadas 
em propriedades privadas as quais forem solicitadas e Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de posicionamento de escapamento de 
veículos de grande porte, caminhões e ônibus, movidos a óleo diesel no 
sentido vertical; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede Título Honorífico de Cidadão Goianiense ao Pr. JOSÉ 
WELLINGTON BEZERRA DA COSTA; HENRIQUE ARANTES, Projeto de 
Lei que autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com as Instituições 
Públicas e Privadas de Ensino Superior que ofereça o curso de graduação 
em pedagogia, para fins de atender demanda de creches, e dá outras 
providências; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre 
implantação do serviço DISQUE DENÚNCIA para atendimento a maus tratos 
e violência contra idosos e dá outras providências; ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a Prefeitura Municipal de Goiânia,; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimentos endereçados a COMURG e UGOPOCI; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado a AMT; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a AGEL; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a Prefeito de Goiânia; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados Secretaria Municipal de Educação e COMURG; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a Agencia Municipal de 
Obras e COMURG, ELIAS VAZ, requerimento endereçado à Presidente da 
Casa. Às nove (09) horas e quarenta e oito (48) minutos,  encerrado o 
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momento de apresentação de matérias, o Presidente passou ao uso da 
palavra no Expediente quando usou a Tribuna o Vereador ELIAS VAZ. Em 
nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: SANTANA (PMDB) 
e VIRMONDES CRUVINEL FILHO (PSDC). Às dez horas e trinta e seis 
minutos, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO JÚNIOR, suspendeu a 
sessão para receber o Deputado Federal RUBENS OTONI, que veio à 
Câmara discorrer sobre as obras do PAC – Programa de Aceleração do 
Crescimento, em Goiás. Às onze horas e cinco minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO JÚNIOR, submeteu ao Plenário a 
suspensão da sessão por tempo indeterminado para que os vereadores 
pudessem discorrer com o Deputado Rubens Otoni a exposição feita sobre o 
PAC pelo mesmo. A Sessão foi suspensa e reaberta pelo Senhor Presidente 
FRANCiSCO JÚNIOR  às doze horas e dezoito minutos. Estavam presentes 
os vereadores AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA,CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FABIO CAIXETA, FABIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, TIAOZINHO DO 
CAIS,  TÚLIO MARAVILHA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, ANSELMO PEREIRA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
SANTANA, GEOVANI ANTÔNIO. Passou-se então à Ordem do Dia. Em 
apreciação o VETO PARCIAL 005/09, do Executivo Municipal ao Autógrafo 
de Lei nº 174 de 18.12.08, que regulamenta o art. 119 da Lei Complementar 
nº 181 de 01.10.08 que dispõe sobre projeto diferenciado de urbanização. 
Conclusão pela manutenção do Veto, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única. Rejeitado por 
maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Executivo. Com inversão de pauta, foi apreciado o 
requerimento 3131 do vereador CLECIO ALVES em homenagem a TV Serra 
Dourada sendo aprovado por unanimidade. Em apreciação o Projeto de Lei 
Complementar n° 22/2009, do Executivo Municipal, que “Ratifica o 
enquadramento dos agentes comunitários de saúde e dos agentes de 
combate às endemias, nos termos da Emenda Constitucional n 051/2006 e 
da Lei Federal n° 11.350/06”. Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, 
Relator Ver. Deivison Costa, Parecer Favorável com emendas. Em discussão 
falaram os Vereadores Deivison Costa, Anselmo Pereira, Geovani Antônio, 
Fábio Tokarski, Fábio Caixeta, manifestando suas considerações sobre a 
matéria. Às treze horas e dezessete minutos o Senhor Presidente em 
exercício Vereador SANTANA GOMES encerrou a Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para o dia treze (13) de maio no horário regimental. 
Justificaram suas ausências os seguintes vereadores: BRUNO PEIXOTO, 
TATIANA LEMOS, JUAREZ LOPES e MAURÍCIO BERALDO. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
 
1º Secretario:  
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima terceira (33ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia 13 de maio de dois mil e nove 
(13.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 
terceira (33ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida Presidente da Casa vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO para ler um 
trecho da Bíblia. O Presidente ANSELMO PEREIRA, comunicou ao Plenário 
que inverteria o andamento da Sessão para iniciar a apresentação de matéria 
uma vez que, por problemas no sistema, a Ata da Sessão anterior estava sendo 
elaborada. Em seguida, a 1ª Secretária em exercício Vereadora CÉLIA 
VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª. Secretária e TATIANA LEMOS – 2ª. Secretária em exercício. 
No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 0397/2009 da Secretaria 
Municipal de Administração e Recursos Humanos em atenção ao Ofício nº 
2877/09 dessa Casa e à solicitação contida no Requerimento nº. 2936/09 do 
vereador ELIAS VAZ. Logo após o Vereador FABIO CAIXETA, TATIANA 
LEMOS, JOÃOZINHO GUIMARÃES e FRANCISCO VALE JÚNIOR solicitaram  
que constassem em Ata como visita honrosa do Sr. Francisco Assis, Erasmo 
Leão Pinheiro, Delmar Santos de Albuquerque, Sr. Agnaldo e João Machado, 
representantes dos funcionários do Pronto Socorro Psiquiátrico Wassily Chuc, 
Maria Célia, Ana Maria e Sra. Iraci, representando o CIAPS, Sr. Ailton 
representante da guarda municipal do pronto socorro psiquiátrico e os 
funcionários do CIAPS ( Girasol, Água Viva e Novo Mundo). O vereador 
DEIVISON COSTA, solicitou que constasse em ata sua crítica com relação aos 
recursos do PAC que  ainda não beneficiou a cidade de Goiânia. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores:; SANTANA, Projeto de Lei que Dispõe 
sobre a instalação, nos parques do Município de Goiânia, de pelo menos um 
brinquedo destinado para crianças portadoras de doenças mentais, ou 
deficiência física, e dá outras providencias, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
responsabilidade dos danos causados por torcedores em dias de jogos 
profissionais no Município de Goiânia; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que 
Institui, no âmbito do Município de Goiânia, o Programa Municipal de Descarte, 
Coleta, Armazenamento e Reciclagem de óleos e gorduras – REÓLEO, proíbe o 
descarte desse tipo de material nas condições que especifica, dispõe sobre a 
conscientização da população sobre o tema e dá outras providências, Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica que dispõe sobre a adesão do Município de Goiânia ao 
projeto cidade amiga da Amazônia e requerimentos endereçados ao 
Comandante Geral da Policia Militar e ao Prefeito de Goiânia; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a AGEL; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; GEOVANI ANTÔNIO, 
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requerimentos endereçados a COMURG; ALFREDO BAMBU, requerimento 
endereçado ao Prefeito de Goiânia; PAULO BORGES, requerimentos 
endereçado a CMTC; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia, IMETRO e METROBUS; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e a COMURG;  TAIANA LEMOS, 
requerimentos endereçado a AMT e Agencia Municipal de Obras; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, Projeto de Decreto Legislativo que institui a Comenda Municipal 
do Mérito Ambiental Leolídio Di Ramos Caiado ao Sr. Maurício José Nardini; 
PAULINHOS GRAUS, requerimentos endereçados a Agencia Municipal de 
Obras; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Decreto Legislativo que Concede 
Título Honorífico de Cidadão Goianiense ao Sr. JOÃO RODRIGUES DE PAULA 
OLIVEIRA; JOÂOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de de Assistência Social e Secretaria Municipal de Cultura; 
HENRIQUE ARANTES, requerimento endereçados ao Secretário de Infra 
Estrutura e Secretária Municipal de Educação CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a publicação em braile dos editais de concursos públicos 
municipais e Projeto de Resolução que dispõe sobre arquivo dos documentos 
das Comissões Permanentes e requerimento de Sessão Especial em 
homenagem ao 40º aniversário da Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais - APAE; IZIDIO ALVES, Projeto de Resolução que altera 
dispositivo da Resolução nº. 26 de 19 de dezembro de 1991 e requerimentos 
endereçados à COMURG. No Pequeno Expediente, usaram a Tribuna os 
Vereadores: FABIO CAIXETA e MAURÍCIO BERALDO. Em nome de seus 
partidos usaram a Tribuna os Vereadores: SANTANA (PMDB), PEDRO 
AZULÃO JR.(PSB), DEIVISON COSTA (PT do B), TATIANA LEMOS (PDT), 
HENRIQUE ARANTES (PTB). (. Às nove (11) horas e dois (02) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a 
Ordem do Dia. Presente os vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FABIO CAIXETA, 
FABIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR. TIÃOZINHO DO CAIS,  TÚLIO 
MARAVILHA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
DJALMA ARAÚJO, SANTANA, GEOVANI ANTÔNIO, TATIANA LEMOS. 
Justificaram suas ausências os vereadores: DR. GIAN, RICHARD NIXON, 
BRUNO PEIXOTO. Em discussão  Projeto de Lei 022/2008. Usaram a Tribuna 
para discutir o Projeto os seguintes vereadores: DJALMA ARAÚJO e ANSELMO 
PEREIRA. Encerrada a discussão o vereador DANIEL VILELA requereu vistas 
ao Projeto de Lei pelo prazo regimental, o requerimentos foi aprovado por 
unanimidade. Esgotado o prazo regimental e não tendo mais nada a tratar, o  
Presidente em exercício Vereador SANTANA GOMES encerrou a Sessão e 
convocou outra para o dia quatorze (14) de maio no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 

Presidente:                              1º Secretário                             2º. Secretário 
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Ata da trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia quatorze (14) de maio de 
dois mil e nove (14.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. 
Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE leu a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, PR. RUSEMBERGUE – 1º. 
Secretário e ALFREDO BAMBU – 2º. Secretário em exercício. Não houve 
Expediente a ser lido. Em seguida o Vereador , JOÃOZINHO GUIMARÃES 
solicitou  que constasse em Ata como visita honrosa a presença do líder 
comunitário Sr. João Neves. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores:; SANTANA, GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que autoriza o 
executivo a instituir a “Semana Goiânia Limpa” e dá outras providências, 
requerimentos endereçados a Agencia Municipal de Obras e AMT. ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede ao Desembargador 
Paulo Maria Teles Antunes, Título Honorífico de Cidadania Goianiense; TÚLIO 
MARAVILHA. Projeto de Lei que dispõe sobre programa de terapia natural com 
vistas ao bem estar e a melhoria da qualidade de vida da população, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de brinquedos adaptados 
para as crianças portadoras de necessidades especiais em parques de diversão 
no Município de Goiânia e Projeto de Lei que institui programa de arrecadação 
de medicamentos doados e sua distribuição na rede básica da Secretaria 
Municipal de Saúde. DANIEL VILELA, Projeto de Lei que altera a Lei 7.771, de 
29 de dezembro de 1997 – Conselho Municipal de Educação e Projeto de Lei 
que institui o Projeto “Vídeos Inteligentes”; HENRIQUE ARANTES, Projeto de 
Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de cidadania 
goianiense à Sra. Maria Pires Perillo e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a CMTC, COMURG, Secretaria Municipal de Saúde, Secretário de 
Infra Estrutura e AMT; DR. GIAN, requerimento endereçados a AMT; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados COMURG, Prefeito de Goiânia e AMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito 
de Goiânia e ao Superintendente da Agência do Banco do Brasil; PR. 
RUSEMBERGUE, endereçados ao Presidente da Casa que solicita a criação do 
Fórum Metropolitano Permanente e requerimentos ao Prefeito de Goiânia; 
TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Secretária Municipal de Educação, Prefeito de Goiânia, Presidente da Casa, 
Secretaria de Segurança Pública, Polícia Militar e Guarda Municipal. Às nove 
(09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para o Pequeno Expediente, usaram a 
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Tribuna os Vereadores: PR. RUSEMBERGUE, MAURÍCIO BERALDO, 
SANTANA. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: 
CIDINHA SIQUEIRA (PT); DANIEL VILELA (PMDB); HENRIQUE ARANTES 
(PTB); ALFREDO BAMBU (PR). (. Às nove (11) horas e dois (02) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a 
Ordem do Dia. Presente os vereadores: ANSELMO PEREIRA, AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DR. GIAN, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, ELIAS VAZ, FABIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR. TIÃOZINHO DO CAIS,  TÚLIO 
MARAVILHA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
DJALMA ARAÚJO, SANTANA, GEOVANI ANTÔNIO. Justificaram suas 
ausências os vereadores: BRUNO PEIXOTO, RICHARD NIXON e TATIANA 
LEMOS. O Vereador FABIO CAIXEITA solicitou que constasse em Ata 
justificativa da ausência do Vereador FABIO TOKARSKI.  A Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA requereu inclusão e inversão de Pauta do requerimento 3326 que 
colocado em discussão foi aprovado por unanimidade; Projeto de Lei 
Complementar 019/2007, Autor PAULO BORGES que dispõe quanto a 
exigência de Proteção Ambiental, para concessão de licença quando da 
realização de eventos, aprovado por unanimidade em primeira votação e 
encaminhado à Comissão de Meio Ambiente; Projeto de Lei 155/2007 que 
obriga a venda de ingressos de jogos de futebol pela internet na cidade de 
Goiânia, a requerimento do vereador SANTANA GOMES, foi aprovado pedido 
de vista pelo prazo regimental; Projeto de Lei 064/2008, de autoria do Prefeito 
de Goiânia que prorroga a permissão de uso de área pública municipal 
concedida ao Lar Fabiano de Cristo no setor Santos Dumont, em segunda 
votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle; Projeto de Lei 149/2008, Autor JOSUE GOUVEIA, 
que dispõe sobre permissão de área publica e dá outras providências, aprovado 
pedido de vista aos vereadores ANSELMO PEREIRA e HENRIQUE ARANTES; 
Projeto de Lei 239/2008 que autoriza o Poder Executivo a disponibilizar mão-
de-obra como contrapartida, aprovado por maioria em segunda votação com 
abstenção de voto da vereadora CIDINHA SIQUEIRA; Projeto de Lei 090/2009, 
Autor Vereador FABIO CAIXEITA, que autoriza a Prefeitura Municipal de 
Goiânia a instalar bicicletários nos locais que especifica e dá outras 
providências, retirado da pauta a pedido do Autor. Às onze (11) horas e 
cinquenta e três  (53) minutos, estando presente os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FABIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PEDRO AZULÃO JR., 
SATANA GOMES e não havendo quorum para deliberação de matérias, o 
senhor Presidente em exercício, Vereador GEOVANI ANTÔNIO, encerrou a 
Sessão e convocou outra para o dia dezenove (19) de maio no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:                          1º. Secretário                                 2º. Secretário 
 



 117

Ata da trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia dezoito (18) de maio de dois mil 
e nove (19.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Presidente em exercício Vereador ANSELMO 
PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO,  CÉLIA VALADÃO,  CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, ELIAS VAZ, IRAM SARAIVA, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO,  PAULINHO GRAUS,  PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA,  SIMEYZON SILVEIRA.  Iniciando,  o  Senhor 
Presidente convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho da Bíblia. 
Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador SANTANA leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, SANTANA – 1º. Secretário e 
DANIEL VILELA – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 0200/2008 e Ofício 089/2009 do Fundo de 
Desenvolvimento Urbano – FMDU - Encaminhando respectivamente 
Demonstrativos das Aplicações Financeiras referente aos meses de 
dezembro/2008, janeiro, fevereiro e março/2009; Ofício 02630/2009 da 
Secretaria Municipal de Saúde  em resposta  aos requerimentos 3018 e 
3019/2009 do Ver. Gari Negro Jobs; Ofício 02629/2009  da Secretaria Municipal 
de Saúde em resposta ao requerimento do Vereador Maurício Beraldo; Ofícios 
0404, 410, 411, 421, 424,  425/2009 da CMTC em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Santana Gomes, Gari Negro Jobis, Daniel Vilela, Joãozinho 
Guimarães e Alfredo Bambú;  Ofícios 526,  534, 536, 543 da SEPLAM em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, Alfredo Bambú e 
Francisco Vale Jr.; Ofício 0539/2009 da AMT encaminhando Relatório de 
Aplicações  de  Recursos referente ao mês de Abril/2009;  Ofício 01204/2009 
com parecer endereçado ao Vereador Agenor Mariano; Comunicados do 
Ministério da Educação - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 
informando liberação de recursos financeiros;  Telegramas do  Ministério da 
Saúde –  Fundo  Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros;  Ofício 0882/2009 da CELG em resposta ao requerimento do 
Vereador Simeyzon Silveira; Ofícios 484, 490, 506, 507, 538, 540/2009 da 
COMURG em resposta aos requerimentos  dos  Vereadores Tatiana Lemos, 
Francisco Vale Junior  Gari Negro Jobis,   Simeyzon Silveira, Henrique Arantes, 
Bruno Peixoto, Virmondes Cruvinel, Maurício Beraldo e Iram Saraiva; Ofício 
083/2009 da Secretaria Municipal de Turismo em resposta ao requerimento do 
Vereador Joãozinho Guimarães;  Ofício 134/2009 da Caixa Econômica Federal 
em resposta ao requerimento do Vereador Joãozinho Guimarães; Ofícios 485, 
537/2009  do  Governo  do  Estado de Goiás – Assessoria Especial do 
Governador em resposta ao requerimento do Presidente desta Casa; Ofício 
0457/2009 da Federação Goiana de Futebol em resposta ao requerimento do         
Vereador   Henrique   Arantes;  Ofícios  034,  035,  036,  037/2009   da    
Agencia 
Municipal de Transito –  AMT, em resposta aos requerimentos do Presidente 
desta Casa;  Ofícios  1239,  1240, 1241, 1243, 1255, 1271, 1307, 1310, 



 118

1311/2009  da  Secretaria  Municipal de Educação  em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores  Iram  Saraiva, Tiãozinho  do CAIS,  Bruno 
Peixoto, Tatiana Lemos,  Gari Negro Jobs;  Ofício  002/2009  do  Representante 
do Fórum  da  Engenharia  Goiana  e  Presidente do SINDUSCON-Go em 
resposta ao requerimento do Vereador Pr. Rusembergue Barbosa; Ofício 
374/2009 da Secretaria Municipal de Finanças encaminhando Relatório das 
Aplicações  Financeiras referente  ao  mês de Abril/2009.  Apresentaram 
Matérias  os  seguintes Vereadores: PAULO BORES,  Projeto de Lei que 
dispõe sobre a isenção a doadores de sangue, de pagar taxa de inscrição para 
concursos públicos  realizados na cidade  de  Goiânia  e requerimento em 
conjunto com Vereador MAURÍCIO BERALDO; referente a realização de 
Audiência Pública para discutir sobre o Programa “Justiça Ativa” do Tribunal de 
Justiça de Goiás;  DANIEL VILELA,  apresentou  em  nome do Presidente da 
Casa, que encontra-se em viagem, requerimento solicitando  realização de 
Sessão Especial  no  dia 1º. de junho do ano em vigor em comemoração ao Dia 
do Quadrilheiro; PAULO BORGES e SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que 
Fica acrescido no art. 2º. da Lei 7.843 de 14 de setembro de 1998, um 
Representante  do Convention  Buareu;  CÉLIA VALADÃO  e  FRANCISCO 
VALE JÚNIOR,  Projeto de Decreto Legislativo que concede a Comenda 
Municipal do Mérito Ambiental Leolídio Di Ramos Caiado ao Sr. CLARISMINO 
LUIZ PEREIRA  JÚNIOR; JUAREZ LOPES, Projeto de Lei que Institui a 
gratuidade de transporte coletivo aos portadores do vírus HIV e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando Audiência Pública para os 
portadores de HIV  de  Goiânia ;  PR. RUSEMBERGUE,  Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade da implantação  de  sistema  de  segurança para 
os garis que transitam na parte posterior dos caminhões de lixo e requerimento 
endereçado ao Prefeito de Goiânia; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a AMT; DR. GIAN, Projeto de Resolução que 
acrescenta o parágrafo 3º. e 4º. ao Art. 68 da Resolução nrº. 26, de 19 de 
dezembro de 1991 – Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia e 
Projeto de Lei que dispõe sobre a divulgação do telefone e do endereço do 
PROCON, no âmbito  do  Município  de Goiânia;  TATIANA LEMOS, Projeto de 
Lei que torna obrigatória a afixação de placas com dias e horários de 
atendimentos médicos nas Unidades Públicas Municipais de Saúde,  Projeto de 
Lei  que  obriga  as  empresas promotoras de eventos e shows a divulgar e 
realizar campanhas de arrecadação de alimentos não perecíveis e dá outras 
providências  e requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência 
Municipal  de Obras; ELIAS VAZ, Projeto de Emenda a Lei  Orgânica do 
Município de Goiânia, que modifica a Lei Orgânica do Município de Goiânia, 
acrescentando o artigo 65-A; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que denomina 
praça  Geraldo  Francisco  da  Silva  no Jardim Curitiba IV e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a  COMURG,  AMT,  Secretário de Saúde 
do  Município  de Goiânia;  JOÃOZINHO  GUIMARÃES, requerimento 
endereçado a COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados ao 
Presidente das  Organizações Jaime Câmara, CMTC, COMURG, Agencia 
Municipal de Obras  e  AMT;  DJALMA ARAÚJO,  requerimentos  endereçados 
ao Presidente da Casa sobre a realização de Audiência Pública para discutir a 
situação do menor infrator em Goiânia e criação e instalação do Comitê de 
Acompanhamento   e   Fiscalização   das  Ações  e  Seleção do Programa 
Minha 
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Casa Minha Vida, em Goiânia; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados a 
COMURG, Conselho Gestor de Iluminação Pública e  solicitando o 
comparecimento do Secretário de Infraestrutura de Goiânia; IRAM SARAIVA, 
Projeto de Lei Complementar que altera a Lei Complementar nº. 177, de 09 de 
janeiro de 2008  ( Código de Obras e Edificações),  para  exigir  que as 
edificações novas sejam providas  de  instalações destinadas a receber sistema 
de aquecimento de água por meio do aproveitamento da energia solar, na 
conformidade das disposições de lei específica sobre a matéria;  ELIAS VAZ, 
ALFREDO BAMBU, DEIVISON COSTA, HENRIQUE ARANTES, MAURÍCIO 
BERALDO,  PAULO  BORGES,  PEDRO AZULÃO JR.,  
SANTANA,VIRMONDES CRUVINEL FILHO, DJALMA ARAÚJO e GEOVANI 
ANTÔNIO,  Projeto de Decreto  Legislativo  que  susta termo aditivo nº. 16/2008 
ao contrato de prestação de serviço de fornecimento e manutenção de 
Fotossensores firmado entre o Município de Goiânia, através da extinta 
Superintendência Municipal de Trânsito, e  a Empresa Industrial Técnica S/A – 
EIT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT; 
PEDRO AZULÃO JR. requerimentos endereçados a COMURG e CMTC; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados ao  Prefeito  de  Goiânia, COMURG e 
AMT; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados  ao Presidente da 
Casa, Prefeito de Goiânia, Agência de Obras de Goiânia, AMT, COMURG e  
CELG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados  ao Presidente da 
Casa com as devidas assinaturas constituindo Comissão Especial de Inquérito 
(C.E.I) que visa apurar os fatos relativos ao processo Licitatório referente a 
Concorrência Pública nº. 02/2007 objeto do processo nº. 31204836/2007 de 
responsabilidade da Comissão Geral de Licitação da Prefeitura Municipal de 
Goiânia, e demais contratos realizados entre o Poder Público Municipal e a 
empresa Delta Construções. Em seguida  senhor  Presidente  Vereador 
ANSELMO PEREIRA determinou ao primeiro secretário Vereador DJALMA 
ARAÚJO a leitura do requerimento em Plenário.  Às  nove  (09)  horas e 
quarenta e oito (48) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Presente os Vereadores: 
AGENOR MARIANO,  ALFREDO BAMBU,  CÉLIA VALADÃO,  CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, ELIAS VAZ,  FABIO CAIXETA,  FABIO TOKARSKI,  GARI NEGRO 
JOBS, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS,  TÚLIO MARAVILHA,  VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, ANSELMO PEREIRA, DJALMA ARAÚJO, SANTANA, 
TATIANA LEMOS e DR. GIAN. Justificaram ausência os Vereadores : BRUNO 
PEIXOTO, FRANCISCO VALE JÚNIOR, HENRIQUE ARANTES, GEOVANI 
ANTÔNIO.  Usaram  a  Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO BERALDO. Os 
Vereadores, ELIAS VAZ,  JUAREZ LOPES e SANTANA falaram em nome de 
seus partidos. (. Às dez (10) horas e quarenta (40) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por prazo 
indeterminado para  realização da Sessão Especial em homenagem ao Dia 
do Gari proposta pelo Vereador GARI NEGRO JOBS. Às doze (12) horas e 
treze (13)  minutos o senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA 
reabriu a Sessão Ordinária e logo em seguida declarou-a encerrada  e 
convocou   outra   para  o  dia  vinte  (20)  de  maio  no  horário  regimental.  
Para  
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Constar lavrei esta  que,  lida  e  achada  conforme,  será   assinada   pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 

sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte (20) de maio de dois 
mil e nove (20.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Presidente em exercício Vereador ANSELMO 
PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, ELIAS VAZ, FABIO CAIXETA, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON E SANTANA 
GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador FABIO CAIXETA 
para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício 
Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária e DJALMA ARAÚJO – 2º. 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios:  
Ofício 397/2009  da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico em 
resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA LEMOS; Ofício 3226/2009 da 
Caixa Econômica Federal, encaminhado ao Presidente da Casa referente a 
crédito de recursos financeiros; Ofício 863/2009 da Agencia Municipal do Meio 
Ambiente em Resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA LEMOS; Ofício 
454/2009 da CMTC em resposta ao requerimento do vereador DEIVISON 
COSTA; Ofício 1341/2009 da Secretaria Municipal de Educação em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; Ofício 1471/2008 
da Secretaria Municipal de Planejamento – SEPLAM em resposta ao 
requerimento do vereador DEIVISON COSTA; Ofício 861/2009 da Agência 
Municipal do Meio Ambiente em resposta ao requerimento do Vereador 
PAULINHO GRAUS; Ofício 1346/2009 da Secretaria Municipal de Educação em 
resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a implantação do sistema de recebimento de recurso junto a 
Agência Municipal de Trânsito pela internet e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a CELG, requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa e ao Prefeito de Goiânia, AMT, Agência Goiana de Obras, COMURG; 
IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; GARI NEGRO JOBS,  
Projeto de Lei que autoriza a criação de um Conselho de gestores para 
administrar as praças do Setor Sul de Goiânia em regime de concessão e 
requerimentos endereçados a AMT, Secretaria Municipal de Educação,  
Presidente da Casa;  IRAM  SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre instituição do 
Programa  Táxi Turismo de capacitação de taxistas para atendimento de turistas  
passageiros e requerimentos  endereçados ao  Prefeito de Goiânia e ao  
Secretário  Municipal de Assistência  Social e Agencia  Goiana de Esporte e 
Lazer; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Educação, Presidente da Casa; PEDRO AZULÃO JR. 
requerimentos endereçados a CMTC; ANSELMO PEREIRA, CMTC, AMT  e 
COMURG; CIDINHA SIQUEIRA requerimentos endereçados a AMT, Agencia 
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Municipal de Obras, COMURG e SANEGO; BRUNO PEIXOTO requerimentos 
endereçados a AMT, COMURG,  Presidente  da Casa, AMMA e Agência 
Municipal de Obras; TATIANA LEMOS,  requerimentos endereçados ao 
Secretário Municipal de Esporte e Lazer e COMURG;   IRAM SARAIVA, Projeto 
de Resolução que modifica o Regimento Interno da  Câmara  Município de 
Goiânia para acrescentar o parágrafo 3º. ao Art. 25, alterar  o  parágrafo 1º. do 
Art. 60, revogar o parágrafo 2º. do Art. 85, nova redação  ao  parágrafo  1º.  do 
Art. 98 e dá  outras  providências; CÉLIA  VALADÃO,  requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa referente a realização de Sessão Especial 
para homenagear  os  Missionários  Redentoristas e convite a todos 
Vereadores, Servidores e familiares a participarem  da  “Caminhada da Fé da 
Câmara Municipal pela Paz”  que será realizada dia  02  de  julho do corrente  
ano  saída às 16:00 horas do Terminal Padre Pelágio  com destino a Trindade.  
Às  nove (09) horas trinta e oito (38) minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o  Pequeno  Expediente.  
Usaram  a Tribuna os Vereadores: HENRIQUE ARANTES e DJALMA 
ARAÚJO. Os Vereadores,  SIMEYZON  SILVEIRA,  ELIAS  VAZ, TATIANA 
LEMOS e SANTANA falaram em nome de seus partidos. O  senhor  Presidente  
solicitou que constassem em Ata a presença  honrosa  dos  representantes do 
Programa de Saúde da Família do setor Recanto do Bosque. Em seguida o 
senhor Presidente em exercício Vereador  ANSELMO  PEREIRA,  passou  
para ordem do dia: Presentes os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA,BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JUAREZ LOPES, PR. RUSEMBERGUE, SANTANA, SIMEYZON SILVEIRA e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Justificaram ausência os Vereadores : DR. GIAN, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, MAURÍCIO BERALDO  Aprovado 
inversão de Pauta,  foi  votado  e  aprovado  por unanimidade em segunda 
votação o Projeto de Lei 081/2009 Autora Vereador a CÉLIA VALADÃO; 
Aprovada a inclusão e inversão do  Projeto de Lei 305/2008 de autoria do 
Prefeito de Goiânia. Colocado em apreciação foi aprovado por unanimidade em 
primeira votação;  Projeto de Lei 160/2008, autor BRUNO PEIXOTO aprovado 
por unanimidade em primeira votação; Projeto de Lei 182/2008 autor PR. 
RUSEMBERGUE,  aprovado  pedido  de  vista  ao Vereador ELIAS VAZ pelo 
prazo regimental;  Projeto  de  Lei 217/2008 autor PR. RUSEMBERGUE 
aprovado  por  unanimidade em  segunda  votação;   Projeto  de  Lei  267/2008 
autor  PR.  RUSEMBERGUE  aprovado  por  unanimidade  em  segunda 
votação; Projeto  de  Lei  052/2009  PR.  RUSEMBERGUE,  aprovado  por 
unanimidade  primeira  votação;   Projeto  de  Lei  091/2009,  autora  CIDINHA 
SIQUEIRA,  aprovado   por   unanimidade   em  primeira  votação;  Projeto  de 
Lei 014/2009,  autor  PR.  RUSEMBERGUE,  aprovado  por  unanimidade  em 
segunda  votação;   Projeto  de  Resolução  03/2009,  autor  IRAM  SARAIVA, 
aprovado  por  unanimidade  em  primeira  votação.  Foram  aprovados  os  
requerimentos: 3088/2009;  autor  BRUNO  PEIXOTO; 3089/2009,  autor  
HENRIQUE  ARANTES,   3193/2009,   autor   ELIAS  VAZ.  Às  dez  (10)  
horas  e  cinquenta e  sete  (57)  minutos,  esgotada  pauta  e  não  
havendo   mais   nada  a tratar  o  Senhor  Presidente,  Vereador  
ANSELMO   PEREIRA,   declarou  encerrada  a  presente  Sessão   e  
convocou   outra   para   o  dia  vinte  e  um (21)  de  maio  no  horário  



 123

regimental.  Para  constar  lavrei  esta  que,  lida  e achada  conforme,  será  
assinada  pelos  membros  da  Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário 
 
 
2º. Secretário 
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Ata da trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 
As nove (09) horas e vinte e nove (29) minutos do dia vinte e um (21) de maio 
de dois mil e nove (21.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Presidente em exercício Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, GARI NEGRO JOBS, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador DEIVISON COSTA leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente, DEIVISON COSTA – 1º. Secretário em exercício, IZIDIO ALVES – 
2º. Secretário em exercício. Não houve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL FILHO , 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de 
Saúde, Secretaria Municipal de Assistência Social, Secretaria Municipal de 
Educação e COMURG; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado a 
COMURG; TATIANA LEMOS,  requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, COMURG, CELG e AMT; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretário Municipal de Saúde, CELG, Agência 
Municipal de Obras, AMT e SANEAGO; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretária Estadual de Educação, CELG, 
COMURG e Agência Municipal de Obras; MAURÍCIO BERALDO; 
requerimentos endereçados a COMURG e Agência Municipal de Obras; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a COMURG e SANEAGO; 
GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMT, 
Agência Municipal de Meio Ambiente e COMURG;  PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a CMTC, Agência Municipal de Obras e AMT; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência 
Municipal de Obras e COMURG; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa e ao Prefeito de Goiânia; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e Secretaria 
Municipal de Saúde; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a AMT; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados AMT, CELG, Agencia 
Municipal de Obras, COMURG, CELG, CMTC: Às nove (09) horas vinte e 
nove (29) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores: 
ELIAS VAZ e PEDRO AZULÃO JR.. Os Vereadores, HENRIQUE ARANTES e 
SANTANA falaram em nome de seus partidos. Os Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, DEIVISON COSTA e BRUNO PEIXOTO, solicitam que constasse 
em Ata como visita honrosa os Senhores Aprígio, Dejacy e Luiz Roberto Borges; 
Senhor Samuel César Cruz e filho, Senhor Marçal e Sr. César Queiroz. Em 
seguida o senhor Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, 
passou para Ordem do Dia: Aprovada inversão de Pauta, foi votado e 
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aprovado por unanimidade em segunda votação do Projeto de Lei 305//2008, 
de autoria do Prefeito, o Vereador PEDRO AZULÃO JR. solicitou que constasse 
em Ata sua abstenção ao parágrafo único referente à criação de cargos em 
comissão, em seguida encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para extração de autografo de Lei; Projeto de Lei 22/2009, autor TÚLIO 
MARAVILHA colocado em votação o pedido de vista ao Vereador ELIAS VAZ 
foi aprovado por unanimidade. Em seguida o senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA suspendeu a Sessão às dez (10) horas e vinte três  (23) minutos, 
reabrindo-a às onze (11) horas e dezessete (17) minutos. O Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, apresentou requerimento, protocolo nº 1040/09, 
informando sua ausência das Sessões do dia 17 a 29 de maio. Compareceram 
à Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA E VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências os Vereadores: DR. GIAN, GEOVANI ANTÔNIO e 
RICHARD NIXON. Não compareceu a Sessão o Vereador FÁBIO TOKARSKI. 
Às doze (12) horas e quarenta e quatro (44) minutos, não havendo mais 
nada a tratar a Senhora Presidente, Vereadora TATIANA LEMOS, declarou 
encerrada a presente Sessão  e convocou outra para o dia vinte e seis (26) de 
maio no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário 
 
 
2º. Secretário 
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Ata da trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia vinte e seis (26) de maio de 
dois mil e nove (26.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Presidente em exercício Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
ELIAS VAZ, HENRIQUE ARANTES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para 
ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora 
CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, ELIAS VAZ – 2º. Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 252/09 do 
Prefeito de Goiânia, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 15/09 que denomina 
praça e dá outras providências; 862/09 da Agência Municipal do Meio Ambiente 
em resposta ao requerimento do Vereador PEDRO AZULÃO JR.; 567/09 da 
Secretaria Municipal de Habitação em resposta ao requerimento do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 460 e 461/09 da CMTC em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e TÚLIO MARAVILHA; 
1375, 1376 e 1378/09 da Secretaria Municipal de Educação em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores FRANCISCO VALE JÚNIOR, IRAM SARAIVA e 
BRUNO PEIXOTO; 307/09 da OVG em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 342/09 da AGEL em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 1684/09 da 
Secretaria da Saúde do Estado de Goiás em resposta ao requerimento do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE; 558, 580, 590, 594/09 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA, BRUNO PEIXOTO, FRANCISCO VALE JÚNIOR e IRAM SARAIVA; 
062, 096, 097, 098, 099, 101, 104, 106, 112, 113, 114, 115, 117 e 118/09 do 
Diretor de Iluminação Pública – COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores IZIDIO ALVES, FRANCISCO VALE JÚNIOR, HENRIQUE 
ARANTES, GARI NEGRO JOBS, CÉLIA VALADÃO, SIMEYZON SILVEIRA, 
PAULINHO GRAUS, BRUNO PEIXOTO, VIRMONDES CRUVINEL FILHO IRAM 
SARAIVA e CIDINHA SIQUEIRA; 221 e 224/09 da Brasil Telecom, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores FRANCISCO VALE JÚNIOR e SIMEYZON 
SILVEIRA.  Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TIÃOZINHO 
DO CAIS, requerimentos endereçados ao Senhor Geraldo Edson, Centro de 
Zoonoses, CMTC, SANEAGO, AMT e SEDEM; ALFREDO BAMBU, Projeto de 
Lei Complementar que institui o Código Municipal do meio Ambiente; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES,  Projeto de Lei que dispõe sobre o uso obrigatório 
de sistema de segurança a base de câmaras de vídeos nas escolas, CMEI’s 
unidades de Saúde do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
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Senhor Valdir Pietrobon e requerimento endereçado a COMURG; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria Estadual de 
Educação, AMT e SEPLAN; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMT, Parques e Jardins, COMURG, 
Agência Municipal de Obras e CELG; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMT e COMURG; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados a AGETOP, AMMA, COMURG e ao Presidente da 
Casa, solicitando desarquivamento do Projeto de Lei 138/09, Avocação de 
projeto 138/09, 056/09, 058/09 e 117/09 ; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a AMT, Agência Municipal de Obras e Comandante do Corpo de 
Bombeiros Militar do Estado de Goiás; BRUNO PEIXOTO, 01 - Projeto de Lei 
que considera de utilidade pública a Organização Geral das Igrejas de Deus (7º 
dia) no Brasil, 02 -Projeto de Lei que considera de utilidade pública a ADPEGO 
– Associação dos Delegados de Polícia do Estado de Goiás e 03 - Projeto de 
Lei que dispõe sobre proibição da comercialização de livros didáticos, para-
didáticos, literários e técnicos, bem como materiais escolares e afins, nas 
instituições de ensino fundamental, médio e superior no Município de Goiânia e 
dá outras providências; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que 
torna obrigatório, nos órgãos e unidades dos Poderes Públicos Municipais de 
Goiânia, a colocação de cartazes educativos referentes à prática de assédio 
moral e de desacato dirigidas ao servidor público municipal e requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Educação; ANSELMO PEREIRA, 
requerimento endereçado ao Superintendente Estadual do banco do Brasil. Às 
nove (09) horas e trinta e um (31) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os Vereadores: SANTANA e DJALMA ARAÚJO. Os Vereadores 
DJALMA ARAÚJO(PT), ELIAS VAZ(PSOL) e PEDRO AZULÃO JR.(PSB)  em 
nome de seus partidos. Às dez (10) horas e vinte e quatro (24) minutos, o 
senhor Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu 
a Sessão, para que o Deputado Federal Pedro Wilson, pronunciasse na 
Tribuna sobre a PEC do Cerrado. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e 
quarenta e quatro (44) minutos. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, 
DEIVISON COSTA e FÁBIO CAIXETA, solicitaram que constasse em Ata como 
visita honrosa, os Agentes Comunitários de Saúde, o Senhor Leandro Picati, 
Adair, Celso Mendes e os Senhores Welismar e Japão. Os requerimentos 3799 
a 3912, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  Compareceram 
os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO Justificaram suas ausências os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, DANIEL VILELA, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, TATIANA LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e 
cinquenta e quatro (54) minutos, não havendo quorum para deliberar o 
Senhor Presidente em exercício, Vereador  DJALMA ARAÚJO, declarou 
encerrada a presente Sessão  e convocou outra para o dia seguinte no horário 
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regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário 
 
 
2º. Secretário 
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Ata da trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
As nove (09) horas e vinte e nove (29) minutos do dia vinte e sete (27) de maio 
de dois mil e nove (27.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Presidente em exercício Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para 
ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 
SIMEYZON SILVEIRA – 1º. Secretário em exercício, CLECIO ALVES – 2º. 
Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO TOKARSKI, requerimento 
endereçado ao Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos; 
IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; IRAM SARAIVA, 
Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a abrir 
créditos suplementares e especiais, instituir fundos e firmar, na forma da Lei 
Federal nº 11.079 de 30 de dezembro de 2004, parcerias público-privadas para 
viabilizar a instalação de câmeras de vídeo para monitoramento das escolas 
públicas do Município de Goiânia, com o objetivo de garantir a integridade e a 
incolumidade dos alunos, dos professores e dos servidores e especifica 
diretrizes básicas e requerimentos endereçados a CMTC, Prefeito de Goiânia, 
AMT e Presidente da Agência Municipal de Obras; PAULO BORGES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir sobre a segurança no Setor Bueno; PR. 
RUSEMBERGUE, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre prioridade e preferência 
no pagamento de precatórios aos credores com idade igual ou superior a 
sessenta anos, 02 - Projeto de Lei dispõe sobre o atendimento geriátrico nas 
unidades de saúde da rede pública municipal e dá outras providências, 03 – 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de sistema 
neutralizador de odores nos veículos coletores compactadores de lixo e nos 
compactadores estacionários de lixo do município, 04 - Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade da colocação de número do disque denúncia da 
Polícia Civil 197, nas escolas, ônibus, hospitais e centros de saúde e 05 - 
Projeto de Lei que dispõe sobre o tempo máximo de espera para atendimento 
de usuários nos caixas de supermercados, hipermercados e estabelecimentos 
congêneres e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia, Presidente do Senado da República, José Sarney e Presidente da 
Câmara Federal, Deputado Michel Temer; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados ao DETRAN, Superintendente do Procon Goiás, 
Secretário de Segurança Pública do Estado de Goiás e AGETOP; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
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Supermercados, Shoppings, Hipermercados e similares no Município de Goiânia 
a colocarem pessoal suficiente no setor de caixa e dá outras providências e 
requerimento endereçado a CMTC; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Resolução 
que cria o Conselho Parlamentar pela Cultura da Paz; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Agência Municipal de Obras e 
COMURG; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Agência Municipal de Obras; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Paulo Vargas e requerimento endereçado a COMURG. Às nove (09) 
horas e quarenta e oito (48) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO BERALDO. Os Vereadores MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), HENRIQUE ARANTES(PTB) e CLECIO ALVES(PMDB)  em 
nome de seus partidos. Às dez (10) horas e quinze (15) minutos, o senhor 
Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a 
Sessão, para que fosse instalada a Audiência Pública para discutir da 1ª 
Jornada de Saúde Pública da Câmara Municipal de Goiânia. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e cinquenta e sete (57) minutos. Os Vereadores 
PR. RUSEMBERGUE e CIDINHA SIQUEIRA solicitaram que constasse em Ata 
como visita honrosa, os Senhores: Pires, Genivaldo e Zenaida. Os 
requerimentos 3915 a 3985, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno.  Compareceram os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO Justificaram suas ausências os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CHARLES BENTO, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO e 
TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e cinquenta e nove (59) minutos, 
não havendo quorum para deliberar o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador  SIMEYZON SILVEIRA, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário 
 
 
2º. Secretário 
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Ata da quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia vinte e oito (28) de maio de 
dois mil e nove (28.05.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, JUAREZ LOPES, 
SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador SIMEYZON SILVEIRA leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, SIMEYZON SILVEIRA – 1º. 
Secretário em exercício, CLECIO ALVES – 2º. Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 502, 503/09 da FGF – 
Federação Goiana de Futebol, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
TÚLIO MARAVILHA e HENRIQUE ARANTES. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que Institui o Prêmio 
Câmara de Comunicação  e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para tratar do pedido de uma Praça 
na Rua BS 20 com as ruas BS 35 e BS 29 – Bairro São Domingos, juntamente 
com os Sindicatos e Associações; AGENOR MARIANO, 01 - Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação do preço do produto ou serviço 
nas ofertas publicadas em jornais, revistas e similares, no âmbito municipal e 
Projeto de Lei que altera a Lei Municipal nº 7.867 de 15/03/99 e dá outras 
providências; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, COMURG, CMTC e AMT; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG e AMT; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimentos endereçados ao Governador Alcides Rodrigues e Prefeito de 
Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que considera de Utilidade 
Pública Municipal a Associação Habitacional MORAR BEM e Projeto de Lei que 
introduz modificações e acréscimos ao parágrafo único do art. 1º da Lei 8.479 
de 19.09.06, alterada pela Lei 8.764 de 19.01.09 e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, Prefeito de 
Goiânia, Presidente da Agência de Obras, AMT e Presidente da Brasil Telecom 
S.A.; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre o tombamento 
pelo patrimônio histórico e cultural do Município do caminhão Ford 29, instalado 
próximo ao Museu Ornitológico no interior do Parque Zoológico de Goiânia, 02 – 
Projeto de Lei que dispõe sobre a campanha de prevenção de deficiência 
visuais para os servidores municipais e requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia, Procon Municipal e SEPLAM; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a COMURG, Presidente da Agência Municipal de Obras e AMT; 
CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Secretaria 
Municipal de Saúde, Diretor Técnico da CELG, Presidente da Agência Municipal 
de Obras, CMTC e Presidente da Agência da Guarda Municipal; PAULINHO 
GRAUS, requerimento endereçado ao Presidente da Agência Municipal de 
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Obras; BRUNO PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e AMT. Às 
nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram 
a Tribuna os Vereadores: ELIAS VAZ, SANTANA GOMES e MAURÍCIO 
BERALDO. Os Vereadores MAURÍCIO BERALDO(PSDB), CLECIO 
ALVES(PRB), BRUNO PEIXOTO(PMDB), DEIVISON COSTA(PTdoB), JUAREZ 
LOPES(PTN) e PEDRO AZULÃO JR.(PSB) em nome de seus partidos. Às 
onze (11) horas e quarenta e dois (42) minutos, o senhor Presidente em 
exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. O 
Projeto de Lei Complementar 010/08 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, concede denominação a área, situada na avenida contorno, Qd. 573, 
Lt. 01, Setor São José, que passa a se chamar Praça João Fernandes dos Reis, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
O Projeto de Lei Complementar 021/08 de autoria do Prefeito de Goiânia, 
regulamenta o art. 123 da Lei Complementar nº 177/08 (Código Tributário 
Municipal), sem parecer - reconstituí, sem Relator, Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador HENRIQUE ARANTES. O Vereador HENRIQUE ARANTES, 
solicitou ao Presidente da Mesa, que registrasse nos Anais da Casa as 
matérias publicadas no Jornal Hoje do dia 28.05.09, com os seguintes dizeres: 
Câmara – Oposição questiona agora acordo de locação com prefeitura (Delta 
sob suspeita, com aluguel de caminhões) – (Azulinho denuncia tentativa de 
desmoralização) e (Vereadores temem manobra do Paço contra CEI). Os 
Vereadores ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO e TIÃOZINHO DO CAIS 
solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa, os Senhores: Dilamar, 
Dona Lais, Gabriel Nascente e Izaias. O Vereador HENRIQUE ARANTES 
solicitou ao Presidente da Mesa, que fizesse um (01) minuto de silêncio em 
homenagem póstumas ao ex-jogador do Atlético Clube Goianiense, Dadi.  Os 
requerimentos 3987 a 4050, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno.  Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências os Vereadores 
GEOVANI ANTÔNIO e GARI NEGRO JOBS. Não compareceu a Sessão o 
Vereador DJALMA ARAÚJO. Às doze (12) horas e dois (02) minutos, 
encerrado o horário regimental o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para o dia 02 de junho, terça-feira no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos  membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:                                 1º. Secretário:                            2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) 
ano, da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dois (02) de junho de dois mil e 
nove (02.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLECIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE e 
SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente, PR. RUSEMBERGUESIMEYZON SILVEIRA – 1º. Secretário em 
exercício, CLECIO ALVES – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando a liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; 1164/09 – Câmara dos Deputados, em 
resposta ao requerimento do Vereador DJALMA ARAÚJO; 408/09 - Secretaria 
Municipal de Finanças, em resposta ao requerimento do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE; 2893/09 - Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao 
requerimento do Vereador GARI NEGRO JOBS; 001/09 – Pedro Daniel Bittar, 
solicitando publicação no Diário Oficial, da Lei 4.790, de 19.10.73, que altera 
nome da Rua 40 no Setor Marista, para Rua “Mário Bittar”, para o Presidente da 
Casa; 621/09 – COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
TATIANA LEMOS e FÁBIO TOKARSKI; 1446 e 1447/09 - Secretaria Municipal 
de Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA 
e TATIANA LEMOS; 162, 172, 173, 195, 356, 396 e 498/09 – CMTC, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
SIMEYZON SILVEIRA, HENRIQUE ARANTES e ANSELMO PEREIRA e 756 e 
933/09 – AMMA, ema resposta aos requerimentos dos Vereadores TÚLIO 
MARAVILHA e JOÃOZINHO GUIMARÃES.   Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial, para 
homenagear os 151 anos da Polícia Militar de Goiás, COMURG, OVG e AMT; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que denomina Ministro Elias Bufaiçal, a 
Avenida 136, localizada no Setor Marista e Projeto de Lei que institui o 
programa de reciclagem, reutilização ou reaproveitamento de garrafas de 
tereftalato de polietileno (PET) ou plásticas e dá outras providências; AGENOR 
MARIANO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para recuperação do Rio Meia Ponte e 
Audiência Pública para apreciação e discussão do Plano Plurianual – PPA para 
o exercício de 2010 a 2013 e Lei das Diretrizes Orçamentárias – LDO 2009, 
para o exercício de 2010; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei Complementar 
que modifica o código de postura do Município alterando o parágrafo único do 
art. 122 e o § 1º do art. 125 e requerimentos endereçados a COMURG e CMTC; 
CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que denomina o viaduto localizado sobre o 
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córrego Cascavel entre a Rua Perimetral, na Vila Irany e a Avenida São 
Clemente, no Setor São José em Goiânia e dá outras providências e 
requerimento endereçado a COMURG; JUAREZ LOPES, requerimentos 
endereçados a COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos  
endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG, Agência Municipal de Obras, 
Secretaria Municipal de Saúde, CMTC, AMT, METROBUS e CELG; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar 
do estado de Goiás e COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados ao Governador do Estado de Goiás,Prefeito de Goiânia e 
COMURG; SANTANA GOMES, requerimento endereçado a COMUIRG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Secretaria 
Municipal de Saúde e AMT; IRAM SARAIVA, Projeto de Resolução que 
modifica o Regimento Interno da Câmara Município de Goiânia para alterar os 
procedimentos das Comissões Especiais de Inquérito – CEI e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a AMT e Prefeito de Goiânia; 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados a AMT, Prefeito de 
Goiânia, Comandante Geral da Polícia Militar do estado de Goiás, COMURG e 
ao Comitê Executivo Copa de 2014 em Goiânia – COEXGYN; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que institui no âmbito do Município de Goiânia 
o prêmio de incentivo ao jovem escritor, Projeto de Decreto Legislativo que 
convoca plebiscito sobre desincompatibilização do Prefeito para concorrer ao 
cargo de Governador do Estado e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a Agemi-Go e COEP e FÁBIO TOKARSKI, requerimentos 
endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer e MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado a Mesa 
Diretora solicitando que determine via ato formal para conhecimento de todos os 
senhores Vereadores que seja terminantemente vedada a realização no recinto 
do Plenário durante o horário regimental das Sessões Ordinárias. Às nove (09) 
horas e quarenta e um (41) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA. Os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA(PSC), 
CLECIO ALVES(PMDB), PEDRO AZULÃO JR.(PSB)(PSDC), SANTANA 
GOMES(PMDB), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), DR. GIAN(PTC), HENRIQUE 
ARANTES(PTB) em nome de seus partidos. Às dez (10) horas e vinte e seis 
(26) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) 
minutos para que os representantes do SINDUSCON, AGE, Clube de 
Engenharia e CREA-GO usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez 
(10) hora e quarenta e quatro (44) minutos. Às onze (11) horas e trinta e 
dois (32) minutos, o senhor Presidente em exercício Vereador ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento para 
inversão da Pauta e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 153//09, de 
autoria da Vereadora CÉLIA VALADÃO, que institui a obrigatoriedade da 
realização de cursos de primeiros socorros a todos os funcionários de creches 
instaladas em Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 342//07, de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre a instalação de câmaras de vídeo 
no entorno das Agências Bancárias e instituições financeiras e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, sem Relator, Comissão de Obras e 
Patrimônio - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 



 135

Núcleo de Processamento e Controle para extração de autografo de Lei. 
Projeto de Lei 387//07, de autoria do Vereador JOSUE GOUVEIA, que dispõe 
sobre permissão de uso de área pública municipal no Parque Tremendão, nessa 
capital, sem parecer desarquivado, sem Relator, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador MAURÍCIO BERALDO. Projeto de Lei 043//08, de autoria do 
Prefeito Municipal, desafeta área pública e autoriza suas alienações, no 
Conjunto Morada Nova, com parecer pela aprovação, Relator Vereador ELIAS 
VAZ, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano - 2ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de autografo de Lei. Projeto de Lei 192//08, de autoria 
do Vereador DEIVISON COSTA, que declara de utilidade pública a Associação 
de reabilitação Gideões, sem parecer desarquivado, sem Relator, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 272//08, de autoria do Vereador DEIVISON COSTA, nomeia a entidade 
educacional Escola Municipal Grande Retiro, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Educação, Cultura, Ciência 
e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de autografo de Lei. 
Projeto de Lei 274//08, de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, que 
institui o Dia Municipal do Técnico em Radiologia – 08 de novembro, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de autografo de Lei. Projeto de Lei 317//08, de autoria do Prefeito 
Municipal, dispõe sobre o repasse financeiro à AGETUR – Agência Goiana de 
Turismo, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CÉLIA VALADÃO, 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia - 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de autografo de Lei. Projeto de Lei 024//09, de autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, inclui no calendário de eventos culturais de Goiânia a 
CENTROMEC – Feira de Reparação Veicular – Festa do Mecânico, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 041//09, de autoria do Vereador HENRIQUE ARANTES, dispõe sobre a 
utilização de fotossensores nos cruzamentos que contenham semáforos 
temporizados, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO 
JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 068//09, de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, institui o Dia do PROERD – Programa Educacional de 
Resistências as Drogas e Violência, no âmbito do Município de Goiânia e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ 
LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 075//09, de autoria do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, modifica o artigo 1º da lei Municipal nº 8.216 de 
dezembro de 2003, que por sua vez regulamenta o comércio farmacêutico de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 



 136

Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Projeto de Lei 096//09, de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe 
campanha de esclarecimento a pais, alunos e professores acerca do crime de 
pedofilia junto aos estabelecimentos de ensino e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 121//09, de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, institui política de 
incentivo ao uso de bicicleta e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Resolução 011//08, de autoria do Vereador EULER IVO, institui a 
Comenda Honestino Guimarães e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para extração da resolução. Foi 
aprovado o seguinte requerimento: 3476(CÉLIA VALADÃO) e os 
requerimentos 3910, 3911 e 3912/09(GARI NEGRO JOBS) foram aprovados o 
pedido de vistas ao Vereador ANSELMO PEREIRA. O Vereador BRUNO 
PEIXOTO, solicitou que registrasse nos Anais da Casa, que o Prefeito de 
Goiânia, acabou de sancionar o Autógrafo de Lei que fica proibido, no Município 
de Goiânia o uso de cigarros, cachimbos, cigarrilhas, charutos ou qualquer outro 
produto fumígeno, derivado ou não do tabaco, em recintos coletivos fechados. O 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, solicitou ao Presidente da Casa, 
que o Projeto de Lei Complementar concedendo isenção de tributos municipais, 
por tempo determinado, à FIFA e às entidades vinculadas à organização, que 
seja revogada. O Vereador PAULINHO GRAUS, solicitou que registrasse em 
Ata com o visita honrosa o Senhor Vilmar dos Santos(Empresário). O Vereador 
IRAM SARAIVA, solicitou que constasse em Ata suas condolências de pesar, 
pelo falecimento do Senhor Joaquim da Veiga Jardim. Os requerimentos 4052 a 
4059 e 4061 a 4129, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  
Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Às doze (12) horas e sete (07) minutos, 
encerrado o horário regimental o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:                     1º. Secretário:                      2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) 
ano, da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia três (03) de junho de dois mil 
e nove (03.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador PAULO BORGES 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, PAULO 
BORGES – 1ª. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2º. Secretário em 
exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Assistência Social, Prefeito de Goiânia, Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer, Governador do Estado de Goiás, Secretário 
Estadual da Fazenda, CMTC, CDTC e Secretário Estadual das Cidades; GARI 
NEGRO JOBS, Projeto de Lei que institui a Semana do Meio Ambiente, no 
âmbito do Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao Governador 
do Estado de Goiás e Prefeito de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando a tramitação urgente do Projeto de Resolução 
que modifica o Regimento Interno (altera procedimento das Comissões 
Especiais de Inquérito), COMURG, AMT e Prefeito de Goiânia; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado a SANEAGO; DANIEL VILELA, 
requerimentos endereçados a AMT; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que torna 
obrigatório a publicação na Internet, de todos os programas sociais do 
Município, bem como os critérios de concessão e as pessoas atendidas, Projeto 
de Emenda a Lei Orgânica do Município, que altera o parágrafo único do art. 
165 da Lei Orgânica do Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir a Regularização Fundiária da Região Noroeste, 
DNIT, CMTC e Prefeito de Goiânia; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Agência Municipal de Obras; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Infra-estrutura e CMTC, 
MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado a COMURG. Às nove (09) 
horas e trinta e cinco (35) minutos, o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os Vereadores TATIANA LEMOS, FÁBIO TOKARSKI. Os Vereadores 
CÉLIA VALADÃO(PMDB), SANTANA GOMES(Liderança PMDB) em nome de 
seus partidos. Às dez (10) horas e vinte e dois (22) minutos, o senhor 
Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei 087//09, de autoria do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA, institui o Dia do Ciclista e o Grande Prêmio Goiânia de Ciclismo, 
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com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi discutido 
o Projeto em Plenário. O Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitou que 
registrasse em Ata com visita honrosa o Senhor Miram. Os requerimentos 4131 
a 4160, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  Compareceram 
os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO 
MARAVILHA. Justificaram suas ausências através de ofícios, os seguintes 
Vereadores: DEIVISON COSTA, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às dez (10) horas e quarenta e dois (42) 
minutos, não havendo quorum para deliberar o Senhor Presidente em 
exercício, Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente 
Sessão  e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia quatro (04) de junho de dois 
mil e nove (04.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA LEMOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler 
um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador 
CLECIO ALVES leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, CLECIO 
ALVES – 1º. Secretário em exercício, ALFREDO BAMBU – 2º. Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: expediente do 
Vereador IRAM SARAIVA, para o Presidente da Casa, respeito a circular 003/09 
(leis autorizativas); 269/09 – Federação das Associações Pestalozzi do Estado 
de Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES; 
981/09 – CELG, em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA; 345/09 – AGR – Agência Goiana de Regulação Controle e 
Fiscalização de Serviços Públicos, em resposta ao requerimento do Vereador 
HENRIQUE ARANTES; 062/09 – Diretor de Urbanismo – COMURG, em 
resposta ao requerimento do Vereador IZIDIO ALVES; 586/09 – Secretaria 
Municipal de Infraestrutura; 3116/09 - Secretaria Municipal de Saúde; 636/09 – 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA e PAULINHO GRAUS; 441, 442, 462, 508, 526 e 529/09 – CMTC, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores TATIANA LEMOS, GARI NEGRO 
JOBS, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, FRANCISCO VALE JÚNIOR e 
SIMEYZON SILVEIRA; 1458, 1479, 1480, 1481, 1482 e 1492/09 - Secretaria 
Municipal de Educação. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para tratar do 
Destino dos Resíduos Sólidos no Município de Goiânia; IZIDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e COMURG; 
ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito de 
Goiânia; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a AMT, Agência 
Municipal de Obras, Secretaria Municipal de Infraestrutura e COMURG; 
JUAREZ LOPES, requerimento endereçados a AMT; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de 
Obras, CMTC e AMT; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado a 
SEPLAM; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, Parques 
e Jardins, Prefeito de Goiânia, COMURG, Secretaria Municipal de Saúde e 
Agência Municipal de Obras; PAULO BORGES e outros, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização e Audiência Pública 
para discutir sobre descarte de resíduos sólidos no âmbito do Município de 
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Goiânia; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados a CMTC, 
Comandante do Policiamento Metropolitano e SANEAGO; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimento endereçado a Agência Municipal de Obras; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimento endereçado a AMT; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Assistência Social e 
AMMA; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
inclusão de medidas de conscientização, prevenção e combate ao “bullying” 
escolar no projeto pedagógico elaborado pelas escolas públicas de educação 
básica do Município de Goiânia, e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir sobre sinalização inteligente “Onda Verde”; BRUNO PEIXOTO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização e 
homenagem aos Diretores e Funcionários da Maternidade Nascer Cidadão, 
homenagem ao Fonoaudiólogo, homenagem ao Professor/Educador, AMT, 
COMURG. Às nove (09) horas e cinquenta e quatro (54) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO. Os 
Vereadores MAURÍCIO BERALDO(PSDB), AGENOR MARIANO(PMDB), 
HENRIQUE ARANTES(PTB), ALFREDO BAMBU(PR), SIMEYZON 
SILVEIRA(PSC) e DJALMA ARAÚJO(PT). em nome de seus partidos. Às onze 
(11) horas e cinco (05) minutos, o senhor Presidente em exercício 
Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de 
Lei 087//09, de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, institui o Dia do 
Ciclista e o Grande Prêmio Goiânia de Ciclismo, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à 
Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. O Projeto de Lei 110//06, de autoria do 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, veda nome de pessoas na defesa da ditadura 
em logradouros públicos, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
HUMBERTO AIDAR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 016//09, de 
autoria do Vereador IZIDIO ALVES, autoriza a concessão de incentivos fiscais 
na forma regulamentar aos contribuintes que, em suas empresas sediadas no 
Município de Goiânia, estabeleçam programas de emprego, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto de Lei 036//09, de 
autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, obriga as ONG’s a 
divulgarem suas ações e prestações de contas, na página da internet, quando 
receberem a qualquer título, dinheiro, bens e valores públicos ou pela qual o 
Município de Goiânia ou que, em nome deste, assuma obrigações de natureza 
pecuniária, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. 
O Projeto de Lei 048//09, de autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, institui a aula de empreendedorismo no conteúdo curricular das 
disciplinas de ciências humanas das escolas da rede municipal de ensino, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
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Projeto de Lei 099//09, de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, proíbe a 
utilização de sacolas e embalagens plásticas em estabelecimentos comercias, 
permitindo-se o uso de sacolas biodegradáveis, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à 
Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de Lei 100//09, de autoria do Vereador 
TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre auxílio financeiro aos clubes de futebol 
profissional do Município de Goiânia que especifica, com parecer pela 
aprovação, emenda fls. 19, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade 
pedido de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. O Projeto de Lei 130//09, de 
autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, dispõe sobre a instalação 
de careteiras para alunos canhotos, com parecer pela aprovação, emenda 
aditiva de fls 09, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, solicitou que registrasse em Ata com visita 
honrosa o Senhor Miguel Ângelo. Os requerimentos 4162 a 4286, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  Compareceram os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências 
através de ofícios, os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, DR. GIAN, 
GARI NEGRO JOBS, FRANCISCO VALE JÚNIOR, RICHARD NIXON e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Não compareceram a Sessão os Vereadores DANIEL 
VILELA e PAULINHO GRAUS. Às doze (12) horas e um (01) minutos, 
encerrada o horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 09 de junho no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia nove (09) de junho de dois 
mil e nove (09.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador DJALMA ARAÚJO que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO – Presidente, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO – 1º. Secretário em exercício, DJALMA 
ARAÚJO – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: 262/09 – do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei que desafeta área de sua destinação primitiva e dá outras 
providências(Jardim Balneário Meia Ponte); 259/09 – do Executivo Municipal, 
Vetado Integralmente, o autógrafo de Lei nº 35, de 06.05.2009, que altera a Lei 
nº 8.243, de 07 de janeiro de 2004, que institui o Serviço de Transporte Escolar 
no Município de Goiânia; 260/09 – do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que institui o Sistema e o Plano de Gestão Sustentável de 
Resíduos da Construção Civil e Resíduos Volumosos e dá outras providências; 
telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 1065 e 
1079/09 da AMMA, em resposta aos requerimentos do Vereadores 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 669, 670 e 671/09 da Secretaria Municipal de 
Habitação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores TÚLIO 
MARAVILHA, ELIAS VAZ e ANSELMO PEREIRA; 657, 658 e 670/09 da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA, BRUNO PEIXOTO e ANSELMO PEREIRA; 638/09 da SEPLAM, em 
resposta ao requerimento do Vereador BRUNO PEIXOTO; 350/09 da AMT, em 
resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 264/09 do 
Conselho Estadual de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE; 752/09 da SEMAS, em resposta ao requerimento do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 1308/09 da Câmara dos Deputados, 
em resposta ao requerimento da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA; 3897/09 do 
Banco do Brasil, em resposta ao requerimento do Vereador ANSELMO 
PEREIRA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PAULO 
BORGES, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre o apoio da prefeitura 
municipal aos idosos praticantes do atletismo e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando Medalha Sulivan Silvestre para homenagear o 
Senhor Jorge Moreira da Silva, Assessor do presidente da COMURG; 
HENRIQUE ARANTES, requerimento endereçado a AGETOP, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e 
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AMT; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; 
IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência 
Municipal de Obras; DANIEL VILELA, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para ouvir os diferentes 
atores envolvidos no processo educacional; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que 
regulamenta os artigos 63, XIII e 165 da Lei Orgânica do Município de Goiânia 
para dispor sobre a denominação de via ou logradouro público e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG e AMT; AGENOR 
MARIANO, requerimentos endereçados Agência Municipal de Obras; 
SIMEYZON SILVEIRA,  requerimentos endereçados a COMURG, AMT, 
Parques e Jardins, CMTC e Agência Municipal de Obras; RICHARD NIXON, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos 
comerciais, hotéis, motéis, casas noturnas e similares a anexar aviso em local 
visível sobre os crimes praticados contra crianças e adolescentes e suas penas 
e dá outras providências; SANTANA GOMES, Projeto de Lei que dispõe sobre 
a comercialização de armas de brinquedo que tenham similaridade às 
verdadeiras, no Município de Goiânia e dá outras providências; GARI NEGRO 
JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, SEDEM, Agência 
Municipal de Obras; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao 
Comandante Geral da Polícia Militar de Goiás, COMURG e AMT; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR,  requerimentos endereçados a SANEAGO, COMURG, AMT, 
Prefeito de Goiânia, Diretor Regional dos Correios, Agência Municipal de Obras, 
CMTC, Secretaria Municipal de Turismo de Goiânia; Diretor de Iluminação 
Pública da COMURG e AMMA; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia,  SINDUSCON-GO, ADEMI-GO, AGE, 
CREA-GO, Clube de Engenharia, SICCOB ENGECRED e SENGE-GO; DR. 
GIAN, requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Infra-estrutura; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimento endereçado a Agência da 
Guarda Municipal; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir o 
Sistema Municipal Esporte e Lazer e Audiência Pública para discutir a 
Conferência Nacional de Comunicação; DJALMA ARAÚJO, requerimentos 
endereçados ao Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir as 
considerações e sugestões de melhorias para a otimização da gestão de 
Goiânia.Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador GEOVANI ANTÔNIO passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna o Vereador DJALMA ARAÚJO. Em nome de 
seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores SANTANA 
GOMES(PMDB)(PRDB)(PTB), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB), GARI NEGRO 
JOBS(PSL). Às onze (11) horas e cinco (05) minutos, o senhor Presidente 
em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. 
A Emenda a Lei Orgânica 009/07, de autoria do Vereador ELIAS VAZ, revoga 
p inciso I do art. 89 da Lei Orgânica do Município que considera privativa do 
Prefeito a iniciativa de Lei que disponha sobre a organização administrativa, as 
matérias orçamentárias e tributárias e os serviços públicos, com parecer pela 
Aprovação com emenda modificativa de fls 24, Relator Vereador DEIVISON 
COSTA, Comissão Mista – 1ª votação, aprovado o pedido de vista aos 
Vereadores IRAM SARAIVA e CLECIO ALVES.  A Emenda a Lei Orgânica 
010/07, de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre a política 
para a mobilidade e acessibilidade do Município de Goiânia, sem parecer – 
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reconstituído, sem Relator, Comissão Mista – 2ª votação, aprovado por 
unanimidade e encaminha ao Núcleo de Processamento e Controle. A Emenda 
a Lei Orgânica 002/09, de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe 
sobre a política municipal de práticas integrativas e complementares no sistema 
único de saúde, com parecer pela aprovação, Relator Vereador DR. GIAN, 
Comissão Mista – 1ª votação, aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Diretoria Legislativa aguardando prazo regimental. O Projeto de Lei 
Complementar 005/08, de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe 
sobre a implantação de práticas integrativas no Sistema único de Saúde, com 
parecer pela aprovação, Relator DANIEL VILELA, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei Complementar. O Projeto de Lei Complementar 021/08, de 
autoria do Prefeito de Goiânia, regulamenta o art. 123 da Lei Complementar nº 
177/08 (Código Tributário Municipal), sem parecer – reconstituído, sem Relator, 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia – 2ª votação, aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei Complementar. O Projeto de Lei 155/07 de 
autoria do Vereador SANTANA, obriga a venda de ingressos de jogos de futebol 
pela internet, na cidade de Goiânia, parecer pelo arquivamento, Relator 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, Comissão de Lazer, Esporte e Turismo - 2ª 
votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
ALFREDO BAMBU. O Projeto de Lei 240/07 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, institui a semana municipal de incentivo à doação de medula 
óssea e dá outras providências, com parecer pelo arquivamento, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Saúde e Assistência Social - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade o arquivamento do Projeto de Lei. O 
Projeto de Lei 182/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, denomina 
“Monumento dos três Marcos” a obra arquitetônica instalada na Praça Latif 
Sebba (situada no Setor Marista) e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, sem Relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade, com abstenção do Vereador 
HENRIQUE ARANTES e encaminhados a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano.  O Projeto de Lei 002/09 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, dispõe sobre a instalação do monumento em homenagem ao 
fundador de Goiânia Pedro Ludovico na Praça Dr. Pedro Ludovico Teixeira, com 
parecer pela aprovação, Relator BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador ANSELMO PEREIRA.  O Projeto de Lei 018/09 de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre a instituição do Museu Attílio 
Corrêa Lima e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Obras e 
Patrimônio. O Projeto de Lei 030/09 de autoria do Vereador SANTANA 
GOMES, dispõe sobre a criação do serviço voluntário de capelania hospitalar no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e 
Cidadania.  O Projeto de Lei 045/09 de autoria do Vereador DJALMA ARAÚJO, 
dispõe sobre a instituição do Dia do Evangélico no Município de Goiânia e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator BRUNO PEIXOTO, 
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Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e 
Cidadania.  O Projeto de Lei 054/09 de autoria do Vereador PAULO BORGES, 
dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Promoção da Qualidade de 
Vida no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relator VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. O 
Projeto de Lei 085/09 de autoria do Vereador PAULO BORGES, dispõe sobre a 
criação do Museu Municipal do patrimônio Histórico, artístico e cultural do Bairro 
de Campinas e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Obras e 
Patrimônio. O Projeto de Lei 095/09 de autoria do Vereador PAULO BORGES, 
dispõe sobre a política municipal de educação de educação ambiental e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. O 
Decreto Legislativo 001/09 de autoria do PR. RUSEMBERGUE, que concede 
título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Ademir de Oliveira Menezes,  
com parecer pela aprovação, Relator PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Decreto Legislativo 008/09 de autoria da CIDINHA SIQUEIRA, que 
concede título honorífico de cidadão goianiense a Senhora Maria das Dores 
Dolly Soares,  com parecer pela aprovação, Relator PEDRO AZULÃO JR., 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Decreto Legislativo 010/09 de autoria do DJALMA 
ARAÚJO,  que concede título honorífico de cidadão goianiense ao Pe. Marcos 
Rogério de Oliveira,  com parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Decreto Legislativo 014/09 de autoria do PAULO 
BORGES,  que concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor 
Bruno Miguel Di Carlo e dá outras providências,  com parecer pela aprovação, 
Relator VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. O 
requerimento nº 4130 da Vereadora TATIANA LEMOS, foi aprovado por 
unanimidade. Os Vereadores ALFREDO BAMBU e DJALMA ARAÚJO, 
solicitaram que registrasse em Ata com visita honrosa os Senhores Leandro 
Sena, Francisco Assis, Antônio Francisco. Os requerimentos 4295 a 4426, 
foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  Compareceram os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO BORGES, PR. 
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RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de 
ofícios, os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA e MAURÍCIO BERALDO. 
Não compareceram a Sessão os Vereadores JUAREZ LOPES, PAULINHO 
GRAUS e PEDRO AZULÃO JR. Às doze (12) horas e dois (02) minutos, 
encerrado o horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia dez (10) de junho de dois 
mil e nove (10.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um 
trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO – 1º. Secretário em exercício, GEOVANI ANTÔNIO – 2º. Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 279/09 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar que dispõe 
sobre autorização ao Poder Executivo Municipal para conceder ampliação da 
Licença-Maternidade às servidoras do Município de Goiânia e dá outras 
providências; telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; 003/09 – Fórum da Engenharia Goiana, em resposta ao ofício do 
Presidente da Casa, FRANCISCO VALE JÚNIOR; 682/09 – Presidente da 
COMURG – em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 
120, 121,122, 127, 128, 130, 133, 134, 136, 137, 138, 139, 140, 143, 146 e 
147/09 – Diretor de Iluminação Pública, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores IZIDIO ALVES, GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, PEDRO 
AZULÃO JR., HENRIQUE ARANTES, FRANCISCO VALE JÚNIOR e BRUNO 
PEIXOTO. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CÉLIA 
VALADÃO, Projeto de Resolução que torna obrigatória a realização de 
Audiências Públicas antes da apreciação em plenário das leis orçamentárias do 
Município de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
AMT, Secretaria Estadual da Educação, Prefeito de Goiânia, CMTC e 
COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados AO Presidente 
da Casa, SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE Audiência Pública para discutir o 
Sistema Municipal Esporte e Lazer, AMT, Brasil Telecom, COMURG e Agência 
Municipal de Obras. TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMT, CMTC e Secretaria Municipal de Educação; CIDINHA 
SIQUEIRA, requerimentos endereçados ao Comandante do Policiamento 
Metropolitano, AMT e Agência Municipal de Obras; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, AGETOP, AMT E 
AO Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
discutir a profissão de DJ e Promoter; DR. GIAN, requerimento endereçado ao 
Secretario Municipal de Infraestrutura; FÁBIO CAIXETA, Projeto de Lei que 
autoriza a Prefeitura Municipal de Goiânia a construir muros nos locais que 
especifica e dá outras providências e requerimentos endereçados a AMMA; 



 148

IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia, 
Secretaria Municipal de Educação  e AMT; ELIAS VAZ, requerimentos 
endereçados a AMT e ao Presidente da Casa, solicitando a devolução dos 
Projeto de Lei 131/09 – Plano Plurianual e 132/09 – Lei de Diretrizes 
Orçamentárias, ao Executivo Municipal para sanar vício insanável na 
elaboração dos mesmos; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados ao 
Governador do Estado; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que denomina 
Ponte Lourenço Barale Neto (Setor Central) e requerimento endereçado a DNIT-
Goiás; HENRIQUE ARANTES, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Aniversário 
de 6 anos do Programa Paulo Berings; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a Secretaria Estadual de Educação e Prefeito de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação de 
cadastro para bloqueio do recebimento de ligações de telemarketing e dá outras 
providências. Às nove (09) horas e trinta e seis (36) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna a Vereadora CÉLIA VALADÃO. Em nome de 
seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores CLECIO ALVES(PMDB), 
DJALMA ARAÚJO(PT), BRUNO PEIXOTO(Líder do Prefeito), PEDRO AZULÃO 
JR.(PSB), SANTANA GOMES(PMDB), MAURÍCIO BERALDO(PSDB) e 
FRANCISCO VALE JÚNIOR(PMDB). Às onze (11) horas e trinta e seis (36) 
minutos, o senhor Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA, 
suspendeu a Sessão por 10 minutos. Reaberta a Sessão às doze (12) horas 
e vinte e cinco (25) minutos. A Vereadora CÉLIA VALADÃO, solicitou ao 
Presidente da Mesa, que constasse em Ata Nota de Esclarecimento – A 
respeito da matéria veiculada pelo Jornal Hoje, edição de ontem 09.06.09, com 
título, “TCM reduz ação dos vereadores no PPA”, de responsabilidade da 
editoria de política, e na qualidade de relatora do Projeto Plurianual do 
quadriênio 2010/2013, e por esta razão agente na realização e participação em 
Audiências Públicas realizada nesta Câmara Municipal, na manhã do dia 
08.06.09, entendemos, a bem da verdade necessária esclarecer, ao tempo em 
que reconhecemos a importância institucional no egrégio Tribunal de Contas 
dos Municípios, cujo o trabalho ressaltamos relevantes em prol dos Municípios, 
auxiliando aos Legislativos no mister de acompanhamento e fiscalização da 
gestão fiscal local, que é sabido que a Câmara Municipal, os seus Vereadores 
goza de soberania e autonomia, conforme suas prerrogativas constitucionais, 
não se sujeitando, em seus trabalho, a que for decidido em outras unidades 
administrativas. É imperativo afirmar, então, que a matéria veiculada incorreu 
em claro equívoco, uma vez que, em momento algum, na mencionada 
Audiência Pública, foi ventilado o fato objeto de seu texto. Assim, temos em 
mãos notas taquigráficas daquela reunião, onde estão registradas, todas as 
falas dos participantes e], nenhum deles, mencionou qualquer alusão a essa 
submissão dos Vereadores a determinação do TCM, seja em relação a inserção 
de emendas do Projeto do PPA, ou em relação a quaisquer outras ações da sua 
função de legisladores municipais. De qualquer forma, tomamos o cuidado 
ainda de ouvir novamente a Senhora Maria Madalena Monteiro, servidora de 
carreira da Secretaria de Planejamento Municipal, sendo que a mesma ficou 
surpresa pela forma como foi cidadã na matéria, e alegou que aquele fato não 
foi dita por ela. Assim, tem essa nota o objetivo de esclarecer aos nobres pares 
e a comunidade goianiense sobre a questão, ratificando que esta Casa de Leis 
que subordina apenas, primeiro a Constituição e as Leis e, depois aos nossos 
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munícipes, uma vez que são eles que outorgam a nós Vereadores a sua 
representação. – Plenário da Câmara Município de Goiânia, aos dez dias do 
mês de junho de dois mil e nove – Vereadora CÉLIA VALADÃO, Relatora do 
Projeto PPA 2010/2013. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA e JUAREZ 
LOPES, solicitaram que registrassem em Ata com visita honrosa as Senhoras 
Talita e Luana. Os requerimentos 4429 a 4477, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofícios, os seguintes 
Vereadores: DEIVISON COSTA e CHARLES BENTO. Às doze (12) horas e 
quarenta e um (41) minutos, encerrado o horário regimental, o Senhor 
Presidente em exercício, Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada 
a presente Sessão  e convocou outra para a próxima terça-feira dia 16 no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dezesseis (16) de junho de 
dois mil e nove (16.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador DANIEL VILELA para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador DEIVISON COSTA 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, DEIVISON 
COSTA – 1º. Secretário em exercício, DJALMA ARAÚJO – 2º. Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 711 e 712/09 – 
Presidente da COMURG – em resposta ao requerimento do Vereador 
ANSELMO PEREIRA e SIMEYZON SILVEIRA; 665/09 da SEPLAM, em 
resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1583/09 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 735/09 da AMT, encaminhando Relatório de 
Aplicações Financeiras referente ao Mês de Maio/09 e 562/09 da Secretaria 
Municipal de Administração e Recursos Humanos, em resposta ao ofício do 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que dispõe sobre 
denominação da Escola Municipal Professora Maria Nofidia Palmeiras das 
Neves(Setor Barravento); HENRIQUE ARANTES, 01 - Projeto de Lei que 
autoriza o poder executivo a criar um monumento em honra de Getúlio Vargas;  
02 - Projeto de Lei que proíbe as empresas terceirizadas ou não, que oferecem 
estacionamento pago ou gratuito aos seus clientes de veicularem informações 
que não se responsabilizam pela segurança dos veículos e demais objetivos 
dos clientes nos seus estacionamentos e 03 - Projeto de Lei que regulamenta a 
circulação dos ônibus após a meia noite no Município de Goiânia e dá outras 
providências; VIRMONDES CRUVINEL FILHO,  requerimentos endereçados ao 
IDAG – Instituto de Direito Administrativo de Goiás) e a a Senhora Idiner Leotina 
Maria Serra Dourada – Diretoria da UEG;  PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
institui no âmbito do Município de Goiânia, o Programa Doe Seu Medicamento e 
dá outras providências e Projeto de Lei que dispõe sobre seleção e reciclagem 
do lixo escolar aliado a Educação Ambiental e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
sobre a Coleta Seletiva no âmbito do Município de Goiânia; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia  e AMT; CÉLIA 
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VALADÃO, requerimento endereçado a COMURG; TÚLIO MARAVILHA, 
requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal do Trabalho, Emprego e 
Renda e Agência da Guarda Municipal de Goiânia; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, SEPLAM, Agência Municipal 
de Obras e CELG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir as 
condições do trabalhador no Município de Goiânia, Secretaria Municipal de 
Recursos Humanos e Secretaria Municipal do Trabalho; PR. RUSEMBERGUE, 
Projeto de Lei que assegura aos idosos, reserva de vagas nos estacionamentos 
públicos e privados no Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto 
de Lei que institui o Dia do Setor Novo Horizonte no calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene 
em homenagem ao Bairro de Campinas; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da convocação por meio de Carta com 
Aviso de Recebimento – “AR” além dos meios já exigidos nos editais por lei, a 
todos os candidatos aprovados nos Concursos Públicos do Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a SESI/SENAI; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimento endereçado a AMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras; DEIVISON COSTA, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Prefeito e Empresário 
Eurípedes José do Carmo e requerimentos endereçados ao Parques e Jardins, 
Diretor de Iluminação da COMURG, Agência Municipal de Obras e Prefeito de 
Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a Diretor de 
Iluminação da COMURG, AMT, Parques e Jardins e Agência Municipal de 
Obras; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados a AMT e Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer. Às nove (09) horas e trinta e oito (38) minutos, 
o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA e ELIAS VAZ. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os 
Vereadores PEDRO AZULÃO JR.(PSB)(PR), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), 
CIDINHA SIQUEIRA(PT), DJALMA ARAÚJO(PRB)(PSOL) e SANTANA 
GOMES(PSL) e BRUNO PEIXOTO(Líder do Prefeito). Às onze (11) horas e 
vinte e dois (22) minutos, o senhor Presidente em exercício Vereador 
ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 032/09 
de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a obrigatoriedade da 
apresentação de identificação funcional de servidor público ou prestador de 
serviço público que necessite entrar em propriedade particular, com parecer 
pela aprovação, Relator PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão do Trabalho e Servidor Público. O Projeto de Lei 067/09 de autoria 
do Vereador TÚLIO MARAVILHA, que institui a semana da agricultura ecológica 
no âmbito do Município de Goiânia(4ª semana do mês de setembro), com 
parecer pela aprovação, Relatora CIDINHA SIQUEIRA, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia - 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 105/09 de autoria do Vereador GARI 
NEGRO JOBS, cria o mural artístico em todos os Parques Ecológicos de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
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Tecnologia. Os requerimentos 3910, 3911, 3912 e 3913 do Vereador GARI 
NEGRO JOBS, foram aprovados o pedido de vista ao Vereador PEDRO 
AZULÃO JR. sendo que os 03 (três) primeiros foram devolvidos no final da 
Sessão, mantendo o pedido de vista  do último requerimento. Os 
requerimentos 4051/09 do Vereador ANSELMO PEREIRA, 4287, 4288 e 
4289/09 do Vereador BRUNO PEIXOTO, 44427/09 do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA e 4428 do Vereador GARI NEGRO JOBS foram aprovados por 
unanimidade. Os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES e ANSELMO PEREIRA, solicitaram que registrassem em Ata com 
visita honrosa os Senhores Divino, Lindoaldo, a Senhora Meire, o Senhor Álvaro 
Prego e o ex-Vereador e Presidente Rosiron Waine. Os requerimentos 4481 a 
4614, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, RICHARD 
NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofícios, os seguintes Vereadores: JUAREZ LOPES e 
TATIANA LEMOS. Às doze (12) horas, encerrado o horário regimental, o 
Senhor Presidente em exercício, Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou 
encerrada a presente Sessão  e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dezessete (17) de junho de 
dois mil e nove (17.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, GARI NEGRO JOBS, 
HENRIQUE ARANTES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler 
um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador 
DANIEL VILELA leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, DANIEL 
VILELA – 1º. Secretário em exercício, DJALMA ARAÚJO – 2º. Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 723/09 – 
Presidente da COMURG – em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA, GARI NEGRO JOBS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 1109 e 
1111/09 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA; 735/09 da AMT, encaminhando Relatório de Aplicações Financeiras 
referente ao 148/09 do Diretor de Iluminação da COMURG, em resposta ao 
ofício da Vereadora TATIANA LEMOS, 098/09 do Ministério do 
Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior, em resposta ao requerimento 
do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR e 375/09 da Secretaria Municipal de 
Finanças, encaminhando Relatório das Aplicações Financeiras do mês de maio 
de 2009. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei Complementar que altera a Lei Complementar nº 
014/92, permitindo o funcionamento de estabelecimentos comerciais, industriais, 
prestadores de serviços ou similares, em horário diferenciado e requerimentos 
endereçados ao Presidente do Tribunal de Justiça do estado de Goiás, Parques 
e Jardins, AGEL, Agência Municipal de Obras, AMT e Procurador Geral do 
Estado de Goiás; BRUNO PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor José Jerônimo 
Celestino, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Eder Jorge e requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao 
Secretaria Municipal de Saúde e AMT; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a AMT; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a AMT, 
Prefeito de Goiânia e Agência Municipal de Obras;  SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Dia do Evangélico, AMT, Prefeito de Goiânia, 
Parques e Jardins e Agência Municipal de Obras; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a destinação de 10% das casas ou loteamentos 
dos programas habitacionais do poder público municipal nas formas de doações 
ou financiamentos, aos servidores públicos municipais de Goiânia e Projeto de 
Lei que dispo e sobre a obrigatoriedade de afixação de cartazes informativos 
aos consumidores sobre a redução de quantidade, metragem ou volume dos 
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produtos em exposição nos estabelecimentos comerciais do Município de 
Goiânia; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados a AMT, Agência 
Municipal de Obras e COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados 
ao Prefeito de Goiânia e AMT; FÁBIO CAIXETA, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Padre Roque João 
Bieger e dá outras providências; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento 
endereçado a Agência Municipal de Obras; HENRIQUE ARANTES, 
requerimento endereçado ao Secretaria Municipal de Infraestrutura; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimento endereçado a AMMA e ao Prefeito de Goiânia; 
DR. GIAN, requerimento endereçado a AMT; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Educação, 
Secretaria Municipal de Saúde, AMT, AMT e Agência Municipal de Obras; 
FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer e CMTC; BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei que 
desafeta de sua primitiva destinação, área de 2.000m² situada no Parque Carmo 
Bernardes, entre os setores Jardim Mariliza e o Parque Atheneu, nesta capital e 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Agência Municipal de Obras, 
AMMA e Secretaria Municipal de Educação. Às nove (09) horas e quarenta 
(40) minutos, o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE 
ARANTES e PEDRO AZULÃO JR. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO JR.(PSB), ANSELMO 
PEREIRA(PSDB), CLECIO ALVES(PMDB), MAURÍCIO BERALDO(PTB), ELIAS 
VAZ(PSOL) e SANTANA GOMES(PMDB). Às onze (11) horas e vinte e dois 
(22) minutos, o senhor Presidente em exercício Vereador ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado por unanimidade 
requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de 
Lei 226/09. O Projeto de Lei 226/09, de autoria do Prefeito de Goiânia, que 
desafeta área de sua destinação primitiva e dá outras providências (Jardim 
Balneário Meia Ponte), com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., 1ª votação - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Resolução 005/09, de autoria 
do Vereador IZIDIO ALVES, que altera dispositivo do regimento interno § 1º do 
art. 60 da Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 1ª votação, Comissão 
Mista, foi aprovado por unanimidade e retorna na Pauta da Ordem do Dia. A 
Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 005/08, de autoria do 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, que altera a redação da alínea II do § do artigo 
168 da Lei Orgânica do Município (projetos comunitários de construção), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador ALFREDO BAMBU, 2ª votação – 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração da Emenda a Lei Orgânica. A 
Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 009/07, de autoria do 
Vereador ELIAS VAZ, revoga o inciso I do art. da Lei Orgânica do Município que 
considera privativa do prefeito a iniciativa de Lei que disponha sobre a 
organização administrativa, as matérias orçamentárias e tributárias e os 
serviços públicos, com parecer pela aprovação, com Emenda modificativa, 
Relator Vereador DEIVISON COSTA, 1ª votação – Comissão Mista, foi 
aprovado por unanimidade o Acolhimento da Emenda Modificativa e 
encaminhado a Comissão Mista. A Emenda a Lei Orgânica do Município de 
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Goiânia 007/09, de autoria do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, altera o 
inciso I, do artigo 137 da Lei Orgânica do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador AGENOR MARIANO, 1ª votação – Comissão 
Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa, 
aguardando prazo regimental. Ás onze (11) horas e quarenta e dois (42) 
minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos, 
para discutir o Projeto de Lei 131/09 (PPA). Reaberta a Sessão às doze (12) 
horas e vinte e quatro (24) minutos. Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 131/09 e 
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 131/09, de autoria do Prefeito de 
Goiânia, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 2010/2013, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador CÉLIA VALADÃO, 1ª votação - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria, com 
votos contrários dos Vereadores ELIAS VAZ e MAURÍCIO BERALDO, e seguida 
encaminhado a Diretoria Legislativa para inserir na Pauta da Ordem do Dia da 
próxima sessão. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, DANIEL VILELA, 
PEDRO AZULÃO JR. e AGENOR MARIANO solicitaram que registrassem em 
Ata com visita honrosa a Escola Municipal Rui Barbosa, representada pela 
Diretora Muriel Cruz, Coordenadora Ionaze Pires e os professores Márcia e 
Tatiane, o Senhor Eudes Vigor, o Deputado Estadual Wellington Valin, o Senhor 
Admilson, Luiz Henrique e o Senhor Marcio Resende. Os requerimentos 4616 a 
4697, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, RICHARD 
NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência 
através de ofício, o Vereador: JUAREZ LOPES. Às doze (12) horas e trinta 
(30) minutos, esgotado o horário regimental, o Senhor Presidente em 
exercício, Vereador  ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente 
Sessão  e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia dezoito (18) de junho de 
dois mil e nove (18.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, GARI NEGRO JOBS, IZIDIO ALVES, PR. 
RUSEMBERGUE, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. 
Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em 
exercício, TATIANA LEMOS – 2ª. Secretária em exercício. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: 725/09 – Presidente da COMURG – em 
resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1632, 1641, 1642 e 
1643/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO e JOÃOZINHO GUIMARÃES 
e 698 e 709/09 da SEPLAM, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
MAURÍCIO BERALDO e ELIAS VAZ. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, requerimento endereçado a Secretaria 
Municipal de Saúde; IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG, 
Agência Municipal de Obras e AMT; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Vossa 
Excelência Dom Washington Cruz e requerimentos endereçados a AMT; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que autoriza o chefe do Poder Executivo 
Municipal a implantar Postos de Atendimento Municipal – PAM e requerimentos 
endereçados a AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade da pessoa física ou jurídica, pública ou privada, 
prestadores de serviços e fornecedores de produtos, a disponibilizarem aos 
consumidores do Município de Goiânia, um exemplar do Código de Defesa do 
Consumidor em local visível e de fácil acesso, Projeto de Lei que dispõe sobre o 
incentivo ao Programa de Talentos Culturais nos Shoppings, Terminais 
Rodoviários e Feiras Livres no Município de Goiânia; RICHARD NIXON, , 
Projeto de Lei que dispõe sobre a responsabilidade dos promotores de 
eventos/shows, no Município de Goiânia e dá outras providências; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Colemar Cardoso de 
Queiroz; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados a AMT, CMTC, 
COMURG, SANEAGO e Comandante do Policiamento Metropolitano; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a AMT; JUAREZ LOPES, requerimentos 
endereçados CMTC e AMT; FRANCISCO VALE JÚNIOR, 01 - Projeto de Lei 
que torna obrigatório a divulgação nos contra-cheques de todos os servidores 
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públicos do Município de Goiânia os telefones do Disque-Denúncia, 02 - Projeto 
de Lei que torna obrigatório que os produtos industrializados no Município de 
Goiânia tenham em suas embalagens inscritas em Braile, 03 - Projeto de Lei 
que dispõe sobre a prioridade de embarque nos transportes coletivos que 
menciona e dá outras providências, 04 - Projeto de Lei que dispõe sobre a 
proibição do uso de aparelhos celulares ou similares nas salas de aula da rede 
de ensino do Município de Goiânia, 05 - Projeto de Resolução que dispõe sobre 
a divulgação do Disque Denúncia nos contracheques dos servidores da Câmara 
Municipal de Goiânia e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
COMURG. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e 
TATIANA LEMOS. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores 
TATIANA LEMOS(PDT) ALFREDO BAMBU(PR), VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO(PSDC), CIDINHA SIQUEIRA(PT), MAURÍCIO BERALDO(PSDB)(PSL), 
FÁBIO TOKARSKI(PCdoB), SANTANA GOMES(PMDB) e FÁBIO 
CAIXETA(PMN). Foi apresentado requerimento para prorrogação da Sessão por 
quarenta (40) minutos, apresentado pela Vereadora CÉLIA VALADÃO e em 
seguida submetida a apreciação em plenário e aprovado por unanimidade. Às 
onze (11) horas e cinquenta e três (53) minutos, o senhor Presidente 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do Dia. O 
Projeto de Lei 149/08, de autoria do JOSUE GOUVEIA, que dispõe sobre 
permissão de uso de área pública e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, sem Relator, 1ª votação - Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 080/09, de 
autoria do Prefeito de Goiânia, que desafeta de sua destinação primitiva área 
localizada entre as ruas RI-20, RI-15 e RI-37, Quadra 99, Residencial Itaipu e dá 
outras providências, sem parecer, sem Relator, 1ª votação - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de 
Lei 091/09, de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, que altera a Lei nº 
8.310 de 29.12.04 que cria o Conselho Municipal para igualdade racial, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador IZIDIO ALVES, 2ª votação - 
Comissão de Direitos da Criança, do Adolescente e do Idoso, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Foram aprovados os seguintes 
requerimentos: 3910, 3911, 3912 e 4480/09 do Vereador GARI NEGRO JOBS; 
4290/09 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 4292/09 do Vereador 
DANIEL VILELA; 4293 e 4294/09 do Vereador FÁBIO TOKARSKI e 4615/09 do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA. O Vereador FÁBIO CAIXETA solicitou que 
registrasse em Ata com visita honrosa a Senhora Vilza, vice-presidente da 
Associação dos Idosos. Os requerimentos 4292, 4698 a 4822, foram aprovados, 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
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PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência através de ofício,  o  Vereador  
DEIVISON  COSTA.  Não compareceu  a  Sessão  o  Vereador HENRIQUE 
ARANTES. Às doze (12) horas e vinte e quatro (24) minutos, não havendo 
quorum para deliberação das matérias, o Senhor Presidente, Vereador  
FRANCISCO VALE JÚNIOR, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 23 no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia vinte e três (23) de junho 
de dois mil e nove (23.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, ELIAS 
VAZ, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IZIDIO ALVES, JUAREZ LOPES, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., 
SANTANA GOMES e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: PEDRO AZULÃO JR. – Presidente em exercício, GEOVANI 
ANTÔNIO – 1º. Secretário em exercício, HENRIQUE ARANTES – 2º. Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegramas 
do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 734, 735, 736, 737, 
747, 748, 749 e 761/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores TATIANA LEMOS, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, FÁBIO TOKARSKI, SIMEYZON SILVEIRA e MAURÍCIO 
BERALDO; 739/09 da Agência da Guarda Municipal de Goiânia, em resposta 
ao requerimento da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA; 596/09 da Secretaria 
Municipal de Administração e Recursos Humanos, em resposta ao 
requerimento do Vereador FÁBIO TOKARSKI; 3619, 3681 e 3691/09 da 
Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores PR. RUSEMBERGUE, JOÃOZINHO GUIMARÃES e FRANCISCO 
VALE JÚNIOR; 1113 3 1126/09 da AMMA, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e ANTONIO UCHOA; 428/09 da Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer, em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 577/09 da SEPLAM, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 1838 da 
SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador TIÃOZINHO DO CAIS. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras; GARI NEGRO 
JOBS, requerimentos endereçados COMURG, Governador do estado de Goiás, 
Prefeito de Goiânia e Secretaria Municipal de Saúde; ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a AMT e Secretaria Municipal de Infraestrutura; 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a 
entidade que especifica (Organização Não Governamental GOIÁS NATUREZA 
VIVA; PAULO BORGES, 01 - Projeto de Lei que Fica o motociclista proibido de 
portar capacete em estabelecimentos públicos e privados deste município e dá 
outras providências e 02 - Projeto de Lei que dispõe sobre multa prevista no 
caso de pichação; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, 
Prefeito de Goiânia, AMT e Agência Municipal de Obras; JUAREZ LOPES, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT;  TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Trânsito;  ANSELMO 
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PEREIRA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, aos Membros do 
Rotary Clube de Goiânia Anhanguera e AMT; FÁBIO TOKARSKI, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que conste nos 
anais da Casa, artigo publicado pelo professor Ms. Rogério Lustosa Victor no 
Jornal Diário da Manhã do dia 25 de maio de 2009, “Lula e o Prêmio Nobel da 
Paz”, artigo de Antônio Almeida, presidente do Sindicato das Indústrias Gráficas 
do Estado, “Goiânia uma década de incentivo à cultura”, COMURG e Agência 
Municipal de Obras; BRUNO PEIXOTO, 01 - Projeto de Lei que fica desafetada 
de sua primitiva destinação, área de 2.000m2 situada no Setor Forte Ville, nesta 
capital, 02 - Projeto de Lei que denomina Rua no Jardim Mariliza e dá outras 
providências, 03 - Projeto de Lei que denomina Praça no Residencial Itamaracá 
e dá outras providências, 04 – Projeto de Lei que denomina prédio público 
municipal Museu Campininha das Flores, nesta capital e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando homenagem aos Campineiros 
Tradicionais e AMT; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que proíbe fazer e ou 
receber ligações de celular nos locais que especifica e dá outras providências; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT, Prefeito 
de Goiânia e Agência Municipal de Obras; MAURÍCIO BERALDO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que seja convocado o 
Secretário Municipal de Comunicação; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que seja 
formalizado Moção de cumprimento a Associação Atlética da Faculdade de 
Direito da UFG, SENAI e FIEG. Às nove (09) horas e cinquenta (50) minutos, 
o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores DJALMA ARAÚJO. 
Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO 
JR.(PSB), SANTANA GOMES(PMDB)(PRB), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PTB). 
Às dez (10) horas e sete (07) minutos, o Senhor Presidente Vereador 
ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão por cinco (05) minutos, para 
reunião com os líderes de bancada. Reaberta a Sessão às dez (10) e nove 
(09) minutos. Às dez (10) horas e quinze (15) minutos, o senhor Presidente 
em exercício ANSELMO PEREIRA, passou para a Ordem do Dia.  O Projeto 
de Lei 131/09, de autoria do Prefeito de Goiânia, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio 2010/2013, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador CÉLIA VALADÃO, 2ª votação - Comissão de Constituição Mista, foi 
aprovado por maioria, com voto contrário do Vereador ELIAS VAZ e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 132/09, de autoria do Prefeito de Goiânia, 
dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da lei orçamentária para o 
exercício de 2010 e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador AGENOR MARIANO, 1ª votação - Comissão Mista, foi 
aprovado por maioria, com votos contrários dos Vereadores ELIAS VAZ e 
HENRIQUE ARANTES, e encaminhado a Diretoria Legislativa para inserir na 
Pauta da Ordem do Dia da próxima sessão. Os Vereadores ANSELMO 
PEREIRA, SANTANA GOMES, GEOVANI ANTÔNIO e GARI NEGRO JOBS 
solicitaram que registrasse em Ata como visitas honrosa o Dr. Eduardo Siad 
(Juiz Eleitoral), Tiãozinho do Aruanã III, Ex-Vereador Jamir Falcão, Prof. Luiz 
Signates. O Vereador PAULO BORGES solicitou que registrasse em Ata o 
pesar pelo falecimento do Senhor Rui Fontinele de Almeida, pai do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE. O Vereador HENRIQUE ARANTES justificou sua 
ausência na Sessão Anterior do dia 18 de junho, por questões de saúde. Os 
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requerimentos 4823 a 4833 e 4836 a 5029, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício, os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON 
COSTA, DR. GIAN e FÁBIO CAIXETA. Às doze (12) horas e oito (08) 
minutos, esgotado o horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador  GEOVANI ANTÔNIO, declarou encerrada a presente Sessão  e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia vinte e quatro (24) de junho de 
dois mil e nove (24.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler um 
trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador CLECIO 
ALVES leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, 
CLECIO ALVES – 1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2º. 
Secretário em exercício. No Expediente foi lido o seguinte requerimento: 
protocolo nº 1479/09 do Vereador SIMEYZON SILVEIRA e outros, que passa a 
constituir um Bloco Parlamentar com os seguintes Vereadores: SIMEYZON 
SILVEIRA(PSC)(líder), FÁBIO CAIXETA(PMN)(vice-líder), TATIANA 
LEMOS(PDT), TIÃOZINHO DO CAIS(PR), CHARLES BENTO(PRTB), FÁBIO 
TOKARSKI(PC do B) E PAULINHO GRAUS(PDT). Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a instalação de sanitários nas agências bancárias do Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Habitação, 
Secretaria Municipal de Saúde; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de 
Planejamento e Urbanismo, Agência Municipal de Obras e AMT; TÚLIO 
MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Presidente do Tribunal de Justiça 
do Estado, Dr. Paulo Teles, Prefeito de Goiânia e ao Procurador Geral de 
Justiça no Estado de Goiás, Dr. Eduardo Abdon Moura; SANTANA GOMES, 
requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Educação; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados COMURG, AMT, Prefeito de Goiânia, 
Comando Geral da Polícia Militar do estado de Goiás e Agência Municipal de 
Obras; DANIEL VILELA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 188/09; FÁBIO TOKARSKI, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, a atleta Jaqueline 
Tiago e o técnico do clube Aliança, Luiz Cezar; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de 
Lei que altera a Lei nº 7.577/96, que declara de utilidade pública a entidade que 
especifica e requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, 
Comandante do Policiamento Metropolitano, COMURG E AMT; ALFREDO 
BAMBU, requerimentos endereçados a AMT e COMURG. Às nove (09) horas 
e trinta e sete (37) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, ELIAS VAZ. Em nome de seus partidos, 
usaram a Tribuna os Vereadores JUAREZ LOPES(PTN), HENRIQUE 
ARANTES(PTB), FRANCISCO VALE JÚNIOR(PMDB), PEDRO AZULÃO 
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JR.(PSB), SANTANA GOMES(liderança), BRUNO PEIXOTO(líder), DJALMA 
ARAÚJO(PT), MAURÍCIO BERALDO(PSDB) e SIMEYZON SILVEIRA(Bloco 
Parlamentar). O Presidente da Casa, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
usou a Tribuna, para comunicar sobre a Portaria 411/09 de 24.06/09, da 
instalação da CEI da DELTA CONSTRUÇÕES com os seguintes membros: 
Vereador AGENOR MARIANO(PMDB), CHARLES BENTO(Bloco Parlamentar), 
CLECIO ALVES(PMDB), IZIDIO ALVES(PMDB), PAULINHO GRAUS(Bloco 
Parlamentar), PR. RUSEMBERGUE(PRB) e Vereador DR. GIAN(PTC). O 
Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou que registrasse em Ata como visita 
honrosa a Senhora Idalisa de Sousa, do Colégio Estadual Prof.º Wilmar 
Gonçalves da Silva. Os requerimentos 5030 a 5154, foram aprovados, de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências 
através de ofício, os Vereadores DEIVISON COSTA, GARI NEGRO JOBS, e 
PR. RUSEMBERGUE. Às doze (12) horas e sete (07) minutos, esgotado o 
horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, Vereador  GEOVANI 
ANTÔNIO, declarou encerrada a presente Sessão  e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º. Secretário: 
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Ata da qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos do dia vinte e cinco (25) de junho 
de dois mil e nove (25.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador PAULO BORGES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, BRUNO PEIXOTO, CLECIO ALVES, CIDINHA 
SIQUEIRA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO BORGES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: PAULO BORGES – 
Presidente em exercício, GEOVANI ANTÔNIO – 1º. Secretário em exercício, 
DJALMA ARAÚJO – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foi lido o 
seguinte requerimento: 1211, 1212 e 1234/09 da CELG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e SIMEYZON SILVEIRA; 
189, 190, 191, 192, 193, 194, 195, 196, 198, 199, 200 e 201/09 do Diretor de 
Iluminação da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
BRUNO PEIXOTO ANSELMO PEREIRA VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, HENRIQUE ARANTES, SIMEYZON SILVEIRA 
e TATIANA LEMOS e 573/09 da Secretaria de Segurança Pública do Estado de 
Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: GARI NEGRO JOBS, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição de dano a vegetação de porte 
arbóreo e fauna silvestre vertebrada e dá outras providências e Decreto 
Legislativo que concede titulo honorífico de cidadania goianiense ao Padre 
Robson de Oliveira; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a isenção de pagamento de inscrição em concursos públicos realizados 
pelo Município de Goiânia e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a Nova Lei de Estágio; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG 
e SMT; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a AMT, Agência 
Municipal de Obras e Prefeito de Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos 
endereçados a AMT e Secretaria Municipal de Assistência Social; DR. GIAN, 
requerimento endereçado ao Secretaria Municipal de Obras e Habitação; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Prefeito 
de Goiânia e Agência Municipal de Obras; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de restaurantes, bares, lanchonetes, 
barracas de feiras, ambulantes e similares autorizados pela Prefeitura a usarem 
e fornecerem canudos de plástico individual e hermeticamente embalados; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que denomina Bosque Dos Buritis “Guilherme 
Xavier de Almeida”, o parque urbano situado no Setor Oeste, e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; GEOVANI 
ANTÔNIO e outros, requerimento nº 5156/09 endereçado ao Prefeito de 
Goiânia e ao Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos, 
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cópia de documentos e contratos firmados entre a Administração Municipal e a 
empresa Delta Construções S/A e ou suas subsidiárias; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a Auto 
Convocação, para apreciar o Projeto de Lei 447/07, referente as Áreas 
Especiais de Interesse Social – AEIS e dá outras providências, ao Presidente da 
Casa, solicitando avocação do Projeto de Lei Complementar 001/08 e a 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT;  BRUNO PEIXOTO, 01 - Projeto de Decreto 
Legislativo que concede a Medalha do Mérito Ecológico Sulivan Silvestre de 
Oliveira ao Senhor Doutor Arthur Rios, 02 - Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Florestano Tibery 
de Queiroz, 03 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Padre José Gonçalves Pinheiro e 04 - Projeto 
de Decreto Legislativo que concede o Diploma honorífico Professor Colemar 
Natal e Silva, ao Senhor Doutor Eduardo Siade; FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, SANEAGO, 
COMURG, Prefeito de Goiânia  e AMMA; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei 
que autoriza o Poder Executivo a outorgar concessão remunerada para a 
exploração do serviço funerário municipal e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG, AMT, Agência Municipal de Obras e 
aos componentes do Rotary Clube de Goiânia Campinas.   Às nove (09) horas 
e quarenta e cinco (45) minutos o Senhor Presidente, Vereador PAULO 
BORGES passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador 
CLECIO ALVES. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores 
CLECIO ALVES(PMDB), ELIAS VAZ(PSOL), SIMEYZON SILVEIRA(Bloco 
Parlamentar), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB), DJALMA ARAÚJO(PT), 
PEDRO AZULÃO JR.(PSB) e MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às dez (10) horas 
e trinta e oito (38) minutos o Senhor Presidente, Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO passou para a Ordem do Dia: Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão da Paulo da Ordem do Dia do Projeto de Lei 038/09 do 
Vereador DJALMA ARAÚJO e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 
038/09, de autoria do Vereador DJALMA ARAÚJO, dispõe sobre a proibição da 
comercialização e o uso de cerol no Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência 
Social. O Projeto de Lei 132/09, de autoria do Prefeito de Goiânia, dispõe sobre 
as diretrizes para a elaboração da lei orçamentária para o exercício de 2010 e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
AGENOR MARIANO, 1ª votação - Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei Complementar 012/09, de 
autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, altera o artigo 140 da Lei 
Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992. (licenciamento de 
publicidades), com parecer pela aprovação, Relator Vereador DJALMA 
ARAÚJO, 1ª votação - Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de Lei Complementar 
017/09, de autoria do Prefeito de Goiânia, dispõe sobre autorização ao Poder 
Executivo Municipal para conceder ampliação da licença maternidade às 
servidoras do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador AGENOR MARIANO, 1ª votação - Comissão 



 166

Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos. O Projeto de Lei 120/07, de autoria do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, determina a destinação de vagas, pelas 
empresas que recebem incentivos fiscais, para 1º emprego e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Desenvolvimento Econômico e 
Social. O Projeto de Lei 072/08, de autoria do Prefeito de Goiânia, desafeta 
área pública de sua destinação primitiva – Colégio Estadual Crimeia Oeste, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador ALFREDO BAMBU, 2ª votação – 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 120/08, de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, acrescenta nome à praça denominada praça João Gonçalves 
Ribeiro, localizada no Setor União, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, 2ª votação – Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 123/08, de autoria do Vereador ANSELMO 
PEREIRA,  concede permissão de uso à Escola Benedito Licimar Hesketh da 
Silva, com parecer pela aprovação, Relator Vereador ALFREDO BAMBU, 2ª 
votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 148/08, de 
autoria do Vereador SANTANA, denomina de praça Amador José da Silva, a 
Praça localizada na avenida areião, em frente a Qd. 17 Setor Pedro Ludovico, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 2ª votação – 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 302/08, de autoria da 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, institui o Plano Emergencial de Calçadas – 
PEC (Plano Emergencial de Recuperação de Passeios Públicos e ou Calçadas), 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 2ª 
votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os Vereadores FÁBIO CAIXETA, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, GEOVANI ANTÔNIO e SIMEYZON 
SILVEIRA, solicitaram que se constassem em Ata como visitas honrosas o 
Senhor Marcos, Welimar, José Nilton, Marcos do Jardim Guanabara, 
Ferrerinha(comerciante) e os permissionários Maurício e Carlos. Os 
requerimentos 5158 a 5171 e 5173 a 5354, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
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TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência através de ofício, o Vereador 
DEIVISON COSTA. Às onze (11) horas e cinquenta e quatro (54) minutos, 
não havendo quorum para deliberação das matérias, o Senhor Presidente 
em exercício, Vereador  ALFREDO BAMBU, declarou encerrada a presente 
Sessão  e convocou outra para a próxima terça-feira, dia 30 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º. Secretário: 
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Ata da qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia trinta (30) de junho de dois mil e 
nove (30.06.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício 
Vereador PR. RUSEMBERGUE leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, PR. RUSEMBERGUE – 1º. Secretário em exercício, 
DJALMA ARAÚJO – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foi lido o 
seguinte requerimento: 308/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 036/09, que autoriza o Poder Executivo a disponibilizar mão 
de obra como contrapartida; 1679, 1715/09 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS 
e HENRIQUE ARANTES; 744/09 da Secretaria Municipal de Habitação em 
resposta ao requerimento do Vereador GARI NEGRO JOBS; 771, 778, 779, 782 
e 783/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, IRAM SARAIVA, RICHARD NIXON, 
TÚLIO MARAVILHA, SIMEYZON SILVEIRA, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
TATIANA LEMOS e ANSELMO PEREIRA; 1271 e 1274/09 da CELG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores TATIANA LEMOS e SIMEYZON 
SILVEIRA; 613/09 da Secretaria de Estado da Segurança Pública, em resposta 
ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 115, 116/09 da Secretaria 
Municipal de Turismo, em resposta aos requerimentos do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 580 e 606/09 da CMTC, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e TÚLIO MARAVILHA; 
3833/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 008/09 da Oi, em resposta ao requerimento do 
Vereador DANIEL VILELA; 849/09 da SEMAS, em resposta ao requerimento do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 059/09 da Procuradoria-Geral de 
Justiça, informando que remeteu ao Prefeito de Goiânia, documentos de 
imputação de débito; 924/09 do DNIT, em resposta ao requerimento do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES e 403/09 da AGR, EM RESPOSTA AO 
requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: HENRIQUE ARANTES, 01 - Projeto de Decreto 
Legislativo que concede o Diploma Honorífico Profº Colemar Natal e Silva, ao 
Senhor José Aparecido da Silva, 02 - Projeto de Decreto Legislativo que 
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concede o Diploma honorífico Profº Colemar Natal e Silva, ao Senhor Eugênio 
Walter Pinchemel Montenegro Cerqueira e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando Medalha do Mérito Esportivo Wanderley 
Magalhães aos Senhores Adson José Batista, Maurício Borges Sampaio e 
Valdivino José de Oliveira; ao Diretor do Zoológico, COMURG, Secretaria 
Municipal de Saúde, CMTC e Senhora Promotora Sandra Mara Garbelini do 
Ministério Público; JUAREZ LOPES, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 281/08;  DEIVISON 
COSTA, 01 - Projeto de Resolução que cria a medalha do mérito do 
Agronegócio Otávio Lage de Siqueira e 02 - Projeto de Resolução que institui o 
Prêmio Câmara de Comunicação; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Audiência 
Pública para discutir a Defesa da Vida Humana desde sua Concepção (Comitê 
Goiano em Defesa da Vida), realização de Sessão Especial para homenagear 
com a Câmara Municipal de Goiânia e juntamente com o Comitê Goiano em 
Defesa da Vida e requerimento endereçado ao Presidente da Sociedade Goiana 
de Pecuária e Agricultura – SGPA; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a CELG, AMT, CMTC e aos membros do Rotary Clube de Goiânia 
Sul; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a CMTC, Secretaria 
Municipal de Obras, Secretaria Municipal de Saúde e COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Solene em homenagem ao Programa Educacional de 
Resistência às Drogas e à Violência – PROERD – da Polícia Militar do Estado 
de Goiás, AMT, Agência Municipal de Obras e ao Presidente da Casa, 
solicitando a viabilização de vagas para idoso no estacionamento da Câmara 
Município de Goiânia; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Decreto Legislativo que 
autoriza celebração de termo de cooperação técnico-institucional entre, de um 
lado, a Câmara Municipal de Goiânia, e do outro, a Associação Goiana de 
Administração (AGAD) e o Sindicato dos Administradores de Goiânia (SINAGO), 
e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Secretário de 
Segurança Pública do estado de Goiás, Procurador-Geral de Justiça no Estado 
de Goiás, Ministra-Chefe do Gabinete Civil da Presidência da República, 
Governador Alcides Rodrigues e Promotora de Justiça do Ministério Público do 
Estado de Goiás, Senhora Dra. Marta Moriya Loyola; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem ao 49 anos da UFG; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de 
Habitação, Agência Municipal de Obras, COMURG, AMT, Secretaria Municipal 
de Educação, Secretaria Municipal de Infraestrutura, AGEL, CMTC e AMMA, 
BRUNO PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo que concede o diploma 
honorífico Profº Colemar Natal e Silva, ao Senhor Doutor Roberto Rodrigues e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando homenagem ao 
Campineiros Tradicionais, COMURG e AMT; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir sobre a Cultura da Paz e SANTANA GOMES, 
Projeto de Resolução que altera dispositivo da Resolução nº 026/1991 – 
Regimento Interno. Às nove (09) horas e quarenta e um (41) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão 
por tempo indeterminado, para reunião na Sala da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Reaberta a Sessão às doze (12) horas e 
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vinte e três (23) minutos. Às doze (12) horas e vinte e quatro (24) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para a 
Ordem do Dia: O Projeto de Lei 038/09, de autoria do Vereador DJALMA 
ARAÚJO, dispõe sobre a proibição da comercialização e o uso de cerol no 
Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relatora Vereadora CÉLIA VALADÃO, 2ª votação – Comissão de Saúde e 
Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
221/09, de autoria da Vereadora CÉLIA VALADÃO, denomina o viaduto 
localizado sobre o Córrego Cascavel entre a Rua Perimetral, na Vila Irany e Av. 
São Clemente (Setor São José), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
BRUNO PEIXOTO, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Saúde e 
Assistência Social. O Projeto de Lei 153/09, de autoria da Vereadora CÉLIA 
VALADÃO, institui a obrigatoriedade da realização de cursos de primeiros 
socorros a todos os funcionários de creches instaladas em Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador TIÃOZINHO DO 
CAIS, 2ª votação – Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 022/08, de autoria do Executivo 
Municipal, ratifica o enquadramento dos Agentes Comunitários de Saúde e dos 
Agentes de Combate às Endemias, nos termos da EC nº 051/06 e da Lei 
Federal nº 11350/06, com parecer pela aprovação, Relator Vereador DEIVISON 
COSTA, 2ª votação – Comissão do Trabalho de Servidores Públicos, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às treze (13) horas e trinta e dois 
(32) minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
suspendeu a Sessão por cinco (05) minutos. Reaberta a Sessão às treze 
(13) horas e trinta e oito (38) minutos. Foi submetido a votação Emenda de 
autoria do Vereador ELIAS VAZ ao Projeto de Lei 477/07, e rejeitado por 
maioria, com votos favoráveis dos Vereadores ELIAS VAZ, HENRIQUE 
ARANTES, PEDRO AZULÃO JR., GEOVANI ANTÔNIO e JUAREZ LOPES. O 
Projeto de Lei 447/07, de autoria do Executivo Municipal, regulamenta o art. 
112, incisos I e II e 119, da Lei Complementar nº 171, de 29 de maio de 2007, 
referente às Áreas Especiais de Interesse Social – AEIS e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Os Vereadores FÁBIO CAIXETA, ANSELMO PEREIRA e 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, solicitaram que se constassem em Ata como 
visitas honrosas a Senhora Mirna e esposo, o Deputado Estadual Misael 
Oliveira e os Senhores Luiz Alberto Secretário Municipal de Planejamento e 
seus Assessores Senhora Valéria e Silvio Matos. Os requerimentos 5354 a 
5475, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
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GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua 
ausência através de ofício, o Vereador TÚLIO MARAVILHA. Às quatorze (14) 
horas e dez (10) minutos, não havendo mais nada a deliberar, o Senhor 
Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou os Vereadores através de auto-convocação para a 
Sessão Extraordinária a ser realizada no dia 02 de julho no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia quatro (04) de agosto de 
dois mil e nove (04.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA.  Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. 
Em seguida, o 1º. Secretário Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, DJALMA ARAÚJO – 1º. Secretário, 
PR. RUSEMBERGUE – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foi lido o 
seguinte requerimento: 311/09 do Prefeito de Goiânia, encaminhando Projeto 
de Lei que Altera a Lei nº 8.567 de novembro de 2007 – Conselho do FUNDEB – 
CACS; 1664/09 do Prefeito de Goiânia, encaminhando Projeto de Lei que 
concede incentivos tributários vinculados ao Programa do Governo Federal 
“Minha Casa, Minha Vida”; 890/09 da AMT, encaminhando relatório de 
aplicações financeiras referentes ao mês de junho/09; 148/09 do Fundo 
Municipal de Desenvolvimento Urbano, encaminhando demonstrativo das 
aplicações financeiras referentes aos meses de abril, maio e junho de 2009; 
539/09 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório das 
aplicações financeiras referentes ao mês de junho/09; 3892 do Corpo de 
Bombeiros, em resposta ao requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS; 
418/09 da Secretaria Municipal de Planejamento e Urbanismo, em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS; 280/09 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZIDIO ALVES, 
IRAM SARAIVA, SIMEYZON SILVEIRA, BRUNO PEIXOTO, FÁBIO TOKARSKI, 
ANSELMO PEREIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, PAULINHO GRAUS, DEIVISON 
COSTA, FRANCISCO VALE JÚNIOR, CIDINHA SIQUEIRA, PAULO BORGES, 
TATIANA LEMOS, JOÃOZINHO GUIMARÃES, VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, DANIEL VILELA, PEDRO AZULÃO JR., MAURÍCIO BERALDO, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, AGENOR MARIANO; 792, 793, 795, 796, 
803, 806, 807, 812, 813, 837, 838, 845, 846, 847, 855, 876, 877, 878 e 934/09 
em resposta aos requerimentos dos Vereador IRAM SARAIVA, DEIVISON 
COSTA, SIMEYZON SILVEIRA, ANSELMO PEREIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
PAULINHO GRAUS, BRUNO PEIXOTO, FÁBIO TOKARSKI[, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO e CIDINHA SIQUEIRA; 98, 103, 106 a 108, 110, 113 a 116, 
119, 120, 123 e 124/09 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores TATIANA LEMOS, SIMEYZON SILVEIRA, 
IZIDIO ALVES, BRUNO PEIXOTO, ANSELMO PEREIRA, JOÃOZINHO 
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GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, TIÃOZINHO DO CAIS, PAULO BORGES, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, GEOVANI ANTÔNIO, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR e AGENOR MARIANO; 287, 290, 292, 294, 299 e 305/09 do Diretor de 
Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, PEDRO AZULÃO JR., MAURÍCIO BERALDO, ANSELMO PEREIRA, 
DANIEL VILELA e JOÃOZINHO GUIMARÃES; 218 a 221, 223 a 227, 232, 233, 
235 a 237, 246, 248 a 251, 253, 254, 256 a 257/09 do Diretor de Iluminação 
Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZIDIO 
ALVES, SIMEYZON SILVEIRA, CIDINHA SIQUEIRA, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, BRUNO PEIXOTO, PAULINHO GRAUS, IRAM SARAIVA, GARI 
NEGRO JOBS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegrama da Câmara dos Deputados, informando recursos do orçamento da 
União pago ao Município de Goiânia; 3832, 3919, 3932, 3936, 4066, 4131, 4166, 
4186, 4227, 4474, 4489, 4567, 4584, 4640/09 a Secretaria Municipal de Saúde, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores PAULINHO GRAUS, 
SIMEYZON SILVEIRA, RICHARD NIXON, IRAM SARAIVA, CIDINHA 
SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, TÚLIO MARAVILHA, PR. RUSEMBERGUE, 
PAULO BORGES e TIÃOZINHO DO CAIS; 579, 637, 643, 646, 653, 655, 687, 
690, 715/09 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
PAULINHO GRAUS, JOÃOZINHO GUIMARÃES, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
IRAM SARAIVA, HENRIQUE ARANTES, ANSELMO PEREIRA e FÁBIO 
TOKARSKI; 1897, 2095 e 2247/09 da SANEAGO, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR e JOÃOZINHO GUIMARÃES; 802 a 805, 807 e 808 da AMT em 
resposta aos requerimentos do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 753, 758, 
759, 780, 800, 821 e 865/09 do SEPLAN, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, MAURÍCIO BERALDO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA e BRUNO PEIXOTO; 902, 926, 937, 971, 982 e 
1006/09 da SEMAS, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, HENRIQUE ARANTES, TÚLIO MARAVILHA e 
IRAM SARAIVA; 1202 e 1358/09 da AGETOP em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores GARI NEGRO JOBS e HENRIQUE ARANTES; 744/09 da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura em resposta ao requerimento do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 501/09 do DETRAN em resposta ao requerimento 
do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 400 da METROBUS em resposta ao 
requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES; 733, 851 e 883 da Secretaria 
Municipal de Habitação em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, JOÃOZINHO GUIMARÃES e HENRIQUE 
ARANTES; 21/09 da Câmara dos Deputados – Ouvidoria Parlamentar, 
informando o novo Ouvidor-Geral da Câmara dos Deputados, Deputado Mário 
Heringer; 286 e 295/09 da Secretaria Municipal do Trabalho, Emprego e Renda 
– SETRAB, em resposta aos requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO 
JOBS e TÚLIO MARAVILHA; 39/09 da Oi, em resposta aoa requerimento do 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 493 da AMOB, em resposta ao 
requerimento do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 1253/09 da AMMA em 
resposta ao requerimento do Vereador LUCIANO PEDROSO; 217/09 da 
FURNAS, informando termo de cooperação técnica e financeiras – Programa 
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Nacional de Iluminação Pública Eficiente – Reluz II; 11/09 do SESI – SENAI em 
resposta aos requerimentos do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 258 da COMDATA em resposta ao 
requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 304/09 do Ministério da 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR; 448 da AGEL, em resposta ao requerimento do Vereador ANSELMO 
PEREIRA; 223/09 do PROCON Municipal, em resposta ao requerimentos da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação; 645 da Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer em resposta aoa requerimento do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES; 780 e 821 da GUARDA MUNICIPAL, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores TÚLIO MARAVILHA e SIMEYZON SILVEIRA; 
200/09 do Conselho Estadual de Educação  - CEE em resposta aos 
requerimentos do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 1661, 1662, 1753, 
1790, 1854, 1855, 1857, 1859, 1918, 1919 e 1920/09 da Secretaria Municipal de 
de Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores TÚLIO 
MARAVILHA, GARI NEGRO JOBS, JOÃOZINHO GUIMARÃES, HENRIQUE 
ARANTES, TIÃOZINHO DO CAIS, BRUNO PEIXOTO, IRAM SARAIVA, 
PAULINHO GRAUS, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e SANTANA GOMES; 
986/09 da AMT, encaminhando cópia integral do procedimento administrativo, 
relativo ao Pregão Presencial nº 337/07, em resposta ao requerimento do 
Vereador ELIAS VAZ. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que regulamenta o exercício das atividades dos 
profissionais em transportes de passageiros (moto táxi), transporte de 
mercadoria (moto frete), prestação de serviço (moto boy) e divulgação de 
publicidade sonora (moto som) com o uso de motocicleta e motonetas, conforme 
Lei Federal 12.009/09. Dispõe sobre regras de segurança, estabelece regras 
gerais para a regulação e dá outras providências; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT, COMURG e aos membros do 
Rotary Clube Goiânia Aeroporto; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos 
endereçados a AMOB, COMURG e Secretaria Municipal de Infraestrutura, Reitor 
da UFG e CMTC; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, CMTC, SEDEM e Prefeito de Goiânia; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de 
Administração e Recursos Humanos, Secretaria Municipal de Infraestrutura; 
FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a AMT; RICHARD NIXON, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ap 
Sr. José Alves Filho e dá outras providências; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimentos endereçados ao Ministro do Meio Ambiente, Governador do 
Estado de Goiás, Alcides Rodrigues e ao Presidente da República, Luiz Inácio 
Lula da Silva; DR. GIAN, requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de 
Obras e Habitação e AMT; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a AMOB, COMURG e SANEAGO; DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a AMOB, CELG, Comando de Policiamento da 
Capital, AMT e COMURG; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública com a 
Secretaria Municipal de Saúde sobre as medidas tomadas para proteger a 
população de Goiânia contra o vírus da Gripe A H1N1 e realização de Audiência 
Pública para discutir a situação dos animais do Parque Zoológico de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Presidente da Casa, solicitando realização de Seminário com o Tema: Exerça 
sua cidadania defendendo seus direitos e Audiência Pública sobre o preço e 
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validade de produtos vendidos ou consumidos nos estabelecimentos comerciais 
de Goiânia; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a COMURG, 
AMT, Diretor Regional dos Correios, Secretaria Municipal de Infraestrutura, ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
situação do Conselho Tutelar de Goiânia e Audiência Pública para discutir 
situação do Zoológico da capital, Secretaria Municipal de da Cidadania e 
Trabalho, Governador Alcides Rodrigues e SANEAGO. Às nove (09) horas e 
quarenta e nove (49) minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna a 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna 
os Vereadores: RICHARD NIXON (PRDB) e DEIVISON COSTA (PT do B) e 
(PR). Às dez (10) horas e vinte e oito (28) minutos, o Senhor Presidente 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, suspendeu a Sessão por tempo 
indeterminado, para reunião com todos os Vereadores na Sala das Comissões. 
Reaberta a Sessão às onze (11) horas e cinquenta e oito (58) minutos. O 
Vereador CLECIO ALVES, solicitou que se constasse em Ata como visitas 
honrosas o Pastor Júnior Teles, Ceará, Dona Valda, Munike, e o Senhor 
Jesuíno, ex-vereador da cidade de Campinópolis-MT. Os requerimentos 5484 a 
5569, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício, os 
Vereadores TÚLIO MARAVILHA e TATIANA LEMOS. Não compareceu a 
Sessão o Vereador IRAM SARAIVA. Às onze (11) horas e cinquenta e nove 
(59) minutos, não havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da qüinquagésima quarta (54) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia cinco (05) de agosto de dois 
mil e nove (05.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO 
TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE e TÚLIO MARAVILHA.  Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO 
– 1ª. Secretária, PR. RUSEMBERGUE – 2º. Secretário em exercício. No 
Expediente foi lido o seguinte requerimento: 1040/09 do Centro de Apoio 
Operacional do Meio Ambiente, informando sobre investigação do Ministério 
Público no Zoológico, em resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE 
ARANTES; 5368/09 da AMMA, informando sobre a gestão administrativa do 
Parque Zoológico, em resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE 
ARANTES; 0753/09 da Secretaria Municipal de Administração e Recursos 
Humanos, em resposta ao requerimento do Vereador GARI NEGRO JOBS; 762, 
771 e 772/09 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA e SIMEYZON SILVEIRA; 950/09 do Ministério Público do 
estado de Goiás – Procuradoria Geral de Justiça, ema resposta ao requerimento 
do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 072/09 do Ministério do Trabalho e Emprego, 
informando a transferência de recursos financeiros, referente a segunda parcela, 
no âmbito do Programa Projovem – Trabalhador/Juventude Cidadã para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; 02/09 do Ministério do Desenvolvimento Social 
e Combate à Fome, comunicando a transferência de recursos destinados à 
manutenção dos Serviços de Ação Contínua para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; 326/09 do Prefeito de Goiânia, encaminhando Projeto de Lei que fixa o 
quantitativo dos cargos de provimento efetivo da Administração Direta, 
Autárquica e Fundacional do Município de Goiânia e dá outras providências; 
327/09 do Prefeito de Goiânia, encaminhando Projeto de Lei que concede 
revisão geral de remuneração aos servidores públicos municipais, na forma que 
especifica e dá outras providências; 328/09 do Prefeito de Goiânia, 
encaminhando Projeto de Lei que cria e denomina escolas municipais e centros 
municipais de educação infantil; 329/09 do Prefeito de Goiânia, encaminhando 
Projeto de Lei que desafeta, autoriza a Permissão de Uso de área pública do 
Município de Goiânia e dá outras providências; 333/09 do Prefeito de Goiânia, 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta e autoriza Permissão de Uso de área 
pública municipal e dá outras providências; 341/09 do Prefeito de Goiânia, 
encaminhando Projeto de Lei que denomina o logradouro público que especifica; 
342/09 do Prefeito de Goiânia, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 049/09 de 23 
de junho de 2009, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 
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2010/2013. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CIDINHA 
SIQUEIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública, para discutir o trânsito e seus desafios; 
BRUNO PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo que concede a Comenda 
Pedro Ludovico Teixeira ao Senhor Ageu Cavalcante Lemos; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Guarda 
Municipal, AMMA e CREA-GO; IRAM SARAIVA, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede o título de cidadão goianiense ao Sr. Alaor Barbosa com 
fundamento nas disposições contidas no inciso XXI, do artigo 64 da Lei Orgânica 
do Município de Goiânia e no § 1º, do artigo 71, do Regimento Interno; PAULO 
BORGES, requerimentos endereçados ao Secretário de Saúde do Município de 
Goiânia, Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
discutir sobre a Gripe A H1N1, Projeto de Lei que normativa a concessão de 
Alvarás de Funcionamento para Atividade de Desmanches entre outros e dá 
outras providências; SANTANA GOMES, requerimento endereçado a 
COMURG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG, AMMA, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que modifica o Art. 16 da 
Lei Orgânica do Município, Projeto de Lei que torna obrigatório segurança 
armada dentro dos ônibus coletivos de Goiânia no período das 18:00 às 00:00; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
ELIAS VAZ, Projeto de Lei Complementar que modifica a Lei Complementar nº 
014, de 29 de dezembro de 1992, que institui o Código de Posturas do Município 
de Goiânia, disciplinando o uso de fachadas indicativas e publicitárias na forma 
que especifica; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadão goianiense ao Senhor Ilésio Inácio Ferreira; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados COMURG, Agência 
Municipal de Obras, AMT, Prefeito de Goiânia, Brasil Telecom e Parques e 
Jardins; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a regularização dos 
alvarás das empresas existentes na grande Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da venda de tintas Spray a menores, 
estabelece sanções aos pichadores e dá outras providências, requerimentos 
endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia, Presidente da Organização Jaime 
Câmara, Diretor do Zoológico, Secretário de Segurança Pública, Ministério das 
Comunicações, Presidente do Conselho Nacional de Trânsito (CONTRAN), 
Presidente do DETRAN-GO e Secretária Municipal de Educação; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados a COMURG; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, Projeto de Decreto Legislativo, que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Devanir Ferreira Sobrinho. Às nove (09) horas 
e quarenta e quatro (44) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador 
HENRIQUE ARANTES. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os 
Vereadores: PEDRO AZULÃO JR.(PSB), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), 
AGENOR MARIANO(PMDB), SANTANA GOMES(PMDB) (PR) (PSL), CÉLIA 
VALADÃO (Bloco Parlamentar), ELIAS VAZ (PSOL). Às dez (10) horas e 
cinquenta e cinco (55) minutos, o Senhor Presidente Vereador ANSELMO 
PEREIRA, passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei Complementar 
017/09, de autoria do Prefeito de Goiânia, dispõe sobre autorização ao Poder 
Executivo Municipal para conceder ampliação da licença maternidade às 
servidoras do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador AGENOR MARIANO, 2ª votação – Comissão 
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Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei Complementar. O 
Projeto de Lei 030/09, de autoria do Vereador SANTANA GOMES, dispõe 
sobre a criação do serviço voluntário de capelania hospitalar no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, 
2ª votação – Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 076/09, de autoria 
do Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação de 
cartaz informativo do tempo máximo na fila de banco, a exigência do 
cumprimento estabelecido do tempo de espera e disposição de funcionários 
suficientes e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Desenvolvimento Econômico e Social. O Projeto de Lei 163/09, de autoria do 
Vereador DANIEL VILELA, institui o Projeto Memórias Goianiense, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 
165/09, de autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, obriga os 
estabelecimentos comerciais, aeroporto e shopping center a disponibilizar 
gratuitamente, para consulta, o código de defesa do consumidor e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa do 
Consumidor. Foram aprovados os seguintes requerimentos: 3914, 4161, 
4479, 5155, 5156, 5157, 5355, 5356, 5357, 5358, 5476, 5477, 5479, 5481 e 
5572/09. Os Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES e DEIVISON COSTA, 
solicitaram que se constasse em Ata como visitas honrosas toda a Diretoria do 
Jornal Goiano e ao funcionário do Plenário, Zezinho, pelo dia de seu aniversário. 
Os requerimentos 5572 a 5944, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício, 
os Vereadores DR. GIAN, IRAM SARAIVA, RICHARD NIXON e TATIANA 
LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às onze 
(11) horas e trinta e oito (38) minutos, não havendo mais nada a deliberar, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA, declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. 
 
Presidente:                                   1º. Secretário:                        2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima quinta (55) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia seis (06) de agosto de dois 
mil e nove (06.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da Bíblia. 
Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE leu a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ELIAS VAZ – Presidente em exercício, PR. RUSEMBERGUE – 1º. 
Secretário, TIÃOZINHO DO CAIS – 2º. Secretário em exercício. No Expediente 
foi lido o seguinte requerimento: 687, 710/09 da Secretaria de Governo do 
Município de Goiânia, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, PR. RUSEMBERGUE e ALFREDO BAMBU; 4742, 
4784/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores PAULINHO GRAUS e ALFREDO BAMBU; 048 e 049/09 da Oi, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores DANIEL VILELA e RICHARD 
NIXON; 03/09 do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate a Fome, 
comunicando a transferência de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
746/09 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, encaminhando cópia dos 
autos do processo que se encontra na SEMEL (obra de Manutenção) para iniciar 
a obra faz necessário os Vereadores conseguir autorização do Chefe do 
Executivo Municipal; 962/09 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador BRUNO PEIXOTO; 412/09 do Ministério Público, 
encaminhando cópia de promoção de arquivamento, relativa a investigação 
acerca da implantação de rede de coleta de esgoto, pavimentação asfáltica e 
galerias de água pluvial no Bairro Residencial Mar Del Plata; 306/09 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta e autoriza a 
permuta de área pública municipal e dá outras providências. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que 
dispõe sobre incentivo para a construção de edificação vertical destinada ao 
estabelecimento de veículos na região central e no setor campinas e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde e 
Prefeito de Goiânia; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que institui no âmbito do 
Município de Goiânia, o cadastro para Bloqueio do recebimento de ligações de 
telemarketing e dá outras providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a AMT; GARI NEGRO JOBS, requerimento 
endereçado ao Secretaria Municipal de Assistência Social e ao Prefeito de 
Goiânia; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao 
Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados a AGETOP, DNIT, Prefeito de 
Goiânia e AMT; PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a AMT; CLECIO 
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ALVES, Projeto de Resolução, que altera dispositivo da resolução nº 26 de 19 
de dezembro de 1991; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT e ao Presidente da Casa, solicitando a 
concessão de título honorífico por meio de Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao 
Vice-Reitor da UFG, Benedito Ferreira Marques; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG. O Vereador CLECIO ALVES, 
comunicou e convidou todos os Vereadores a participarem no dia 11 de 
agosto às quatorze (14) horas, de Audiência com o Procurador Geral do 
Estado de Goiás para a entrega de cópias de todos contratos da empresa 
DELTA CONSTRUTORA com a Prefeitura de Goiânia ao Ministério Publico 
do Estado de Goiás. O Vereador CLECIO ALVES, solicitou ao Presidente da 
Mesa, que fosse justificada a ausência da Vereadora CÉLIA VALADÃO. Às 
nove (09) horas e quarenta e quarenta (40) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram 
a Tribuna os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e DEIVISON COSTA. Em 
nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: SANTANA GOMES 
(PMDB), DJALMA ARAÚJO(PT), DANIEL VILELA(Líder de Bancada) e 
HENRIQUE ARANTES(PTB). Às dez (10) horas e cinquenta e três (53) 
minutos, o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, passou para 
a Ordem do Dia.  O Projeto de Lei 107/09, de autoria do Vereador HENRIQUE 
ARANTES, disciplina as espécies de árvores a serem plantadas na arborização 
de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de 
Resolução 010/09, de autoria do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, dispõe sobre 
a reforma do art. 55 do regimento Interno na Câmara Municipal de Goiânia, 
criando os Parágrafos 3º e 4º que especifica, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, 1ª votação – Comissão de Mista, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ELIAS VAZ. Os 
requerimentos 4834, 5359, 5472, 5478, 5479, 5482, 5483, 5570 e 5571. Às 
onze (11) horas e quarenta (40), minutos foi suspensa a Sessão por dez 
(10) minutos para que o Presidente do Partido PRTB, Santana Pires, usasse 
a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e cinquenta e três 
(53) minutos. O Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitou que se 
constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Chico Dentista, Valdomiro, José 
Antônio, Irani e o Senhor Orlando Alves. Os requerimentos 5946 a 6059, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR.,RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício, os Vereadores AGENOR 
MARIANO, CÉLIA VALADÃO, IRAM SARAIVA e TATIANA LEMOS. Às doze 
(12) horas e três (03) minutos, não havendo mais nada a deliberar, o 
Senhor Presidente, Vereador DJALMA ARAÚJO, declarou encerrada a 
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presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 11 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima sexta (56) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e nove (09) minutos do dia onze (11) de agosto de dois mil e 
nove (11.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, 
SANTANA GOMES – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foi lido o 
seguinte requerimento: 357/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei Complementar 10/09, que altera o artigo 140 da Lei 
Complementar nº 014 de 20.12.09, oriundo do Projeto de Lei Complementar 
12/09 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO; 358/09 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 053/09, que institui o Plano 
Emergencial de Calçadas – PEC, oriundo do Projeto de Lei 302/08 da Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Telegramas da Câmara dos Deputados, informando aprovação de 
recursos financeiros do Orçamento da União, para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; 4893 e 4930/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO e GARI 
NEGRO JOBS; 238 e 240/09 do Diretor de Iluminação Pública – COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e ANSELMO 
PEREIRA; 1894/09 do Ministério do Turismo, informando liberação de recursos 
para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 1554/09 do Ministério do Esporte, 
encaminhando cópia de termo aditivo e de publicação ao Convênio firmado entre 
a Prefeitura Municipal de Goiânia e o Ministério; 972/09 da Secretaria Municipal 
de Habitação, em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR; 448/09 do Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA; 2035/09 da Secretaria Municipal de Educação, 
em resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES; 913/09 do 
Ministério Público do Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE; 791/09 da CMTC, em resposta ao requerimento 
do Vereador TIÃOZINHO DO CAIS; 1740/09 do Presidente da Câmara dos 
Deputados, em resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, AGEL, COMURG, 
Secretaria Municipal de Educação; SIMEYZON SILVEIRA e outros 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando nova votação do 
requerimento 4834/09 de autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, realizado 
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dia 06 de agosto de 2009, que dispõe sobre convocação ao Senhor Dr. Lívio 
Luciano para prestar esclarecimentos quanto aos gastos do Poder Público 
Municipal; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMT; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados a ADEMI-GO, Guarda Municipal, 
Prefeito de Goiânia e AMMA; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que 
institui na grade curricular de ensino público educacional do Município de 
Goiânia, noções básicas dos direitos e garantias fundamentais do cidadão, 
estatuto da criança e do adolescente, código de defesa do consumidor e dá 
outras providências; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
COMURG, Secretaria Municipal de Saúde e COMURG; TÚLIO MARAVILHA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de 
Assistência Social e Ministro de Estado da Defesa, Nelson Jobim; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG requerimentos 
endereçados a COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados a 
AMOB e COMURG; BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei que altera o parágrafo 
primeiro do artigo 17 da lei nº 7.104 de 16 de julho de 1992, Projeto de Lei que 
inclui no calendário de Eventos Culturais de Goiânia o Festival Palhaçada e 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Prefeito de Goiânia e AMMA; 
CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial para homenagear os Missionários 
Redentoristas e realização de Audiência Pública para apresentar as autoridades 
responsáveis e funcionários das creches municipais o Projeto de Lei quanto a 
obrigatoriedade da realização de cursos de primeiros socorros; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Diretor da Polícia Civil, convidando o Dr. 
Waldir Rodrigues, delegado titular da 22ª Delegacia de Polícia. Às nove (09) 
horas e vinte e sete (27) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores FÁBIO TOKARSKI, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e ELIAS VAZ. 
Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: ELIAS 
VAZ(PSOL), CLECIO ALVES(PMDB), SANTANA GOMES(PRTB) e GARI 
NEGRO JOBS(PSL). Às dez (10) horas e quinze (15) minutos, o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, passou para a Ordem do 
Dia. Veto 021/09, do Executivo Municipal, Veto Integral ao autógrafo de Lei nº 
184 de 22.12.08 de autoria do Executivo que desafeta área pública situada nas 
Av. Genésio de Lima Brito e Antônio Perilo, Setor Jardim Balneário Meia Ponte, 
com parecer contrário ao Veto, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, votação única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado a manutenção do Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA, questionou em plenário que não concorda com o 
requerimento nº 6041/09 do Vereador GARI NEGRO JOBS, aprovado de plano, 
que o mesmo seja devolvido para que seja inserido na Pauta para ser apreciado 
pelos Vereadores por ser uma matéria polêmica. Os Vereadores ANSELMO 
PEREIRA e ALFREDO BAMBU, solicitaram que se constasse em Ata como 
visita honrosa os Senhores Delúbio Soares, o ex-Vereador Carlos Soares e o 
Senhor Emerson (Petrolina). Os requerimentos 6064 a 6156, foram aprovados, 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
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ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR.,RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA, TATIANA 
LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através 
de ofício, os Vereadores DEIVISON COSTA, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA e MAURÍCIO BERALDO. Às onze (11) horas e vinte e dois (22) 
minutos, não havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente, 
Vereador CLECIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima sétima (57) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia doze (12) de agosto de dois 
mil e nove (12.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, FÁBIO TOKARSKI, HENRIQUE 
ARANTES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULO BORGES, 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PAULO 
BORGES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador JUAREZ LOPES leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, JUAREZ LOPES – 1º. Secretário, FÁBIO TOKARSKI – 
2º. Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a COMURG; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a AMT e AMOB; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados 
a Infraero, Detran, AMT e a Secretaria Municipal de Saúde; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para debater acerca da Central de 
Controle de Tráfego em Goiânia, AGEL, AMOB e AMT; TATIANA LEMOS, 
requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Educação e Agência de 
Obras; CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado a COMURG; SIMEYZON 
SILVEIRA,  requerimentos endereçados a COMURG e AMT; HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG e Secretaria Municipal de 
Saúde. Às nove (09) horas e trinta e dois (32) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram 
a Tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO JR., BRUNO PEIXOTO. Em nome 
de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: SANTANA GOMES (PMDB), 
MAURÍCIO BERALDO(PSDB), PR. RUSEMBERGUE, GARI NEGRO 
JOBS(PSL) SIMEYZON SILVEIRA(PSC), AGENOR MARIANO(PMDB), 
CIDINHA SIQUEIRA(Liderança do PT), DJALMA ARAÚJO(PT). O senhor 
Presidente da Mesa, Vereador ANSELMO PEREIRA, solicitou que fosse 
registrada em Ata, a fala do Vereador CLECIO ALVES. “Senhor Presidente, 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO, é para fazer aqui uma deferência especial 
também ao centenário 100 anos, que completaria o nosso querido e saudoso 
jornalista Jaime Câmara que foi deputado federal, por dois mandatos, foi Prefeito 
de Goiânia, foi Secretário de Estado, foi um dos maiores incentivadores para 
que Goiânia hoje se tornasse o que é, eu acho que essa Casa deve e tem que 
reconhecer a figura desse homem empreendedor e que enxergava além do seu 
tempo, não tive o privilégio de conviver próximo a ele, mas sei da sua história, 
então deixo aqui o meu respeito, o meu reconhecimento e também a minha 
homenagem, a história desse homem, o Jornalista Jaime Câmara, que deixou 
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tanto por Goiás e continua deixando. Muito Obrigado.” O Vereador BRUNO 
PEIXOTO, solicitou ao Presidente da Casa, que registrasse em Ata a ausência 
do Vereador IZIDIO ALVES. Às onze (11) horas e trinta (30) minutos,  o 
Senhor Presidente, Vereador DEIVISON COSTA, suspendeu a Sessão por 
alguns minutos, para que o Jornalista e Ambientalista Antônio Carlos, o 
Senhor Alessandro Mendes, o ex-Deputado Leandro Sena e o ex-Vereador 
Adão da Feira usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às doze (12) 
horas e dezessete (17) minutos. Os Vereadores CLECIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PR. RUSEMBERGUE e BRUNO PEIXOTO solicitaram que se 
constasse em Ata como visita honrosa os Senhores: Agamenon (América do 
Brasil), Reges Antunes, ex-Deputado Leandro Sena, Alessandro do Partido PV e 
Carlos. Os requerimentos 6157 a 6234, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificou sua ausência através de ofício, o Vereador IRAM SARAIVA e IZIDIO 
ALVES. Às doze (12) horas e dezoito (18) minutos, não havendo mais nada 
a deliberar, o Senhor Presidente, Vereador DJALMA ARAÚJO, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima oitava (58) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 
 

As nove (09) horas e onze (11) minutos do dia treze (13) de agosto de dois mil e 
nove (13.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JUAREZ LOPES, PEDRO AZULÃO JR. e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária, GEOVANI 
ANTÔNIO – 2º. Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Agência de Obras e AMT; FÁBIO 
CAIXETA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense a Professora, enfermeira e escritora Marislei de Sousa 
Espíndula Brasileira e dá outras providências; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a proibição da utilização de capacete pelo condutor e pelo 
passageiro de motocicleta, quando do ingresso e permanência em 
estabelecimentos públicos e privados e requerimentos endereçados  ao 
Superintendente da Polícia Federal em Goiás, ao Secretário de Segurança 
Pública e ao Secretaria Municipal de Saúde; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde e CMTC; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de segurança 
nos caixas eletrônicos 24 horas, instalados nas Agências Bancárias e Postos de 
Atendimentos, durante o período diurno e noturno, nos sábados, domingos e 
feriados e requerimento endereçado a COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a AMT e COMURG; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados ao Governador Alcides Rodrigues, AMT e ao Presidente da Casa; 
BRUNO PEIXOTO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Senhor Florestano Tibery de Queiroz e 
requerimentos endereçados  a Agência Municipal de Obras, COMURG e AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a UFG,CMTC e 
Secretaria Estadual de Educação; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT. Às nove (09) horas e trinta e um (31) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAURÍCIO 
BERALDO, ELIAS VAZ. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os 
Vereadores: HENRIQUE ARANTES(PTB), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB), 
BRUNO PEIXOTO(Líder do Prefeito), TATIANA LEMOS(Bloco Parlamentar), 
PEDRO AZULÃO JR.(PSB), SIMEYZON SILVEIRA(Liderança do PMDB), 
SANTANA GOMES(PRB), ALFREDO BAMBU(PR), VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO(PSDC). Os Vereadores ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
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PAULINHO GRAUS, SIMEYZON SILVEIRA e HENRIQUE ARANTES solicitaram 
que se constasse em Ata como visita honrosa os Senhores: Tide Pio, Profº 
Wilson José de Araújo, Dona Lúcia, os Senhores Ricardo 
Fernandes(Ambientalista), Vereador Abel(PSC) da cidade de Panorama-SP e o 
Ademar(Ugopoci). Os requerimentos 6236 a 6266, foram aprovados, de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício, os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR e IRAM SARAIVA. Às onze (11) horas e 
cinquenta e um (51) minutos, não havendo quorum para deliberar a Pauta 
da Ordem do Dia, o Senhor Presidente, Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia dezoito (18) 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima nona (59) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 
 

As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia dezoito (18) de agosto de 
dois mil e nove (18.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, FÁBIO CAIXETA, GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, PR. RUSEMBERGUE – 1º. Secretário, TÚLIO 
MARAVILHA – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; 4900 e 5148/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores TÚLIO MARAVILHA; 1031/09 da AMT, 
encaminhando relatório de Aplicações de recursos, referente ao mês de 
julho/09; 768/09 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, encaminhando 
cópia do ofício 1553/09 do Ministério do Esporte e a publicação do termo Aditivo 
ao convênio 446/07; 1006/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, DEIVISON COSTA e ANSELMO PEREIRA; 1674/09 da 
CELG, em resposta aos requerimentos do Vereador SIMEYZON SILVEIRA e 
614/09 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório das 
aplicações financeiras do mês de julho/09. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a 
AMT e Secretaria Municipal de Saúde; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de 
Lei que institui na rede municipal de ensino público do Município de Goiânia, o 
fornecimento de merenda diferenciada pêra estudantes clinicamente 
considerados diabéticos, hiperglicêmicos e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a substituição dos 
combustíveis derivados de petróleo em motores dos ônibus urbanos que 
trafegam no Município de Goiânia e requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública com o Presidente da 
SANEAGO e entidades integrantes do Fórum da Engenharia Goiana; TÚLIO 
MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre o funcionamento das empresas 
de locação de computadores para acesso a internet, conhecidas por “Lanm 
House” ou “Cyber Café” e dá outras providências e requerimentos endereçados 
ao Prefeito de Goiânia, Presidente Executivo da Politec Global IT Services e 
Secretaria Municipal de Assistência Social; IRAM SARAIVA, requerimentos 
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endereçados ao Presidente da Agência Municipal de Obras e COMURG; 
HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a COMURG e a Agência 
da Guarda Municipal de Goiânia; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, ao Prefeito de 
Goiânia(regulamentação da remuneração dos conselheiros do Conselho Tutelar 
dos Direitos da Criança e Adolescente da Cidade de Goiânia) e ao Presidente da 
Casa, solicitando a realização de Sessão Especial aos 72 anos do Colégio 
Santo Agostinho e realização de Sessão Especial em Homenagem ao dia do 
Servidor Público; BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que inclui-se 
o inciso VIII no artigo 117 da Lei Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 
1992 (Código de Posturas do Município de Goiânia) - (estabelecimentos perto da 
Feira Hippie de Goiânia); TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras e AMT; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre 
o funcionamento da Feira Hippe de Goiânia aos sábados e aos domingos. Às 
nove (09) horas e trinta e três (33) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores HENRIQUE ARANTES, SANTANA GOMES e BRUNO 
PEIXOTO. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: BRUNO 
PEIXOTO(PMDB), GARI NEGRO JOBS(PSL) e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES(PRB). Às dez (10) horas e trinta e oito (38) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador PR. RUSEMBERGUE suspendeu a sessão por dez 
(10) minutos, para que os senhores Santana Pires, Adão da Feira, Miguel e 
Windson, usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e 
cinquenta e seis (56) minutos. O Vereador HENRIQUE ARANTES, solicitou 
que se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Marcion. Os 
requerimentos 6270 a 6316, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DR. GIAN, DANIEL VILELA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício, os 
Vereadores AGENOR MARIANO, DEIVISON COSTA e DJALMA ARAÚJO. Às 
dez (10) horas e cinquenta e nove (59) minutos, não havendo quorum para 
deliberar a Pauta da Ordem do Dia, o Senhor Presidente, Vereador PR. 
RUSEMBERGUE declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesax.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima (60ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia dezenove (19) de agosto de 
dois mil e nove (19.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima (60ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou a Vereadora TATIANA LEMOS para ler um trecho 
da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador CLECIO ALVES 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 
pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CLECIO 
ALVES – 1º. Secretário em exercício, TATIANA LEMOS – 2º. Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 343/09 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 50/09, que dispõe sobre 
as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2010 e 
dá outras providências; 356/09 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto 
de Lei que desafeta de sua desativação primitiva a área pública que especifica, 
autoriza sua cessão, sob a forma de Permissão de Uso e dá outras providências 
(Setor Sol Nascente). Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras 
e COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do 
Corretor de Imóveis; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
COMURG, CMTC, SEINFRA e Secretaria de Segurança Pública de Goiás; GARI 
NEGRO JOBS, requerimento endereçado a COMURG; CIDINHA SIQUEIRA, 
Projeto de Lei que cria o Programa Municipal de Cadastro de Profissionais com 
deficiência; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e AMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT, SEPLAN e 
Agência Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir meios de a Prefeitura subsidiar o valor da tarifa 
do transporte público de Goiânia; DANIEL VILELA, requerimento endereçado a 
CMTC; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado a AMT; Às nove (09) 
horas e quarenta e dois (42) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores PEDRO AZULÃO JR., ELIAS VAZ e GARI NEGRO JOBS. Às 
dez (10) horas e sete (07) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O Vereador ELIAS VAZ, 
solicitou ao Presidente da Casa, a suspensão da Sessão por dez (10) minutos e 
em seguida submetida a votação, foi rejeitado por maioria. O VETO 028/09, do 
Executivo, Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 003 de 25.03.09 
de autoria do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, que revoga dispositivo da Lei 
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Complementar nº 171 de 29.05.07, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, doze (12) votos SIM, 
treze (13) NÃO e nove (09) ausentes, em seguida encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O Projeto de 
Lei 226/09 de autoria do Prefeito de Goiânia, que desafeta de sua destinação 
primitiva área pública municipal localizada entre a Av. Ormezina Naves 
Machado, Rua Gonzaga Jaime e Rua Mestre Inhola no Jardim Balneário Meia 
Ponte e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Os Vereadores 
GARI NEGRO JOBS e MAURÍCIO BERALDO, solicitaram que se constassem 
em Ata como visita honrosa os Senhores: Caio, Padre Roque, as Senhoras 
Neimi, Dona Maria Francisca e o Major Garcez. Os requerimentos 6318 a 6370, 
foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram a 
Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DR. GIAN, DANIEL VILELA, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício, 
os Vereadores DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO e RICHARD NIXON. Às 
doze (12) horas e um (01) minuto, encerrado o horário regimental para 
deliberação das matérias, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia vinte (20) de agosto de dois mil e 
nove (20.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador DANIEL VILELA leu 
a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, DANIEL VILELA – 
1º. Secretário em exercício, TATIANA LEMOS – 2ª. Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegrama do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Município de Goiânia; 820, 823, 824 e 825/09 da 
CMTC, em resposta aos requerimentos do vereador SIMEYZON SILVEIRA; 
5183/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA; 361/09 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que autoriza o Município de Goiânia a associar-se à Frente de 
Mobilização Municipalista – FMM; 362/09 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que altera a Lei nº 7.918, de 30 de setembro de 
1999, que institui o Dia da Cultura da Paz no Município de Goiânia e adota a 
Bandeira da Paz e 369/09 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
que autoriza a abertura de Crédito Adicional de Natureza Especial e dá outras 
providências (Secretaria Municipal de Turismo). Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: RICHARD NIXON, Projeto de Lei que denomina 
Parque Luiz César Amaral Muniz “Leleco” e dá outras providências, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura Municipal de Goiânia de 
retirar os troncos de madeira nos locais que especifica e dá outras providências; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado a Secretária Estadual de 
Educação; GARI NEGRO JOBS, requerimento endereçado a AMT; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados AMT, COMURG e Parques e Jardins; 
CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Presidente da SGPA, ao Secretário de Cidades do Governo de Goiás e ao 
Presidente da Câmara Deliberativa do Transporte Coletivo da região 
Metropolitana de Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia e Chefe da Procuradoria da República em Goiás; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a COMURG; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança Pública do 
Estado de Goiás, AMT e COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados AMT, Agência Municipal de Obras e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial para homenagear a Polícia 
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Rodoviária Federal pelos 81 anos de existência; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG, AMT e 
Secretaria Municipal de Saúde; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT, Secretaria 
Municipal de Educação, CMTC, SANEAGO, Secretaria de Segurança Pública 
do Estado de Goiás e Moção Legislativa de Aplauso aos advogados 
Goianiense. O Vereador BRUNO PEIXOTO solicitou que se constasse em Ata e 
nos Anais da Casa, o teor da sentença nº 200803073261 “Ao teor de todo o 
exposto, com fundamento no art. 397, inciso III, do Código de Processo Penal, 
Absolvo sumariamente os acusados ANTÔNIO UCHÔA, BRUNO PEIXOTO, 
DJALMA ARAÚJO e ABDIEL ROCHA, já qualificados, em razão da atipicidade 
da conduta, tendo em vista a aplicação, concomitante, dos Princípios da 
Lesividade e o da Intervenção Mínima do Direito Penal, bem como em virtude 
da ausência do dolo específico exigido no crime de falsidade ideológica. Sem 
custas. Publique-se. Registre-se. Intimem-se. Após o trânsito em julgado, 
arquivem-se.” Às nove (09) horas e vinte e cinco (25) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores BRUNO PEIXOTO e CLECIO 
ALVES. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O 
Projeto de Lei 330/05 de autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, dispõe 
sobre a política de controle de natalidade de pombos e dá outras providências, 
sem parecer/reconstituído, sem Relator, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Saúde e Assistência Social. O Projeto de Lei 115/08 de autoria 
do Vereador BRUNO PEIXOTO, denomina Praça no Setor Francisco Romildo 
Amaral e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
AGENOR MARIANO, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 128/08 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, cria e denomina 
Parque Capim Puba, a área de preservação permanente, localizada no Fundo 
do Vale do Córrego Capim Puba, no Setor Oeste, e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador SIMEYZON SILVEIRA, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 129/08 de autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, concede denominação à Praça situada entre as Ruas 
Livorno Sienna e Tiroli, no Jardim Abapuru, que passa a se chamar Praça das 
Mães, sem parecer, sem Relator, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 170/08 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, cria e denomina Parque Ecológico Leolídio de Ramos 
Caiado, a ser implantada em área de preservação permanente, localizada na 
Vila Yate, às margens do Rio Meia Ponte e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 024/09 de autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, inclui no calendário de eventos culturais de Goiânia a 
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CENTROMEC/Feira de Reparação Veicular/Feira do mecânico, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 029/09 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, dispõe sobre a divulgação de ofertas de empregos por meio 
da colocação de painéis informativos nos terminais do sistema de transporte de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. O Projeto de Lei 048/09 de autoria 
do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, institui a aula de 
empreendedorismo no conteúdo curricular as disciplinas de ciências humanas 
das escolas da rede municipal de ensino, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao 
próprio autor Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO. O Projeto de Lei 
052/09 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, institui o Dia Municipal da 
Liberdade de Imprensa a ser comemorado anualmente no dia 12 de março e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador DANIEL 
VILELA, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 068/09 de autoria 
do Vereador PR. RUSEMBERGUE, institui o Dia do PROERD (Programa 
Educacional de Resistências às Drogas e Violência) no âmbito do Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 096/09 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe 
sobre campanha de esclarecimento a pais, alunos e professores acerca do 
crime de pedofilia junto aos estabelecimentos de ensino e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador DANIEL VILELA, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 105/09 de autoria 
do Vereador GARI NEGRO JOBS, cria o mural artístico em todos os Parques 
Ecológicos de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador DANIEL 
VILELA, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 130/09 de autoria 
do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, dispõe sobre a instalação de 
carteiras escolares para alunos canhotos, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 168/09 de autoria do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
dispõe sobre a instituição da Festa de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
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Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 183/09 de autoria da Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre a publicidade em braile dos editais de 
concursos públicos municipais, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos. O Projeto de Lei 188/09 de autoria do Vereador DANIEL 
VILELA, institui o Projeto Vídeo Inteligentes, desarquivado através do 
requerimento nº 5155/09, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
Projeto de Lei 192/09 de autoria da Vereadora TATIANA LEMOS, torna 
obrigatória a afixação de placas com dias e horários de atendimentos médicos 
nas unidades públicas municipais de saúde, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Saúde e Assistência Social. Foi apresenta requerimento para 
inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do requerimento nº 6372 de 
autoria do Vereador PAULINHO GRAUS. Foi aprovado por unanimidade. Foram 
aprovados os requerimentos 6372/09, 6268/09, 6269/09. O requerimento nº 
6041/09 foi aprovado por unanimidade pedido de vista ao próprio autor GARI 
NEGRO JOBS. O requerimento 6060/09 do Vereador SIMEYZON SILVEIRA foi 
retirado da Pauta e transformado em recurso, por determinação do Presidente 
da Casa, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR. O Vereador IZIDIO ALVES, 
solicitou que constasse em Ata a ausência do Vereador PAULO BORGES. Os 
Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, SANTANA GOMES e GARI NEGRO 
JOBS solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa o Padre Sérgio 
Ricardo, o suplente de Vereador Bleck, o Senhor Juscelino e Wellington. Os 
requerimentos 6371, 6373 a 6487, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram a Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DR. GIAN, DANIEL VILELA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício, os Vereadores DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, HENRIQUE ARANTES e PAULO BORGES. Às doze (12) horas e 
um (01) minuto, encerrado o horário regimental para deliberação das 
matérias, o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-
feira no dia 25 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
1º. Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte e cinco (25) de agosto 
de dois mil e nove (25.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA 
VALADÃO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, SIMEYZON SILVEIRA e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador JUAREZ LOPES leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, JUAREZ LOPES – 1º. Secretário em exercício, 
DANIEL VILELA – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Município 
de Goiânia; 04/09 do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate a Fome, 
comunicando a transferência destinada à manutenção dos Serviços de Ação 
Continuada, para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 5230/09 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES; 2081/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao 
requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1720/09 do CIEE – Centro de 
Integração Empresa-Escola, referente a contribuição institucional, junho/09; 
361/09 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que autoriza o 
município a associar-se à Frente de Mobilização Municipalista – FMM; 362/09 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que altera a Lei nº 7.918, de 
30 de setembro de 1999, que institui o Dia da Cultura da Paz no Município de 
Goiânia e adota a Bandeira da Paz; 369/09 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que autoriza a abertura de Crédito Adicional de 
Natureza Especial e dá outras providências; 371/09 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta área de sua destinação primitiva e dá 
outras providências (Comunidade Espírita Trabalho, Amor e Fé). Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Educação; CIDINHA 
SIQUEIRA, requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, Agência Municipal 
de Obras, Secretaria Municipal de Saúde e AMT; HENRIQUE ARANTES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição da entrada e circulação de pessoas 
portando capacete, gorros, máscaras ou qualquer objeto do gênero que dificulte 
ou impeça a identificação nos estabelecimentos comerciais, industriais, públicos 
e de serviços de qualquer natureza, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense, ao Senhor Ministro José Múcio 
Monteiro Filho e requerimento endereçado ao Reitor da Universidade Federal de 
Goiás; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia, AMT, COMURG e Agência Municipal de Obras; TÚLIO MARAVILHA, 
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requerimentos endereçados ao Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de 
Goiás, COMURG, Secretaria Municipal de Assistência Social e ao Presidente da 
Casa, solicitando obtenção do certificado de gestão ambiental; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Solene em homenagem ao ENCAMT da Polícia Militar do 
Estado de Goiás e ao ENCAMT da matriz de campinas e à COMURG;  
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de 
Saúde, Secretaria de Segurança Pública, COMURG e AMT;  ELIAS VAZ e 
outros, Projeto de Decreto Legislativo que susta os efeitos dos Alvarás que 
autorizam a localização e funcionamento das unidades da Universidade Alfa da 
Avenida Mutirão, esquina com a Avenida T-9, no Setor Bueno e para a Rua 3, 
no Centro; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando aos Secretários: de Planejamento Urbano(Luiz Alberto) e 
Desenvolvimento Econômico(Neide Aparecida), cópia integral dos processos, 
com parecer que autorizou a localização e funcionamento das unidades da 
Universidade Alfa da Av. Mutirão com T-9 e Rua 3 no Centro; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Dr. Licínio Barbosa, membro 
titular da cadeira 35 na Academia Goiana de Letras e ao Secretaria Municipal de 
Cultura; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de 
Goiânia e AMT; SANTANA GOMES,  requerimentos endereçados a AMT; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, Parques e Jardins e AMT e 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 100 anos de 
nascimento do empresário, jornalista, escritor e político Jaime Câmara. Às nove 
(09) horas e quarenta e seis (46) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores ELIAS VAZ, JUAREZ LOPES. Em nome de seus partidos, 
usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE ARANTES(PTB), SANTANA 
GOMES(Líder do PMDB), GEOVANI ANTÔNIO(PSDB), SIMEYZON 
SILVEIRA(Bloco Parlamentar), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB), ANSELMO 
PEREIRA(PT do B), FÁBIO TOKARSKI(PC do B), DEIVISON COSTA(PR), 
FRANCISCO VALE JÚNIOR(PMDB), BRUNO PEIXOTO(Líder do Prefeito) e 
DJALMA ARAÚJO(PT). Suspensa a Sessão às onze (11) horas e vinte e dois 
(22) minutos. Reaberta a Sessão as onze (11) horas e vinte e quatro (24) 
minutos. Suspensa a Sessão às onze (11) horas e quarenta (40) minutos, 
para que os Senhores Carlos Alan, Santana Pires, Fabiano e Luiz Gonzaga 
usassem a Tribuna Livre.  Reaberta a Sessão as onze (11) horas e 
cinquenta e oito (58) minutos. O Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES solicitou 
que se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Geovani Lopes. Os 
requerimentos 6490 a 6616, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DR. 
GIAN, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
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BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e três (03) minuto, não 
havendo mais nada a deliberar, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador JUAREZ LOPES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia vinte e seis (26) de agosto de 
dois mil e nove (26.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador FÁBIO CAIXETA para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, 
o 1º. Secretário em exercício Vereador DEIVISON COSTA leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, DEIVISON COSTA – 1º. 
Secretário em exercício, ALFREDO BAMBU – 2º. Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 125/09 a 138/09 do Diretor 
de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
IZIDIO ALVES, SIMEYZON SILVEIRA, PAULINHO GRAUS, ALFREDO BAMBU 
e BRUNO PEIXOTO; 260, 264 a 266/09 do Diretor de Iluminação da COMURG, 
ema resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES e 
GARI NEGRO JOBS; 724, 728/09 da Secretaria de Governo do Município de 
Goiânia, em resposta aos requerimentos dos Vereadores TÚLIO MARAVILHA, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 789/09 da Secretaria Municipal de Administração e 
Recursos Humanos, em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS 
VAZ(Cópia dos contratos entre o Município de Goiânia e a Empresa Delta S/A. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CLECIO ALVES, 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto 
de Lei que institui no âmbito do Município de Goiânia, o Dia da Arte Espírita; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a COMURG e Agência 
Municipal de Obras; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado ao 
Secretaria Municipal de Saúde; HENRIQUE ARANTES, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Educação, Agência Municipal de Obras e 
COMURG; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de hotéis, motéis, casas noturnas e similares a anexar aviso em 
local visível sobre crimes praticados contra crianças ou adolescentes, suas 
penas prevista, e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG, AMT, Agência Municipal de Obras e Prefeito de Goiânia; 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Lei que estabelece o dia 08 de outubro 
como Dia Municipal em Defesa da Vida; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a implantação de coleta seletiva de lixo em Shopping Center 
do Município de Goiânia; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a 
AMT e Agência Municipal de Obras; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a AMT e Agência Municipal de Obras; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Planejamento e a 
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Coordenadora da Caminhada Chama da Paz, Senhora Marli Martins; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria 
Municipal de Educação e AMT. Às nove (09) horas e trinta e quatro (34) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores DEIVISON COSTA e 
CLECIO ALVES. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores 
CLECIO ALVES(PMDB), ALFREDO BAMBU(PR), GARI NEGRO JOBS(PSL), 
GEOVANI ANTÔNIO(PSDB), BRUNO PEIXOTO(Líder do Prefeito). Às nove 
(09) horas e quarenta e seis (46) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. Decreto Legislativo 
016/09 de autoria do Vereador PAULO BORGES, que concede título honorífico 
de cidadão goianiense ao Senhor Gilberto Batista de Lucena e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Decreto Legislativo 017/09 de autoria do Vereador 
CHARLES BENTO, que concede título honorífico de cidadão goianiense ao 
Pastor João Antônio de Araújo, com parecer pela aprovação, Relator PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Decreto Legislativo 018/09 de autoria do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Padre Sérgio Ricardo Rezende, com parecer pela aprovação, 
Relator BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Decreto Legislativo 
020/09 de autoria do Vereador AGENOR MARIANO, que concede título 
honorífico de cidadã goianiense a professora Lyra Pimenta Machado de Morais, 
com parecer pela aprovação, Relator JUAREZ LOPES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Decreto Legislativo 021/09 de autoria do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, que concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor 
Ademaldo Carlos Cabral, com parecer pela aprovação, Relator PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Decreto Legislativo 024/09 de autoria do 
Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor João Rodrigues de Paula Oliveira, com parecer pela 
aprovação, Relator JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Decreto 
Legislativo 025/09 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, que concede 
título honorífico de cidadão goianiense ao Desembargador Paulo Maria Teles 
Antunes, com parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Decreto Legislativo 026/09 de autoria do Vereador HENRIQUE 
ARANTES, que concede título honorífico de cidadã goianiense a Senhora Maria 
Pires Perillo, com parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por 
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unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Decreto Legislativo 030/09 de autoria do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor Paulo Vargas, com parecer pela aprovação, Relator 
PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Decreto Legislativo 
032/09 de autoria do Vereador DEIVISON COSTA, que concede título honorífico 
de cidadão goianiense ao Prefeito e Empresário Eurípedes José do Carmo, com 
parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Decreto Legislativo 035/09 de autoria do Vereador FÁBIO CAIXETA, 
que concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Padre Roque 
João Biegier, com parecer pela aprovação, Relator PEDRO AZULÃO JR., 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Decreto Legislativo 037/09 de autoria do Vereador 
PEDRO AZULÃO JR., que concede título honorífico de cidadão goianiense ao 
Senhor Colemar Cardoso de Queiroz, com parecer pela aprovação, Relator 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Decreto Legislativo 
041/09 de autoria do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, que concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Padre José Gonçalves Pinheiro, pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela 
aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Decreto 
Legislativo 049/09 de autoria do Vereador IRAM SARAIVA, que concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Alaor Barbosa (com fundamento 
nas disposições contidas no inciso XXI, do art. 64 da Lei Orgânica do Município 
de Goiânia), com parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Decreto Legislativo 050/09 de autoria do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, que concede título honorífico de cidadão goianiense ao 
Senhor Ilésio Inácio Ferreira, com parecer pela aprovação, Relator PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Decreto Legislativo 051/09 de autoria do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, que concede título honorífico de 
cidadão goianiense ao Senhor Devair Ferreira Sobrinho, com parecer pela 
aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Emenda a Lei 
Orgânica 009/07 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, revoga o inciso I do art. 89 
da Lei Orgânica do Município que considera privativa do Prefeito a iniciativa de 
lei que disponha sobre a organização administrativa, as matérias orçamentárias 
e tributárias e os serviços públicos, com parecer pela aprovação com emenda 
modificativa de fls. 24, Relator CLECIO ALVES, Comissão Mista – 1ª votação, foi 
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aprovado por unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa, para inserir na 
Pauta no prazo regimental. Projeto de Resolução 020/09 de autoria do 
Vereador DEIVISON COSTA, que cria medalha do mérito do agronegócio ao 
Senhor Otávio Lage de Siqueira, com parecer pela aprovação, Relator PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi 
aprovado por maioria e encaminhado a Diretoria Legislativa, para inserir na 
Pauta da próxima Sessão. Projeto de Resolução 021/09 de autoria do 
Vereador DEIVISON COSTA, que institui o Prêmio Câmara de Comunicação, 
com parecer pela aprovação, Relator PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Diretoria Legislativa, para inserir na Pauta da próxima Sessão. 
Projeto de Lei 041/09 de autoria do Vereador HENRIQUE ARANTES, que 
dispõe sobre a utilização de fotossensores somente nos cruzamentos que 
contenham semáforos temporizados, com parecer pela aprovação, Relator 
ALFREDO BAMBU, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano 
– 2ª votação, foi aprovado unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR 
MARIANO. Projeto de Lei 129/09 de autoria do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, que dispõe sobre o serviço social escolar nas escolas 
públicas do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao 
próprio autor Vereador PR. RUSEMBERGUE. Às onze (11) horas e quarenta e 
dois (42) minutos, o senhor presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, 
suspendeu a Sessão para que os representantes da Guarda Municipal 
usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às doze (12) horas e quatorze 
(14) minutos. O Vereador DEIVISON COSTA solicitou que registrasse em Ata 
como visita honrosa a Senhora Neimy Batista, representando os Assistentes 
Sociais do Conselho Regional do Serviço Social de Goiás, que acompanham 
aqui a votação na Pauta do Projeto de Lei que institui o Serviço Social nas 
escolas. Os requerimentos 6618 a 6667, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram a Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram 
suas ausências através de ofícios os seguintes Vereadores: DR. GIAN, 
MAURÍCIO BERALDO e TÚLIO MARAVILHA. Às doze (12) horas e quinze (15) 
minuto, não havendo mais nada a deliberar, e encerrado o horário 
regimental, o Senhor Presidente em exercício, Vereador DJALMA ARAÚJO 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a o dia seguinte 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente: 
1º. Secretário: 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia vinte e sete (27) de agosto 
de dois mil e nove (27.08.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, 
CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS. GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PR. RUSEMBERGUE, SIMEYZON 
SILVEIRA e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. 
Secretário em exercício Vereador SIMEYZON SILVEIRA leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
GEOVANI ANTÔNIO – Presidente em exercício, SIMEYZON SILVEIRA – 1º. 
Secretário em exercício, TATIANA LEMOS – 2ª. Secretária em exercício. Não 
teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a AMT, a Rede 
de Imobiliária do Estado de Goiás(Sr. Valoni Andrano Procópio, Icial Imóveis, 
Tropical Imóveis, JVirgilio Imóveis, Imobiliary, Leonardo Rizzo, Futtura Soluções 
Imobiliárias, Alfa Center Imóveis, URBS Imobiliária, Provenda Imobiliária, 
Bambui Negócios Imobiliários, Pentágono Imóveis, Pólo Imóveis e Marcelo 
Biocchi); HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Educação, COMURG e Agência Municipal de Obras; GARI 
NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
a convocação dos proprietários do Lê Cirque, pela morte das girafas do Parque 
Zoológico e a AMT; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a Escola Municipal Jalles Machado de Siqueira, Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer, AMT e CMTC; CHARLES BENTO, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT, Prefeito de Goiânia e Agência Municipal de 
Obras; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e 
Agência Municipal de Obras; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a realização de exame oftomológico e fornecimento de lentes 
corretoras aos alunos da rede de ensino público Municipal de Goiânia, e dá 
outras providências e requerimentos endereçados ao Governador Alcides 
Rodrigues e AMT; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao 
Superintendente da Polícia Rodoviária Federal em Goiás, Secretaria Municipal 
de Saúde, Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de Esporte e 
Lazer, Presidente da Agência da Guarda Municipal de Goiânia e Secretária 
Estadual de Saúde; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras, AMT, Prefeito de Goiânia, COMURG e Agência 
dos Correios; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa, solicitando a implantação do Balcão do Empreendedor e disponibilizar 
em toda a área física da Câmara Municipal o acesso gratuito à Rede Mundial de 
Computadores – Internet, através de tecnologia Wi-Fi; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimento endereçado a Mesa Diretora, disponibilizar para servidores e 
visitantes mascaras descartáveis, álcool em gel e outros elementos a prevenção 
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da Gripe A; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, Prefeito de Goiânia, AMT, PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a COMURG. Às nove (09) horas e quarenta e 
três (43) minutos o Senhor Presidente, Vereador GEOVANI ANTÔNIO 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores DJALMA ARAÚJO(PT), SANTANA GOMES(PMDB) e 
MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Os requerimentos 6668 a 6833, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram a Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência 
através de ofício o Vereador IRAM SARAIVA. Às dez (10) horas e cinquenta e 
quatro (54) minuto, não havendo mais nada a deliberar o Senhor 
Presidente em exercício, Vereador FÁBIO CAIXETA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 1º de 
setembro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia primeiro (1º) de setembro de dois 
mil e nove (01.09.2009), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, DANIEL VILELA, 
DR. GIAN, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS. GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler 
um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora 
CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em 
exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, GEOVANI ANTÔNIO 
– 2º. Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; telegramas da Câmara dos Deputados, informando recursos do 
orçamento da união para a Prefeitura Municipal de Goiânia; telegramas do 
Ministério da Educação Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; ofício 
circular do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate a Fome, 
comunicando transferência de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
1044/09 da SEPLAM, em resposta ao requerimento do Vereador DR. GIAN; 
1679/09 da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA; 850, 851, 852/09 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 5374, 
5377, 5383/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores TATIANA LEMOS e GEOVANI ANTÔNIO; 
367/09 da Diretoria de Coleta – COMURG, em resposta aos requerimentos do 
Vereador IZIDIO ALVES; 1061, 1068, 1069, 1076, 3214, 3516, 3518, 3520, 
3529, 3532, 3539, 3542, 3545, 3553, 3555, 3559, 3562, 3565, 3910, 3911, 
3914, 3917 a 3920, 3923, 3938, 3947, 4179 a 4186, 4313 a 4315, 4317, 4706 a 
4712, 4728, 4748, 4752 a 4757/09 da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO, BRUNO 
PEIXOTO, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, ANSELMO 
PEREIRA, TATIANA LEMOS, SIMEYZON SILVEIRA, DEIVISON COSTA e 
IZIDIO ALVES. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JUAREZ 
LOPES, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; ELIAS VAZ, Projeto 
de Emenda a Lei Orgânica, acrescenta os artigos 103-A e 103-B a Lei Orgânica 
do Município disciplinando prazo para o Poder Legislativo Municipal julgar as 
contas prestadas pelo Poder Executivo e dá outras providências e requerimento 
endereçados ao Desembargador Paulo Telles, Presidente do Tribunal de Justiça 
do Estado de Goiás; PR. RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao 
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Ministro do Meio Ambiente, Ministério Público Federal e Prefeito de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a AMT E 
AO Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 
homenagear o Corpo de Bombeiro Militar do Estado de Goiás; GARI NEGRO 
JOBS, requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde e 
COMURG; Mesa Diretora, Projeto de Resolução que dispõe sobre o estímulo à 
doação de sangue no âmbito da Câmara Município de Goiânia; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e COMURG; TÚLIO 
MARAVILHA, Projeto de Lei que torna obrigatória a disponibilização aos 
clientes de álcool em gel nos estabelecimentos que especifica e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Presidente do Tribunal de Justiça 
do Estado de Goiás, Desembargador Paulo Teles, Prefeito de Goiânia e ao 
Presidente da ACIEG Jovem e ao Presidente da ACIEG; SIMEYZON SILVEIRA, 
Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade de entradas desimpedidas para 
gestantes, crianças e deficientes físicos no Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG, Parques e Jardins  e 
ao Comando Geral da Polícia Militar; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que 
altera o Estatuto do Pedestre Construção e Manutenção de Calçadas e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa,  solicitando realização de 
Sessão Especial, para comemorar a Semana do Pedestre e ao Prefeito de 
Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede a 
Comenda Colemar Natal e Silva ao Senhor Alaor Barbosa e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene 
para entrega de Título ao Desembargador Paulo Teles; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de 
Obras, Secretaria Municipal de Educação e ao Secretaria Municipal de Esporte 
e Lazer; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados ao IEG, AMMA, Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, CMTC, 
COMURG e Prefeito de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a instauração de uma comissão 
especial temporária para acompanhar as medidas de prevenção e repressão a 
epidemia de Gripe Influenza A (Gripe Suína) no Município de Goiânia. Às nove 
(09) horas e quarenta e cinco (45) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador HENRIQUE ARANTES. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna 
os Vereadores HENRIQUE ARANTES(PTB), BRUNO PEIXOTO(Líder do 
Prefeito), JUAREZ LOPES(PTN), GARI NEGRO JOBS(PSL). Às dez (10) horas 
e quarenta (40) minutos o Senhor Presidente, Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 164/08 de autoria do 
Vereador PAULO BORGES, acrescenta nome à praça que especifica, praça 
Balbina Maria da Silva, o logradouro público, confluência da Av. Laguna com 
Ruas Niterói e Maria Conceição – Parque Amazônia, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 165/08 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, denomina Praça Manoel da Penha, o logradouro público, Av. José 
Leandro da Cruz com Ruas recife e Cuiabá – Parque Amazônia, com parecer 
pela aprovação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, Comissão de 
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Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 166/08 de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, acrescenta nome à praça que especifica, denomina Praça 
Horácio Marques o logradouro público, Rua São Luiz e Rua Cuiabá – Setor 
Parque Amazônia, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora TATIANA 
LEMOS, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª 
votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
180/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES, acrescenta nome à praça 
Adolfo Cotrim Júnior, localizado na confluência da Rua Curitiba com a Rua 
Montes Claros no Parque Amazônia, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora TATIANA LEMOS, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Resolução 005/09 de autoria do Vereador IZIDIO ALVES, altera 
dispositivo do Regimento Interno (§ 1º do artigo 60, da resolução nº 26 de 19 de 
dezembro de 1991 – Regimento Interno), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão Mista – 2ª votação, foi aprovado 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Foram aprovados os seguintes requerimentos: 
6061/09 e 6062/09 da Vereadora CÉLIA VALADÃO. Os Vereadores PEDRO 
AZULÃO JR. e GEOVANI ANTÔNIO solicitaram que se constasse em Ata como 
visita honrosa o Senhor José Pereira, Padre Antônio e o Senhor Antônio 
Geraldo. Os requerimentos 6836 a 6882, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores DEIVISON 
COSTA, FRANCISCO VALE JÚNIOR, MAURÍCIO BERALDO e RICHARD 
NIXON. Às onze (11) horas e doze (12) minuto, não havendo quorum para 
deliberação das matérias o Senhor Presidente em exercício, Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia dois (02) de setembro de dois mil 
e nove (02.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA 
VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, 
CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, GEOVANI ANTÔNIO – 2º. 
Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
telegramas da Câmara dos Deputados, informando recursos do orçamento da 
união para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 007/09 do Vereador CLECIO 
ALVES, encaminhando relatório final da Comissão Especial de Inquérito relativo 
ao processo licitatório referente à concorrência pública nº 02/07 – Poder Público 
e Delta Construções; 663/09 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando demonstrativo da evolução das receitas municipais nos últimos 
três exercícios financeiros 2006 a 2008, reestimativa da arrecadação do 
presente exercício e projeção para os três anos seguintes. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: GARI NEGRO JOBS, requerimento 
endereçado ao Prefeito de Goiânia; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e ao Governador do Estado de Goiás, 
Alcides Rodrigues; CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
de disponibilização de bebedouros para todos os clientes nas Agências 
Bancárias e dá outras providências; RICHARD NIXON, requerimentos 
endereçados a SANEAGO e Secretaria Municipal de Saúde; FÁBIO CAIXETA, 
requerimento endereçado a AMT; SANTANA GOMES, requerimento 
endereçado a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de 
Obras e COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, 
Agência Municipal de Obras e COMURG; HENRIQUE ARANTES, requerimento 
endereçado a COMURG; DANIEL VILELA, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a divulgação dos valores das multas de trânsito de competência do 
Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
CMTC e Secretaria Municipal de Educação; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir com o Ministério da Saúde a Gripe A H1 N1 a cobertura dos Planos 
de Saúde; DR. GIAN, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
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solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do Médico; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei que denomina Praça Emílio Silvestre do Valle, a praça 
localizada na confluência das Ruas Vieira Santos com a Rua 52 e Rua 28 no 
Condomínio das Esmeraldas e SANTANA GOMES, Projeto de Lei que desafeta 
área de sua primitiva destinação e autoriza a sua substituição para 
praça(Residencial Felicidade). Às nove (09) horas e quarenta e um (41) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para 
o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores CLECIO ALVES e 
ANSELMO PEREIRA. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os 
Vereadores JUAREZ LOPES(PTN), DR. GIAN, ELIAS VAZ(PSOL) e GARI 
NEGRO JOBS(PSL), CIDINHA SIQUEIRA(PT). Foi apresentado requerimento 
do Vereador BRUNO PEIXOTO, para que fosse prorrogada a Sessão por uma 
(01) hora e em seguida submetido à apreciação em plenário e a pedido do 
Vereador DEIVISON COSTA, foi feito à votação nominal, sendo rejeitado por 
não alcançar a votação necessária. Às onze (11) horas e quarenta (40) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou 
para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento do Vereador BRUNO 
PEIXOTO de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia, do Projeto de 
Lei 273/09, foi aprovado por maioria. O Projeto de Lei 273/09 de autoria do 
Executivo Municipal concede revisão geral de remuneração aos servidores 
públicos municipais, na forma que especifica e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação com emendas, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi colocada em 
discussão, e logo após algumas inscrições para discutir o Projeto os senhores 
Vereadores e a Mesa Diretora acharam por bem continuar a discussão na 
próxima Sessão Ordinária. Às onze (11) horas e quarenta e nove (49) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
suspendeu a Sessão por cinco (05) minutos. Reaberta a Sessão às onze 
(11) horas e cinquenta e nove (59) minutos. O Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, suspendeu a Sessão para que o Senhor Dr. Boaventura Braz de 
Queiroz, usasse a Tribuna Livre, para falar e esclarecer sobre a Gripe Influenza 
A (H1N1). Reaberta a Sessão às doze (12) horas e cinquenta e nove (59) 
minutos. Os Vereadores SANTANA GOMES e DEIVISON COSTA solicitaram 
que se constasse em Ata como visita honrosa o ex-Vereador Paulo Ribeiro, o 
Professor Wilson e o Pastor José Roberto. Os requerimentos 6882 a 6912, 
foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a 
Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através 
de ofício os Vereadores MAURÍCIO BERALDO e TÚLIO MARAVILHA. Às treze 
(13) horas e dois (02) minutos, encerrada o horário regimental o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
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presente Sessão e convocou outra o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quarenta (40) minutos do dia três (03) de setembro de dois 
mil e nove (03.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador GEOVANI ANTÔNIO que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLECIO ALVES, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, 
PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um 
trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO – Presidente em 
exercício, SIMEYZON SILVEIRA – 1º. Secretário em exercício, PAULINHO 
GRAUS – 2º. Secretário em exercício. Não teve expediente a ser lido. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ELIAS VAZ, requerimento 
endereçado ao Secretaria Municipal de Comunicação, Lívio Luciano, cópia dos 
documentos, autorizações e publicidades realizadas no ano de 2009; BRUNO 
PEIXOTO, Projeto de Lei que denomina terreno situado à Rua Belo Horizonte, 
esquina com a Avenida Marechal Rondom, no Setor Fama, que passará a se 
chamar Parque Municipal Gogó – João Bosco Gomes Louza; GEOVANI 
ANTÔNIO, Projeto de Lei que dá nome a reserva ecológica que 
especifica(Residencial Vale dos Sonhos); IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMT e Agência Municipal de Obras; GARI 
NEGRO JOBS, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia, Governador 
do Estado de Goiás, Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Estadual de 
Saúde; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a AMT; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para debater sobre a qualidade e 
alinhamento dos preços dos combustíveis vendidos em Goiânia; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir a situação da radiologia em 
Goiânia, AMT, Agência Municipal de Obras e CMTC; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, FECOMERCIO e COMURG. Às nove 
(09) horas e cinquenta e quatro (54) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador ELIAS VAZ. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna 
os Vereadores AGENOR MARIANO(PMDB) e SANTANA GOMES(PDT). Às 
dez (10) horas e doze (12) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO passou para a Ordem do Dia. Foi retomada a 
discussão do Projeto de Lei 273/09. Em seguida foi submetido em plenário o 
pedido do Vereador CLECIO ALVES para falar em nome de seu partido na 
Tribuna e aprovado por unanimidade. Usaram a Tribuna para discutir o projeto 
os Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO, PEDRO AZULÃO JR., PAULO BORGES, 
ELIAS VAZ e BRUNO PEIXOTO. O Vereador GEOVANI ANTÔNIO solicitou que 
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se constasse em Ata como visita honrosa a Senhora Dona Gilca, Presidente da 
Associação Moradores do Balneário Meia Ponte. A Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, apresentou atestado médico, necessitando de suas atividades 
habituais por quinze (15) dias, por restrição respiratória com risco de 
insuficiência respiratória, devendo afastar-se de ambientes fechados sem 
ventilação. Os requerimentos 6915 a 6931, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, MAURÍCIO BERALDO, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e trinta e oito (38) 
minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia oito (08) de setembro no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia oito (08) de setembro de dois mil 
e nove (08.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON e TATIANA LEMOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PEDRO AZULÃO JR. para 
ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora 
TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em 
exercício, TATIANA LEMOS – 1ª. Secretária em exercício, DR. GIAN – 2º. 
Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
1192/09 da SEMAS, em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR; 871/09 da CMTC, em resposta aos requerimento do Vereador 
TIÃOZINHO DO CAIS; 2651/09 da SANEAGO, em resposta ao requerimento do 
Vereador HENRIQUE ARANTES; 1802/09 da CELG, em resposta aos 
requerimento do Vereador DEIVISON COSTA; 748/09 da Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA; 151/09 da AMOB, em resposta aos requerimentos do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 5488, 5511 e 5559/09 da Secretaria Municipal de 
Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores PR. RUSEMBERGUE e 
PAULO BORGES; 2180, 2191 e 2219/09 da Secretaria Municipal de Educação, 
em resposta aos requerimentos do Vereador HENRIQUE ARANTES, TATIANA 
LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 1089, 1091 e 1103/09 do 
Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
SIMEYZON SILVEIRA CÉLIA VALADÃO, GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA 
e HENRIQUE ARANTES; 368, 369, 382, 383, 384, 385 e 386/09 do Diretor de 
Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, SIMEYZON SILVEIRA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, JUAREZ LOPES, 
HENRIQUE ARANTES e ANSELMO PEREIRA; 610/09 do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, apresentando requerimento com pedido de licença para tratar 
de interesse particular. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que dispõe sobre os direitos e as garantias do 
contribuinte e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia, AMT e COMURG; CHARLES BENTO, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Educação; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, Agência Municipal de Obras, 
CELG, COMURG, Prefeito de Goiânia e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública sobre Conferência Municipal de Cultura; 
GEOVANI ANTÔNIO e outros, Projeto de Lei que denomina Avenida Vitória 
Beraldo a via que especifica(Jardim Guanabara); SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; 
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VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Educação, AMT e AMMA; 
HENRIQUE ARANTES, Projeto de Lei que dispõe sobre autorização do Poder 
Executivo Municipal firmar convênios com escolinhas de futebol e outras 
providências e requerimentos endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde, 
Agência Municipal de Obras e Agência da Guarda Municipal de Goiânia; GARI 
NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria 
Municipal de Finanças e AMT; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado 
AO Prefeito de Goiânia. Às nove (09) horas e vinte e três (23) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do 
Dia.  Foi apresentado requerimento de inclusão e inversão da pauta da ordem 
do dia do requerimento nº 6932/09 do Vereador PR. RUSEMBERGUE e 
aprovado. Aprovado o requerimento 6932/09 por unanimidade. Foi 
retomada a discussão do Projeto de Lei 273/09. O Projeto de Lei 273/09 de 
autoria do Executivo Municipal concede revisão geral de remuneração aos 
servidores públicos municipais, na forma que especifica e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação com emendas, Relator Vereador 
PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista por uma (01) hora ao 
Vereador ANSELMO PEREIRA. Projeto de Lei 252/08 de autoria do Vereador 
ELIAS VAZ, adita artigo a Lei 8.646/08 “Promoção de Audiência Pública”, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO. Projeto de 
Lei 295/08 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, autoriza a concessão do direito 
real de uso ao Centro Federal de Educação Tecnológica do Estado de Goiás 
(CEFET-GO) da área que especifica – (Setor residencial Cléa Borges), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 008/09 de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, autoriza o Poder Executivo criar e implantar no Município de 
Goiânia o Sistema Integrado de Bibliotecas – (SIMBI), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 2ª votação, foi aprovado unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 054/09 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de promoção da 
qualidade de vida no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador RICHARD NIXON, Comissão de 
Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania – 2ª votação, foi aprovado 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 069/09 de autoria do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, declara de utilidade pública a AGIR – Associação 
Goiana de Integração e Reabilitação, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 074/09 de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, dispõe sobre o horário de funcionamento dos radares 
eletrônicos instalados nos semáforos no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Desenvolvimento 
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Econômico e Social – 2ª votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 102/09 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, institui no 
âmbito do legislativo municipal a distinção honorifica denominada Medalha da 
Ordem do Mérito Econômico Goianiense, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia – 
1ª votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 173/09 de autoria do 
Vereador HENRIQUE ARANTES, autoriza o Poder Executivo a firmar convênio 
com as instituições públicas e privadas de ensino superior que ofereçam cursos 
de graduação em pedagogia (atender demanda de creches), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 214/09 
de autoria do Vereador AGENOR MARIANO, altera a Lei Municipal nº 7.867, de 
15.03.99 (afixação de telefones dos órgãos de defesa do consumidor nas 
Agências Bancárias), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado unanimidade o pedido de vista ao Vereador PEDRO 
AZULÃO JR.. Projeto de Lei 270/09 de autoria do Executivo Municipal, altera a 
Lei nº 8.567 de 08.11.07 – Conselho do FUNDEB - CACS, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Decreto Legislativo 028/09 de autoria da Vereadora CÉLIA VALADÃO, 
concede a Comenda Municipal do Mérito Ambiental Leolídio Di Ramos Caiado 
ao Senhor Clarismino Luiz Pereira Júnior, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
votação única, foi aprovado unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Decreto Legislativo. 
Foram aprovados os seguintes requerimentos: 6063, 6235, 6267, 6488, 6489, 
6834, 6907, 6913 e 6914/09. O requerimento 6317/09 foi retirado a pedido do 
autor, Vereador ANSELMO PEREIRA. Às nove (09) horas e cinquenta e seis 
(56) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO e ANSELMO PEREIRA. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores ANSELMO PEREIRA(PSDB), PEDRO AZULÃO 
JR.(PSB), CLECIO ALVES(Liderança do Prefeito), ELIAS VAZ(PSOL), 
SANTANA GOMES(PMDB),  DJALMA ARAÚJO(PT). Às onze (11) horas e 
quarenta de dois (42) o Senhor Presidente Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 
suspendeu a Sessão por dez (10) minutos, para que o Senhor Maranhão 
(Residencial Triunfo) usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão as onze 
(11) horas e cinquenta e quatro (54). Os Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, SANTANA GOMES e HENRIQUE ARANTES, solicitaram que se 
constasse em Ata como visita honrosa os Senhores Amarildo Pereira, Hélio 
Guimarães, Adriana Ribeiro, Senhor Wilson, Dona Gilca e o Suplente de 
Vereador Cambeta. Os requerimentos 6933 a 6967, foram aprovados, de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
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VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO e 
TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e cinquenta e nove (59) minutos, 
encerrado o horário regimental o Senhor Presidente Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia nove (09) de setembro de dois 
mil e nove (09.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, ELIAS VAZ, 
GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, GEOVANI ANTÔNIO – 
1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em exercício. No 
expediente foram lidos os seguintes ofícios: 5695/09 da Secretaria Municipal 
de Saúde, em resposta aos requerimentos do Vereador HENRIQUE ARANTES; 
1067/09 da SEPLAM, em resposta ao requerimento do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE; 139, 140 e 141/09 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, IRAM 
SARAIVA e CIDINHA SIQUEIRA; 1108, 1109, 1110 e 1111/09 do Presidente da 
COMURG e 858 e 863/09 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES e 
FÁBIO TOKARSKI. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, Agência Municipal de 
Obras, COMURG, Secretaria Municipal de Saúde e ao Prefeito de Goiânia; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência 
Municipal de Obras e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, AMT. Agência Goiana de 
Habitação e Saneamento e Secretaria Municipal de Habitação; GARI NEGRO 
JOBS, requerimentos endereçados a CMTC, Prefeito de Goiânia e Secretaria 
Municipal de Finanças. Às nove (09) horas e trinta (30) minutos foi suspensa 
a Sessão por tempo indeterminado, para que o Suplente de Vereador Major 
Araújo, do partido PRB, tomasse posse, no lugar do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, que pediu licença por interesse particular. Reaberta a 
Sessão às dez (10) horas e vinte e cinco (25) minutos. Suspensa a Sessão 
às dez (10) horas e vinte e sete (27) minutos. Reaberta a Sessão às dez 
(10)horas e trinta e um (31) minutos. Às dez (10) horas e trinta e dois (32) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para 
o Pequeno Expediente. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os 
Vereadores AGENOR MARIANO (PMDB), SANTANA GOMES (Liderança do 
Partido), ANSELMO PEREIRA (PSDB), DJALMA ARAÚJO (PT), PEDRO 
AZULÃO JR. (PSB), PAULINHO GRAUS (Bloco Parlamentar). Às onze (11) 
horas e trinta (30) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para a Ordem do Dia. Foi retomada a discussão do Projeto 
de Lei 273/09.  Às onze (11) horas e trinta e um (31) o Senhor Presidente 
Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a Sessão, para que os Senhores 
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Vereadores fizesse reunião a cerca do Projeto de Lei 273/09. Reaberta a 
Sessão as onze (11) horas e trinta e seis (36) minutos. O Projeto de Lei 
273/09 de autoria do Executivo Municipal concede revisão geral de 
remuneração aos servidores públicos municipais, na forma que especifica e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação com emendas, Relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
1ª votação, foi aprovado o projeto por unanimidade e rejeitadas as emendas 
constantes no parecer conforme destaque em plenário por maioria, e 
encaminhada a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. O Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, solicitou que se constasse em Ata como visita honrosa o 
ex-Vereador Euler Ivo. Os requerimentos 6969 a 6988, foram aprovados, de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, 
DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, HENRIQUE ARANTES, 
MAURÍCIO BERALDO e TÚLIO MARAVILHA. Às doze (12) horas e quinze 
(15) minutos, encerrado o horário regimental o Senhor Presidente 
Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia dez (10) de setembro de dois mil 
e nove (10.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLECIO ALVES, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULO BORGES, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, 
o 1º. Secretário em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, ANSELMO PEREIRA – 
1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em exercício. 
Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para comemoração do Dia 
Nacional do Vereador e solicitação de álcool gel nos gabinetes e AMT; DANIEL 
VILELA, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras; 
SIMEYZON SILVEIRA,  Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção do 
pagamento de taxas de inscrição de concursos públicos da Administração 
Municipal e dá outras providências e requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e Agência Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia e Agência Municipal de Obras; ELIAS 
VAZ, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia, a Secretaria Municipal 
de Recursos Humanos e ao Controlador Geral do Município; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, 01 - Projeto de Resolução que dispõe sobre a criação da 
Comissão Permanente dos Direitos dos Idosos, 02 - Projeto de Lei que declara 
de utilidade pública a Associação Atlética de Jesus, 03 - Projeto de Lei que 
institui “Parto Humanizado”, com o objetivo de assegurar melhor assistência às 
parturientes, 04 - Projeto de Lei que dispõe sobre a implantação de lixeiras em 
todos os ônibus integrantes da Companhia Metropolitana de Transporte Coletivo 
e das empresas concessionárias, 05 - Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da aplicação de “selo higiênico reciclado” em latas de alumínio 
de cervejas, refrigerantes, sucos e similares e 06 - Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública a entidade que especifica(Instituto de Desenvolvimento 
Tecnológico e Humano – IDTECH)  e requerimento endereçado ao Prefeito de 
Goiânia e requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; MAJOR ARAÚJO,  
Projeto de Lei que institui o Plano Municipal Integrado de segurança pública e 
dá outras providências e Projeto de Lei que autoriza a Prefeitura Municipal de 
Goiânia a celebrar convênio com o Estado de Goiás, por intermédio da 
segurança, objetivando a cooperação técnica, material e operacional para 
melhor desenvolvimento das atividades de segurança pública no Município de 
Goiânia e dá outras providências; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Agência Municipal de Obras e AMT; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados  a AMT, COMURG e Agência Municipal 
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de Obras; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe 
sobre a suspensão do Programa Mutirão nos Bairros em virtude da gripe suína 
e requerimentos endereçados  ao Secretaria Municipal de Infraestrutura, 
Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Estadual de Educação, 
SANEAGO e Agência Municipal de Obras; CHARLES BENTO, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Jair Gonçalves da Cunha; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de 
Lei que autoriza a recepção de documentos por órgãos e entidades da 
administração direta, autarquia e fundacional do Município de Goiânia sem a 
exigência de reconhecimento de firma ou de autenticação, e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer e AMT. Às nove (09) horas e quarenta e seis (46) minutos 
o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador HENRIQUE ARANTES. Em 
nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES(PRB), SIMEYZON SILVEIRA(Bloco Parlamentar), VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO (PSDC), DJALMA ARAÚJO (PT), SANTANA 
GOMES(PT)(PSDB), ELIAS VAZ(PSOL). Às onze (11) horas e vinte (20) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a 
Ordem do Dia.  Projeto de Lei 155/07 de autoria do Vereador SANTANA 
GOMES, obriga a venda de ingressos de jogos de futebol pela internet, na 
cidade de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA, Comissão de Lazer, Esporte e Turismo – 2ª votação, foi aprovado 
por maioria e encaminhado a Documentação para arquivar. Projeto de Lei 
125/09 de autoria do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, dispõe sobre a 
alteração do art. 1º e inclusão do § 1º da lei 7374 de 17/11/1994 e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Projeto de Resolução 023/09 de autoria do Vereador 
CLECIO ALVES, altera dispositivo da Resolução nº 26 de 19 de dezembro de 
2009, com parecer pela aprovação, Relator Vereador CLECIO ALVES, 
Comissão Mista – 1ª votação, foi aprovado unanimidade e encaminhado para a 
Ordem do Dia da próxima sessão. O Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, solicitou 
que se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Anderson Sales. Os 
requerimentos 6990 a 7042, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, HENRIQUE ARANTES, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício 
os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, MAURÍCIO BERALDO, TATIANA LEMOS 
e TÚLIO MARAVILHA. Às  onze  (11)  horas  e  trinta  e  dois  (32)  minutos, 
não  havendo  quorum  para  deliberar  as  matérias  o  Senhor  Presidente 
Vereador  ANSELMO  PEREIRA  declarou  encerrada  a  presente  Sessão  e 
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convocou  outra  para o dia quinze (15) no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia quinze (15) de setembro de 
dois mil e nove (15.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima  primeira (71ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, DANIEL VILELA, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador JUAREZ LOPES para ler um trecho da Bíblia. 
Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador AGENOR MARIANO leu a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, AGENOR 
MARIANO – 1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em 
exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 379/09 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 059/09; 915/09 da 
Agência da Guarda Municipal de Goiânia, em resposta ao requerimento do 
Vereador HENRIQUE ARANTES; 1130 e 1144/09 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores CHARLES BENTO, 
SIMEYZON SILVEIRA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, HENRIQUE 
ARANTES e DANIEL VILELA; 4459 e 5621/09 da Oi, em resposta aos 
requerimentos do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 1932/09 da CELG, em 
resposta ao requerimento do Vereador DEIVISON COSTA; 2299, 2300, 2301, 
2302 e 2313/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES; 273, 274, 275 e 276/09 do Diretor de Iluminação da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores ANSELMO PEREIRA, PEDRO 
AZULÃO JR. e CIDINHA SIQUEIRA; 060 e 061/09 da Secretaria Municipal de 
Administração e Recursos Humanos, em resposta aos requerimentos do 
Vereador ELIAS VAZ (contratos de consignações). Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Diretor de Coleta da COMURG, ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de Audiência Pública para discutir a Prevenção de doenças denominada 
“Human Papiloma Vírus – HPV e ao Presidente da COMURG; FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição do Dia do 
Imigrante Libanês no calendário oficial de eventos do município e dá outras 
providências; TATIANA LEMOS, Projeto de Resolução que denomina a Sala de 
atendimento dos Vereadores da Câmara Município de Goiânia, com nome 
“Vereador EULER IVO VIEIRA”, Projeto de Lei que torna obrigatório, em todas 
as placas de logradouros públicos, na cidade de Goiânia, um breve relato 
explicando quem foi a pessoa, fato, ou monumento que foi homenageado com a 
denominação do logradouro e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a AMT, AMMA, Agência Municipal de Obras e ao Prefeito de 
Goiânia; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que considera de utilidade pública 
a Associação Arca Social; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Prefeito de 
Goiânia(contrato 004/99, DERMU e CCB); MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei  
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que institui programa de prevenção a incêndios e de proteção das áreas de 
proteção ambiental e Parques Municipais e dá outras providências e Projeto de 
Lei Complementar que dá nova redação ao artigo 95, da Lei Complementar nº 
171, de 29 de maio de 2007, estabelece o cinturão vermelho para Macro-
Projetos e dá outras providências; HENRIQUE ARANTES, requerimentos 
endereçados a AMT, Agência Municipal de Obras e COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e ao 
Ministro do Esporte Orlando Silva; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados 
a AMT, Prefeito de Goiânia e COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a AMT; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG, Agência Municipal de Obras e AMT; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de 
Lei que institui campanha permanente de orientação e esclarecimento sobre a 
realização de atividades físicas ao ar livre, nos parques, praças e afins e dá 
outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Secretaria Estadual de Cidades e Presidente da Câmara Deliberativa do 
Transporte Coletivo da Região Metropolitana de Goiânia, todos os Secretários 
Municipais, Diretores de órgãos e companhias da administração direta e indireta 
do Município de Goiânia, AMT, DNIT, Secretaria Municipal de Educação, a 
Mesa Diretora da Câmara Município de Goiânia e ao Presidente da Casa, 
solicitando medidas a evitar a disseminação do vírus responsável pela gripe A; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a AGEHAB e 
Secretaria Municipal de Educação; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a AMT, COMURG e Agência Municipal de Obras; PAULINHO 
GRAUS, requerimento endereçado a COMURG; SANTANA GOMES, 
requerimento endereçado a COMURG. Às nove (09) horas e trinta e oito (38) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para 
o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador MAJOR ARAÚJO. Em 
nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS 
VAZ(PSOL)(PSDB), TATIANA LEMOS(PDT), PEDRO AZULÃO JR.(PSB), 
MAURÍCIO BERALDO(PSDB), DEIVISON COSTA(PTdoB)(PRTB),  Às onze 
(11) horas e três (03) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para a Ordem do Dia.  Foi discutido o Veto Parcial 34 ao 
autógrafo de lei 49/09, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 
2010/2013 de autoria do Executivo. Usaram a Tribuna os Vereadores: 
MAURÍCIO BERALDO, ELIAS VAZ, DEIVISON COSTA. Os Vereadores 
JUAREZ LOPES e ANSELMO PEREIRA, solicitaram que se constasse em Ata 
como visita honrosa os Senhores Givaldo e Pastor Reifer e o Dr. 
Rubens(SANEAGO). A Vereadora TATIANA LEMOS, justificou a ausência do 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, por motivo de viagem a Brasília. Os requerimentos 
7043 a 7097 e 7099 e 7100, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO 
JOBS, HENRIQUE ARANTES, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
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CIDINHA SIQUEIRA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR. Não 
compareceu a Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às onze (11) horas e 
quarenta e três (43) minutos, não havendo quorum para deliberar as 
matérias o Senhor Presidente Vereador GEOVANI ANTÔNIO declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia dezesseis (16) de 
setembro de dois mil e nove (16.09.2009) no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a septuagésima  segunda (72ª) Sessão Ordinária, do 
primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAJOR ARAÚJO, RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA e  TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. 
Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. 
Secretária em exercício, GEOVANI ANTÔNIO – 2º. Secretário em exercício. No 
expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; telegrama do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Caixa 
Econômica Federal, extrato mensal de fundo de investimento da Câmara 
Municipal de Goiânia, mês de agosto/09; 1537/09 do Ministério do Turismo, 
comunicando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; 2352/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 096/09 da 
Vereadora TATIANA LEMOS, solicitando relatório ou transcrição de seus 
pronunciamentos das Sessões Ordinárias a partir do começo da atual legislatura 
até a presente data; 317/09 da ACIEG, em resposta ao requerimento do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1780/09 da AMMA, em resposta ao 
requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1207/09 da Agência Municipal 
de Trânsito, encaminhando relatório de aplicações de recursos do mês de 
agosto/2009; 1085/09 da Secretaria Municipal de Planejamento – SEPLAM, em 
resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ (cópia integral dos 
processos, com pareceres referentes às unidades da Universidade Alfa). 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ELIAS VAZ, requerimento 
endereçado ao Prefeito de Goiânia(cópia de todos os contratos, bem como seus 
possíveis aditivos, mantidos entre órgãos da Administração Direta ou Indireta 
municipal com a Construtora CCB além de outras providências); FÁBIO 
CAIXETA, requerimento endereçado a SEDEM; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao Ministério de Esporte, Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer, Ministério de Transporte e Agência Municipal de Obras; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que Veda a utilização de nomes estrangeiros 
para a denominação de programas, bens, serviços ou atividades do Município 
de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia, 
AMT, CMTC e ao Presidente da Casa; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que 
determina que toda a rede de saúde do Município de Goiânia a partir de 2010 
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realize o exame que determina a tipagem sanguínea (o fator RH) de cada 
indivíduo e requerimento endereçado ao Secretário de Segurança Pública; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras, AMT e COMURG; MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que institui 
programa de aproveitamento de madeira de podas de árvores e dá outras 
providências e Projeto de Lei que institui programa de inspeção obrigatória das 
instalações elétricas de edificações com mais de 15 (quinze) anos de 
construção, e dá outras providências. Às nove (09) horas e cinquenta (50) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA suspendeu a 
Sessão por duas (02) horas para que os Vereadores fossem ao Paço 
Municipal, na cerimônia de assinatura na liberação de recursos junto ao 
Banco Interamericano de Desenvolvimento - BID, do projeto do Parque 
Macambira/Anicuns. Reaberta a Sessão às onze (11) horas  e cinquenta e 
dois (52) minutos. Os Vereadores CLECIO ALVES e ANSELMO PEREIRA, 
solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa os Senhores Jesuíno, 
Hernandes e os Procuradores da Prefeitura Municipal de Goiânia. Os 
requerimentos 7101 a 7121, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE 
ARANTES, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e IRAM 
SARAIVA. Às onze (11) horas e cinquenta e três (53) minutos, não havendo 
quorum para deliberar as matérias o Senhor Presidente em exercício 
Vereador JUAREZ LOPES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia dezessete (17) de setembro 
de dois mil e nove (17.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI. 
HENRIQUE ARANTES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, 
MAJOR ARAÚJO, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES e  TATIANA 
LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º. Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a 
concessão de Diploma Honorífico Professor Colemar Natal e Silva ao advogado 
e jornalista Alaor Barbosa; CHARLES BENTO, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Educação; HENRIQUE ARANTES, requerimento 
endereçado a Agência Municipal de Obras; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto 
de Lei que instituiu o Dia 12 de Agosto no calendário oficial do Município de 
Goiânia, como sendo o Dia do Encontrista e requerimento endereçado ao 
Ministro da Saúde; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, AMT, COMURG e ao Secretário de Segurança Pública; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, CELG, AMT, 
Agência Municipal de Obras e DNIT; CÉLIA VALADÃO, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a concessão de título de cidadania ao Frei Dom Celso Pereira de 
Almeida e dá outras providências; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT e Prefeito de Goiânia;  IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de 
Obras e Prefeito de Goiânia; MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre 
a obrigatoriedade de avaliação oftalmológica, auditiva e bucal em todos os 
alunos da rede municipal de ensino e dá outras providências e Projeto de Lei 
que dispõe sobre a concessão de título em concursos municipais a todos os 
dispensados do serviço militar obrigatório e dá outras providências; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e Agência Municipal 
de Obras; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT 
e ao Capitão Flávio Souto, Comandante da 15ª CIPM; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que modifica o inciso VII do art. 3º da Lei nº 8.760/09 e Projeto de 
Lei que acrescenta o parágrafo 3º ao art. 2º da lei nº 8.760/09, Projeto de Lei 
Complementar que modifica o art. 11 da lei Complementar nº 181 de 1º de 
outubro de 2008 e Projeto de Lei Complementar suprimindo o art. 12 e § único e 
parte do texto do art. 10 e 11 da Lei Complementar nº 181 de 1º de outubro de 
2008; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que desafeta área 
pública municipal e toma outras providências(Setor Vila Nova) e requerimentos 
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endereçados a COMURG, CMTC, Secretaria Estadual de Educação e AMMA; 
SANTANA GOMES, requerimentos endereçados ao Procurador Geral do 
Ministério Público de Goiás e a Agência Municipal de Meio Ambiente; BRUNO 
PEIXOTO, Projeto de Lei que proíbe a entrada de pessoas usando capacete de 
motociclista nos estabelecimentos lotéricos no Município de Goiânia. Às nove 
(09) horas e vinte e sete (27) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO . Em nome de seus 
partidos, usaram a Tribuna os Vereadores MAJOR ARAÚJO(PRB), DJALMA 
ARAÚJO(PT)(PRDB), SANTANA GOMES(Liderança do PMDB), ELIAS 
VAZ(PSOL),  Às dez (10) horas e quarenta e três (43) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia.  
Foi apresentado requerimento do Vereador BRUNO PEIXOTO, prorrogando a 
Sessão por uma (01) hora. Aprovado por unanimidade. O Vereador JUAREZ 
LOPES, sugeriu que fosse votada todas as emendas. Foi apreciado em plenário 
e aprovado por unanimidade. O VETO 034/09, do Executivo, Veto parcial ao 
Autógrafo de Lei nº 049/09 de 23.06.09, que dispõe sobre o Plano Plurianual 
para o quadriênio 2010/2013 de autoria do Executivo, com parecer contrário ao 
Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. 
Os requerimentos 7122 a 7173, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício 
os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, IZIDIO ALVES, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR e TÚLIO MARAVILHA. Não compareceu a Sessão 
o Vereador ALFREDO BAMBU e DR. GIAN. Às treze (13) horas e um (01) 
minutos, encerrado o horário regimental o Senhor Presidente em exercício 
Vereador DJALMA ARAÚJO declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia 22 no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia vinte e dois (22) de setembro 
de dois mil e nove (22.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
DJALMA ARAÚJO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAJOR 
ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., 
SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador MAURÍCIO BERALDO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, MAURÍCIO 
BERALDO – 1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em 
exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 391/09 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que autoriza a desafetação e 
a Cessão de Uso de área Pública Municipal e dá outras providências (Jardim 
América); telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Município de 
Goiânia; 1158 e 1161 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos da Vereadora TATIANA LEMOS; 2112/09 da Secretaria 
Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador PAULINHO 
GRAUS; 053/09 do FECOMERCIO-GO, em resposta ao requerimento do 
Vereador ANSELMO PEREIRA; 5881/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em 
resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1960/09 da CELG, 
em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 0279/09 do 
Diretor de iluminação Pública da COMURG, em resposta ao requerimento da 
Vereadora TATIANA LEMOS; 1118/09 da Secretaria Municipal de Planejamento 
e Urbanismo – SEPLAM, encaminhando relatórios fiscais e fotos realizadas pelo 
Departamento de Fiscalização de Edificações e Parcelamentos, informações 
sobre imóveis abandonados.  Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a COMURG; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT; GARI NEGRO 
JOBS, Projeto de Lei que torna obrigatória a inclusão na página da Câmara 
Município de Goiânia na rede mundial de computadores – internet e intranet, 
acessos (links) sobre combate à exploração sexual infanto-juvenil e ao trabalho 
infantil; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre o fundo 
municipal para o desenvolvimento do esporte amador; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, Secretaria Municipal 
de Habitação; MAJOR ARAÚJO, Projeto de Resolução que cria a Comissão de 
Segurança Pública e altera dispositivos do regimento interno, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de Câmaras filmadoras do interior 
de todos os ônibus urbanos e nos terminais de passageiros, e dá outras 
providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao 
Ministro do Trabalho e Emprego, Carlos Lupi, Ministro da Cultura, João Luiz 
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Silva Ferreira; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, Prefeito de Goiânia, AMT e COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Agência Municipal de Obras e 
CMTC; DJALMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao Senhor Hélio dos 
Anjos e ao Presidente da Casa, solicitando que seja registrado nos Anais da 
Casa, o artigo do jornalista Batista Custódio, publicado no jornal Diário da 
Manhã na edição do dia 21.09.09; HENRIQUE ARANTES, requerimento 
endereçado a AMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras, COMURG e AMT; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação, 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, COMURG e AMT; ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Saúde e a COMURG. O 
Vereador ALFREDO BAMBU, solicitou que se justificasse sua ausência na 
Sessão anterior. Às nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ. Em nome de seus 
partidos, usaram a Tribuna os Vereadores DJALMA ARAÚJO (PT)(PRB), 
MAURÍCIO BERALDO (PSDB), SANTANA GOMES (PMDB), ALFREDO 
BAMBU (PR), CÉLIA VALADÃO (Liderança do PMDB), TATIANA LEMOS (PDT) 
e PEDRO AZULÃO JR. (PSB) Às onze (11) horas e dois (02) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do 
Dia.  Foi discutido o Veto 036/09 em Plenário. Os Vereadores ANSELMO 
PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, SANTANA GOMES e DEIVISON COSTA, 
solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa os servidores da 
SEPLAM, Drª Sandra, Srª Celimene e Senhora Eliany, o Colégio Estadual 
Menino Jesus(Jardim Bela Vista), representado pela Diretora Celes Darcka, os 
Senhores Renato, Rafael, Gabriel, Luizão e o Dr. Clepino Araújo. Os 
requerimentos 7174 a 7258, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE 
ARANTES, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores BRUNO PEIXOTO, CIDINHA 
SIQUEIRA. Não compareceu a Sessão o Vereador TÚLIO MARAVILHA. Às 
doze (12) horas e quatro (04) minutos, encerrado o horário regimental o 
Senhor Presidente em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:                                   1º. Secretário:                            2º Secretário: 
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Ata da septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e três (23) de 
setembro de dois mil e nove (23.09.2009) no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do 
primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAJOR ARAÚJO, PAULO 
BORGES, PEDRO AZULÃO JR., e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho 
da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora CÉLIA 
VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, 
CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, IZIDIO ALVES – 2º. Secretário 
em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 1164 e 
1185/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e GEOVANI ANTÔNIO; 1930/09 da CELG, 
em resposta ao requerimento do Vereador DEIVISON COSTA; 2878/09 da 
SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO; 0363/09 do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, em 
resposta ao requerimento do Vereador ANSELMO PEREIRA; 0317/09 da 
ACIEG, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 
0397/09 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO.  Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: GARI NEGRO JOBS, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem 
aos anônimos personagens da imprensa Goiana; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e AMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do 
programa de envelhecimento saudável no Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimento endereçado a AMT; MAJOR ARAÚJO, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação da letra do hino nacional 
brasileiro, sua análise e interpretação nas escolas da rede municipal de ensino e 
dá outras providências, Projeto de Lei Complementar que dá nova redação ao 
artigo 87, da Lei Complementar nº 171, de 29 de maio de 2007 e dá outras 
providências; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Secretaria Municipal de 
Planejamento(cópia documentos do processo de aprovação da Faculdade 
ALFA); IRAM SARAIVA, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que modifica o § 1º 
do Art. 190 da Lei Orgânica do Município para afastar o cômputo do percentual 
destinado à ciência e tecnologia no total destinado à educação previsto no Art. 
212 da Constituição Federal e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMT e COMURG;VIRMONDES 
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CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal 
de Obras, AMT, AGEHAB, Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e Secretaria 
Municipal de Educação; TATIANA LEMOS, Projeto de Resolução que 
acrescenta o § 5º ao art. 60 da Resolução nº 026 de 19 de dezembro de 1991 
(Regimento Interno), tornando obrigatório a informatização do Processo 
Legislativo e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 193/09, Prefeito de Goiânia, COMURG, 
Secretaria Municipal de Assistência Social e AMT; TÚLIO MARAVILHA, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a concessão de passe livre no transporte coletivo 
urbano aos atletas amadores e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a AMT e Prefeito de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e a COMURG; SANTANA 
GOMES, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos a endereçados a COMURG, AMT, Agência Municipal 
de Obras; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao Secretaria 
Municipal de Habitação, Dr. Mauro Miranda; FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
requerimento endereçado a SEDEM. Às nove (09) horas e trinta e oito (38) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para 
o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAJOR ARAÚJO e 
CLECIO ALVES. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores 
MAJOR ARAÚJO (PRB) e CLECIO ALVES (PMDB). As dez (10) horas e doze 
(12) minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR 
passou para a Ordem do Dia. Suspensa a Sessão as dez (10) horas e 
quarenta e dois (42) minutos. Reaberta a Sessão as dez (10) horas e 
quarenta e sete (47) minutos. O VETO 036/09, do Executivo, Veto integral ao 
Autógrafo de Lei Complementar nº 010/09 de 30.06.09, que altera o art. 140 da 
lei Complementar nº 014 de 29.12.09 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, com parecer contrário ao Veto, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi 
mantida por maioria, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para comunicar ao Prefeito de Goiânia. Foi apresentado requerimento do 
Vereador CLECIO ALVES, prorrogando a Sessão por três (03) horas e 
aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 009/09 de autoria do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO dispõe sobre a isenção de pagamento de 
taxas e outras despesas para inscrição de processos seletivos de acesso aos 
cursos superiores de graduação ou tecnológicos das instituições de ensino 
superior situadas no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador CHARLES BENTO, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia – 
2ª votação foi aprovada por unanimidade e encaminhada ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
221/09 de autoria da Vereadora CÉLIA VALADÃO, que denomina o viaduto 
localizado sobre o córrego cascavel entre a rua perimetral na Vila Irany e Av. 
São Clemente, Setor São José, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano – 2ª votação, foi aprovado o projeto por unanimidade e encaminhada ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O 
Projeto de Lei 273/09 de autoria do Executivo Municipal concede revisão geral 
de remuneração aos servidores públicos municipais, na forma que especifica e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão de Trabalho e Servidores Públicos – 2ª votação foi 
apresentada emenda do Vereador ELIAS VAZ e rejeitado por maioria, o projeto 
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foi aprovado por maioria e encaminhada ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Resolução 020/09 
de autoria do Vereador DEIVISON COSTA que cria medalha do mérito do 
agronegócio Otávio Lage de Siqueira, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação - 2ª 
votação foi aprovada por unanimidade e encaminhada ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração da Resolução. O Projeto de 
Resolução 023/09 de autoria do Vereador CLECIO ALVES que altera 
dispositivo da resolução nº 26 de 19 de dezembro de 2009, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador CLECIO ALVES, Comissão Mista – 2ª votação foi 
aprovada por unanimidade e encaminhada ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração da Resolução.  Foi aprovado o requerimento nº 6989 
do Vereador GARI NEGRO JOBS. Os Vereadores GARI NEGRO JOBS e 
DEIVISON COSTA solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa os 
Senhores Denício Trindade, Laudelino e o Dr. Rui Rocha. Os requerimentos 
7261 a 7305, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores BRUNO PEIXOTO 
e CIDINHA SIQUEIRA. Às doze (12) horas e cinquenta e seis (56) minutos, 
não havendo quorum para deliberar as matérias, o Senhor Presidente 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão 
e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia vinte e quatro (24) de setembro 
de dois mil e nove (24.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, GARI 
NEGRO JOBS, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador DANIEL VILELA para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, 
a 1ª. Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. 
Secretária em exercício,      – 2º. Secretário em exercício. No expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: 722/09 da Secretaria Municipal de Finanças 
encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de agosto de 2009.  
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JUAREZ LOPES, 
requerimento endereçado a CMTC; GARI NEGRO JOBS, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de plebiscito sobre o 
horário de verão; RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Carlos Alberto de Oliveira 
Andrade e dá outras providências; MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que institui 
o Plano Emergencial de recuperação de passeios públicos e calçadas e dá 
outras providências, Projeto de Lei que institui gratificação por desempenho de 
atividade delegada, nos termos que especifica, a ser paga aos policiais militares, 
civis e bombeiros militares que exercem atividade municipal delegada ao Estado 
de Goiás e dá outras providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Educação e ao Ministro da Educação; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; RICHARD 
NIXON e CIDINHA SIQUEIRA, requerimento endereçado ao Senhor Hélio dos 
Anjos; CIDINHA SIQUEIRA, requerimento endereçado a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG e AMT; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e AMT; 
SANTANA GOMES, requerimento endereçado a AMT; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
formalizando Moção de Cumprimentos ao CMEI Alto da Glória pela realização 
da 4ª Mostra Interna da Ação Pedagógica, Secretaria de Segurança Pública e 
COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando a realização da Sessão Especial em 
homenagem aos 30 anos do SECOVI. Às nove (09) horas e trinta e três (33) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZS e 
SANTANA GOMES. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os 
Vereadores SANTANA GOMES (PMDB) (PSB), DJALMA ARAÚJO (PT) (PSDB), 
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TATIANA LEMOS (PDT), DR. GIAN (PTC)(PTdoB). As dez (10) horas e doze 
(12) minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR 
passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de inclusão e 
inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 277/09 do Executivo 
Municipal e aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 277/09 de autoria do 
Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação primitiva a área pública 
que especifica, autoriza sua cessão, sob a forma de permissão de uso e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi 
aprovado o projeto por unanimidade e encaminhada a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 161/07 de autoria do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, que dispõe sobre a abertura de 
shows com capacidade igual ou superior a 2000 expectadores, que ocorrerem 
no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado o projeto por unanimidade e encaminhada a Comissão de Lazer, 
Esporte e Turismo. O Projeto de Lei 387/07 de autoria do Vereador JOSUE 
GOUVEIA, dispõe sobre permissão de uso de área pública municipal no Parque 
Tremendão, nesta capital, desarquivado e sem parecer, foi sobrestado da Pauta 
pelo presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto de Lei 
004/09 de autoria do vereador HENRIQUE ARANTES, autoriza o Poder 
Executivo a instituir a Fundação de Ensino Superior de Goiânia no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador SANTANA 
GOMES, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade o pedido de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. O Projeto 
de Lei 041/09 de autoria do vereador HENRIQUE ARANTES, dispõe sobre a 
utilização de fotossensores somente nos cruzamentos que contenham 
semáforos temporizados, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador ALFREDO BAMBÚ, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
e Controle de Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 116/09 de autoria do vereador IRAM SARAIVA, modifica a legislação que 
dispõe sobre a convocação de plebiscito e referendo e regulamenta os arts. 6º, I 
e II e 64, XIX, da Lei Orgânica do Município, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Mista. O Projeto de Lei  149/09 de autoria do vereador IRAM 
SARAIVA, autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a abrir crédito 
suplementares e especiais, instituir fundos e firmar parceria Público Privada para 
a atender nas creches e escolas públicas do Município 100% da demanda de 
crianças carentes, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
PEDRO AZULÃO JÚNIOR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças. O Projeto 
de Lei 158/09 de autoria do vereador HENRIQUE ARANTES, fica obrigatório, 
gratuito e compulsório o pecúlio (seguro de vida) aos Guardas Municipais, com 
parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. O Projeto de Lei 
165/09 de autoria do vereador VIRMONDES CRUVINEL obriga os 
estabelecimentos comerciais, aeroporto e shopping center a disponibilizar 
gratuitamente, para consulta o Código de Defesa do Consumidor e dá outras 
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providências, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador 
CHARLES BENTO, Comissão de Obras e Patrimônio, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Controle de Processamento para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 214/09 de autoria do vereador 
AGENOR MARIANO, altera a Lei Municipal nº 7.867, de 15.03.1999 (afixação de 
telefones dos órgãos de defesa do consumidor nas agências bancárias), com 
parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador MAURÍCIO BERALDO. O Projeto de Lei 225/09 de 
autoria do vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, dispões sobre inclusão de 
medidas de conscientização, prevenção e combate ao “Bullying” escolar no 
projeto pedagógico (escolas Públicas  de Educação Básica no Município de 
Goiânia),  com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto 
de Lei 235/09 de autoria do vereador HENRIQUE ARANTES, autoriza o Poder 
Executivo a criar um monumento de honra de Getúlio Vargas,  com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador DJALMA ARAÚJO. O Projeto de Lei 237/09 de autoria do vereador 
HENRIQUE ARANTES, regulamenta a circulação dos ônibus após a meia noite 
no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator 
Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. O Projeto de Resolução 011/09 de autoria do 
vereador IRAM SARAIVA, modifica o § 1º do art. 81 do Regimento Interno para 
determinar que os projetos de Lei Complementar, de Lei Ordinária, de 
Resolução e de Decreto Legislativo sejam discutidos e votados em turno único e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator 
Vereador RICHARD NIXON, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador GEOVANE ANTÔNIO. O Projeto de Resolução 
015/09 de autoria do vereador IRAM SARAIVA, modifica o Regimento Interno da 
Câmara para acrescentar § 3º ao art. 25, alterar o § 1º do art. 60, revogar o § 2º 
do art. 85, nova redação ao § 1º do art. 98 e dá outras providências, com 
parecer pelo arquivamento – 1ª votação, Relator Vereador DJALMA ARAÚJO, 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
GEOVANE ANTÔNIO. O Projeto de Resolução 018/09 de autoria da vereadora 
CÉLIA VALADÃO, torna obrigatória a realização de audiências públicas antes da 
apreciação em plenário das leis ordinárias do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador MAURÍCIO BERALDO. O Vereador ANSELMO PEREIRA, solicitou 
que constasse em Ata a ausência do Vereador PAULO BORGES, por estar em 
consulta médica. Os Vereadores DEIVISON COSTA e FÁBIO TOKARSKI 
solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa os Senhores Álvaro 
Diretor da Faculdade Universo, ex-procurador da Casa Jurandir Dias, Dona Lola, 
o Senhor Adair, Sra. Lêda Borges(Prefeita de Valparaiso-Go), Sr. Joaquim 
Dumont(Secretário de Administração e Finanças de Valparaiso-Go) e Sra. 
Helena. Os requerimentos 7307 a 7394, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
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MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE 
ARANTES, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores BRUNO 
PEIXOTO, CIDINHA SIQUEIRA e PAULO BORGES.  Não compareceram a 
Sessão os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e TÚLIO MARAVILHA. Às doze 
(12) horas e seis minutos, encerrada o horário regimental, o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o próximo dia 29 no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e trinta e três (33) minutos do dia vinte e nove (29) de 
setembro de dois mil e nove (29.09.2009) no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do 
primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
TIÃOZINHO DO CAIS, e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário Vereador DJALMA ARAÚJO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, DJALMA 
ARAÚJO – 1º. Secretário, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em exercício. No 
expediente foram lidos os seguintes ofícios: 831/09, Secretaria Municipal de 
Governo, em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 
2392, 2398, 2402, 2405, 2413, 2476, 2477 e 2478/09 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 
HENRIQUE ARANTES; 143, 144, 145, 146, 148, 149, 150, 151, 152, 153, 154, 
158, 159, 160 e 161/09 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, BRUNO PEIXOTO, 
IZIDIO ALVES, FÁBIO TOKARSKI, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, 
CÉLIA VALADÃO, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, ANSELMO PEREIRA, 
ALFREDO BAMBU e TATIANA LEMOS. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: CLECIO ALVES, requerimento endereçado aos diretores e 
servidores da TV Serra Dourada; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a CMTC, COMURG e AMT; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT, Parques e Jardins, VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, 
Secretaria de Segurança Pública, COMURG, Prefeito de Goiânia e Secretaria 
Municipal de Saúde; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e Agência 
Municipal de Obras; DANIEL VILELA, requerimentos endereçados a AMT, 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico – SEDEM; Diretoria de 
Recursos Humanos, SINDFLEGO, SINDGOIÂNIA e Secretaria Municipal de 
Recursos Humanos; ELIAS VAZ, requerimento endereçado a Prefeito de 
Goiânia(cópia contrato entre o Município de Goiânia e Construtora Central do 
Brasil; ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a AMT, Jornal Meio 
Dia(TV Serra Dourada) e Sra. Luciana Luzia de Araújo(ganhadora do “No 
Limite”); JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que denomina praça da fé, 
a Praça localizada na confluência das ruas 1011 com a rua 100 e Av. Parque 
Atheneu no Conjunto Parque Atheneu e Projeto de Lei que denomina praça 
localizada na confluência das Rua das Aroeiras com a Rua Peroba entre a Rua 
Jarina e a Av. Aristóteles no Setor Jardim Mariliza e requerimento endereçado a 
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Secretaria Municipal de Educação; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos 
endereçados ao Secretaria Municipal de Saúde, Prefeito de Goiânia e 
Secretaria Municipal de Educação; MAURÍCIO BERALDO, requerimentos 
endereçados a AMT; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei que fica instituído no 
Município de Goiânia o Dia do Geógrafo. As nove (09) horas e trinta e três 
(33) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou 
para a Ordem do Dia. Foi discutido o Projeto de Lei 070/08. Às dez (10) horas 
e quarenta e três (43) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA suspendeu a Sessão por uma (01) hora. Reaberta a Sessão às 
onze (11) horas e trinta e dois (32) minutos. Os Vereadores CLECIO ALVES 
e VIRMONDES CRUVINEL FILHO solicitaram que se constasse em Ata como 
visita honrosa os Senhores Jordevá Rosa e Pr. Joelson Guedes. Os 
requerimentos 7401 a 7476, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, PAULINHO 
GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
BRUNO PEIXOTO, CIDINHA SIQUEIRA, HENRIQUE ARANTES, MAJOR 
ARAÚJO e RICHARD NIXON.  Às onze (11) horas e trinta e dois (32) 
minutos, não havendo quorum para deliberação das matérias, o Senhor 
Presidente em exercício Vereador SANTANA GOMES declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia trinta (30) de setembro de 
dois mil e nove (30.09.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador CLECIO ALVES leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CLECIO ALVES – 
1º. Secretário em exercício, AGENOR MARIANO – 2º. Secretário em exercício. 
Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: TATIANA LEMOS, Projeto de Resolução que acrescenta os § 6º e 
§ 7º ao art. 56 da Resolução nº 026, de 19 de dezembro de 2009 (Regimento 
Interno), instituindo a Câmara Itinerante e requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e CELG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de Obras, ao Presidente da Casa, 
solicitando que seja convidado os Pré-candidatos a Presidência da OAB Seção 
Goiás para um debate, a Agência Goiana de Esporte e Lazer do Estado de 
Goiás e a Agepel; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados 
 CMTC, COMURG, AMT, Parques e Jardins, Agência Municipal de Obras, 
Prefeito de Goiânia e CELG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui a 
Política Municipal de Prevenção e Atendimento à Gravidez na Adolescência e 
dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos que comercializam água mineral a afixar cartaz ou placa com 
a verificação na validade do vasilhame, Garrafão plástico retornável, e dá outras 
providências; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de audiência pública para discutir a questão da 
federalização da CELG e ao Prefeito de Goiânia; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados AO Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de 
Obras, AMT e COMURG; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, COMURG, ao Cerimonial(Sessão Solene), 
ao Diretório Nacional do Partido dos Trabalhadores(carta de repúdio) e ao 
Presidente Estadual do PRTB, em pesar apelo falecimento de sua esposa 
Janaina Teles Leão; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Educação; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
CMTC, AMT e COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados a 
COMURG, Secretaria Municipal de Infraestrutura e Secretaria Municipal de 
Educação; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, AMT e COMURG; MAURÍCIO BERALDO, requerimentos 
endereçados a SEPLAM, AMMA e a Procuradoria Geral do Município; MAJOR 
ARAÚJO, 01 - Projeto de Lei que institui o programa de sustentabilidade 
ambiental na Rede Municipal de Ensino, e dá outras providências, 02 - Projeto 
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de Lei que proíbe a comercialização, distribuição e consumo de bebidas 
alcoólicas e cigarros nas dependências dos estabelecimentos de ensino 
fundamental, médio, profissionalizante e superior, localizados no Município de 
Goiânia e 03 - Projeto de Lei que delimita a área escolar de segurança, como 
espaço de prioridade especial do Poder Público. Às nove (09) horas e trinta e 
cinco (35) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores 
PEDRO AZULÃO JR. e ELIAS VAZ. Em nome de seus partidos, usaram a 
Tribuna os Vereadores FÁBIO CAIXETA(Bloco Parlamentar). As dez (10) horas 
e vinte e dois (22) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei Complementar 
019/07 de autoria do vereador PAULO BORGES dispõe sobre quanto a 
exigência de proteção ambiental para concessão de licença quando da 
realização de eventos, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator 
Vereador ALFREDO BAMBU, Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Controle de Processamento para 
Extração de Autógrafo de Lei Complementar. O Projeto de Lei Complementar 
001/09 de autoria do vereador PAULO BORGES altera o parágrafo único da Lei 
nº 5906 de 28.05.82 (Comissão de Avaliação), com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo e Controle de Processamento para Extração de 
Autógrafo de Lei Complementar. O Projeto de Lei 070/08 de autoria do Prefeito 
Municipal desafeta área pública de sua destinação primitiva no Setor Centro 
Oeste – Colégio Damiana da Cunha, com parecer pela aprovação – 2ª votação, 
Relator Vereador AGENOR MARIANO, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
e Controle de Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 198/08 de autoria do Vereador PAULO BORGES fica denominada Praça 
das Artes, o logradouro público localizado entre as Ruas 70 e 71 no Setor 
Jardim Goiás, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relatora Vereadora 
TATIANA LEMOS, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo e Controle de 
Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 017/09 de 
autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE declara de utilidade pública municipal 
a Associação ÁGAPE, sem parecer – 1ª votação, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Lei 023/09 de autoria do Vereador IRAM SARAIVA 
autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal conceder benefícios fiscais a 
instituições privadas de ensino, com ou sem fins lucrativos que aderirem ao 
programa municipal de bolsas de estudo superior, com parecer pela aprovação 
– 2ª votação, Relator Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi rejeitado por maioria e encaminhado à 
Documentação para arquivar-se. O Projeto de Lei 029/09 de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE dispõe sobre a divulgação de ofertas de 
empregos por meio da colocação de painéis informativos nos terminais do 
sistema de transporte de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação – 2ª votação, Relator Vereador CLECIO ALVES, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo e Controle de Processamento para Extração de Autógrafo de Lei. O 
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Projeto de Lei 057/09 de autoria do Vereador GARI NEGRO JOBS autoriza o 
Poder Executivo Municipal a instalar espaços culturais e a implantar o “Projeto 
Canto da Praça” em nosso Município, com parecer pela aprovação - 1ª votação, 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 085/09 de autoria do 
Vereador PAULO BORGES dispõe sobre a criação do Museu Municipal do 
Patrimônio Artístico e Cultural do Bairro de Campinas e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Obras e Patrimônio, foi aprovada por unanimidade e 
encaminhada ao Núcleo e Controle de Processamento para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 095/09 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES dispõe sobre a política municipal de educação ambiental e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo e Controle de Processamento para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 097/09 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES obriga as pessoas jurídicas de direito privado que realizem 
campanhas relacionadas aos Direitos das Crianças e do Adolescente e recebam 
doações monetárias a divulgar detalhadamente trimestralmente os 
investimentos sociais ao infante e ao jovem, com parecer pela aprovação - 1ª 
votação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 107/09 de autoria 
do Vereador HENRIQUE ARANTES disciplina as espécies de árvores a serem 
plantadas na arborização de Goiânia, com parecer pela aprovação - 2ª votação, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Meio Ambiente, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 150/09 de autoria do Vereador 
GARI NEGRO JOBS dispõe sobre sonorizador instalado 50 m antes de todo 
radar eletrônico do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação - 1ª 
votação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 157/09 de autoria do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE dispõe sobre a redução de 65 para 60 anos da 
gratuidade para o idoso no sistema de transporte coletivo no Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação - 1ª votação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
MAURÍCIO BERALDO.  O Projeto de Lei 170/09 de autoria do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES dispõe sobre a informação ao consumidor do direito 
de ao saldar antecipadamente seus débitos, obter redução de juros e outros 
encargos, com parecer pela aprovação - 1ª votação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador MAURÍCIO 
BERALDO.  O Projeto de Lei 195/09 de autoria do Vereador PAULO BORGES 
fica acrescido no art. 2º da Lei nº 7.843/1998, um representante do “Convention 
Buareu”, com parecer pela aprovação - 1ª votação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 211/09 de autoria do 
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Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
supermercados, shoppings, hipermercados e similares no Município de Goiânia 
a colocarem pessoal suficiente no setor de caixa e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação - 1ª votação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador PEDRO AZULÃO JR. O Projeto de Lei 230/09 de 
autoria do Vereador RICHARD NIXON dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos comerciais, hotéis, motéis, casas noturnas e similares a 
anexar aviso em local visível sobre crimes praticados contra crianças e 
adolescentes e suas penas, com parecer pela aprovação - 1ª votação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade a retirada do Projeto pelo autor. O 
Vereador SANTANA GOMES solicitaram que se constasse em Ata como visita 
honrosa o Senhor Santana Pires, Presidente Estadual do PRTB. Os 
requerimentos 7479 a 7591, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
BRUNO PEIXOTO e CIDINHA SIQUEIRA.  Às onze (11) horas e trinta e seis 
(36) minutos, não havendo quorum para deliberação das matérias, o 
Senhor Presidente em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia primeiro (1º) de outubro de 
dois mil e nove (1º.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
FÁBIO CAIXETA, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA LEMOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador HENRIQUE ARANTES 
para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício 
Vereador DEIVISON COSTA leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, DEIVISON COSTA – 1º. Secretário em exercício, 
CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TIÃOZINHO DO 
CAIS, Projeto de Lei que institui o programa de turismo da terceira idade no 
Município de Goiânia, Projeto de Lei que dispõe sobre obrigatoriedade de 
instalação de sistema de filtragem de conteúdos nos equipamentos de 
informática dos estabelecimentos de ensino; CÉLIA VALADÃO, Projeto de 
Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de cidadania ao Pe. 
Ângelo Licati e dá outras providências; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, COMURG e AMT; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Prefeito de Goiânia; 
CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que declara de utilidade pública o Fórum de 
Transexuais do Estado de Goiás – FTG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, COMURG e AMT; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMT, Agência Municipal 
de Obras e Prefeito de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
proíbe a instalação de Pára-raios Radioativos no Município de Goiânia e dá 
outras providências, Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.302, de 27 de dezembro 
de 2004 (Guarda Municipal); MAJOR ARAÚJO, 1 - Projeto de Lei que assegura 
aos servidores públicos lotados na Agência da Guarda Municipal de Goiânia, 
disporem de creche e berçário em favor de seus filhos, até que atinjam a idade 
pré-escolar, 2 - Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade da realização de 
palestras e oficinas de prevenção às drogas, entorpecentes e DST/AIDS nas 
atividades dos estabelecimentos de ensino fundamental e médio e 03 - Projeto 
de Lei Complementar que introduz parágrafo ao art. 112, do Código de Posturas 
do Município, exigindo registro policial para estabelecimentos que atuam no 
comércio ou fundição de jóias usadas e no desmonte de veículos e 
comercialização de autopeças usadas e recondicionadas; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de 
Educação, Secretaria Municipal de Saúde, Prefeito de Goiânia, ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a 
Política Pública de prevenção ao “Bullying” nas Escolas Públicas e Audiência 
Pública para discutir sobre a Política de valorização aos artistas goianos.  Às 
nove (09) horas e quarenta (40) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
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ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador MAURÍCIO BERALDO. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna 
os Vereadores MAURÍCIO BERALDO(PSDB), SANTANA GOMES(PMDB) e 
HENRIQUE ARANTES(PTB). As dez (10) horas e dez (10) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador DJALMA ARAÚJO passou para a Ordem do Dia. O 
Projeto de Lei 241/09 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE institui o 
Dia do Setor Novo Horizonte no calendário oficial de eventos do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação - 1ª votação, Relator Vereador JUAREZ 
LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada por 
unanimidade e encaminhada a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Lei 330/05 de autoria do Vereador MAURÍCIO 
BERALDO dispõe sobre a política de controle de natalidade de pombos e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação - 2ª votação, Relator Vereador 
DR. GIAN, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Os requerimentos 7594 a 7657, foram aprovados, 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
BRUNO PEIXOTO, CIDINHA SIQUEIRA e DR. GIAN.  Às dez (10) horas e 
trinta e cinco (35) minutos, não havendo quorum para deliberação das 
matérias, o Senhor Presidente em exercício Vereador DJALMA ARAÚJO 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 06 de 
Outubro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As oito (08) horas e trinta e cinco (35) minutos do dia seis (06) de outubro de 
dois mil e nove (06.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CHARLES BENTO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR 
ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Em observância à disposição contida na Lei 
Complementar nº 129/2003, o expediente da Sessão Ordinária foi transferido 
para a Sala das Comissões e, sob a Presidência do Vereador CLECIO ALVES, 
presidente da Comissão Mista, foi realizada Audiência Pública para que o Chefe 
do Executivo, Prefeito Iris Rezende, fizesse a prestação de contas da Gestão 
Fiscal do Município relativo ao último quadrimestre do ano (período de junho a 
setembro/2009), conforme determina a Lei Orgânica dos Municípios (LOM). 
Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULO BORGES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador 
DEIVISON COSTA.  Às onze (11) horas e quarenta (40) minutos, encerrada 
a Reunião na Sala da Comissão Mista, o Senhor Presidente em exercício 
Vereador CLECIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia sete (07) de outubro de dois mil 
e nove (07.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador SANTANA GOMES 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, 
SANTANA GOMES – 1º. Secretário em exercício, ALFREDO BAMBU – 2º. 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
392/09 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que estima a 
receita e fixa a despesa do Município de Goiânia, para o exercício financeiro de 
2010; 393/09 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei nº 65/09, Vetado 
Integralmente, que cria o Mural Artístico em todos os Parques Ecológicos de 
Goiânia; 394/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 
070/09, Vetado Integralmente, que cria e denomina Parque Ecológico Leolíodio 
di Ramos Caiado, a ser implantado em área de preservação permanente, 
localizada na Vila Yate, às margens do Rio Meia Ponte e dá outras 
providências; 395/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
nº 067/09, Vetado Integralmente, que cria e denomina Parque Capim Puba, a 
Área de Preservação Permanente, localizada no fundo do Vale do Córrego 
Capim Puba, no Setor Oeste e dá outras providências; 396/09 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre a prevenção e o 
controle da transmissão e a atenção básica à saúde nos casos de dengue no 
Município de Goiânia e dá outras providências; 397/09 do Executivo Municipal, 
Veto Parcial do Autógrafo de Lei nº 069/09, Vetado Parcialmente, que dispõe 
sobre a instalação de carteiras escolares para alunos canhotos; Processo 
37785041 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer em resposta ao 
requerimento da Vereadora TATIANA LEMOS; Processo 38253433 da 
Secretaria Municipal de Governo, em resposta ao requerimento do Vereador 
ANSELMO PEREIRA; telegramas do Ministério da Saúde, Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Telegrama do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 
Fome, comunicando a transferência de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; 281, 282, 283, 284, 285, 286 e 287/09 do Diretor de 
Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA; 6054, 6323 e 6371/09 da Secretaria Municipal de 
Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, RICHARD NIXON e IRAM SARAIVA; 1214, 1217, 1218 e 1219/09 em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, PAULINHO 
GRAUS, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, ANSELMO PEREIRA e GEOVANI 
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ANTÔNIO; 2497, 2543, 2545, 2605 e 2606/09 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO e CHARLES BENTO; 147/09 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta ao Vereador IRAM SARAIVA; 21141 e 21396 da 
INFRAERO, em resposta aos requerimentos do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 
1186/09 da Secretaria Municipal de Planejamento e Urbanismo – SEPLAM, em 
resposta ao requerimento do Vereador DR. GIAN; 953/09 da Secretaria 
Municipal de Administração e Recursos Humanos, em resposta ao requerimento 
do Vereador ELIAS VAZ e 2094/09 da CELG, em resposta ao requerimento do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre 
placas escritas em braile no sistema de transporte coletivo do Município de 
Goiânia, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que insere no sistema municipal de 
ensino, o estudo sobre o processo de envelhecimento e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a reconstituição e inclusão da 
Ordem do Dia ao Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 005/09, COMURG, 
Secretaria Municipal de Saúde, Agência Municipal de Obras, Diretor do 
Departamento de Vigilância em Saúde Ambiental, Quartel da Cavalaria da 
Polícia Militar do Estado de Goiás, CMTC, Comandante do Policiamento 
Metropolitano, AMT, SANEAGO e Secretaria Municipal de Educação; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a COMURG  e 
AMT; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia; SANTANA GOMES, requerimento endereçado a COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Ministro do 
Esporte, Orlando Silva Junior; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe 
sobre inserção de textos referentes aos direitos da criança e do adolescente em 
impressos emitidos pela Prefeitura Municipal de Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a construção de uma Vila Olímpica no 
Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que inclui o 
Prêmio Aquino Porto de excelência gráfica no calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia e requerimento endereçado a Secretaria Municipal de 
Educação; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia; ANSELMO PEREIRA, 01 - Projeto de Lei que institui horários 
alternados para o funcionamento das Instituições de Ensino de 1º, 2º e 3º graus, 
no Município de Goiânia, 02 - Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade dos 
portadores de alarmes de segurança, no Município de Goiânia, manter cadastro 
na AMMA e dá outras providências, 03 - Projeto de Lei que Cria o Parque 
Municipal Natural Urbano e requerimentos endereçados a AMMA, COMURG, 
Prefeito de Goiânia, AMT, CELG e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para que seja tratado sobre as erosões e 
voçorocas, existentes no Município de Goiânia e Audiência Pública para tratar 
do Plano Diretor de Arborização do Município de Goiânia; PAULINHO GRAUS, 
Projeto de Lei que denomina de Praça Pedro Soares dos Santos a área Pública 
Municipal de esquina, na Rua Pablo Picasso com a Guaguin, ao lado da Qd. 55, 
Setor Gentil Meireles e requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
COMURG e AMT; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Lei que proíbe 
terminantemente a comercialização e o uso de embalagens plásticas no 
Município de Goiânia e Projeto de Resolução                               e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir os maus tratos dos animais nas lojas que 
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comercializam, Presidente da Casa, solicitando congratulações ao Jornal do 
Meio Dia da TV Serra Dourada e AMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e AMT; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
CMTC; FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Lei que dispõe sobre o 
Atendimento Humanizado com a implantação de divisórias, painéis ou outros 
meios que individualizem e privatizem o atendimento em Agências Bancárias  e 
Postos de Atendimento e dá outras providências; AGENOR MARIANO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para recuperação e preservação do Jardim Botânico Amália 
Hermano Teixeira. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna o Vereador ELIAS VAZ. Em nome de seus 
partidos, usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ(PSOL) e SANTANA 
GOMES(PMDB). O Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR solicitou que 
constasse nos Anais da Casa o artigo “PT pune liberdade de expressão” (Carlos 
Alberto Di Franco) – Jornal O Popular do dia 06.10.09. O Vereador FÁBIO 
CAIXETA, apresentou requerimento comunicando sua saída do Bloco 
Parlamentar, e consequentemente voltando à liderança de seu partido PMN. As 
dez (10) horas e dezesseis (16) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 
Complementar 010/08 do Vereador BRUNO PEIXOTO, concede denominação 
a área situada na Avenida Contorno Qd. 573 Lt. 01 – Setor São José, que passa 
a se chamar Praça João Fernandes dos Reis, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador ALFREDO BAMBU, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei Complementar. O Projeto de Lei 032/09 de autoria do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a obrigatoriedade da apresentação 
de identificação funcional de servidor público ou prestador de serviço que 
necessite entrar em propriedade particular, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 076/09 de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a 
obrigatoriedade da afixação de cartaz informativo do tempo máximo na fila de 
banco, a exigência do cumprimento estabelecido do tempo de espera e 
disposição de funcionários suficientes e dá outras providências,  com parecer 
pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador DR. GIAN, Comissão de Defesa 
do Consumidor, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
087/09 de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, institui o Dia do Ciclista e o 
Grande Prêmio Goiânia de Ciclismo, com parecer pela aprovação – 2ª votação, 
Relator Vereador SIMEYZON SILVEIRA, Comissão de Lazer, Esporte e 
Turismo, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle de Processamento para Extração de Autógrafo de 
Lei. O Projeto de Lei 172/09 de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, 
institui programa de prevenção a acidentes para humanização do trânsito no 
âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de 
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Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos. O Projeto de Lei 183/09 de 
autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre a publicação em Braile 
dos editais de concursos públicos municipais, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JÚNIOR, Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 248/09 de autoria do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, dispõe sobre o 
incentivo ao programa de talentos culturais nos shoppings, terminais rodoviários 
e feiras livres no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 250/09 de autoria 
do vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, torna obrigatório a divulgação nos 
contra-cheques de todos os servidores públicos do Município os telefones do 
dique-denúncia, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos. O Projeto de Lei 287/09 de autoria do vereador BRUNO 
PEIXOTO, inclui o calendário de eventos culturais de Goiânia o festival 
palhaçada, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. O Projeto de Resolução 007/09 de autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, dispões sobre o espaço físico exclusivo nesta Casa de Leis 
para Sala da Mulher em prol do social no Município de Goiânia,  com parecer 
pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto de Resolução 
012/09 de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre arquivo dos 
documentos das comissões permanentes, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
Mista. O Projeto de Lei 021/09 de autoria do Vereador DEIVISON COSTA, 
institui o Prêmio Câmara de Comunicação, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração da Resolução. O Projeto de Decreto 
Legislativo 022/09 de autoria do Vereador TÚLIO MARAVILHA, concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Pr. José Wellington Bezerra da Costa, com 
parecer pela aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. O Projeto de Decreto Legislativo 029/09 de autoria do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, concede título honorífico de cidadão goianiense ao 
Sr. Valdir Pietrobon, com parecer pela aprovação – votação única, Relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JÚNIOR, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. O Projeto de Decreto 
Legislativo 039/09 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, concede a 
Medalha do Mérito Ecológico “Sulivan Silvestre de Oliveira” ao Sr. Arthur Rios, 
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com parecer pela aprovação – votação única, Relator Vereador JUAREZ 
LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. O Projeto de Decreto Legislativo 044/09 de autoria do 
Vereador HENRIQUE ARANTES, concede o Diploma Honorífico Professor 
“Colemar Natal e Silva” ao Sr. Eugênio Walter Pinchemel Montenegro 
Cerqueira, com parecer pela aprovação – votação única, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. O Projeto de Decreto Legislativo 045/09 
de autoria do Vereador HENRIQUE ARANTES, concede o Diploma Honorífico 
Professor “Colemar Natal e Silva” ao Sr. José Aparecido da Silva, com parecer 
pela aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. O Projeto de Decreto Legislativo 047/09 de autoria do Vereador 
RICHARD NIXON, concede título honorífico de cidadão goianiense ao Sr. José 
Alves Filho e dá outras providências, com parecer pela aprovação – votação 
única, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. O Projeto de Decreto 
Legislativo 052/09 de autoria do Vereador FÁBIO CAIXETA, concede título 
honorífico de cidadão goianiense a professora, enfermeira e escritora Marislei 
de Sousa Espíndula Brasileiro, com parecer pela aprovação – votação única, 
Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Os requerimentos nº 
6835/09 e 7259/09 de autoria da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA E GARI 
NEGRO JOBS, foram aprovados por unanimidade. Os requerimentos 6968/09 
e 7098/09 foram retirados pelos autores: TATIANA LEMOS e ANSELMO 
PEREIRA. Os Vereadores DANIEL VILELA e ANSELMO PEREIRA, solicitaram 
que se constasse em Ata como visita honrosa o Sr. Aquinos e o Ten. Cel. 
Welington Urzeda – Assistente Militar da Assembléia Legislativa do Estado de 
Goiás. Os requerimentos 7658 a 7730, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULO BORGES, PAULINHO 
GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CHARLES BENTO, MAURÍCIO BERALDO, MAJOR ARAÚJO e SIMEYZON 
SILVEIRA. Não compareceu a Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às onze 
(11) horas e doze (12) minutos, não havendo quorum para deliberação das 
matérias, o Senhor Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
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assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
1º. Secretário:                                                  2º Secretário: 
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Ata da octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia oito (08) de outubro de dois mil 
e nove (08.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, 
JUAREZ LOPES, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., MAJOR ARAÚJO E 
TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
CLECIO ALVES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em 
exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, 
TATIANA LEMOS – 2ª. Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: telegramas do Ministério da Saúde, Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; telegrama do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 
Fome, comunicando a transferência de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; telegramas da Câmara dos Deputados, informando 
recursos empenhados para o Município de Goiânia; 280/09 da Agência 
Municipal de Obras, em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR; 6376, 6454, 6497/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 
GARI NEGRO JOBS; 1590/09/09 em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 979/09 da CMTC, em resposta aos 
requerimentos do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 782/09 da 
Secretaria Municipal de Governo, em resposta ao requerimento do Vereador 
TÚLIO MARAVILHA; 982/09 da Secretaria Municipal de Administração e 
Recursos Humanos, em resposta ao requerimento do Vereador JUAREZ 
LOPES; 1245, 1246, 1249, 1250, 1252 e 1253/09 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, SIMEYZON SILVEIRA, ANSELMO PEREIRA, GEOVANI ANTÔNIO, 
TATIANA LEMOS, CÉLIA VALADÃO; 1401, 1420 e 1407/09 da Secretaria 
Municipal de Assistência Social, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores GARI NEGRO JOBS e TÚLIO MARAVILHA. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir sobre a destinação e especificação da verba, junto à Secretaria 
Municipal de Turismo; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Resolução que 
acrescenta o § 7 ao Art. 53 do regimento Interno da Câmara Municipal de 
Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, METROBUS e CMTC; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, 
AMT e COMURG; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao 
Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Municipal de Educação; CÉLIA 
VALADÃO, requerimento endereçado a AMT; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de 
Lei QUE dispõe sobre a implantação do Parque Municipal Lago da Vovó, e dá 
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outras providências; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, Secretaria Municipal de Saúde, AMT e COMURG; MAJOR 
ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre o funcionamento de creches e 
centros municipais de educação infantil nos períodos de férias escolares e dá 
outras providências e requerimentos endereçados ao Secretaria Estadual de 
Segurança Pública, ao Comandante Geral da Polícia Militar, ao Diretor Geral da 
Polícia Civil e AMT; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade da instalação e planilha de horários e das linhas de 
ônibus nos pontos de parada no Município de Goiânia e dá outras providências 
e requerimentos endereçados a CMTC e AGR; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçados ao Comandante do Policiamento Metropolitano, 
Secretaria Municipal de Educação, COMURG e AMT; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e AMT; 
DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a AMT; ANSELMO PEREIRA, 
Projeto de Lei que considera de Utilidade Pública Municipal a Organização as 
Voluntárias a Justiça – OVJ; JUAREZ LOPES, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
Transporte Coletivo de Goiânia, SIMEYZON SILVEIRA, requerimento 
endereçado a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer. Às nove (09) horas e 
quarenta e dois (42) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO 
PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores MAJOR ARAÚJO e JUAREZ LOPES. Em nome de seus partidos, 
usaram a Tribuna os Vereadores DJALMA ARAÚJO(PT), GARI NEGRO 
JOBS(PSL) e VIRMONDES CRUVINEL FILHO(PSDC). As dez (10) horas e 
dezesseis (16) minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 048/09 de autoria da 
Vereador  VIRMONDES CRUVINEL FILHO, institui a aula de 
empreendedorismo no conteúdo curricular das disciplinas de ciências humanas 
das escolas da rede municipal de ensino, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de 
Lei 187/09 de autoria do Vereador DANIEL VILELA, altera Lei 7.771 de 9 de 
dezembro de 1997 – Conselho Municipal de Educação, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
Projeto de Lei 214/09 de autoria do Vereador AGENOR MARIANO, altera a Lei 
Municipal nº 7.867 de 15.03.99 – Afixação de telefones dos órgãos de defesa do 
consumidor nas agencias bancárias, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa 
do Consumidor. O Projeto de Lei 304/09 de autoria do Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR, estabelece o Dia 08 de Outubro, como Dia Municipal em Defesa 
da Vida, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Lei 345/09 de autoria do Executivo Municipal, autoriza 
a desafetação e a cessão de uso de área pública Municipal e dá outras 
providências – cessão ao Estado de Goiás – 9º Cia. Independente da Polícia 
Militar, localizada na Rua C-232 esq. Com Av. T-9 – Jardim América, com 
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parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Os 
requerimentos 7260, 7478, 7592, 7593, 7731/09 dos Vereadores TATIANA 
LEMOS, ELIAS VAZ, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e HENRIQUE ARANTES 
foram aprovados por unanimidade.  Os Vereadores GARI NEGRO JOBS e 
TIÃOZINHO DO CAIS, solicitaram que se constasse em Ata como visita 
honrosa o Sr. Rodrigo (Catalão) e o Sr. Anderson Sales. Os requerimentos 7737 
a 7771, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a 
Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício 
os Vereadores DR. GIAN, MAURÍCIO BERALDO e SIMEYZON SILVEIRA. Às 
onze (11) horas e trinta e cinco (35) minutos, não havendo quorum para 
deliberação das matérias, o Senhor Presidente Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 13 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia treze (13) de outubro de dois 
mil e nove (13.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULO BORGES, MAJOR ARAÚJO e TATIANA LEMOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA para 
ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora 
TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em 
exercício, TATIANA LEMOS – 1ª. Secretária em exercício, PAULO BORGES – 
2º. Secretário em exercício. No Expediente foi lido o seguinte ofício: 411/09 
do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que prorroga o prazo de 
que trata o parágrafo único, do art. 209, da Lei Complementar nº 171/2007 e dá 
outras providências (Projeto de Lei Complementar 28/09). Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: HENRIQUE ARANTES, Projeto de 
Decreto Legislativo que institui a Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio 
Vilela, a Senhora Luciana Luzia de Araújo e requerimentos endereçados a AMT, 
Secretaria Municipal de Educação, COMURG e Agência Municipal de Obras; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Ministro do Esporte, 
Orlando Silva; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, COMURG 
e Agência Municipal de Obras; GARI NEGRO JOBS, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e AMT; ANSELMO PEREIRA, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade das farmácias e drogarias no Município 
de Goiânia, de fixar cartaz esclarecendo as hipóteses de substituição de 
medicamento prescrito por médico e dá outras providências, Projeto de Lei que 
considera de Utilidade Pública municipal a Associação de Doadores de Sangue 
do Estado de Goiás e requerimentos endereçados a COMURG, aos suplentes 
do Conselho Fiscal da Delegacia Sindical de Goiás – SINDIFISCO NACIONAL; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui no calendário de eventos culturais 
de Goiânia, a Virada Cultural de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de 
Obras, COMURG e AMT; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Governador do Estado de Goiás; MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que institui a 
central de atendimento telefônico, Disque Sangue e dá outras providências; 
FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a realização de Conferência “Os Rumos do Desenvolvimento 
Brasileiro” a ser realizado no próximo dia 22 de outubro de 2009, no auditório 
Jaime Câmara; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados a COMURG; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência 
Municipal de Obras; CHARLES BENTO, requerimento endereçado a Agência 
Municipal de Obras; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
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Projeto de Lei do Executivo que solicita o adiamento na aplicação das regras de 
limitação na construção de grandes edifícios prevista pelo Plano Diretor, ao 
Secretário Municipal de Planejamento, Luis Alberto de Oliveira, envio de 
relatório sobre os processos de Uso do Solo e ao Presidente da SANEAGO, 
Nicomedes Domingos Borges, relatório dos pedidos de AVTO em Goiânia no 
período infra citado. Às nove (09) horas e quarenta e dois (42) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAJOR ARAÚJO e CLECIO 
ALVES. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores MAJOR 
ARAÚJO(PRB)(PT do B), CLECIO ALVES(PMDB), PAULO BORGES(PMDB), 
GARI NEGRO JOBS(PSL), SANTANA GOMES(PSDB). As dez (10) horas e 
quarenta (40) minutos o Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR passou para a Ordem do Dia. O VETO 031/09, do Executivo, Veto 
integral ao Autógrafo de Lei nº 036/09 que autoriza o Poder Executivo a 
disponibilizar mão de obra como contrapartida, com parecer pela manutenção 
do Veto, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi mantida por maioria, e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., solicitou ao Presidente da Casa, que constasse 
nos Anais da Casa, o artigo do Jornalista Batista Custódio, publicada no Diário 
da manhã do dia 13 de outubro de 2009, intitulado “O Dia que Deus chorou à 
Beira do Rio”. O Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitou que se 
constasse em Ata como visita honrosa o Sargento Romualdo e o Senhor José 
Olavo. Os requerimentos 7773 a 7831, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram a Sessão os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores AGENOR MARIANO, CÉLIA VALADÃO, 
MAURÍCIO BERALDO e SIMEYZON SILVEIRA. Às onze (11) horas e 
cinquenta e três (53) minutos, não havendo quorum para deliberação das 
matérias, o Senhor Presidente em exercício Vereador ELIAS VAZ declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia quatorze (14) de outubro de dois 
mil e nove (14.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, RICHARD NIXON, 
TATIANA LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, GEOVANI 
ANTÔNIO – 1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em 
exercício. No Expediente foi lido o seguinte ofício: 412/09 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 079 de 10 de setembro de 2009, 
que obriga a venda de ingressos de jogos de futebol pela internet, na cidade de 
Goiânia e dá outras providências; 413/09 do Executivo Municipal, Veto Integral 
ao Autógrafo de Lei nº 077 de 08 de setembro de 2009, que dispõe sobre o 
horário de funcionamento dois radares eletrônicos instalados nos semáforos no 
Município de Goiânia e dá outras providências; 414/09 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 076 de 08 de setembro de 2009, que dispõe 
sobre a criação do Conselho Municipal de Promoção da Qualidade de Vida no 
âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências; 415/09 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 078 de 08 de setembro de 2009, 
que autoriza a concessão do direito real de uso ao Centro Federal de Educação 
Tecnológica do Estado de Goiás – CEFET/GO da área que especifica; 
telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando a 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Município de Goiânia; 
53446/09 do Ministério Público Federal, em resposta ao requerimento do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA; 228/09 da AMT, em resposta ao requerimento do 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR e 291/09 do Diretor de Iluminação 
Pública – COMURG, em resposta aos requerimentos do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CHARLES 
BENTO, requerimentos endereçados a COMURG e Agência Municipal de 
Obras; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
se colocar médicos(as) nos locais que especifica e dá outras providências; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, Agência Municipal de 
Obras e CELG; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Conselho Municipal 
de Assistência e Previdência do Instituto de Seguridade Social dos Servidores 
Municipais – ISM, Dr. Lauro Sérgio Belchior, a Comissão Especial, instituída 
pelo Decreto Municipal nº 2.751 (Parque Municipal “Campininha das Flores José 
Mulser”), Prefeito de Goiânia, Secretário Municipal de Finanças (cópia integral 
processo SERVI – Segurança e Vigilância de Instalações Ltda, Secretário 
Municipal de Infraestrutura (cópia contrato com a empresa Geo Engenharia 
Ltda, ao secretário Municipal de Comunicação (cópia contrato empresa 
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Identidade Comunicação Ltda) e ao secretário Municipal de Administração e 
Recursos Humanos (cópia dos contratos de prestação de serviço autônomos 
firmados com as pessoa que especifica); TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a doação de sangue por candidatos a concurso pública 
Municipal; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Resolução que denomina a divisão 
de biblioteca e documentação da Câmara Municipal de Goiânia como “Centro 
de Pesquisas Professor Alfredo de Faria Castro” e requerimentos endereçados 
a Secretaria Municipal de Assistência Social, Prefeito de Goiânia, Governador 
Alcides Rodrigues, Diretoria de Comunicação da Câmara Município de Goiânia 
e Cerimonial; DANIEL VILELA, Projeto de Decreto Legislativo que dispõe sobre 
a concessão de título de cidadania ao Senhor Bento Odilon Moreira e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a AMT e Agência Municipal de Obras; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado ao Diretor de Ordenação e Ocupação do Solo – 
SEPLAM, Senhor Jeová de Alcântara Lopes; HENRIQUE ARANTES, 
requerimento endereçado a COMURG; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que 
declara de utilidade pública a Associação Beneficente Exército Missionário 
Atalaias de Cristo – EMAC e requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia 
e AMT; MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que institui o Dia do Setor Pedro 
Ludovico, e dá outras providências; DEIVISON COSTA, requerimento 
endereçado a COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras, AMT, Secretaria Municipal de Educação; BRUNO 
PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre medidas administrativas contra os 
atos de vandalismo praticados por pichadores e dá outras providências. Às 
nove (09) horas e trinta e nove (39) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores ELIAS VAZ e MAURÍCIO BERALDO. Em nome de seus partidos, 
usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS VAZ(PSOL), MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), ANSELMO PEREIRA(PSDB)(PR), DJALMA ARAÚJO(PT). 
As dez (10) horas e cinquenta e um (51) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para a Ordem do Dia. 
Emenda a Lei Orgânica 009/09 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, revoga o 
inciso I do art. 89 da Lei Orgânica do Município que considera privativa do 
prefeito a iniciativa de lei que disponha sobre a organização administrativa, as 
matérias orçamentárias e tributárias e os serviços públicos, com parecer pela 
aprovação com emenda modificativa de fls 24 – 2º votação, Relator Vereador 
CLECIO ALVES, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da Emenda. Emenda a 
Lei Orgânica 001/09 de autoria do Vereador GARI NEGRO JOBS, obriga a 
utilização exclusiva de papel reciclado nos órgãos públicos do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação com emenda de fls 12 – 1º votação, 
Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão Mista, foi rejeitado e 
encaminhado para arquivo. Emenda a Lei Orgânica 002/09 de autoria da 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre a política municipal de práticas 
integrativas e complementares no sistema único de saúde, com parecer pela 
aprovação, – 2º votação, Relator Vereador DR. GIAN, Comissão Mista, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador MAURÍCIO 
BERALDO. O Projeto de Lei 160/08 de autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, 
denomina praça no Setor Parque Atheneu, de Praça Gutembergue Cardoso de 
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Oliveira, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relatora Vereadora 
TATIANA LEMOS, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 253/08 de autoria 
do Executivo Municipal, revogam as leis 7.691 de 14 de janeiro de 1997, 7.928 
de 29 de outubro de 1999 e a Lei 8.152 de 03 de janeiro de 2003 – (Programa 
de garantia de renda familiar mínima municipal), com parecer pela aprovação – 
2ª votação, Relator Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, Comissão de Saúde e 
Assistência Social, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
MAURÍCIO BERALDO. O Projeto de Lei 285/08 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, denomina Praça Benjamim Rachid Amim, o logradouro público 
localizado na confrontação da Praça C-10 c/ C-99 no Setor Sudoeste, com 
parecer pela aprovação – 2ª votação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, 
Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 004/09 de autoria do Vereador HENRIQUE 
ARANTES, autoriza o Poder Executivo a instituir a Fundação de ensino superior 
de Goiânia no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 2ª votação, 
Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Educação, Cultura, Ciência 
e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR. O Projeto de Lei 045/09 de autoria do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, dispõe sobre a instituição do Dia do Evangélico no Município 
de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 2ª votação, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Direitos Humanos e 
Cidadania, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
DJALMA ARAÚJO. O Projeto de Lei 142/09 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, dispõe sobre as regras para descomissionamento de atividades 
poluidoras e a aprovação de parcelamento de solo, edificação ou instalação de 
atividades em imóveis contaminados por materiais nocivos ao meio ambiente e 
à saúde pública, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
MAURÍCIO BERALDO. O Projeto de Lei 178/09 de autoria do Vereador DR. 
GIAN, obriga as pessoas jurídicas de direito privado a disponibilizarem 
protetores solares em seus estabelecimentos, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Saúde e Assistência Social. O Projeto de Lei 189/09 de autoria do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre a obrigatoriedade da implantação de 
sistema de segurança para os garis que transitam na parte posterior dos 
caminhões de lixo, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos. O Projeto de Lei 191/09 de autoria do Vereador DR. 
GIAN, dispõe sobre a divulgação do telefone e do endereço do Procon no 
âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Direito 
do Consumidor. O Projeto de Lei 217/09 de autoria do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA, dispõe sobre a campanha de prevenção de deficiências visuais 
para os servidores municipais, com parecer pela aprovação – 1ª votação, 
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Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde 
e Assistência Social. O Projeto de Lei 223/09 de autoria do Vereador GARI 
NEGRO JOBS, institui a Semana do Meio Ambiente no âmbito do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. O Projeto de Lei 
224/09 de autoria da Vereadora TATIANA LEMOS, torna obrigatório a 
publicação na internet de todos os programas sociais do Município, bem como 
os critérios de concessão e as pessoas atendidas, com parecer pela aprovação 
– 1ª votação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Saúde e Assistência Social. O Projeto de Lei 255/09 de autoria do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, declara de utilidade pública “Goiás Natureza Viva”: 
Associação civil sem fins lucrativos de direito privado, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. O Projeto de Lei 276/09 de 
autoria do Executivo Municipal, denomina Av. João Cândido de Oliveira o 
logradouro público que liga a Cidade Jardim e a Vila Canaã à Vila Anchieta, 
extensão da Av. Giorgeta Duarte Moraes, Vila Canaã até a Av. E-6 na Vila 
Anchieta, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 298/09 de autoria do Executivo 
Municipal, desafetação de área com 2.000 m2 de sua destinação primitiva, 
localizada entre as ruas GB-31 e 38, Qd. 53 – Setor Jardim Guanabara III, nesta 
capital (Comunidade Espírita Trabalho, Amor e Fé), com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista aos Vereadores MAURÍCIO BERALDO. Foi aprovado por unanimidade o 
requerimento 7306/09 do Vereador MAURÍCIO BERALDO, com a retirada da 
palavra “convocação” para “convite”. Os Vereadores DJALMA ARAÚJO e 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, solicitaram que se constasse em Ata como visita 
honrosa o Deputado Estadual Samuel Belchior e o ex. Deputado Distrital 
Marcos Arruda Os requerimentos 7833 a 7857, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores AGENOR 
MARIANO e SIMEYZON SILVEIRA. Às onze (11) horas e cinquenta e sete 
(57) minutos, não havendo quorum para deliberação das matérias, o 
Senhor Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada 



 263

a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Presidente:                              1º. Secretário:                               2º Secretário: 



 264

Ata da octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e treze (23) minutos do dia quinze (15) de outubro de 
dois mil e nove (15.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., MAJOR ARAÚJO, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PEDRO AZULÃO JR. para 
ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora 
TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em 
exercício, TATIANA LEMOS – 1ª. Secretária em exercício, DANIEL VILELA – 2º. 
Secretário em exercício. No Expediente foi lido o seguinte ofício: telegramas 
do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando a liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; telegrama do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando sobre a liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Ofício da Secretaria Municipal de Comunicação, em resposta ao 
requerimento do Vereador ELIAS VAZ; 1286, 1287, 1294, 1295 e 1296/09 do 
Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
ANSELMO PEREIRA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, GEOVANI ANTÔNIO, 
SIMEYZON SILVEIRA e FÁBIO TOKARSKI; 6566 e 6578/09 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA e TATIANA LEMOS; 183/09 da Diretoria de Recursos Humanos da 
Câmara Municipal de Goiânia, em resposta ao requerimento do Vereador 
DANIEL VILELA; 1013 e 1018/09 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores VIRMONDES CRUVINEL FILHO e SIMEYZON SILVEIRA; 206/09 
da Controladoria Geral do município, em resposta ao requerimento do Vereador 
ELIAS VAZ; 351/09 da Chefia do Gabinete do Governador, em resposta ao 
requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU; 782/09 da Secretaria Municipal 
de Finanças, encaminhando relatório das aplicações financeiras referente ao 
mês de setembro de 2009, efetuadas pela Prefeitura Municipal de Goiânia. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial para homenagear o Centro de Reabilitação e Readaptação Dr. 
Henrique Santillo – CRER; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
COMURG, Agência Municipal de Obras, AMT e ao Secretário de Segurança 
Pública do Estado de Goiás; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
acessibilidade da pessoa com deficiência ou mobilidade reduzida e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a AMT e COMURG; MAJOR 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Comissão Geral de Licitação, 
Senhor Renor Juriti Sampaio, à Secretaria Municipal de Saúde, à Secretaria 
Municipal de Administração e Recursos Humanos; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
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requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir a criação de um calendário unificado das 
eleições das Associações de Bairros do Município de Goiânia e à Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; MAURÍCIO 
BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei Complementar 09/08 (Código de Obras e 
Edificações); BRUNO PEIXOTO, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a secretaria Estadual de Segurança Pública e ao 
Colégio Planeta; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que denomina Praça da 
Comunidade Jardim Caravelas, a praça localizada na confluência das Ruas 
JCA-25 e JCA-26 (APM), no Setor Jardim Caravelas; PAULO BORGES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o projeto Minha Casa, Minha Vida no âmbito do 
Município de Goiânia; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
Homenagem aos 20 anos de Emancipação do Corpo de Bombeiros e 51 anos 
das suas atividades formais em Goiânia e Goiás e requerimento indicando 
entidades para recebimento do Diploma e da Medalha Social concedidos pela 
Câmara Municipal de Goiânia. Às nove (09) horas e trinta e oito (38) minutos 
o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAJOR ARAÚJO e 
FÁBIO TOKARSKI. Em nome de seus partidos, usaram a Tribuna os Vereadores 
MAJOR ARAÚJO(PRB), FÁBIO TOKARSKI(PC do B), MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), CLECIO ALVES(PMDB) e DEIVISON COSTA(PTdoB). Os 
requerimentos 7858 a 7894, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores AGENOR 
MARIANO, GARI NEGRO JOBS e SIMEYZON SILVEIRA. Não compareceu a 
sessão o Vereador HENRIQUE ARANTES. Às onze (11) horas e vinte e um 
(21) minutos, não havendo quorum para deliberação das matérias, o 
Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 20 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:                             1º. Secretário:                        2º Secretário: 
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Ata da octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dez (10) minutos do dia vinte (20) de outubro de dois mil e 
nove (20.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
GARI NEGRO JOBS, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, RICHARD 
NIXON e TÚLIO MARAVILHA, Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador FÁBIO CAIXETA para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. 
Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. 
Secretária em exercício, IZIDIO ALVES – 2º. Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 1359/09 da AMT, 
encaminhando relatório de aplicações de recursos referente ao mês de 
setembro/09; Requerimento 7110/09 da Vereadora TATIANA LEMOS, parecer 
da Procuradoria Jurídica acerca da legalidade da confecção de cartões de visita 
com a foto dos Vereadores; telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; telegrama do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 446, 447 e 448/09 dos 
Correios, em resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE 
ARANTES e SIMEYZON SILVEIRA; 1919/09 do Ministério dos Transportes, em 
resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 2689, 2695, 
2698, 2701 e 2703/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, TÚLIO MARAVILHA, 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO e TIÃOZINHO DO CAIS; 1302, 1312, 1320 e 
1321/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
HENRIQUE ARANTES e GEOVANI ANTÔNIO; 1023, 1024, 1032, 1035, 1036, 
1041, 1042 e 1048/09 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores FÁBIO TOKARSKI, TATIANA LEMOS, ANSELMO PEREIRA, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR e SIMEYZON SILVEIRA. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que acrescenta 
dispositivo a Lei Complementar nº 014/92, que institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia (horário de Verão); JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a afixação de cartaz que contenha informações sobre as 
conseqüências do uso de anabolizantes, nas  academias de ginástica e 
estabelecimentos similares no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Presidente da COMDATA; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade do hasteamento da bandeira 
nacional, acompanhado da execução do hino nacional nas escolas de ensino 
fundamental e médio, localizadas no Município de Goiânia, Projeto de Lei que 
torna obrigatória a inclusão de quadra poliesportiva nos projetos de construção 
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de novos loteamentos públicos e requerimentos endereçados ao Diretor do 
PROCON-Goiânia, Ministro dos Esportes, Presidente da CBF e Presidente da 
Anatel; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a COMURG; GARI 
NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e Agência 
Municipal de Obras; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, 
SANEAGO, Agência Municipal de Obras, COMURG, Parques e Jardins; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, Agência Municipal de Obras e 
COMURG; MAJOR ARAÚJO, requerimento endereçado ao Secretário de 
Segurança Pública do Estado de Goiás; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência Municipal 
de Obras; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência Municipal 
de Obras e CMTC. Às nove (09) horas e trinta e dois (32) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE ARANTES, CLECIO 
ALVES e ELIAS VAZ. Em nome de seus partidos, os Vereadores CLECIO 
ALVES(PMDB), ELIAS VAZ(PSOL), DJALMA ARAÚJO(PT), MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), PEDRO AZULÃO JR.(PSB), SIMEYZON SILVEIRA(PSC) e 
ALFREDO BAMBU(PR). Às onze (11) horas e quarenta e três (43) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para a 
Ordem do Dia. O VETO 032/09, do Executivo Municipal, Veto integral ao 
Autógrafo de Lei nº 035/09 que altera a Lei nº 8.243, de 07/01/2004 que institui o 
serviço de transporte escolar no Município de Goiânia, com parecer contrário ao 
Veto, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação – votação única foi aprovada por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. Às onze 
(11) horas e cinquenta e cinco (55) minutos foi apresentado requerimento 
do Vereador JUAREZ LOPES, para prorrogação da Sessão por trinta (30) 
minutos e aprovado por unanimidade.  O Projeto de Lei 281/08 de autoria do 
Vereador JUAREZ LOPES, autoriza a alienação de área pública municipal à 
Igreja Evangélica Assembléia de Deus, Projeto 2000, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 
120/09 de autoria do Vereador JUAREZ LOPES, dispõe sobre a permissão de 
uso de área, situada na Rua A-4, Quadra 28, lote área APM-13, Bairro Vitória e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA e 
PEDRO AZULÃO JR., solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa, a 
Secretária do SEDEM, Neyde Aparecida, o Senhor Salviano e o Senhor Eudes 
Vigor. Os requerimentos 7899 a 7987, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, GARI NEGRO 
JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, 
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PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
TÚLIO MARAVILHA. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA(Licença Médica), DEIVISON COSTA, 
RICHARD NIXON e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às doze (12) horas e 
vinte e três (23) minutos, encerrada o horário regimental o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
                   
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dez (10) minutos do dia vinte e um (21) de outubro de dois 
mil e nove (21.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador DEIVISON COSTA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, FÁBIO CAIXETA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, MAURÍCIO BERALDO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA 
e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
PEDRO AZULÃO JR. para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária 
em exercício Vereadora TATIANA LEMOS leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – 
Presidente em exercício, TATIANA LEMOS – 1ª. Secretária em exercício, 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º. Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: 924/09 da Secretaria Municipal de Governo, em resposta 
ao requerimento do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 2736/09 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 3233, 3234 e 3235/09 da SANEAGO, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES e CIDINHA 
SIQUEIRA; 1313, 134 e 1336/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, ANSELMO PEREIRA e CIDINHA SIQUEIRA. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: GARI NEGRO JOBS, 
requerimento endereçado a COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Educação, Prefeito de Goiânia, 
COMURG e AMT; ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que proíbe a doação de 
bens imóveis municipais e requerimentos endereçados a CELG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre o programa de prevenção e 
controle da obesidade em crianças e adolescentes no Município de Goiânia e dá 
outras providências; MAJOR ARAÚJO, requerimento endereçado ao Diretor 
Geral do Hemocentro de Goiás; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e AMT; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras 
e AMT; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados a COMURG(Aterro Sanitário) e 
ao Prefeito de Goiânia; FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Decreto 
Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de cidadania ao Senhor 
Sassine Ibrahim Chehoud e dá outras providências; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; 
DEIVISON COSTA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadania goianiense a Senhora Empresária Maria de Loudes Salomão 
Barreto (Restaurante Popular), Projeto de Decreto Legislativo que concede a 
implantação de plotteis das nossas gloriosas bandeiras e o incentivo à cultura e 
a educação e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem ao terceiro aniversário da Rádio 
Paz FM; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado COMURG. Às nove 
(09) horas e quarenta e dois (42) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
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ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador MAJOR ARAÚJO. Às dez (10) horas e quatro (04) minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA suspendeu a Sessão por 
uma (01) hora, prorrogada por mais uma (01) hora, para que fosse instalada 
Audiência Pública, para tratar sobre a moradia no Município de Goiânia, a 
pedido do Vereador MAURÍCIO BERALDO. Reaberta a Sessão às doze (12) 
horas e quatro (04) minutos. Os Vereadores FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
ANSELMO PEREIRA, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES E ALFREDO BAMBU, solicitaram que se constasse em Ata como 
visita honrosa, o Vereador Sinio Miguel Rosa, presidente da Câmara Municipal 
de Anápolis, ao Diretor Legislativo, Sr. Aruanã Pinheiro Lima e ao Procurador 
Carlos Alberto Lima; os Secretários Municipais de Goiânia, Senhor Mauro 
Miranda e o Senhor Andrei, o Major Geraldo, a Senhora Nilza Bomfim, à 
Diretoria do Jornal Goiano, o Senhor José de Paula, Guilherme de Freitas, João 
de Castro – Metrobus e o Senhor José Henrique (Marka Construtora). Os 
requerimentos 7989 a 8097, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA(Licença Médica) e DR. GIAN. Não compareceram a Sessão os 
Vereadores DJALMA ARAÚJO, HENRIQUE ARANTES e TÚLIO MARAVILHA. 
Às doze (12) horas e quatro (04) minutos, encerrada o horário regimental o 
Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
                   
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia vinte e dois (22) de outubro 
de dois mil e nove (22.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, MAJOR ARAÚJO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador MAJOR ARAÚJO para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO 
– 1ª. Secretária em exercício, IZIDIO ALVES – 2º. Secretário em exercício. Não 
teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Saúde e AMT; ELIAS VAZ, requerimento endereçado 
ao Presidente do Tribunal de Contas dos Municípios(inspeção e despesas no 
aterro sanitário COMURG); IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que regula no 
âmbito do Município de Goiânia, o tráfego de veículos pesados e caminhões e 
dá outras providências e requerimentos endereçados a AMT e COMURG; 
TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre o fornecimento gratuito 
de bloqueador solar as pessoas carentes, vítimas de queimaduras, portadoras 
de lúpus eritema toso, câncer de pele, vitiligo e albinismo e requerimentos 
endereçados a COMURG e Agência Municipal de Obra; TATIANA LEMOS, 
Projeto de Lei que torna obrigatório a meia-entrada estudantil em todos  os 
eventos culturais, artísticos e de desporto e lazer realizados com todo e qualquer 
subsídios e ou recursos do Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG e Agência Municipal de Obras; FÁBIO 
CAIXETA, requerimento endereçado a AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
Projeto de Lei que denomina praça Dona Ana Estevan, a praça localizada na 
Rua 8, Unidade 203 no Conjunto Parque Atheneu e requerimento endereçado a 
AMT; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras e ao Prefeito de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, SEGOV, Agência Municipal de 
Obras, COMURG e AMT; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a 
AMT e CELG; HENRIQUE ARANTES, requerimento endereçado a SEINFRA; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados CMTC e a Secretaria 
Municipal de Educação;  ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para comemorar 
os 110 anos de fundação da Junta Comercial do Estado de Goiás JUCEG e 
Sessão Especial para comemoração dos 43 anos de fundação da SANEAGO; 
BRUNO PEIXOTO, Projeto de Lei que considera de Utilidade Pública a 
Federação Desportiva de Capoeira de Goiás e requerimentos endereçados ao 
DERMU, COMURG, AMMA, ao Presidente da Casa, solicitando autorização 
para entrega de título honorífico na confecção de placas, convites, faixas e etc, e 



 272

homenagem aos capoeiristas na confecção de placas, convites, faixas  e etc; 
MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que proíbe emissão e envio de notificação de 
infração de trânsito, por meio de fiscalização eletrônica, em casos de 
ambulâncias, viaturas policiais e militares e requerimento endereçado a 
COMURG. O Vereador HENRIQUE ARANTES, solicitou ao presidente a 
correção de seu comparecimento na sessão anterior. Às nove (09) horas e 
quarenta (40) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador MAJOR 
ARAÚJO.  Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: MAJOR 
ARAÚJO(PRB), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), HENRIQUE ARANTES(PTB)a e 
PEDRO AZULÃO JR.(PSB). Foi suspensa a Sessão as dez (10) horas e vinte e 
cinco (25) minutos para que o Senhor Darci (Associação dos Moradores do 
Conjunto Anhanguera) usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez (10) 
horas e trinta (30) minutos. Às dez (10) horas e trinta e dois (32) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA suspendeu a Sessão para que os 
Vereadores fossem participar no Auditório Jaime Câmara de uma Conferência. 
Reaberta a Sessão às dez (10) horas e trinta e quatro (34) minutos pelo 
Vereador DJALMA ARAÚJO. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, MAJOR 
ARAÚJO, JOÃOZINHO GUIMARÃES e DANIEL VILELA solicitaram que se 
constasse em Ata como visita honrosa, o ex-vereador e jornalista Paulo 
Magalhães, a Associação de Moradores do Conjunto Anhanguera, o Major 
Jéferson, a Drª Viviane e o Dep. José Essado. Os requerimentos 8100 a 8154, 
foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a Sessão 
os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, GARI 
NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através 
de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA (Licença Médica), DR. GIAN e 
TÚLIO MARAVILHA. Não compareceram a Sessão os Vereadores AGENOR 
MARIANO, e PAULO BORGES. Às dez (10) horas e cinquenta e dois (52) 
minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias o Senhor 
Presidente Vereador DJALMA ARAÚJO declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira, dia 27 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
                   
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e sete (27) de outubro de 
dois mil e nove (27.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI 
NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO, SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício Vereadora TATIANA LEMOS 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 
pelos Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, TATIANA LEMOS 
– 1ª. Secretária em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª. Secretária em exercício. 
No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; telegrama do Ministério da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; 570/09 do Vereador HENRIQUE ARANTES, solicitando ao 
Presidente da Casa, a correção do seu comparecimento na sessão do dia 21 de 
outubro; 1523/09 da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA; 1292/09 da SEPLAM, em resposta ao requerimento do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR; 3251/09 da SANEAGO, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 176 e 717/09 da 
Secretaria Municipal de Governo, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores IRAM SARAIVA e GARI NEGRO JOBS; 961 e 1015/09 da 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, em resposta ao requerimento do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA; 703 e 704/09 do TCM, comunicando decisão 
contida na Resolução RS nº 04606/08; 302 e 303/09 do Diretor de Iluminação 
Pública, em resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e 
GEOVANI ANTÔNIO; 1347, 1348, 1349 e 1365/09 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES, 
SANTANA GOMES GEOVANI ANTÔNIO e SIMEYZON SILVEIRA; 412, 413, 
414, 416, 417, 421, 422 e 423/09 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores CÉLIA VALADÃO, ANSELMO 
PEREIRA, SIMEYZON SILVEIRA, TÚLIO MARAVILHA, CIDINHA SIQUEIRA. 
JOÃOZINHO GUIMARÃES e HENRIQUE ARANTES; 1052, 1073, 1074, 1075, 
1077, 1082, 1083, 1084 e 1085/09 da CMTC, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores TATIANA LEMOS, GARI NEGRO JOBS, SIMEYZON SILVEIRA, 
ANSELMO PEREIRA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e JUAREZ LOPES. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a CELG e AMT; DANIEL VILELA, Projeto de 
Decreto Legislativo que dispõe sobre a concessão de título de cidadania ao 
Senhor Agostinho Sebastião Pedrosa e dá outras providências; CIDINHA 
SIQUEIRA, Projeto de Lei que obriga a utilização de intérprete de Libras nos 
eventos oficiais em que esteja participando o Prefeito de Goiânia ou seu 
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representante e requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia e COMURG; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, 
AMT e COMURG; FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede o certificado de honra ao mérito a entidade prestadoras de 
relevantes serviços de prevenção e recuperação de dependentes químicos no 
Município de Goiânia; FÁBIO TOKARSKI, ao Presidente da Casa, solicitando a 
reconstituição do Projeto de Lei 119/04 e Projeto de Lei que concede de 
utilidade pública municipal a instituição Mocidade para Cristo do Brasil; 
MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado a Mesa Diretora, quanto à 
inconstitucionalidade da Lei Estadual 16.700 de 22 de setembro de 2009 
(modifica os limites territoriais do Município de Goiânia); AGENOR MARIANO, 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia. Às nove (09) horas e trinta e 
cinco (35) minutos o Senhor Presidente da Casa, Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, suspendeu a Sessão por dez (10) minutos, para que fosse instalada a 
reunião da Comissão Mista. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e dezoito 
(18) minutos. Às dez (10) horas e dezenove (19) minutos foi suspensa a 
Sessão pelo Vereador CLECIO ALVES, para que a chapa “Renovação – OAB 
Pra Você” usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e 
vinte e sete (27) minutos. Às onze (11) horas e vinte e sete (27) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores CLECIO ALVES e 
MAURÍCIO BERALDO. A Vereadora CÉLIA VALADÃO solicitou que se 
constasse em Ata como visita honrosa, o Frei José Roberto. O Vereador 
CHARLES BENTO, solicitou ao Presidente da Casa, que constasse em Ata, 
justificativa de ausência dos Vereadores PAULO BORGES e GEOVANI 
ANTÔNIO, por motivo de viagem ao Rio de Janeiro representando esta Casa de 
Leis. Os requerimentos 8156 a 8169, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA (Licença 
Médica), ANSELMO PEREIRA e PAULO BORGES. Não compareceram a 
Sessão os Vereadores PAULINHO GRAUS e SANTANA GOMES. Às doze (12) 
horas e sete (07) minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias 
o Senhor Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
                   
1º. Secretário:                                                        2º Secretário: 
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Ata da nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte e oito (28) de outubro 
de dois mil e nove (28.10.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pela Vereadora TATIANA LEMOS que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
MAJOR ARAÚJO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, a Senhora Presidente convidou o Vereador GARI 
NEGRO JOBS para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: FRANCISCO VALE 
JÚNIOR – Presidente, TATIANA LEMOS – 1ª. Secretária em exercício, 
GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: 432/09 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei que altera a redação do inciso V, acrescentando o inciso VI e parágrafo, ao 
art. 68 a altera a alínea “c”, do inciso IV, do art. 196, da Lei Complementar nº 
014/1992 e dá outras providências; 438/09 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei Complementar que altera os artigos 138 a 155, do 
capítulo IV, que dispõe sobre os meios de publicidade e propaganda, da Lei 
Complementar nº 014 de 29 de dezembro de 1992, que institui o Código de 
Posturas do Município de Goiânia e dá outras providências; 439/09 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que altera a Lei nº 7.082, de 20 de maio 
de 1992, para dispor sobre a composição e funcionamento do Conselho 
Municipal do Meio Ambiente -COMMAM; 440/09 do Executivo Municipal, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei nº 84/09, dispõe sobre a utilização de fotossensores 
somente nos cruzamentos que contenham semáforo temporário; 441/09 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 81/09, dispõe sobre a 
isenção de pagamento de taxa e outras despesas para inscrição de processo 
seletivo  de acesso aos cursos superiores de graduação ou tecnológicos das 
instituições de ensino superior, situadas no Município de Goiânia. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PAULINHO GRAUS, 
requerimento endereçado a Agência Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de Obras e CMTC; 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que autoriza o chefe do Poder Executivo 
Municipal a criar Programas de reinserção para os Catadores e Carrinheiros e 
requerimentos endereçados a AMT; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos 
endereçados ao Ministro do Esporte, Presidente da Agência Goiana de Esporte 
e Lazer, Prefeito de Goiânia, Ministra Chefe da Casa Civil e ao Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados AMT, Agência Municipal de Obras, Prefeito de Goiânia, GETOP e 
COMURG; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados a Agência 
Municipal de Obras, AMT e COMURG; GARI NEGRO JOBS, requerimento 
endereçado a COMURG; RICHARD NIXON, requerimentos endereçados a 
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COMURG, Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de Obras e Telefonia Oi; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a COMURG; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, Agência Municipal de Obras e ao 
Prefeito de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que concede 
permissão de uso de área à Comunidade Espírita  Mensageiros da Luz e Projeto 
de Lei que considera de Utilidade Pública Municipal a Comunidade Espírita 
Mensageiros da Luz e requerimentos endereçados ao Cap. PM Henrickson de 
Sousa Lima, AMT, Agência Municipal de Obras, COMURG e Prefeito de 
Goiânia; CHARLES BENTO, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal 
de Saúde, Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a AMT, COMDATA, Prefeito de 
Goiânia e Moção de Aplauso ao Instituto Espírita de Saúde Mental Batuíra; 
AGENOR MARIANO, requerimento endereçado a Agência Municipal de Obras; 
MAJOR ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a transformação da Escola 
Municipal Maria Araújo de Freitas em Colégio Militar e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; SANTANA GOMES, 
requerimento endereçado a COMURG; CLECIO ALVES, Projeto de Lei que 
denomina logradouro público que especifica (Jardim Presidente). Às nove (09) 
horas e quarenta e seis (46) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os Vereadores MAJOR ARAÚJO(PRB); CLECIO ALVES (PMDB), 
(PSDC), (PRTB) E (PTN); DJALMA ARAÚJO(PT) e MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB). Às dez (10) horas e cinquenta e dois (52) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR passou para a 
Ordem do Dia. O Projeto de Lei 277/09 de autoria do Executivo Municipal, 
desafeta de sua destinação primitiva a área pública que especifica, autoriza a 
sua cessão sob a forma de permissão de uso e dá outras providências (Rua 
Oriente com C-55, Setor Sol Nascente), com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Foi apresentado requerimento do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA, prorrogando a Sessão por trinta (30) minutos e aprovado por 
unanimidade.  O Projeto de Lei Complementar 011/09 de autoria do Vereador 
IRAM SARAIVA, que modifica a Lei Complementar Municipal nº 171/07, que 
dispõe sobre o Plano Diretor Municipal para regular a transferência de bens para 
o domínio público Municipal decorrente de medidas mitigatórias ou 
compensadoras, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão Mista. O Projeto de Lei 278/09 de 
autoria do Executivo Municipal, encaminha para apreciação em caráter de 
urgência, que concede incentivos tributários vinculados ao programa do governo 
federal “minha casa, minha vida”,  com parecer pela aprovação, com emenda 
modificativa de fls 12 – 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto de 
Lei 292/09 de autoria do Executivo Municipal, que autoriza a abertura de crédito 
adicional de natureza especial (R$ 1.275.000,00), com parecer pela aprovação – 
1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto de Lei 345/09 de autoria do 
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Executivo Municipal, autoriza a desafetação e a cessão de uso de área pública 
municipal e dá outras providências (cessão ao Estado de Goiás – 9º Cia 
Independente da Polícia Militar), localizada na Rua C-232, esquina c/ Av. T-9 
Jardim América, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. A vereadora 
CÉLIA VALADÃO, Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia, apresentou ofício em plenário e encaminhou a Mesa Diretora e em 
seguida lida pelo senhor Presidente da Casa, dando ciência de que as reuniões 
ordinárias da Comissão de Finanças, Orçamento e Economia serão realizadas 
às quintas-feiras, a partir das oito (08) horas e trinta (30) minutos, as quais 
somente serão realizadas quando a presidência da mesma encaminhar aos 
demais membros, até vinte e quatro (24) horas de antecedência, a pauta da 
respectiva reunião. Os Vereadores FRANCISCO VALE JÚNIOR e JUAREZ 
LOPES solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa, o Centro 
Educacional Infantil Nossa Senhora de Nazareth, representada pela Diretora 
Maria Belizária e a Coordenadora Cristina; a Senhora Aronilce (filha do Vereador 
Juarez Lopes). Os requerimentos 8170 a 8282, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA (Licença Médica) e HENRIQUE ARANTES. Às doze (12) horas e 
vinte e sete (27) minutos, encerrado o horário regimental o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
    
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos do dia vinte e nove (29) de 
outubro de dois mil e nove (29.10.2009) no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do 
primeiro (1º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
ANSELMO PEREIRA que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando 
presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CLECIO ALVES, DR. GIAN, ELIAS VAZ, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR. e TÚLIO 
MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador DR. GIAN 
para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício 
Vereador CLECIO ALVES leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido 
de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 
CLECIO ALVES – 1º. Secretário em exercício, GEOVANI ANTÔNIO – 2º 
Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, requerimentos 
endereçados a Diretoria do Parques e Jardins (COMURG), Agência Municipal 
de Obras e SEDEM; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede o título honorífico de cidadania goianiense, ao Senhor José Aparecido 
da Silva e requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, 
Prefeito de Goiânia, COMURG e AMT; IRAM SARAIVA, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadã goianiense a doutora Laurita Hilário 
Vaz, Ministra do Superior Tribunal de Justiça, com fundamento nas disposições 
contidas no inciso XXI do artigo 64 da Lei Orgânica do Município de Goiânia e 
no § 1º do artigo 71 do regimento Interno e requerimentos endereçados a 
COMURG e Prefeito de Goiânia; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre 
proteção ao Meio Ambiente através de controle de destino de óleos lubrificantes 
servidos, no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto 
de Lei que torna obrigatória a apresentação do cartão de saúde da criança no 
ato e sua inscrição em creches, escolas maternas, jardins de infância e pré-
escola e dá outras providências e requerimentos endereçados a AMMA, AMT e 
Agência Municipal de Obras; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao 
Secretaria Municipal de Planejamento; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei 
que dispõe sobre academias de ginástica destinadas à população de baixa 
renda e dá outras providências; GARI NEGRO JOBS, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de Saúde e 
COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que denomina Praça 
Dona Rosa, a Praça localizada na Rua 2, Unidade 203 no Conjunto Parque 
Atheneu e requerimentos endereçados a COMURG; ALFREDO BAMBU, 
requerimento endereçado a AMT; MAURÍCIO BERALDO, requerimento 
endereçado a AMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, requerimentos endereçados a Secretaria Estadual de Educação. Às 
nove (09) horas e quarenta (40) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores CLECIO ALVES (PMDB), DJALMA ARAÚJO(PT) e PEDRO 
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AZULÃO JR.(PSB). Às dez (10) horas e trinta e dois (32) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O 
Projeto de Lei 016/09 de autoria do Vereador IZIDIO ALVES, autoriza a 
concessão de incentivos fiscais na forma regulamentar aos contribuintes que em 
suas empresas sediadas no Município de Goiânia, estabeleçam programas de 
emprego, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador 
CHARLES BENTO, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 018/09 de autoria 
do Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre a instituição do Museu Attílio 
Corrêa Lima e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, Comissão de Obras e 
Patrimônio, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
069/09 de autoria do Vereador HENRIQUE ARANTES, declara de utilidade 
pública a AGIR (Associação Goiana de Integralização e Reabilitação), com 
parecer pela aprovação – 2ª votação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 086/09 de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, inclui na grade curricular das escolas municipais, a educação musical 
com ênfase no canto coral, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 110/09 de autoria do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, denomina Praça Boa Esperança no Jardim 
Dom Fernando I e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 1ª 
votação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano.  O Projeto de Lei 146/09 de 
autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, denomina Praça Betty Barbosa Sírio 
a Praça localizada na confluência das Ruas 96 e 97 no Setor Sul, nesta capital, 
com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 170/09 de autoria do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, dispõe sobre a informação ao consumidor do direito 
de ao saldar antecipadamente seus débitos, obter redução de juros e outros 
encargos, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa do 
Consumidor.  O Projeto de Lei 211/09 de autoria do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, dispõe sobre a obrigatoriedade dos supermercados, shoppings, 
hipermercados e similares no Município de Goiânia, à colocarem pessoal 
suficiente no setor de caixa e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Defesa do Consumidor. O Projeto de Lei 216/09 de autoria do 
Vereador ANSELMO PEREIRA, introduz modificações e acréscimos ao 
parágrafo único do art. 1º da Lei 8.479 de 19/09/08, alterada pela Lei 8.764 de 
10/01/09, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
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HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa do 
Consumidor. O Projeto de Lei 228/09 de autoria do Vereador IRAM SARAIVA, 
regulamenta os art. 63, XIII e 165 da Lei Orgânica do Município para dispor 
sobre a denominação de via ou logradouro público (atribuir nome de pessoas 
viva a bem público), com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 255/09 de autoria 
dos Vereadores FRANCISCO VALE JÚNIOR e ANSELMO PEREIRA, declara 
de utilidade pública “Goiás Natureza Viva” Associação Civil, sem fins lucrativos 
de direito privado, com parecer pela aprovação – 2ª votação, Relatora 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, Comissão do Direitos Humanos e Cidadania, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Resolução 014/09 
de autoria do Vereador DR. GIAN, acrescenta o § 4º ao art. 68 da Resolução nº 
26 de 19/12/1991 – Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia, com 
parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador DJALMA ARAÚJO, 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
ANSELMO PEREIRA. Projeto de Resolução 022/09 de autoria do Vereador 
SANTANA GOMES, altera dispositivo da Resolução nº26/1991 – Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela rejeição – 1ª 
votação, Relator Vereador CLECIO ALVES, Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. Projeto de 
Resolução 026/09 de autoria dos Vereadores FRANCISCO VALE JÚNIOR e 
ANSELMO PEREIRA, dispõe sobre a criação da Comissão Permanente dos 
Direitos dos Idosos, com parecer pela aprovação – 1ª votação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão dos Diretos da Criança, do 
Adolescente e do Idoso. Projeto de Decreto Legislativo 033/09 de autoria do 
Vereador BRUNO PEIXOTO, concede título honorífico de cidadania goianiense 
ao Senhor José Jerônimo Celestino, pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – votação única, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 034/09 de 
autoria do Vereador BRUNO PEIXOTO, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Eder Jorge, pelos relevantes serviços prestados à 
comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – votação única, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ELIAS 
VAZ. Projeto de Decreto Legislativo 036/09 de autoria do Vereador GARI 
NEGRO JOBS, concede título honorífico de cidadania goianiense a Vossa 
Excelência Dom Washington Cruz, com parecer pela aprovação – votação 
única, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 038/09 de autoria do Vereador GARI NEGRO JOBS, 
concede título honorífico de cidadania goianiense a Vossa Excelência Padre 
Robson de Oliveira, com parecer pela aprovação – votação única, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
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aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 053/09 de 
autoria do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Floristano Tibery de Queiroz, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação – 
votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 058/09 de autoria do Vereador CHARLES BENTO, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Jair Gonçalves da Cunha, com 
parecer pela aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 059/09 de autoria da Vereadora 
CÉLIA VALADÃO, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Frei 
Dom Celso Pereira de Almeida e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 060/09 de autoria do Vereador RICHARD NIXON, concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Carlos Alberto de Oliveira 
Andrade e dá outras providências, com parecer pela aprovação – votação única, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foram aprovados por 
maioria os seguintes balancetes: SMT – três(03) volumes, balanço geral do 
exercício de 1993, março/94 e junho/94; IPLAM – três(03) volumes, balanço 
geral do exercício de 1992, março/94 e setembro/94; Parque Zoológico de 
Goiânia – junho/94; Parque Mutirama – junho/99; Prefeitura Municipal de 
Goiânia – maio/94. Os Vereadores PEDRO AZULÃO JR., HENRIQUE 
ARANTES e TATIANA LEMOS se obtiveram de votar os balancetes. Foram 
aprovados os seguintes requerimentos por unanimidade: 7732, 7733, 7868, 
7882, 7898, 8098 e 8099. O requerimento 7832/09 de autoria do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, foi aprovado por maioria, com voto contrário dos 
Vereadores: ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, AGENOR MARIANO, RICHARD 
NIXON e CÉLIA VALADÃO. O Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou que se 
constasse em Ata como visita honrosa a Senhora Regina (mãe do Vereador 
BRUNO PEIXOTO. Os requerimentos 8283 a 8345, foram aprovados, de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício 
os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA (Licença Médica), DEIVISON COSTA e 
MAJOR ARAÚJO. Não compareceu o Vereador PAULINHO GRAUS. Às onze 
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(11) horas e trinta e três (33) minutos, não tendo mais nada a deliberar o 
Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x Presidente:        1º. Secretário:               2º Secretário: 
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Ata da nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia três (03) de novembro de dois 
mil e nove (03.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR. e 
TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. 
Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA – Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em 
exercício, CLECIO ALVES – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a 
ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; CHARLES BENTO, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT ; MAJOR ARAÚJO, 
requerimento endereçado a Secretaria Estadual de Segurança Pública; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a implantar a 
Papelaria Popular e requerimentos endereçados a AMT, COMURG e Agência 
Municipal de Obras; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados a 
Agência Municipal de Obras e AMT; ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que 
obriga o chefe do Poder Executivo Municipal a reflorestar com plantio de árvores 
adequadas ao solo, as margens de cada manancial de Goiânia e a recuperação 
dos seus leitos; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação de quadra esportiva e local apropriado à prática 
de esportes olímpicos nos estabelecimentos da rede municipal de ensino, 
Projeto de Lei que dispõe sobre fornecimento da vacina contra o papilomavírus 
humano (HPV) na rede municipal de saúde, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Fábio Romeu de 
Carvalho e requerimentos endereçados ao Governador Alcides Rodrigues, 
Prefeito de Goiânia e Secretaria Municipal de Saúde; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia e AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a implantação de 
internet wireless (sem fio) nos Parques, Bosques e Praças da capital; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados aos familiares do 
Senhor Juscelino Bernardes de Oliveira e Abadia Lúcia Rodrigues da Costa, 
votos de condolência pelos seus passamentos. Às nove (09) horas e quarenta 
e cinco (45) minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores ELIAS 
VAZ, CLECIO ALVES(PMDB), JOÃOZINHO GUIMARÃES(PRB), GARI NEGRO 
JOBS(PSL), PEDRO AZULÃO JR.(PSB), DJALMA ARAÚJO(PT), HENRIQUE 
ARANTES(PTB)(PTN), SANTANA GOMES(PMDB). Os requerimentos 8346 a 
8372, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
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determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA (Licença Médica), DEIVISON COSTA e MAJOR ARAÚJO. Não 
compareceu o Vereador PAULINHO GRAUS. Às onze (11) horas e trinta e um 
(31) minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias o Senhor 
Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e trinta (30) minutos do dia quatro (04) de novembro de dois 
mil e nove (04.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador DR. GIAN declarou que por 
motivos da reunião na Fieg da apresentação da Agenda Legislativa da 
Industria Goianiense, a Sessão foi transferida para o auditório da Federação 
das Indústrias de Goiás – Casa da Industria. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, MAJOR ARAÚJO, PAULO BORGES, PAULINHO 
GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência 
através de ofício a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA (Licença Médica). Às onze 
(11) horas e trinta e um (31) minutos, foi encerrada a presente Sessão na 
Fieg e o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA convocou outra 
para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia cinco (05) de novembro de 
dois mil e nove (05.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, MAJOR ARAÚJO, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um 
trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador FÁBIO 
CAIXETA leu as Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente 
em exercício, FÁBIO CAIXETA – 1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO 
– 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: 444/09 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei nº 090/09, 
Vetado Integralmente, dispõe sobre a divulgação de ofertas de empregos por 
meio da colocação de painéis informativos nos terminais do sistema de 
transporte de Goiânia(Ver. PR. RUSEMBERGUE); 7122, 7127 e 7129/09 da 
Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos da Vereadora 
TATIANA LEMOS; 1389, 1407, 1408 e 1409/09 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES, ANSELMO 
PEREIRA e SIMEYZON SILVEIRA; 458 e 459/09 da CELG, em resposta aos 
requerimentos do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; s/n da Secretaria 
Municipal de Comunicação, em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS 
VAZ. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimento endereçado a COMURG; CÉLIA VALADÃO, 
requerimento endereçado a COMURG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos 
endereçados a AMT e Secretaria Municipal de Educação; MAURÍCIO 
BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
Avocação do Projeto de Lei Complementar nº 001/08 – acrescenta dispositivos 
ao art. 99, da Lei Complementar nº 14/92 – Código de Posturas; TIÃOZINHO 
DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre obrigatoriedade da implantação de 
curso para a mulher gestante sobre atendimentos emergenciais a crianças de 
zero a seis anos, Projeto de Lei que dispõe sobre a implantação de centros 
especializados na rede municipal de ensino a fim de diagnosticar a depressão 
infantil e requerimento endereçado a CELG; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, Prefeito de Goiânia e COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES,  Projeto de Lei que dispõe sobre realização de 
limpeza nas caixas d’agua e detetização das escolas da rede pública municipal 
de Goiânia e dá outras providências e requerimento endereçado ao Governador 
Alcides Rodrigues; DANIEL VILELA, Projeto de Lei que altera a Lei 7.105 de 16 
de julho de 1992; MAJOR ARAÚJO, 01 - Projeto de Lei que concede isenção 
aos oficiais de justiça do pagamento do estacionamento da área azul, instituído 
pela Lei 8.220, de 30 de dezembro de 2003, 02 - Projeto de Lei que institui o 
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memorial Leide das Neves em homenagem às vítimas do acidente radiológico 
de Goiânia, 03 - Projeto de Lei que denomina Praça no Jardim Caravelas e dá 
outras providências, 04 - Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Dr. Marcus Antônio Ferreira Alves e 
requerimento endereçado ao Governador Alcides Rodrigues; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados ao Secretário Estadual de Segurança Pública, 
SEMAS, Prefeito de Goiânia, AMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a AMT e COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir sobre a Prostituição Infantil, COMURG, AMT e Agência Municipal 
de Obras; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a AMT e Agência 
Municipal de Obras; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
violência nos estádios de futebol, COMURG, AMT e Secretaria Municipal de 
Infraestrutura; JUAREZ LOPES, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a concessão do 
Eixo-Anhanguera de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade dos feirantes, no Município de Goiânia, cadastrarem no 
seu sindicato para obter autorização da SEDEM; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a situação do Aeroporto 
Santa Genoveva. Às nove (09) horas e quarenta e seis (46) minutos o 
Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO(PSDB), 
MAJOR ARAÚJO(PRB) (PSOL), DJALMA ARAÚJO(PT), VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO(PSDC). Às nove (09) horas e vinte (20) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA suspendeu a Sessão por dez 
(10) minutos para que o Senhor Jaques Ribeiro – Representante dos 
Permissionários de Terminais de Ônibus, usar a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e trinta (30) minutos. Os Vereadores DR. GIAN, 
PEDRO AZULÃO JR. e MAJOR ARAÚJO solicitaram que se constasse em Ata 
como visita honrosa os Permissionários do Terminal Bandeiras, a Senhora 
Andréia (esposa do Vereador Pedro Azulão Jr.), a Senhora Mônica (esposa do 
soldado Sena). O Vereador SIMEYZON SILVEIRA, solicitou que registrasse em 
Ata a ausência do Vereador FÁBIO TOKARSKI, por estar em reunião de seu 
partido PCdoB em Brasília. O Vereador ANSELMO PEREIRA, Presidente da 
Mesa, solicitou que constasse em Ata os nomes dos componentes da Comissão 
que ira ao Comando Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, pelos 
procedimentos feitos pelo Vereador MAJOR ARAÚJO. Os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ALFREDO BAMBU, DJALMA ARAÚJO, 
ELIAS VAZ e MAURÍCIO BERALDO. Os requerimentos 8375 a 8445, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAJOR ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
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NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA (Licença Médica), DEIVISON COSTA e FÁBIO TOKARSKI. Não 
compareceu o Vereador CHARLES BENTO. Às onze (11) horas e quarenta e 
quatro (44) minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias o 
Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 10 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia dez (10) de novembro de 
dois mil e nove (10.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, PR. RUSEMBERGUE, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. 
RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em 
exercício Vereador DEIVISON COSTA leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA 
– Presidente em exercício, DEIVISON COSTA – 1º. Secretário em exercício, 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 447/09 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que introduz alterações na Lei 
Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992; 611/09 do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, comunicando retorno ao exercício do mandato; 2239, 2240, 
2242, 2243 e 2258/09 da CELG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TATIANA LEMOS, SIMEYZON SILVEIRA e DEIVISON COSTA; 
2827, 2850, 2902, 2905, 2917 e 2942/09 da Secretaria Municipal de Educação, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, IRAM 
SARAIVA, PAULINHO GRAUS, FÁBIO TOKARSKI e TÚLIO MARAVILHA; 
1414/09 da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE 
ARANTES; 1584/09 da SEMAS, em resposta ao requerimento do Vereador 
TÚLIO MARAVILHA; 6710, 6902, 7021 e 7054/09 da Secretaria Municipal de 
Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS, 
PAULINHO GRAUS e TÚLIO MARAVILHA; 1116/09 da CMTC, em resposta ao 
requerimento da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA; 166, 183, 184, 185/09 do 
Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores DANIEL VILELA, IZIDIO ALVES, TATIANA LEMOS e CIDINHA 
SIQUEIRA; 742/09 do Ministério da Cultura, em resposta ao requerimento do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 625/09 do Ministério do Esporte, em 
resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 828/09 da 
Secretaria Municipal de Finanças, em resposta ao requerimento do Vereador 
ELIAS VAZ. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras e Brasil 
Telecom; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e Prefeito de Goiânia; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que Cria o Conselho Municipal de Inclusão Digital, 
Projeto de Lei que institui a Política Municipal de combate ao Aquecimento 
Global e às mudanças climáticas, torna obrigatório o uso de sistemas e 
procedimentos que visam a eficiência energética dos imóveis, cria incentivos e 
dá outras providências e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
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solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 157/08 e ao Presidente da 
Casa, criando a Frente Parlamentar Municipal do Micro Empresa estabelecendo 
parceria desta Casa de Leis com o SEBRAE-GO; FÁBIO TOKARSKI, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Mesa, para que a Senhora Ailma 
Maria de Oliveira – Presidente da CTB/GO – Central de Trabalhadores e 
Trabalhadoras do Brasil e COMURG; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao 
Secretaria Municipal de Habitação; PR. RUSEMBERGUE, requerimento 
endereçado a Secretaria Municipal de Educação; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Infraestrutura; 
TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre a implantação do 
Parque Municipal viver saudável e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Mesa, para que o Agente Comunitário de Saúde, 
Paulo Gomes de Brito usasse a Tribuna Livre e CELG; BRUNO PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG; AGENOR MARIANO, requerimento 
endereçado ao Parques e Jardins; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a AMT; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que institui o Código 
Municipal de Mobilidade Urbana e requerimento endereçado a Secretaria 
Municipal de Educação; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que autoriza o 
Executivo Municipal a Criar e Implantar o Programa “Sangue é Vida”  e 
requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, AMT e COMURG; 
TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, 
Diretor Geral do PROCON, Secretaria Municipal de Saúde, Ministro do Esporte, 
Presidente da CBF e ao Presidente do tribunal Regional Eleitoral de Goiás; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a realização de Audiência Pública para debater o Projeto de Lei do 
Senado 25/02, que dispõe sobre a Lei do Ato Médico; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; DEIVISON COSTA, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade nos talões referentes ao consumo 
mensal dos usuários, além dos valores debitados à Contribuição de Custeio da 
Iluminação Pública – CIP, o significado real e as razões do referido débito. Às 
nove (09) horas e quarenta e nove (49) minutos o Senhor Presidente, 
Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador PR. RUSEMBERGUE. Em nome de seus partidos usaram a 
Tribuna os Vereadores: DEIVISON COSTA (PTdoB) e (PR), DJALMA 
ARAÚJO(PT) e (PRB), SANTANA GOMES (PMDB) e (PRTB), VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO(PSDC). Às onze (11) horas e três (03) minutos o Senhor 
Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA, suspendeu a sessão por dez (10) 
minutos, para que a Senhora Ailma Maria de Oliveira – Presidente da CTB/GO 
e o Senhor Paulo Gomes de Brito, Agente Comunitário de Saúde, usassem a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e vinte e dois (22) 
minutos. Às onze (11) horas e quarenta e três (43) minutos o Senhor 
Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O 
VETO 043/09, do Executivo, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 077/09 que 
dispõe sobre o horário de funcionamento dos radares eletrônicos instalados nos 
semáforos no Município de Goiânia, com parecer pela rejeição, Relator Vereador 
HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação 
única foi mantido o Veto por maioria, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. Os 
Vereadores DEIVISON COSTA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, TIÃOZINHO DO 
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CAIS, PR. RUSEMBERGUE e FÁBIO CAIXETA solicitaram que se constasse 
em Ata como visita honrosa o Pastor Itamar e sua esposa Valdirene, a Senhora 
Maria Margarete e o Senhor Valcion, o Senhor Paulo Gomes, à Diretoria do 
Conselho de Assistência Social e a Senhora Denise Pires de Araújo. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA, solicitou que registrasse em Ata a ausência momentânea 
do Vereador IRAM SARAIVA por estar fazendo exames médicos. Os 
requerimentos 8450 a 8500, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência através de ofício a Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA (Licença Médica). Às doze (12) horas e dezenove (19) 
minutos, encerrado o horário regimental o Senhor Presidente Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e vinte e cinco (25) minutos do dia onze (11) de novembro de 
dois mil e nove (11.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CÉLIA VALADÃO, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
SANTANA GOMES e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador GEOVANI ANTÔNIO leu a Ata 
da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram 
declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, GEOVANI 
ANTÔNIO – 1º. Secretário em exercício, SANTANA GOMES – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 842/09 da 
Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando Relatório das Aplicações 
Financeiras durante o mês de outubro de 2009; 426/09 do Vereador Charles 
Bento, encaminhando pedido para registro taquigráfico da audiência pública 
sobre o Projeto de Lei Orçamentária, exercício 2010, que será realizada na sala 
das comissões no dia 26/11/2009 à partir das 14:00 hs; 7384/09 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em resposta aos requerimento do Vereador ELIAS VAZ; 
2925 e 2926/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 1123/09 da Secretaria 
Municipal de Administração e Recursos Humanos, em resposta ao requerimento 
do Vereador ELIAS VAZ; 1358 e 1369/09 da Secretaria Municipal de 
Planejamento e Urbanismo, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
HENRIQUE ARANTES e ELIAS VAZ. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e a Secretaria Municipal de Planejamento e Urbanismo; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei de declara de utilidade pública a ONG + Ação. 
É trabalho pela cidadania – Consciência do Dever e requerimentos endereçados 
a Prefeito de Goiânia, AMMA, COMURG, Agência Municipal de Obras, 
Secretaria Municipal de Educação, Secretaria Municipal de Infraestrutura e 
Moção de cumprimento aos 85 anos do Escotismo no Brasil, Moção de 
cumprimento ao Colégio Estadual Senador Onofre Quinan, pelo III Festival de 
Música e Dança; BRUNO PEIXOTO, 01 - Projeto de Lei que institui o Programa 
de Terapias Naturais para o atendimento da população de Goiânia, 02 - Projeto 
de Lei que denomina praça na Vila Novo Horizonte e dá outras providências 
(Praça José Ferreira de Moura), 03 - Projeto de Lei que considera de Utilidade 
Pública o CERMA (centro de recuperação Mão Amiga) e requerimentos 
endereçados a COMURG e Agência Municipal de Obras; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e Agência Municipal de Obras; 
GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a COMURG E AO Prefeito de 
Goiânia; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Decreto Legislativo, que institui a 
Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela, a Dupla Racyne e Rafael; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado ao Secretaria Municipal 
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de Infraestrutura; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia e Agência Municipal de Obras; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e Agência 
Municipal de Obras; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMT, 
Prefeito de Goiânia e Agência Municipal de Obras; DR. GIAN, requerimento 
endereçado a COMURG; CHARLES BENTO, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Educação. Às nove (09) horas e quarenta e oito (48) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador ALFREDO BAMBU. Em 
nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: JUAREZ LOPES 
(PTN), PAULO BORGES (PMDB). Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, 
SANTANA GOMES e JUAREZ LOPES solicitaram que se constasse em Ata 
como visita honrosa ao ex-Vereador MÁRIO GHANNAM, o Senhor Fernando 
Mascarenhas, Dona Zezé, os alunos do Colégio Flamboyant da Rede Pitágoras, 
representados pelos professores: Tatiana, Waldenilza, Luciana, Wlaisa e Maria 
do Carmo e o Senhor Jasmilton. Os requerimentos 8502 a 8562, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA (Licença 
Médica), DEIVISON COSTA, MAURÍCIO BERALDO e PR. RUSEMBERGUE. Às 
dez (10) horas e quarenta e oito (48) minutos, não havendo quorum para 
deliberar as matérias o Senhor Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia doze (12) de novembro de 
dois mil e nove (12.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PR. RUSEMBERGUE, 
PEDRO AZULÃO JR. e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1ª. Secretária em exercício Vereadora CÉLIA VALADÃO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram 
declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR – Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª. 
Secretária em exercício, CLECIO ALVES – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Projeto de Resolução 033/09, 
da Mesa Diretora, concede licença a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA por 30 dias 
(motivo de Saúde). 456/09 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
que altera a Lei Complementar nº 150, de 28 de dezembro de 2005; 457/09 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre a transação 
e o parcelamento tributários, a fim de atender compromissos firmado com o 
Conselho Nacional de Justiça, no período de 07 a 11 de dezembro de 2009, com 
participação efetiva na Semana da conciliação, implementada no âmbito do 
Poder Judiciário do Estado de Goiás e dá outras providências. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: Mesa Diretora, Projeto de Resolução que 
concede licença a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA por 30 dias (motivo de 
Saúde); GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que autoriza criação do fundo 
participativo afro descendente no Município de Goiânia e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial 
para homenagear o Ministro do Supremo Federal Joaquim Barbosa e o 
deputado federal José Guimarães(PT-CE); FÁBIO CAIXETA, requerimento 
endereçado a COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMT e Prefeito de Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Associação dos Bancos do Estado de Goiás – 
ASBAN; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado a AMT; 
TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Lei que dispõe sobre o programa de turismo 
da terceira idade no Município de Goiânia, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação de sistema de filtragem de conteúdos nos equipamentos de 
informática dos estabelecimentos de ensino e requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Educação, Prefeito de Goiânia e AMT; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e Agência Municipal 
de Obras; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e 
Agencia Municipal de Obras; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando a suspensão da Sessão no dia 17 de novembro 
para que o Senhor Horácio José Batista Neto – Diretor Regional da UBES, 
União Brasileira de Estudantes Secundaristas usasse a Tribuna Livre. PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Superintendente Regional da 
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Polícia Rodoviária Federal em Goiás e o Presidente do Tribunal de Justiça do 
Estado de Goiás; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG, SANEAGO, Agência Municipal de Obras e ao Prefeito de Goiânia; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, CMTC e 
Parques e Jardins; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimento de Moção de 
cumprimento aos 45 anos da Procuradoria Geral do Estado de Goiás; Às nove 
(09) horas e trinta e seis (36) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, suspendeu a Sessão para que a Chapa OAB Forte 
representada pelo seu Presidente Henrique Tibúrcio Peña e a Senhora Juíza 
Doraci Lamar usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão as onze (11) horas 
e dezesseis (16) minutos. Às onze (11) horas e vinte (20) minutos o Senhor 
Presidente da Casa passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna 
os Vereadores MAURÍCIO BERALDO e DJALMA ARAÚJO. Em nome de seus 
partidos usaram a Tribuna os Vereadores: SANTANA GOMES(PMDB). Às onze 
(11) horas e quarenta e três (43) minutos o Senhor Presidente, Vereador 
ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. Projeto de Resolução 
033/09 de autoria da Mesa Diretora concede licença a Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA por 30 dias (motivo de Saúde). e dá outras providências – votação 
única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração da Resolução. O VETO 037/09, do 
Executivo, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 059/09 que dispõe sobre a 
criação do serviço voluntário de capelania hospitalar, com parecer contrário ao 
Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi retirada de Pauta e encaminhado à 
Diretoria Legislativa para inserir na Pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão. 
O VETO 038/09, do Executivo, Veto parcial ao Autógrafo de Lei nº 069/09 que 
dispõe sobre a instalação de carteiras escolares para alunos canhotos, com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantido o 
Veto por maioria, com quinze (15) votos sim e três (03) não e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O 
VETO 040/09, do Executivo, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 070/09 que cria 
e denomina Parque Ecológico Leolídio Di Ramos Caiado, a ser implantado em 
área de preservação permanente na Vila Yate, às margens do Rio Meia Ponte, 
com parecer contrário ao Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – votação única foi mantido o 
Veto por maioria, com treze (13) votos sim e seis (06) não e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O 
Projeto de Lei 045/09 de autoria do Vereador DJALMA ARAÚJO, dispõe sobre 
a instituição do Dia do Evangélico no Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, com emendas de fls. 12 – 2ª 
votação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão dos Direitos Humanos e 
Cidadania, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
129/09 de autoria do Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre o Serviço 
Social Escolar nas escolas públicas do Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, – 1ª votação, Relator Vereador 
JUAREZ LOPES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia.  O Projeto de Lei 269/09 de autoria do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, autoriza o Poder Executivo a outorgar concessão remunerada para a 
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exploração do serviço funerário municipal, com parecer pela aprovação com 
emendas modificativas Fls. 15 e 16 – 1ª votação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. O Projeto 
de Lei 329/09 de autoria do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, dispõe 
sobre a instituição do Dia do Imigrante Libanês no calendário oficial de eventos 
do município(a ser comemorado anualmente no dia 22 de novembro, data 
alusiva ao Dia Nacional do Líbano), com parecer pela aprovação, – 1ª votação, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Os Vereadores ANSELMO 
PEREIRA, FRANCISCO VALE JÚNIOR e FÁBIO CAIXETA solicitaram que se 
constasse em Ata como visita honrosa o Juiz Carlos Elias da Silva, a Juíza 
Doraci Lamar, os membros da Chapa OAB Forte e o Senhor Silião(Presidente 
da Associação dos Moradores da Vila União). O Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, solicitou ao presidente que constasse em Ata a ausência do 
Vereador ELIAS VAZ, por estar em viagem a São Paulo, no encontro de seu 
partido (PSOL). Os requerimentos 8563 a 8606, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores: CIDINHA 
SIQUEIRA (Licença Médica), DEIVISON COSTA e ELIAS VAZ. Às doze (12) 
horas e cinquenta e cinco (55) minutos, encerrada o horário regimental o 
Senhor Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada 
a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira, dia 17 no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia dezessete (17) de novembro de 
dois mil e nove (17.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, 
FÁBIO TOKARSKI, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, MAURÍCIO 
BERALDO, PR. RUSEMBERGUE e PAULO BORGES. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho da Bíblia. 
Em seguida, o 1º. Secretário em exercício Vereador DEIVISON COSTA leu a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 
pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, DEIVISON 
COSTA – 1º. Secretário em exercício, ALFREDO BAMBU – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: protocolo 2551/09 
do Vereador DEIVISON COSTA, requerendo licença do exercício do mandato 
por tempo indeterminado para assumir a Secretária Extraordinária do Governo 
Alcides Rodrigues; Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 1472, 
1473, 1475, 1483, 1484, 1485/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores GARI NEGRO JOBS, SIMEYZON SILVEIRA, 
CHARLES BENTO, GEOVANI ANTÔNIO, GEOVANI ANTÔNIO, CÉLIA 
VALADÃO e TATIANA LEMOS;429, 445, 446, 447. 449 e 450/09 do Diretor de 
Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
HENRIQUE ARANTES, SIMEYZON SILVEIRA, CHARLES BENTO, ANSELMO 
PEREIRA, IRAM SARAIVA e TATIANA LEMOS; 7241, 7381, 7385, 7415, 7418 e 
7421/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 
HENRIQUE ARANTES;187, 188 e 189/09 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta aos requerimentos do Vereador HENRIQUE 
ARANTES;305 e 306/09 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos do Vereador HENRIQUE ARANTES; 2954/09 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador 
IRAM SARAIVA; 536/09 da Procuradoria Geral de Justiça do Estado de Goiás, 
em resposta ao requerimento do Vereador SANTANA GOMES; 1611 e 1753/09 
do Ministério do Turismo, comunicando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia;  610/09 da Secretaria de Segurança Pública do 
estado de Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador MAJOR ARAÚJO; 
1146/09 da Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos, em 
resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ; 1522 e 1587/09 da AMT, 
encaminhando relatório de aplicações  de recursos, referente ao mês de outubro 
e resposta aos requerimentos do Vereador HENRIQUE ARANTES. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Agência Municipal de Obras 
e COMURG; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e CELG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
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Presidente da Casa, solicitando a realização de Sessão Solene em homenagem 
ao Dia Nacional de Combate à Pirataria, Presidente do Conselho Regional de 
Farmácia do Estado de Goiás – CRF, Senhora Ernertina Rocha, Vice-Presidente 
do CRF, Senhora Sueza Souza, Secretário Geral do CRF, Renzo de Almeida, 
Tesoureira do CRF, Maria Conceição e aos Conselheiros do CRF; GARI 
NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a AMMA e ao Prefeito de Goiânia; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a oferta de vagas para 
estacionamento de bicicletas no Município de Goiânia, Projeto de Lei que cria a 
Frente Municipal Social de Trabalho e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir o Projeto de Lei 407/09 que dispõe sobre a composição e 
funcionamento do Conselho Municipal do Meio Ambiente – COMMAN; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal 
de Infra-estrutura a COMURG; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Saúde; FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimentos 
endereçados a AMT; Mesa Diretora, Projeto de Resolução que concede licença 
ao vereador DEIVISON COSTA, que a partir desta data por tempo 
indeterminado, para assumir Cargo de Secretário Extraordinário junto ao 
Governo do Estado de Goiás; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, COMURG e AMT; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Governador Alcides 
Rodrigues e ao Comandante Geral da Polícia Militar do estado de Goiás; 
HENRIQUE ARANTES, Projeto de Decreto Legislativo que concede a Comenda 
Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela, ao Cantor Frank Aguiar; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, Agência Municipal de 
Obras e AMT; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado ao Governador 
Alcides Rodrigues; ALFREDO BAMBU, ao Presidente da Casa, solicitando 
homenagens à Superintendência da Polícia Federal no Estado de Goiás; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir e encontrar meios de 
Combater i uso do Crack em Goiânia. Às nove (09) horas e quarenta (40) 
minutos o Senhor Presidente, Vereador ANSELMO PEREIRA passou para a 
Ordem do Dia. O Projeto de Resolução 034/09, de autoria da Mesa Diretora, 
que concede licença ao vereador DEIVISON COSTA, que a partir desta data por 
tempo indeterminado, para assumir Cargo de Secretário Extraordinário junto ao 
Governo do Estado de Goiás – votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da 
Resolução. Às nove (09) horas e quarenta e oito (48) minutos, o Senhor 
Presidente da Casa, Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, suspendeu a 
Sessão para que a Vereadora SIRLENE BORBA (PTN), tomasse posse. 
Reaberta a Sessão às 0nze (11) horas e dezenove (19) minutos. Às onze 
(11) horas e vinte (20) minutos o Senhor Presidente GEOVANI ANTÔNIO 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO. Em nome de seus partidos usaram a 
Tribuna os Vereadores: DJALMA ARAÚJO(PT) e MAURÍCIO BERALDO(PSDB). 
Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PR. 
RUSEMBERGUE e FÁBIO CAIXETA solicitaram que se constasse em Ata 
como visita honrosa o Presidente da CEF – Região Centro-Oeste, o ex-
Deputado Jamaur Nasser, a Senhoras Agmar Ribeiro(Rubiataba), Margarete 
Angélica(Posse), Sargento Íris(Ipameri), Odete (Lyons Clube), Dr. Hair e o 
Senhor Francisco. Os requerimentos 8608 a 8658, foram aprovados, de plano, 
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pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores: CIDINHA 
SIQUEIRA (Licença Médica), AGENOR MARIANO e TATIANA LEMOS. Às doze 
(12) horas e dezoito (18) minutos, encerrada o horário regimental o Senhor 
Presidente Vereador GEOVANI ANTÔNIO declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia dezoito (18) de novembro de 
dois mil e nove (18.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO e RICHARD 
NIXON. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO 
para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário Vereador DJALMA 
ARAÚJO leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, 
DJALMA ARAÚJO – 1º. Secretário, CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 446/09 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 091/2009, que dispõe 
sobre a política de controle da natalidade de pombos e dá outras providências; 
448/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 087/2009, 
que disciplina as espécies de arvores a serem plantadas na arborização de 
Goiânia; 449/09 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 
089/2009, que dispõe sobre a Política Municipal de Educação Ambiental e dá 
outras providências; 451/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 092/2009, que dispõe sobre a publicação em braile dos editais de 
concursos públicos municipais; 458/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 097/2009, que Institui a aula de Empreendedorismo no 
conteúdo curricular das disciplinas da área de ciências humanas das escolas da 
rede municipal de ensino. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a Agência Municipal de Obras; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado a COMURG; BRUNO 
PEIXOTO, Projeto de Lei que considera de utilidade pública o Centro Espírita 
Raio do Sol; IZIDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG e Agência 
Municipal de Obras; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
política municipal de prevenção e tratamento de portadores de dependência 
química e requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; GARI NEGRO 
JOBS, requerimentos endereçados a AMT e a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a 
COMURG, Agência Municipal de Obras e AMT; PAULO BORGES, Projeto de 
Lei que dispõe sobre o horário de funcionamento dos radares eletrônicos 
instalados nos semáforos no Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimento endereçado a AMT; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a SANEAGO, Agência Municipal de Obras, COMURG e ao Prefeito 
de Goiânia; Mesa Diretora, Projeto de Lei que altera disposições da lei nº 8.442, 
de 30 de junho de 2006, com modificações posteriores e dá outras providências; 
DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a reserva de vagas de 
estacionamento para idosos no município de Goiânia, cumprindo o art. 41 do 
estatuto do idoso que assegura este direito e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
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situação do menor infrator em Goiânia e ao Comandante da Polícia Militar do 
Estado de Goiás; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e Agência Municipal de Obras; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei 
que denomina a Quadra de Esportes, situada no Jardim Moema de “José Côrtes 
Pires” e requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, SANEAGO, 
e a COMURG; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que institui o sistema 
municipal de avaliação de desempenho para melhoria da educação básica, 
Projeto de Lei que institui a maratona de 33 horas de atividades e eventos 
esportivos denominada viradão esportivo de Goiânia e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, ao Governador 
Alcides Rodrigues, ao Prefeito de Goiânia e ao Presidente da república, Luiz 
Inácio Lula da Silva; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao 
Presidente da AMT, Miguel Thiago e ao Presidente da Câmara de Dirigentes 
Lojistas, Melchior Duarte de Abreu Filho, convite para comparecerem a esta 
Casa de Leis; DR. GIAN, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de 
cidadão goianiense ao Senhor Moacyr do Espírito Santo; SIRLENE BORBA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir sobre a importância das eleições e o papel dos 
conselhos tutelares de Goiânia e realização de Sessão Especial para 
homenagear a Caixa Econômica Federal. Às nove (09) horas e trinta e oito 
(38) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador MAURÍCIO BERALDO. Em 
nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO(Liderança do Partido), GEOVANI ANTÔNIO(PSDB), DJALMA 
ARAÚJO(PT), FÁBIO TOKARSKI(PCdoB), ANSELMO PEREIRA, PEDRO 
AZULÃO JR.(PSB), ELIAS VAZ(PSOL), GARI NEGRO JOBS(PSL) e SANTANA 
GOMES(PMDB). Foi apresentado requerimento do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, prorrogando a Sessão por trinta (30) minutos e aprovado por 
unanimidade. Às doze (12) horas e um (01) minuto o Senhor Presidente 
ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O VETO 037/09, do 
Executivo, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 059/09 que dispõe sobre a 
criação do serviço voluntário de capelania hospitalar, com parecer contrário ao 
Veto, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única foi mantido por maioria, com oito(08) votos 
“não” e dez (10) votos “sim” e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. O requerimento nº 8710/09 de 
autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, foi aprovado por unanimidade. Os 
Vereadores ANSELMO PEREIRA e TIÃOZINHO DO CAIS solicitaram que se 
constasse em Ata como visita honrosa os motoristas da Prefeitura Municipal de 
Goiânia e o Senhor Jurandir Cipriano. Os requerimentos 8659 a 8787, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
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MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA (Licença Médica), 
CHARLES BENTO. Às doze (12) horas e trinta e um (31) minutos, esgotado 
o horário regimental o Senhor Presidente Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima (100ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia dezenove (19) de novembro de 
dois mil e nove (19.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima (100ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, FÁBIO CAIXETA, HENRIQUE ARANTES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO e 
SIRLENE BORBA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PAULO 
BORGES para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário Vereador 
HENRIQUE ARANTES leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente 
em exercício, HENRIQUE ARANTES – 1º. Secretário, GEOVANI ANTÔNIO – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas da Câmara dos 
Deputados – Orçamento da União, informando empenho aprovado para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; 005/09 do Ministério do Desenvolvimento Social 
e Combate à Fome, comunicando transferência de recursos para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; S/N da Universidade Salgado de Oliveira, solicitando 
informação oficial com relação ao feriado do dia 20 de novembro(Dia da 
Consciência Negra); 661/09 da Caixa Econômica Federal, informando liberação 
de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 166/09 do Diretor de 
Urbanismo – COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES; 1388/09 do SEBRAE, agradecendo o convite para a 
Sessão Solene, a ser realizado no dia 23 de novembro; 1127/09 da CMTC, em 
resposta ao requerimento da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA; 1201/09 da 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, em resposta ao requerimento do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR, Projeto de Decreto Legislativo, que 
dispõe sobre a concessão de título de cidadania ao Senhor Taciano Ferreira 
Barbosa e dá outras providências; HENRIQUE ARANTES, Projeto de Resolução 
que cria a biblioteca do Poder Legislativo e dá outras providências; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que institui no Município de Goiânia o programa 
“Música é Saúde” e dá outras providências, Projeto de Lei que proíbe a criação 
de novos prêmios na Câmara de Goiânia; ANSELMO PEREIRA,  requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a SANEAGO, COMURG e Agência Municipal de 
Obras; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a CMTC e 
Agência Municipal de Obras; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a AMT, COMURG e Agência Municipal de Obras; IZIDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG e Agência Municipal de Obras; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a Agência Municipal de 
Obras, COMURG e AMT; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
AMT, COMURG, Prefeito de Goiânia e Secretário de Segurança Pública do 
estado de Goiás; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG e 
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Agência Municipal de Obras; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado a 
AMT; BRUNO PEIXOTO, requerimentos endereçados a AMT, Secretaria 
Municipal de Educação, Prefeito de Goiânia e COMURG. Às nove (09) horas e 
trinta e um (31) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE 
ARANTES, FÁBIO TOKARSKI e MAURÍCIO BERALDO(Liderança do Partido); 
PAULO BORGES(PMDB), PEDRO AZULÃO JR.(PSB) e GEOVANI 
ANTÔNIO(PSDB). Às dez (10) horas e cinquenta e sete (57) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Decreto Legislativo 034/09 de autoria do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Eder 
Jorge e dá outras providências, com parecer pela aprovação – votação única, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 061/09 de autoria da Vereadora CÉLIA VALADÃO, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Pe. Ângelo Licati em reconhecimento aos 
relevantes serviços prestados no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 063/09 de autoria do Vereador DANIEL VILELA, concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Bento Odilon Moreira, em 
reconhecimento aos relevantes serviços prestados no Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 067/09 de autoria do 
Vereador DANIEL VILELA, concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Agostinho Sebastião Pedrosa e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação – votação única, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Decreto.  Projeto de Lei 292/09 de autoria do Executivo Municipal, autoriza a 
abertura de crédito adicional de  natureza  especial  (R$  1.275,000,00) – 2ª 
votação, Relator Vereador CLECIO ALVES, Comissão de Finanças, Orçamento 
e Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
278/09 de autoria do Executivo Municipal, encaminha para apreciação, em 
caráter de urgência, que concede incentivos tributários vinculados ao Programa 
do  Governo Federal “Minha Casa,  Minha Vida”, - 2ª votação, Relatora 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi apresentado requerimento nº 
8983/09 do Vereador SANTANA GOMES, que solicita em caráter de 
urgência, a decretação de “Ponto Facultativo”, nesta Casa de Leis, no dia 20 de 
novembro, data consagrada às comemorações do Dia Nacional da Consciência 
Negra e aprovado por unanimidade. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA, 
DANIEL VILELA e ALFREDO BAMBU solicitaram que se constasse em Ata 
como visita honrosa a Senhora Neci Peixoto, os Vereadores da cidade de 
Chapadão do Céu-Go,Vereador Marcos Antônio, Alcides da Rosa, Uelton 
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Ciorreia. O Vereador Francisco Ronildo e o Senhor Igor(Presidente da 
Associação dos Policiais Federais). Os requerimentos 8788 a 8982, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, SIMEYZON SILVEIRA, SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA (Licença 
Médica), GARI NEGRO JOBS, PR. RUSEMBERGUE e TÚLIO MARAVILHA. Às 
doze (12) horas e dez (10) minutos, esgotado o horário regimental o Senhor 
Presidente Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 24 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:  
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e quatro (24) de novembro 
de dois mil e nove (24.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, HENRIQUE ARANTES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PR. 
RUSEMBERGUE e SIRLENE BORBA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou 
o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. 
Secretário em exercício MAURÍCIO BERALDO leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA – Presidente em exercício, MAURÍCIO BERALDO – 1º. Secretário em 
exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: telegramas do Ministério da Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
3082/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do 
Vereador PEDRO AZULÃO JR.; 7574, 7577 e 7588/09 da Secretaria Municipal 
de Saúde, em resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA SIQUEIRA 
e VIRMONDES CRUVINEL FILHO e 1418/09 da Secretaria Municipal de 
Planejamento – SEPLAM, em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS 
VAZ. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: HENRIQUE 
ARANTES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Solene ao Atlético Clube Goianiense, parabenizando pela 
ascensão à Série A do Campeonato Brasileiro do ano de 2010 e 
correspondência ao Atlético Clube Goianiense, Diretoria, Comissão Técnica 
Atletas e o Treinador Coutinho-Estevão Cirilo Dantas Neto pela conquista da 
Copa Goiás Sub-20 no ano de 2009; SIRLENE BORBA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir sobre a prevenção do câncer de pele e requerimento a COMURG; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, Parques e Jardins, 
Agência Municipal de Obras e COMURG; ALFREDO BAMBU, requerimento 
endereçado ao Prefeito de Goiânia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados aos familiares do Senhor Erasmo Leão Vieira, voto de pesar pelo 
seu falecimento e a Agência Municipal de Obras; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos, endereçados a AMT, Secretário de Segurança Pública e Agência 
Municipal de Obras; PAULO BORGES, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando a realização de Audiência Pública para discutir a adicional 
de incentivo aos servidores ocupantes do cargo de motorista e procuradores do 
Município e Sessão Especial para homenagear o Sindicato das Empresas de 
Compra, Venda, Locação e Administração de Imóveis e dos Condomínios 
Horizontais, Verticais e de Edifícios Residenciais e Comerciais do Estado de 
Goiás – SECOVI; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para 
comemorar os 19 anos do SECONCI-GO – Serviço Social da Industria da 
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Construção, requerimentos a COMURG, Agência Municipal de Obras e AMT; 
BRUNO PEIXOTO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, em 
homenagem aos graduados do curso de Gestão Empresarial da Universidade 
Uni-Anhanguera; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao Prefeito 
de Goiânia, AMT , ao Presidente da CDLe ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir com a sociedade a questão dos 
estacionamentos em Goiânia e a instalação dos Parquímetros em nosso 
Município de Goiânia; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
sobre a implantação do serviço 24 horas de transporte coletivo na Região 
Metropolitana de Goiânia. Às nove (09) horas e trinta e sete (37) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores HENRIQUE ARANTES e 
MAURÍCIO BERALDO. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os 
Vereadores: MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às dez (10) horas e nove (09) 
minutos, foi suspensa a Sessão para que fosse realizada por força dos 
requerimentos nº 8710/09 de autoria dos Vereadores MAURÍCIO BERALDO e 
GEOVANI ANTÔNIO e 8972/09 do Vereador FÁBIO TOKARSKI, debate e 
esclarecimentos sobre a implantação de parquímetros em Goiânia com o  
Presidente a Agência Municipal de Trânsito, Transporte e Mobilidade, Senhor 
Miguel Thiago da Silva; o Auditor Geral do Município de Goiânia, Andrey Sales 
de Souza Campos; o Presidente da CDL – Câmara de Diretores Lojistas, 
Melchior Luiz Duarte de Abreu Filho; o Presidente do FCDL, Senhor Agenor 
Braga Filho e  o Vice-Presidente da ACIEG, Senhor Katsume Fujioka. Reaberta 
a Sessão às quatorze (14) horas e dezoito (18) minutos. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA solicitou que se constasse em Ata como visita honrosa a 
Senhora Aparecida e a Senhora Tarlu. Os requerimentos 8988 a 9031, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores: CIDINHA 
SIQUEIRA (Licença Médica), TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO. Às quatorze (14) horas e dezenove (19) minutos, não havendo 
quorum para deliberar as matérias o Senhor Presidente Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
  
1º. Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e cinco (25) de novembro de 
dois mil e nove (25.11.2009) no Plenário Vereador  Trajano Guimarães, teve 
início a centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, 
FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, SANTANA GOMES, SIRLENE BORBA, 
TATIANA LEMOS e TÚLIO MARAVILHA.  Iniciando, o Senhor  Presidente 
convidou a Vereadora SIRLENE BORBA  para ler um  trecho da Bíblia. Em 
seguida, a 1ª. Secretária em exercício CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram declaradas 
aprovadas pelo Senhor Presidente,  de  acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO 
– 1ª. Secretária em exercício, TATIANA  LEMOS – 2ª  Secretária em exercício. 
Não teve Expediente a ser lido.  Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Governador 
Alcides Rodrigues, Prefeito de Goiânia, Presidente da Agência Municipal de 
Obras e à Comissão de Meio Ambiente; SANTANA GOMES, requerimento 
endereçado a COMURG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados ao 
Prefeito de Goiânia e AMMA; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadania goianiense à Senhora Professora 
Sílvia Alessandri Monteiro de Castro; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados  ao Presidente da Agência Municipal de Obras, Secretário de 
Segurança Pública e Secretaria Municipal de Saúde; GEOVANI  ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; 
CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado a COMURG; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados ao Conselho Municipal de Política Urbana(relatório 
semestrais referente a aplicação do Plano Diretor que se trata o art. 188. ao 
Prefeito de Goiânia, ao Secretaria Municipal de Infraestrutura(cópia integral dos 
processos nº 38227291/09, 38157825/09, 36051213/08 e 37624128/99, ao  
Presidente da Casa, requerendo proposição de uma  Ação Declaratória de 
Inconstitucionalidade, perante o Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, em fase 
da lei estadual que desmembrou 50 alqueires do território da capital para 
Goianira, ao Prefeito de Goiânia, reitera o requerimento nº 7046/09 e a 
Secretaria Municipal de Infraestrutura  cópia  integral  do  contrato nº 007/99; 
SIRLENE BORBA, Audiência Pública para discutir sobre a prevenção do câncer 
de pele; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a defensoria 
do torcedor, no âmbito da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; 02 - Projeto 
de Lei que dispõe sobre o teste vocacional para os alunos matriculados no 
último ano da educação fundamental na rede municipal de ensino; 03 - Projeto 
de Lei que dispõe sobre promoção de educação alimentar e nutricional na 
escolas da rede municipal de  ensino;  04 –  Projeto  de  Lei  dispõe  sobre 
acesso de gestantes  em  situação de   
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risco nutricional à merenda escolar e requerimentos endereçados ao Prefeito de 
Goiânia e AMMA; HENRIQUE ARANTES, requerimentos endereçados ao 
Administrador do Estádio Serra Dourada, Eduardo Carneiro Neves, ao Juiz da 
Infância e Juventude e ao Ministério Público do Estado de Goiás; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que 
o Senhor Fabrício Nobre use a Tribuna Livre no dia 26 de novembro; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras. Às nove 
(09) horas e vinte e nove (29) minutos o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores TATIANA LEMOS e DJALMA ARAÚJO. Em nome de seus partidos 
usaram a Tribuna os Vereadores: MAURÍCIO BERALDO(PSDB) e ELIAS 
VAZ(PSOL). Às dez (10) horas e vinte e um (21) minutos, o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O VETO 
047/09, do Executivo, Veto ao Autógrafo de Lei nº 084/09 que dispõe sobre a 
utilização de fotossensores somente nos cruzamentos que contenham 
semáforos temporários, com parecer contrário ao Veto, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO,  Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– votação única foi discutido o Veto pelos Vereador: ELIAS VAZ, HENRIQUE 
ARANTES, DJALMA ARAÚJO MAURÍCIO BERALDO, GEOVANI ANTÔNIO, 
DANIEL VILELA e AGENOR MARIANO. Os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES e MAURÍCIO BERALDO solicitaram que se 
constasse em Ata como visita honrosa o Pastor Elesso, o Senhor Wagner e o 
Senhor Sebastião da Paz e o Senhor Pedro Bezerra. O Vereador HENRIQUE 
ARANTES solicitou que se constasse em Ata os Atleticanos de história e 
coração da Câmara Municipal de Goiânia: o Senhor Sebastião Benedito de 
Paula(Assessoria da Presidência); Wilson Violatti(Serviços Gerais); Zezinho e 
Julico(Plenário); Edwarner, Heloisa, Kiko, Clarete e Natalice(Taquigrafia); Beto 
Mariano(Sindflego), Romeu Cipriano e Sebastião(Cerimonial), Eurípedes(Xérox), 
Alemão(Limpeza) e Marcos Gomes. Os requerimentos 9035 a 9058 e 9060 a 
9077, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
TÚLIO MARAVILHA. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores: DR. GIAN e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Não compareceu a 
Sessão o Vereador PEDRO AZULÃO JR. Às onze (11) horas e cinquenta e 
um (51) minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias o Senhor 
Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
Presidente:  
 
1º. Secretário:                                                   2º Secretário: 
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 Ata da centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia vinte e seis (26) de novembro de 
dois mil e nove (26.11.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PR. RUSEMBERGUE, 
SIMEYZON SILVEIRA, SIRLENE BORBA e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho 
da Bíblia. Em seguida, o 1º. Secretário em exercício SIMEYZON SILVEIRA leu a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada 
pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, SIMEYZON 
SILVEIRA – 1º. Secretário em exercício, CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando a liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 1030/09 da 
Secretaria Municipal de Governo, em resposta ao requerimento do Vereador 
HENRIQUE ARANTES; 1503 e 1507/09 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores HENRIQUE ARANTES e AGENOR 
MARIANO; 125/09 do Conselho Municipal de Assistência e Previdência – 
CMAP, em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que sejam encaminhados 
através da Diretoria Legislativa todos os projetos, ora em tramitação, que digam 
respeito a alterações tanto no Regimento Interno quanto da Lei Orgânica, para 
elaboração de anteprojetos, conforme está consignado na Portaria da Mesa 
Diretora de nº 533/09 e à Diretora da Vigilância Sanitária Municipal; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e COMURG; 
FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a COMURG; IZIDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMT e Agência Municipal de Obras; 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo 
Municipal facultar no Município de Goiânia, o estacionamento de veículos 
automotores no período noturno (após as 21:00 horas) em avenidas e ruas de 
intenso fluxo nos horários de expediente e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, reivindicando parceria desta Casa de Leis com a Polícia 
Federal para a confecção da Cartilha “O Brasileirinho CONAD – Conselho 
Nacional Antidrogas”, Agência Municipal de Obras, AMT e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 200 anos 
de Campinas no dia 13 de julho de 2010; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados ao Prefeito de Goiânia e o Governador Alcides Rodrigues; 
SIRLENE BORBA, requerimento endereçado a COMURG, AMMA e AMT; 
CHARLES BENTO, requerimento endereçado a Agência Municipal de Obras; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, AGETOP, 
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COMURG e Agência Municipal de Obras; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a Agência Municipal de Obras, Secretário e Segurança Pública e 
Secretaria Municipal de Saúde; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a SANEAGO; PAULO BORGES, Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública municipal o Comitê para Democratização da Informática de 
Goiás (CDI); GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, 
AMT e Agência Municipal de Obras; MAURÍCIO BERALDO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Companhia Metropolitana de Transporte Coletivo 
– CMTC, convidando a comparecer a esta Casa de Leis no próximo dia 1º de 
dezembro às 10 horas, no Plenário. Às nove (09) horas e trinta e três (33) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: SIMEYZON SILVEIRA 
e JUAREZ LOPES. Às dez (10) horas e vinte e quatro (04) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O VETO 
047/09, do Executivo, Veto ao Autógrafo de Lei nº 084/09 que dispõe sobre a 
utilização de fotossensores somente nos cruzamentos que contenham 
semáforos temporários, com parecer contrário ao Veto, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– votação única foi mantido o Veto por maioria, com quinze (15) votos não, 
cinco (05) sim e uma (01) abstenção e em seguida encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito de Goiânia. Foi 
apresentado requerimento de inclusão e inversão do Projeto de Lei 
Complementar 032/09 de autoria do Prefeito. Foi aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei Complementar 032/09, do Executivo 
Municipal, introduz alterações na Lei Complementar nº 11 de 11 de maio de 
1992, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Mista. Foi apresentado 
requerimento de inclusão e inversão do Projeto de Lei 415/09 de autoria do 
Vereador CLECIO ALVES.  Foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 
415/09, do Vereador CLECIO ALVES, denomina logradouro público que 
especifica (Jardim Presidente), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão do Projeto de Lei Complementar 029/09 de autoria do 
Prefeito.  Foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Complementar 
029/09, do Executivo Municipal, altera o inciso IV, do art. 11 da Lei nº 5.040, de 
20 de novembro de 1975 (isenção de tributos a ADPEGO – Associação de 
Delegados de Polícia do Estado de Goiás), com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Desenvolvimento Econômico e Social. O Projeto de Lei 442/09, do Executivo 
Municipal, dispõe sobre a transação e o parcelamento tributários, a fim de 
atender compromissos firmado com o Conselho Nacional de Justiça, no período 
de 07 a 11 de dezembro de 2009, com participação efetiva na Semana da 
conciliação, implementada no âmbito do Poder Judiciário do Estado de Goiás e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento 
e Economia. Foi suspensa a Sessão às dez (10) horas e cinquenta e cinco 
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(55) minutos por dez (10) minutos para que o Senhor Fabrício Nobre, promotor 
do Goiânia Noise Festival e Coordenador da 2ª Conferência Brasil Central Music 
usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e dezenove 
(19) minutos. O Projeto de Lei 253/09, do Executivo Municipal, revogam as leis 
nº 7.691 de 14.01.97, 7.928 de 29.10.99 e a lei nº 8.152 de 03.01.03(Programa 
de Garantia de Renda Familiar Mínima Municipal), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, Comissão de Saúde e Assistência 
Social – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
ELIAS VAZ.  O Projeto de Lei 142/09, do Vereador PAULO BORGES, dispõe 
sobre as regras para descomissionamento de atividades poluidoras e a 
aprovação de parcelamento de solo, edificação ou instalação de atividades em 
imóveis contaminados por materiais nocivos ao meio ambiente e à saúde 
pública, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. O 
Projeto de Lei 163/09, do Vereador DANIEL VILELA, institui o Projeto Memórias 
Goianiense, com parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 166/09, do 
Vereador CLECIO ALVES, dispõe sobre denominação de logradouro que 
especifica e dá outras providências(Praça Dona Cota, Bairro Goia II), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O 
Projeto de Lei 168/09, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, dispõe sobre 
a instituição da festa de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador DANIEL VILELA, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 214/09, do 
Vereador AGENOR MARIANO, altera a Lei Municipal nº 7.867, de 15/03/99 
(Afixação de telefones dos órgãos de defesa do consumidor nas agências 
bancárias), com parecer pela aprovação, Relator Vereador DR. GIAN, Comissão 
de Defesa do Consumidor – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 248/09, do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, dispõe sobre o incentivo ao Programa de Talentos Culturais nos 
Shoppings, Terminais Rodoviários e Feiras Livres no Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 272/09, do Executivo Municipal, 
cria e denomina Escolas Municipais e Centros Municipais de Educação Infantil 
que especifica, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 291/09, do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, dispõe sobre a obrigatoriedade de segurança nos 
caixas eletrônicos 24 hs, instalados nas agências bancárias e postos de 
atendimentos durante o período diurno e noturno, nos sábados, domingos e 
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feriados, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista a Vereadora SIRLENE BORBA. O Projeto de Lei 
298/09, do Executivo Municipal, desafetação de área com 2.000 metros 
quadrados de sua destinação primitiva, localizada entre as Ruas GB 31 e 38, 
Qd. 53 – Setor Jardim Guanabara III, nesta capital (Comunidade Espírita 
Trabalho, Amor e Fé), com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador MAURÍCIO 
BERALDO. O Projeto de Lei 304/09, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
estabelece o Dia 08 de Outubro como Dia Mundial em Defesa da Vida, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador DANIEL VILELA, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 313/09, do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, denomina Praça Emílio Silvestre do Valle, a Praça localizada na 
confluência das Ruas Vieira Santos com a Rua 52 e Rua 28 no Condomínio das 
Esmeraldas, com parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 331/09, do Vereador MAJOR ARAÚJO, 
institui programa de preservação a incêndios e de proteção das áreas de 
proteção ambiental e Parques Municipais, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio 
Ambiente. O Projeto de Lei 338/09, do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
institui o Dia 12 de Agosto no calendário oficial do Município de Goiânia como 
sendo o Dia do Encontrista, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 354/09, do Vereador 
TIÃOZINHO DO CAIS, fica instituído no Município de Goiânia o Dia do 
Geógrafo, com parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. O Projeto de Lei 380/09, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
dispõe sobre o atendimento humanizado com a implantação de divisórias, 
painéis ou outros meios que individualizem o atendimento em agências 
bancárias e postos de atendimento, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa 
do Consumidor. O Projeto de Lei 386/09, da Vereadora TATIANA LEMOS, 
institui no calendário de eventos culturais de Goiânia, a virada cultural de 
Goiânia (programação de 24 horas ininterruptas de atividades culturais), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
Projeto de Lei 387/09, do Vereador ANSELMO PEREIRA, dispõe sobre a 
obrigatoriedade das farmácias e drogarias no Município de Goiânia, de afixar 
cartaz esclarecendo as hipóteses de substituição de medicamento prescrito por 
médico, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
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Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. O Projeto 
de Lei 392/09, do Vereador MAJOR ARAÚJO, institui o Dia do Setor Pedro 
Ludovico a ser comemorado, anualmente no Dia 30 de julho, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto de Lei 397/09, do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, dispõe sobre a afixação de cartaz que 
contenha informações sobre as conseqüências do uso de anabolizantes, nas 
academias de ginástica e estabelecimentos similares no Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS,  Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. O Projeto de 
Resolução 010/09, do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, dispõe sobre a reforma 
do art. 55 do Regimento interno na Câmara Municipal de Goiânia, criando os § 
3º e 4º que especifica, com parecer pela aprovação, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão Mista – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido 
de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto de Resolução 018/09, da 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, torna obrigatória a realização de Audiências 
Públicas antes da apreciação em plenário das leis orçamentárias do Município 
de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão Mista – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao 
Vereador ANSELMO PEREIRA. O Projeto de Resolução 026/09, do Vereador 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, dispõe sobre a criação da Comissão permanente 
dos Diretos dos Idosos, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Comissão Mista – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. Foram 
aprovados os seguintes requerimentos por unanimidade: 7895, 7896, 8373, 
8374, 8446, 8501, 8607, 8984, 8985 e 9032/09. Foi aprovado por unanimidade, 
requerimento nº 9188/09 de autoria do Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
convidando o Senhor Marcos Massad – Presidente do CMTC, para comparecer 
na próxima terça-feira, dia 1º de dezembro, na Sessão Ordinária. O Vereador 
IRAM SARAIVA solicitou ao Presidente da Mesa, que registrasse em Ata sua 
fala sobre Audiências Públicas já realizadas. O Senhor IRAM SARAIVA: 
Senhor Presidente, apenas para o cunho que não incorramos em ilegalidade. A 
matéria já executada. Audiência, a de referendo. Eu não sei se a Mesa já tinha 
tomado às cautelas nesse sentido, para que se vê a legalidade ao ato já 
praticado. Uma questão praticada. Então é preciso agora que a Mesa oriente 
nesse sentido, para que nós não incorremos em vício de origem não seu se 
Vossa Excelência observou a minha preocupação? Audiência já foi realizada.  O 
Senhor ANSELMO PEREIRA: Estamos atentos. Os Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA, ANSELMO PEREIRA, DANIEL VILELA, RICHARD NIXON e 
JOÃOZINHO GUIMARÃES solicitaram que se constasse em Ata como visita 
honrosa o Colégio Kerygma, representada pelo Diretor Sérgio e Coordenadora 
Gabrielle, a Escola Municipal Professor José Décio Filho – Setor Santo Hilário, 
representada pela Diretora Patrícia e Professores João e Raquel, os Motoristas 
da Prefeitura Municipal de Goiânia, a Drª Doraci Lamar, o Presidente do 
SINDGOIÂNIA – Carlão, Presidente da Associação da Guarda Municipal – José 
Eulálio, os Procuradores Irom José e Procuradora Auxiliadora, os Delegados Dr. 
Valson, Dr. Jair Bastos e Dr. França, o Dr. José Carlos e a Senhora Maria da 
Terra. Os requerimentos 9079 a 9188, foram aprovados, de plano, pelo Senhor 
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Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO 
ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, SIRLENE BORBA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores: GARI NEGRO JOBS e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Não compareceu a Sessão o Vereador 
PEDRO AZULÃO JR. Às doze (12) horas e trinta (30) minutos, não havendo 
mais nada a deliberar e encerrada o horário regimental o Senhor 
Presidente Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 1ºde dezembro no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia primeiro (1º) de dezembro de 
dois mil e nove (1º.12.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da 
Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício CÉLIA VALADÃO leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram 
declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO 
– 1ª. Secretária em exercício, SANTANA GOMES – 2º Secretário em exercício. 
No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 302/09 – Fundo Municipal 
de Desenvolvimento Urbano, encaminhando demonstrativo das aplicações 
financeiras dos meses de julho, agosto, setembro e outubro de 2009; 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegrama do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; 3204/09 da Secretaria Especial dos Direitos Humanos – 
Presidência da República, informando sobre o convênio entre a União e a 
Fundação Antares de Ensino Superior, Pós-Graduação Pesquisa e Extensão; 
2978/09 do Ministério da Justiça, em resposta ao requerimento do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE; 1699/09 do Ministério do Esporte, em resposta ao 
requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 1094/09 da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico, em resposta ao requerimento do 
Vereador AGENOR MARIANO; 408/09 da COMDATA, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO; 2349/09 da CELG, 
em resposta ao requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU; 1430/09 da 
Secretaria Municipal de Planejamento, em resposta ao requerimento do 
Vereador ANSELMO PEREIRA; 1520, 1521, 1522 e 1529/09 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, AGENOR MARIANO, BRUNO PEIXOTO, VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO e SIMEYZON SILVEIRA; 2061, 2062, 2063, 2064 e 2097/09 
da AMT, em resposta aos requerimentos do Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR; 191, 192, 193, 199, 202 e 205/09 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, SIMEYZON SILVEIRA e 
BRUNO PEIXOTO; 313, 314, 316, 320, 323 e 324/09 do Diretor de Iluminação 
Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
GEOVANI ANTÔNIO, BRUNO PEIXOTO, IRAM SARAIVA, GARI NEGRO JOBS 
e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a AMOB, Toda 
Diretoria da OAB-GO e SINDIFISC; SANTANA GOMES, requerimento 
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endereçado a COMURG; GARI NEGRO JOBS, requerimentos endereçados a 
CMTC e AMT; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que regulamenta a meia-
passagem estudantil no Município de Goiânia e dá outras providências; Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense a Senhora 
Criseide Castro Dourado, Presidente da Associação de Combate ao Câncer em 
Goiás e requerimentos endereçados a Agência Municipal de Obras, Prefeito de 
Goiânia e AMT; ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que autoriza o chefe do 
Poder Executivo Municipal instalar sistema fixo de sinalização de trânsito, tipo 
lombadas eletrônicas e proibir o sistema móvel nas vias de acessos no 
Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SANEAGO, AMT e 
Agência Municipal de Obras; DANIEL VILELA, requerimento endereçado a 
Agência Municipal de Obras; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados 
a AMOB, AMT e COMURG; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre obrigatoriedade da inclusão de informação sobre o seguro DPVAT, nos 
boletins de ocorrência lavrados em razão de acidentes de trânsito; 02 - Projeto 
de Lei que dispõe sobre obrigatoriedade de assistência de técnico responsável 
em estabelecimentos que comercializa suplementos nutricionais e 
requerimentos endereçados a AMT, Prefeito de Goiânia e Secretaria Municipal 
de Saúde; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; 
PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia e 
Correios e Telégrafos em Goiás; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT. Às nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: CLECIO ALVES e 
DJALMA ARAÚJO. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: 
CLECIO ALVES(PMDB), DJALMA ARAÚJO(PT),(PSDB) e (PRB), SANTANA 
GOMES(Liderança do PMDB), ALFREDO BAMBU(PR) e ELIAS VAZ(PSOL). Às 
dez (10) horas e quatro (04) minutos o Senhor Presidente ANSELMO 
PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 022/09, do Vereador 
TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a proibição de trote violento, institui o trote da 
cidadania e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 036/09, do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, obriga as ONG’s a divulgarem suas ações e 
prestações de contas, nas páginas da internet, quando receberem a qualquer 
título, dinheiro, bens e valores públicos ou pela qual o Município de Goiânia ou 
que em nome deste, assuma obrigações de natureza peculiar, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador DEIVISON COSTA, Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 080/09, do Executivo Municipal, desafeta de 
sua destinação primitiva área localizada entre as ruas RI-20, RI-15 e RI-37, Qd. 
99, Residencial Itaipu e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 100/09, do Vereador TÚLIO MARAVILHA, 
dispõe sobre auxílio financeiro aos clubes de futebol profissional do Município de 
Goiânia que especifica, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
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votação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista aos Vereadores 
GEOVANI ANTÔNIO e SIRLENE BORBA.  O Projeto de Lei 120/09, do 
Vereador JUAREZ LOPES, dispõe sobre a permissão de uso de área, situada 
na Rua A-4, Qd. 28 Lt. Área APM-13, Bairro Vitória e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 203/09, do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, torna obrigatório, nos órgãos e 
unidades dos poderes públicos municipais de Goiânia a colocação de cartazes 
educativos referentes à prática de assédio moral e de desacato dirigido aos 
servidores público municipal, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 225/09, do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, dispõe sobre inclusão de medidas de 
conscientização, prevenção e combate ao “bullying” escolar no Projeto 
Pedagógico (Escola Pública de Educação Básica no Município de Goiânia), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O 
Projeto de Lei 266/09, do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, dispõe 
sobre a isenção de pagamento de inscrição em concursos públicos realizados 
pelo Município de Goiânia (desempregados e os trabalhadores com 
remuneração igual ou inferior a dois salários mínimos), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto de Lei 310/09, da 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, altera o estatuto do pedestre construção e 
manutenção de calçadas, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
HENRIQUE ARANTES, Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania 
– 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 343/09, do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, desafeta a área pública de sua destinação 
original, na rua 200-B, entre o campo de futebol e do Colégio Murilo Braga, no 
Setor Leste Vila Nova, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
– 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. O Projeto de Lei 371/09, da 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, dispõe sobre placas escritas em Braile no 
sistema de transporte coletivo do Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 
442/09, do Executivo Municipal, que dispõe sobre a transação e o parcelamento 
tributários, a fim de atender compromisso firmado com o Conselho Nacional de 
Justiça no período de 07 a 11 de dezembro de 2009 com participação efetiva na 
semana da conciliação, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CÉLIA 
VALADÃO, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Resolução 032/09, 
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do Vereador TÚLIO MARAVILHA, denomina a Divisão de Biblioteca e 
Documentação da Câmara Municipal de Goiânia como “Centro de Pesquisas 
Professor Alfredo de Faria Castro”, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JR. Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 
1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados por unanimidade 
os seguintes requerimentos: 7988, 8370, 8609 e 9059/09. Os Vereadores 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CÉLIA 
VALADÃO, SIRLENE BORBA e PAULO BORGES, solicitaram que se constasse 
em Ata como visita honrosa os Senhores: Pedrinho, o Juiz Dr. Carlos, Juíza Drª 
Doraci Lamar e Juiz Dr. Geraldo Rodrigues, Juarez, Ligeirinho, Boby 
Inácio(CEF), Hélio(Conselheiro de Segurança) e os Senhores Clauco Borges, 
Wesley e o Osmar Borges. O Vereador JUAREZ LOPES, solicitou que 
constasse em Ata seu pronunciamento em Plenário: “Eu não aceito que o meu 
nome seja moeda de barganha em lugar nenhum, porque eu não autorizo”. Os 
requerimentos 9192 a 9320, foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA 
VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua 
ausência através de ofício o Vereador HENRIQUE ARANTES. Não compareceu 
a Sessão o Vereador SIMEYZON SILVEIRA. Às doze (12) horas e dois (02) 
minutos, encerrado o horário regimental, e não havendo mais nada a 
deliberar o Senhor Presidente em exercício Vereador ALFREDO BAMBU 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

 

As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia dois (02) de dezembro de 
dois mil e nove (02.12.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO 
BERALDO, PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
SIRLENE BORBA e TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora SIRLENE BORBA para ler 
um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício CÉLIA VALADÃO 
leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, 
CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, SANTANA GOMES – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 
3252/09 da Secretaria Especial dos Direitos Humanos – Presidência da 
República, informando sobre convênio entre a União e a Fundação Antares de 
Ensino Superior, Pós-Graduação Pesquisa e Extensão; 115/09 do Ministério do 
Trabalho e Emprego – informando sobre transferência de recursos financeiros 
para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 7805/09 da Secretaria Municipal de 
Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; 3083, 
3126/09 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores TÚLIO MARAVILHA e GARI NEGRO JOBS; 1551/09 do 
Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS 
VAZ; 312, 315 e 317/09 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores DR. GIAN, SIMEYZON SILVEIRA e 
GARI NEGRO JOBS; 457 e 458/09 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e ALFREDO 
BAMBU. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMT e AMOB; GARI NEGRO 
JOBS, requerimentos endereçados ao Governador Alcides Rodrigues e Prefeito 
de Goiânia; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; 
MAURÍCIO BERALDO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir os programas de 
habitação de interesse social desenvolvidos pelo sistema de autogestão 
comunitária e o papel do poder público municipal e requerimento ao Senhor 
Marcos Massad – CMTC, convocação para esclarecimento acerca da situação 
dos permissionários estabelecidos nos terminais de transporte coletivo de nossa 
capital; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado a AMOB; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre o tombamento pelo 
patrimônio histórico e cultural do Município de Goiânia, do cinqüentenário 
mogno, localizado na rua 20 nº 19, Setor Central; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a AMT; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a AMT e AMOB; CHARLES BENTO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
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problemática relacionada aos Processos para obtenção da Carteira Nacional de 
Habilitação – CNH. Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) minutos, foi 
suspensa a Sessão por dez (10) minutos, para que o Senhor Antenor Pinheiro 
usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão as dez (10) horas e treze (13) 
minutos. Às dez (10) horas e vinte e quatro (24) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O Projeto de 
Lei 235/09, do Vereador HENRIQUE ARANTES, autoriza o Poder Executivo a 
criar um monumento em honra de Getúlio Vargas, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados por 
unanimidade os seguintes requerimentos: 8376, 8377, 8449, 9190, 9191 e 
9321/09. O requerimento 9321/09 foi aprovado por maioria, com voto contrário 
do Vereador DANIEL VILELA. Às dez (10) horas e trinta e um (31) minutos o 
Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB) e SANTANA GOMES(PMDB). A Vereadora CÉLIA 
VALADÃO, solicitou o registro em Ata, o agradecimento ao Presidente da Casa, 
pela resposta de seu requerimento, pedindo providências quanto a colocação de 
climatizadores no plenário. Os Vereadores ANSELMO PEREIRA e FÁBIO 
CAIXETA, solicitaram que se registrasse em Ata como visita honrosa os 
senhores Carlão(Sindgoiânia) e o Jorge Hugo. Os requerimentos 9322 a 9356, 
foram aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES 
BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. 
RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Às dez (10) horas e cinquenta e um (51) minutos, esgotado a Pauta da 
Ordem do Dia e não havendo mais nada a deliberar o Senhor Presidente 
em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia três (03) de dezembro de dois mil 
e nove (03.12.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CIDINHA 
SIQUEIRA, FABIO CAIXETA, GARI NEGRO JOBS, HENRIQUE ARANTES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS, RICHARD 
NIXON e SIRLENE BORBA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou a 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. 
Secretária em exercício CÉLIA VALADÃO leu a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA 
– Presidente em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª. Secretária em exercício, 
MAURÍCIO BERALDO – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão goianiense a Srª 
Maria Luiza Camargo Rochwerger; DR. GIAN, Projeto de Lei que denomina 
praça Washington Luiz Geraldes e dá outras providências, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a destinação de área pública que especifica(Bairro Floresta) e 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; ELIAS VAZ, Projeto de Lei que 
altera a Lei nº 6.733, de 22 de março de 1989, que institui o Imposto de 
Transmissão ‘Inter Vivus’ a qualquer título, por ato oneroso, de bens imóveis, por 
natureza ou acessão física, e de direito a eles relativos e dá outras providências, 
modificando a alíquota e as causas de isenção do imposto e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir a decisão da retirada compulsória dos carrinhos dos catadores de 
papel das ruas, Secretaria Municipal de Comunicação; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para debater Políticas Públicas para a Cultura do Brasil, AMT, 
COMURG, Secretaria de Segurança Pública e AMOB; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados a AMT; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a AMT e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento 
endereçado a AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
CELG, AMOB e Secretaria Municipal de Saúde; HENRIQUE ARANTES, 
requerimentos endereçados a COMURG, SANEAGO, Comandante Geral da 
Polícia Militar do Estado de Goiás, AMT, Governador Alcides Rodrigues, Prefeito 
de Goiânia, Secretaria de Estado da Educação e Moção de repúdio ao jornalista 
Juca Kfouri; BRUNO PEIXOTO, requerimentos endereçados a AMT e 
DERMU/COMPAV. Às nove (09) horas e trinta (30) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: HENRIQUE ARANTES, FÁBIO 
CAIXETA, DJALMA ARAÚJO e SANTANA GOMES. Em nome de seus partidos 
usaram a Tribuna os Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA(PT), JOÃOZINHO 
GUIMARÃES(PRB) e ELIAS VAZ(PSOL). Às dez (10) horas e dois (02) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do 
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Dia. O Projeto de Lei 022/09, do Executivo Municipal, dispõe sobre a criação do 
sistema municipal de esporte e lazer de Goiânia e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. O Projeto de Lei 
032/09, do Executivo Municipal, introduz alterações na Lei Complementar nº 
011, de 11 de maio de 1992 (adicional de incentivo funcional de representação 
de procurador), com parecer pela aprovação, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos – 2ª votação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei.  O Projeto de Lei 137/09, do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, declara de utilidade pública a 
Associação dos Jovens Empresários de Goiânia-Go, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. O Projeto de Lei 
148/09, do Vereador IRAM SARAIVA, declara de utilidade pública a Academia 
Goiana de Direito e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª 
votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. O Projeto de Lei 156/09, do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE, declara de utilidade pública Municipal a Igreja Evangélica 
Assembléia de Deus – Ministério Graça da Vida e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. O 
Projeto de Lei 158/09, do Vereador HENRIQUE ARANTES, fica obrigatório, 
gratuito e compulsório o pecúlio (seguro de Vida) aos Guardas Municipais, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 170/09, do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, dispõe sobre a informação ao consumidor do direito de ao saldar 
antecipadamente seus débitos, obter redução de juros e outros encargos, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO CAIXETA, Comissão de 
Defesa do Consumidor – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 415/09, do Vereador CLECIO ALVES, 
denomina logradouro público que especifica (Rua João Alves de Queiroz), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 451/09, da Mesa Diretora, altera 
disposições da Lei nº 8.442 de 30/06/06 (Tabela de vencimentos, níveis e 
referências a ser aplicada ao servidor efetivo), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Foram aprovados por 
unanimidade os requerimentos 9321/09 e 9357/09. Os Vereadores SANTANA 
GOMES e SIRLENE BORBA, solicitaram que se registrasse em Ata como visita 
honrosa os senhores Flávio e Antônio. Os requerimentos 9357 a 9402, foram 
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aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
SIRLENE BORBA, TATIANA LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificou sua ausência através de ofício o Vereador TÚLIO MARAVILHA. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores: FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Às doze (12) horas e um (01) minuto, não tendo mais 
nada a deliberar e encerrado o horário regimental a Senhora Presidente em 
exercício Vereadora SIRLENE BORBA declarou encerrada a presente Sessão 
e convocou outra para próxima terça-feira dia oito (08) no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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 Ata da centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

 

As nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos do dia oito (08) de dezembro de 
dois mil e nove (08.12.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CÉLIA VALADÃO, DJALMA ARAÚJO, FABIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
PAULO BORGES, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TIÃOZINHO DO 
CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia. Em seguida, o 1º. 
Secretário em exercício SANTANA GOMES leu a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CÉLIA VALADÃO – 
Presidente em exercício, SANTANA GOMES – 1º. Secretário, DJALMA ARAÚJO 
– 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas da Câmara dos Deputados – Orçamento da União, informando 
sobre recursos financeiros para o Município de Goiânia; Telegrama do Ministério 
da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 013/09 
do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate a Fome, informando sobre 
transferência de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
1943/09 do Ministério da Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES; 607 e 608/09 do Ministério do Esporte, em resposta 
aos requerimentos do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 1571, 1584, 1585 e 
1586/09 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TATIANA LEMOS, SIRLENE BORBA, SIMEYZON SILVEIRA e 
ANSELMO PEREIRA; 2067/09 da AMMA, em resposta ao requerimento do 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 1697 e 1713/09 da SEMAS, em resposta 
aos requerimentos da Vereadora TATIANA LEMOS; 2242, 2243 e 2244/09 da 
AMT, em resposta aos requerimentos do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR; 
327 e 328/09 do Diretor de Iluminação Pública, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores GEOVANI ANTÔNIO e SIMEYZON SILVEIRA; 1112/09 da 
Secretaria de Governo, em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO 
VALE JÚNIOR; 2298/09 da AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA; 7987/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta 
ao requerimento do Vereador CHARLES BENTO; s/n do Senhor Valdivino 
Rodrigues Pereira, Sessão de Direito de Uso de Invenção, com Exclusividade; 
1246/09 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, em resposta ao 
requerimento do Vereador ANSELMO PEREIRA. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a 
AMOB; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a constituição da comissão 
interna de prevenção de acidentes – CIPA, no âmbito da administração pública 
municipal e Projeto de Lei que dispõe sobre campanha de orientação para os 
jovens sobre os riscos do uso de anabolizantes e dá outras providências; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMOB, Secretário de 
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Segurança Pública e Secretaria Municipal de Assistência Social; ALFREDO 
BAMBU, requerimento endereçado a AMOB; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; HENRIQUE 
ARANTES, Projeto de Lei que dá nova redação aos arts. 1º, 6º, 20º e 31º da Lei 
nº 7.406 de 28 de dezembro de 1994, que dispõe sobre a permissão de serviço 
público e dá outras providências e requerimentos endereçados a CMTC e 
SEPLAM; SIRLENE BORBA, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir emendas do 
orçamento de 2010 para assistência social, AMT e SANEAGO; PEDRO 
AZULÃO JR., Projeto de Decreto Legislativo que susta termo de permissão nº 
008/96, tendo como concedente o Município de Goiânia e como permissionário a 
empresa GLR Empreendimentos e Participações ltda.; FÁBIO TOKARSKI, 
Projeto de Lei que declara de utilidade pública municipal a instituição Federação 
Goiana de Desporto Escolar e requerimento endereçado a Senhora Veruska 
Prado Alexandre – III Mostra de Parceria Ensino – Serviço - Comunidade; 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a SEPLAM, 
Prefeito de Goiânia, COMURG, Secretaria Estadual de Educação e AMT; TÚLIO 
MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que determina a disponibilização de 
informações por todos os órgãos da administração direta, indireta e fundacional, 
por meio da rede mundial de computadores – Internet, 02 - Projeto de Lei que 
dispõe sobre a medição da pressão arterial em Academias de Ginástica e na 
rede municipal de saúde, 03 - Projeto de Lei que dispõe sobre a instituição do 
certificado “Torcedor doador de sangue” e dá outras providências; 04 - Projeto 
de Lei que estabelece diretrizes para o incentivo à atividade cooperativista e o 
seu desenvolvimento no Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao 
DENIT-Go e Prefeito de Goiânia; Mesa Diretora, Projeto de Lei que altera 
disposições da Lei nº 8.442, de 30 de junho de 2006, com modificações 
posteriores, e da Lei nº 8.766, de 19 de janeiro de 2009, e dá outras 
providências. Às nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os seguintes Vereadores: RICHARD NIXON e FÁBIO 
TOKARSKI. Em nome de seus partidos usaram a Tribuna os Vereadores: FÁBIO 
TOKARSKI(PCdoB) e (PMN), DJALMA ARAÚJO(PT), ELIAS VAZ(PSOL),, 
MAURÍCIO BERALDO(PSDB), ALFREDO BAMBU(PR), PEDRO AZULÃO 
JR.(PSB). Às dez (10) horas e vinte e dois (02) minutos o Senhor Presidente 
ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O Projeto de Lei 451/09, 
da Mesa Diretora, altera disposições da Lei nº 8.442 de 30/06/06 (Tabela de 
vencimentos, níveis e referências a ser aplicada ao servidor efetivo), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador GARI NEGRO JOBS, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 281/09, do Vereador JUAREZ LOPES, 
autoriza a alienação de área pública municipal a Igreja Evangélica Assembléia 
de Deus Projeto 2000, com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora 
TATIANA LEMOS, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano 
– 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 
317/09, do Vereador IRAM SARAIVA, dispõe sobre os direitos e as garantias do 
contribuinte (âmbito da administração fazendária do Município de Goiânia), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por unanimidade e 
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encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. O Projeto de 
Lei 148/09, do Vereador IRAM SARAIVA, declara de utilidade pública a 
Academia Goiana de Direito e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador DANIEL VILELA, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia – 2ª votação foi aprovada por unanimidade e encaminhada 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os 
Vereadores ANSELMO PEREIRA, JOÃOZINHO GUIMARÃES e PEDRO 
AZULÃO JR., solicitaram que se registrassem em Ata como visita honrosa as 
Senhoras Núbia e Sandra, os Senhores Cleber Max, Gerson, Jurandir Cipriano e 
Antônio. Os requerimentos 9403 a 9433, foram aprovados, de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO 
PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE 
ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, SIRLENE BORBA, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA e GARI NEGRO JOBS. Às doze (12) horas e cinco (05) minuto, 
não tendo mais nada a deliberar e encerrado o horário regimental o Senhor 
Presidente em exercício Vereador JUAREZ LOPES declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
 
1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia nove (09) de dezembro de 
dois mil e nove (09.12.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador ANSELMO PEREIRA 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, 
CIDINHA SIQUEIRA, DANIEL VILELA, ELIAS VAZ, FABIO CAIXETA, GARI 
NEGRO JOBS, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, PR. 
RUSEMBERGUE e SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador BRUNO PEIXOTO para ler um trecho da Bíblia. Em 
seguida, o 1º. Secretário em exercício JOÃOZINHO GUIMARÃES leu a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram 
declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º. Secretário em exercício, SANTANA GOMES – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 327 e 329/09 
do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores IRAM SARAIVA e GEOVANI ANTÔNIO; 1595/09 do Presidente 
da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores BRUNO 
PEIXOTO e SIMEYZON SILVEIRA; 057/09 do Chefe da Taquigrafia, ao 
Presidente da Casa e 8095/09 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta 
ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: FRANCISCO VALE JÚNIOR, requerimento 
endereçado ao Governador Alcides Rodrigues; ELIAS VAZ, requerimento 
endereçado ao Senhor Renoir Juriti, cópia integral do processo licitatório bem 
como do contrato que adjudicou a empresa Link Net a locação de equipamentos 
de informática por um ano no valor de R$ 6,89 milhões; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito de Goiânia e AMOB; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao vice-governador Ademir 
de Oliveira Menezes, Assessoria Especial Particular e para Assuntos do 
Gabinete do Governador, Senhora Ana Flávia Syrio Carneiro Franco, Chefia de 
Gabinete do Governador, Senhor Ney Nogueira, Assessor Jurídico do Palácio, 
Senhor Colemar José de Mouro, Assessor de Assuntos Internacionais, Senhor 
Elie Issa El Chidiac, Assessor Especial de Imprensa, Senhor João Batista 
Cardoso,  Senhor Lorimá Dionízio Gualberto, Assessor de Comunicação, 
Senhor jayro Rodrigues da Silveira, Gabinete Militar, Senhor Cel. PM Sebastião 
Vaz da Silva, Secretário de Estado Extraordinário e de Articulação Política, 
Senhor Altamir Mendonça, Secretário Extraordinário de Comunicação, Senhor 
Túlio Isac Carneiro, Secretário Extraordinário, Senhor Daniel Messac de Morais, 
Secretário Extraordinário, Senhor Dep. Federal Roberto Egídio Balestra, 
Secretário Extraordinário, Senhor Nédio Leite de Assunção, Secretário geral da 
Governadoria, Senhor Carlos Roberto Peixoto, Secretário de Articulação 
Política, Senhor Fernando Cunha Júnior, Gabinete Civil, Senhor Ivan Soares de 
Gouvêa, Procuradoria Geral do estado, Senhor Anderson Máximo de Holanda, 
Conselho Estadual de Cultura, Senhor Custódio Annunziata Spencíeri de 
Oliveira, Conselho Estadual de Educação, Senhor Marcos Elias Moreira, OVG – 
Senhora Raquel Mendes Vieira Rodrigues, Coordenador da OVG – Senhor Luiz 
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Otávio do Nascimento, Superintendente do CRER, Senhor Sérgio Dauer, 
Secretário da SEAGRO – Senhor Leonardo Veloso do Prado e Secretária de 
Cidadania e Trabalho, Senhora Flávia Correia de Albuquerque Morais; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimento endereçado a AMOB; GARI NEGRO 
JOBS, requerimento endereçado ao Prefeito de Goiânia e a Secretaria 
Municipal de Assistência Social; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; PAULO BORGES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a reconstituição 
do Projeto de Lei 319/08 de autoria do Prefeito de Goiânia; ALFREDO BAMBU, 
Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a instalar 
equipamentos de acessibilidade: piso tátil nas calçadas e sistema semafórico 
para pedestre com sinal sonoro de identificação de linhas nos pontos de 
paradas de ônibus do transporte coletivo; HENRIQUE ARANTES, Projeto de 
Decreto Legislativo que dispõe sobre a convocação de plebiscito para a 
população opine sobre o término do horário de verão, consubstanciada no 
Decreto 6.558, de 09 de setembro de 2008 do Governo Federal, que institui o 
Horário de Verão em parte do Território Nacional e requerimentos endereçados 
ao Secretário de Estado de Segurança Pública, AMT e COMURG; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT e AMOB; PR. RUSEMBERGUE 
e Outros, Projeto de Lei que concede o direito a gratuidade no sistema de 
transporte coletivo para os guardas municipais e requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Educação. Às nove (09) horas e quarenta e oito (48) 
minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna o Vereador SANTANA GOMES. Em nome de seu 
partido usou a Tribuna o Vereador MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às dez (10) 
horas e três (03) minutos o Senhor Presidente ANSELMO PEREIRA passou 
para a Ordem do Dia. O Projeto de Complementar 029/09, do Prefeito 
Municipal, altera o inciso IV, do art. 11 da Lei nº 5.040 de 20.11.75 (Isenção de 
Tributo a ADPEGO – Associação de Delegados de Polícia do Estado de Goiás), 
com parecer pela aprovação, Relatora Vereadora CÉLIA VALADÃO, Comissão 
Mista – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei Complementar. O 
Projeto de Lei 362/09, do Executivo Municipal, estima a receita e fixa a 
despesa do Município de Goiânia, para o exercício financeiro de 2010 (montante 
de R$ 2.202.81’0.000,00), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
CHARLES BENTO, Comissão Mista – 1ª votação, foi aprovado por maioria, com 
abstenção do Vereador HENRIQUE ARANTE, e encaminhado a Diretoria 
Legislativa para inserir na Pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão. O 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica 002/09, da Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, dispõe sobre a política municipal de práticas integrativas e 
complementares no sistema único de saúde, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador DR. GIAN, Comissão Mista – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração da Emenda. O Projeto de Decreto Legislativo 070/09, do Vereador 
IRAM SARAIVA, concede título de cidadã goianiense a Doutora Laurita Hilário 
Vaz, excelentíssima Ministra do Superior Tribunal de Justiça, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação – votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto Legislativo. O Projeto de Lei 191/09, do Vereador DR. GIAN, dispõe 
sobre a divulgação do telefone e do endereço do Procon no âmbito do Município 
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de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO CAIXETA, 
Comissão de Defesa do Consumidor – 2ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Projeto de Lei 149/09, do Vereador JOSUE 
GOUVEIA, dispõe sobre permissão de uso de área pública e dá outras 
providências, sem parecer - reconstituído, sem Relator, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano – 2ª votação, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei.  Foi suspensa a Sessão às onze (11) horas e dois (02) 
minutos. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e vinte e nove (29) minutos. 
Os Vereadores FÁBIO TOKARSKI e JOÃOZINHO GUIMARÃES solicitaram que 
se registrasse em Ata como visita honrosa o Pastor Antônio Romão e o Senhor 
Marcos Vinícius(AGECOM). Os requerimentos 9434 a 9487, foram aprovados, 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI 
NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PR. RUSEMBERGUE, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, SIRLENE BORBA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua ausência através de ofício a 
Vereadora TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e trinta (30) minuto, não 
havendo quorum para deliberação das matérias o Senhor Presidente em 
exercício Vereador ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º. Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima nona (109ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia dez (10) de dezembro de 
dois mil e nove (10.12.2009) no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima nona (109ª) Sessão Ordinária, do primeiro (1º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador GEOVANI ANTÔNIO 
que a declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CHARLES BENTO, 
CLECIO ALVES, DANIEL VILELA, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIRLENE BORBA e TÚLIO MARAVILHA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou a Vereadora SIRLENE BORBA para ler 
um trecho da Bíblia. Em seguida, a 1ª. Secretária em exercício SIRLENE 
BORBA leu a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO – Presidente em exercício, 
SIRLENE BORBA – 1º. Secretário em exercício, SANTANA GOMES – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
880/09 do Tribunal de Contas dos Municípios – TCM, comunicando a Câmara 
Municipal de Goiânia o parecer pela rejeição das contas de governo, referente 
ao balanço geral do exercício de 2004 da Prefeitura Municipal de Goiânia; 
1258/09 da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, em resposta aos 
requerimentos do Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a todos os Deputados Estaduais do Estado de Goiás; aos 
Diretores Administrativo, Geral, Financeiro, Recursos Humanos, Parlamentar, 
Comunicação, Legislativa e Procuradoria da Assembléia Legislativa; aos 
Presidentes do Tribunal de Contas do Estado e Tribunal de Contas dos 
Municípios; aos Diretores do Departamento do Contencioso, Departamento de 
Fiscalização, Controle de Atividades Informais, Abastecimento Alimentar, 
Administrativo, Indústria e Comércio, Chefe de Gabinete, Assessor de 
Planejamento e a Secretária Municipal da SEDEM; Secretário da SEMARH, 
Secretaria das Cidades, Secretaria de Indústria e Comércio, Secretaria de 
Infraestrutura, SEFAZ, Secretaria de Estado da Educação, SEMIRA, Secretaria 
de Ciência e Tecnologia, Secretaria Municipal de Finanças, Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer, Secretaria Municipal de Educação, Chefe de Gabinete da 
Secretaria Municipal de Educação, Diretora do Departamento Administrativo da 
Secretaria Municipal de Educação, CELG, AGEHAB, Agência de Fomentar de 
Goiás, GoiásGás, Fundação de Amparo à Pesquisa do estado de Goiás, 
IPASGO, JUCEG, UEG, SSP, Secretaria de Estado da Saúde, Delegado geral 
da Polícia Civil, Comando Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, Comando 
Geral do Corpo de Bombeiros, AGECOM, AGEPEL, Agência Goiana de 
Desenvolvimento Regional, AGRODEFESA, AGEL, AGR, AGETOP, Agência 
Estadual de Turismo, DETRAN, SEPLAN, GOIÁSINDUSTRIAL, IQUEGO, 
METROBUS, SANEAGO, CEASA, Superintendente do Complexo Zôo/Botânico, 
Diretor de Licenciamento de Qualidade Ambiental, Diretor de Gestão Ambiental 
da Agência Municipal de Meio Ambiente; Diretor Operacional da Guarda 
Municipal, Assessores de Gabinete do Prefeito de Goiânia, Chefe de Gabinete 
do Instituto de Previdência dos Servidores Municipais, Presidente do Instituto de 
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Previdência dos Servidores Municipais, Chefe de Gabinete do Instituto de 
Assistência à Saúde dos Servidores Municipais, Presidente do Instituto de 
Assistência à Saúde dos Servidores Municipais, Chefe de Gabinete da 
Controladoria Geral do Município, Controlador Geral do Município, Diretor 
Técnico da METROBUS, Chefe de Gabinete do Departamento Pessoal da 
COMURG, Diretor de Iluminação da COMURG, Diretor Administrativo e 
Financeiro da COMURG, Diretor Comercial, Diretor Técnico, Diretor Financeiro, 
Diretor Administrativo da COMDATA, Diretor do Contencioso da AMMA, 
Secretaria Municipal de Cultura, Chefe de Gabinete da Secretaria Municipal de 
Comunicação, Secretaria Municipal de Comunicação, Chefe de Gabinete da 
Secretaria Municipal de Assistência Social, Secretaria Municipal de Assistência 
Social, Chefe do Arquivo Geral, Diretor de Material, Diretor do Departamento de 
Transporte e Combustível, Presidente da Junta Médica, Chefe de Gabinete e ao 
Secretario Municipal de Administração e Recursos Humanos, Diretora de 
Relações Públicas do Prefeito de Goiânia, Chefe da Biblioteca e Documentação 
da Procuradoria Geral do Município, Chefe da Procuradoria da Fazenda Pública 
da Procuradoria Geral do Município, Chefe da procuradoria do Contencioso da 
Procuradoria Geral do Município, Chefe do Departamento Administrativo da 
Procuradoria Geral do Município, Chefe da Procuradoria Jurídica, Chefe de 
Expediente da Procuradoria Geral do Município, Chefe da Procuradoria de 
Assistência Administrativa, Chefe da Procuradoria do Patrimônio Imobiliário, 
Chefe de Gabinete da Procuradoria Geral do Município e Procuradora Geral do 
Município, Assessor Especial do Prefeito de Goiânia, Chefe de Gabinete da 
CMTC, Presidente da CMTC, Chefa de Gabinete da COMURG, Presidente da 
COMURG, Chefe de Gabinete do Prefeito de Goiânia, homenagem aos 
profissionais de Saúde do Distrito de Campinas/Centro, Presidente da Agência 
da Guarda Municipal de Goiânia, Sub-Comandante da Agência da Guarda 
Municipal, Presidente da AMMA, Chefe de Gabinete da AMMA, Presidente da 
AMOB, Presidente da AMT, Chefe de Gabinete da AMOB, Chefe de Gabinete 
da AMT, Assessor Chefe de Cerimonial do Prefeito de Goiânia, Cerimonialista 
do Prefeito de Goiânia e Presidente da COMDATA; GARI NEGRO JOBS, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, Secretaria Municipal de 
Educação e ao Presidente da Casa, solicitando que seja disponibilizado Office 
Boy na Câmara Municipal de Goiânia; SIRLENE BORBA, requerimentos 
endereçados a COMURG e DERMU/COMPAV; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a AMOB; FÁBIO CAIXETA, requerimento 
endereçado a AMOB; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
cobrança de taxa de estacionamento por Shopping Centers e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a instalação de Comissão 
Especial de Mudanças Climáticas e Eco economia; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, AMOB e COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre avisos a serem fixados nas 
portas externas dos elevadores instalados nas edificações públicas e 
particulares e requerimento endereçado ao Secretario de Segurança Pública do 
Estado de Goiás; TATIANA LEMOS, 01 - Projeto de Lei que determina a 
afixação, nas unidades básicas de saúde municipal, lista de medicamentos, 02 - 
Projeto de Lei que determina espaço de lazer para idosos nas praças e parques 
públicos da cidade de Goiânia, 03 - Projeto de Lei que cria o Programa 
Integrado de Saúde e Higiene nas Escolas Municipais de Ensino e 
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e CMTC; GEOVANI 
ANTÔNIO, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a entidade que 
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especifica(Campinas Futebol Clube) e requerimentos endereçados a AMOB, 
AMT e COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG, AMT, 
CMTC e AMOB; ALFREDO BAMBU, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense aos Senhores Marivaldo 
Santos Ferreirta (Mattão) e Abílio Ferreira Neto (Monteiro); FÁBIO TOKARSKI, 
requerimentos endereçados a COMURG e ao SINTSEP – Sindicato dos 
Trabalhadores no Serviço Público Federal. Às nove (09) horas e cinquenta e 
sete (57) minutos o Senhor Presidente GEOVANI ANTÔNIO passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO 
e DJALMA ARAÚJO. Às dez (10) horas e quatorze (14) minutos o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA passou para a Ordem do Dia. O Projeto de 
Lei 480/09, da Mesa Diretora, altera disposições da Lei nº 8.442 de 30.06.06 
com modificações posteriores e da Lei nº  8.766 de 19.01.09 e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. A 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, solicitou que registrasse em Ata o Convite da 
Secretaria Municipal de Assistência Social, a formatura da Polícia Mirim 13º 
Batalhão, ocorrido às 8:30 hs do dia 10/12/09 no Centro de Referência de 
Assistência Social – Jardim Curitiba II. Os requerimentos 9488 a 9683, foram 
aprovados, de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, BRUNO PEIXOTO, CÉLIA VALADÃO, CLECIO ALVES, DANIEL 
VILELA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, FRANCISCO VALE JÚNIOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, HENRIQUE ARANTES, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, SIRLENE BORBA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificou sua ausência através de ofício o Vereador PAULO BORGES. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores CHARLES BENTO e CIDINHA 
SIQUEIRA. Às onze (11) horas e dois (02) minuto, não havendo quorum 
para deliberação das matérias e o convite do Governador Alcides 
Rodrigues para que todos os Vereadores fossem almoçar no Palácio com 
ele, o Senhor Presidente em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-
feira dia 15 de dezembro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
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